|  |
| --- |
| ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩИЙ ДОМ ИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА ВЫСШАЯ ШКОЛА СИНТЕЗА |
|  |
| **Кут Хуми** |
| **Ольга Сердюк** |
|  |
| Академический Синтез Аватаров Совета ИВО |
| 10-й Академический Синтез |



16-17 ноября 2024

ИВДИВО Санкт-Петербург

Оглавление

[1 день 1 часть 5](#_Toc185168508)

[В чём счастье 64-ричности Совета Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 10-го Академического Синтеза? 5](#_Toc185168509)

[Чем связана Столица с Империей? 5](#_Toc185168510)

[10-я Академическая подготовка как следующее Полномочие Совершенств Учителя Синтеза в ИВДИВО 6](#_Toc185168511)

[«Торг Огнём». «Усталость от Мудрости». «Созревание к стяжанию». Стратегичность аватарских действий в столпе Подразделения ИВДИВО Синтез-Философии 6](#_Toc185168512)

[Задача Столицы для Синтез-Философии – специализированность Мудрости и Синтез-Философии 8](#_Toc185168513)

[Созидательно-Творяще-Любяще-Мудрые Основы Служения Советом Изначально Вышестоящего Отца. Академическая подготовка Организации 8](#_Toc185168514)

[Субъект и Объект. Куда мы передвигаем Подразделение? 9](#_Toc185168515)

[Подвижность в 1024-ричности Частей Изначально Вышестоящего Отца 10](#_Toc185168516)

[Субъектная Мудрость в служении 64-ричности Советом Изначально Вышестоящего Отца ракусом 32 ИВДИВО-полисов в развёртке Столпа Подразделения на территории 10](#_Toc185168517)

[Что такое обновлённый ИВДИВО? Что я делаю как Аватар для Философской работы дуумвиратностью ИВДИВО-жизни? Что будет Предельностью Мудрости? 11](#_Toc185168518)

[Отстройка процессуальности Огня с Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза 13](#_Toc185168519)

[Транслировать Мудрость Синтезом и Огнём во внешние условия 14](#_Toc185168520)

[Почему иногда мы лишаемся Мудрости? Чем связан Аватар Культуры и Цивилизации? 16](#_Toc185168521)

[При обновлении Мудрость помогает не стать обеднённым количеством нового. Субъектность Служения Синтезом 17](#_Toc185168522)

[Лично-ориентированный Синтез в Столице Империи Вечного Сверхкосмоса 19](#_Toc185168523)

[Скорость исполнения процессов в срок. Систематический провал 21](#_Toc185168524)

[Что такое диалектика имической материи? Обновление столпа Подразделения ИВДИВО в условиях схлёстывания 110-го и 10 Академического Синтезов 22](#_Toc185168525)

[Праздник Абсолюта служением команде 23](#_Toc185168526)

[Диалог с Аватаром Синтеза в кабинете после практики 26](#_Toc185168527)

[Практика Совета Изначально Вышестоящего Отца на 10 миллиардов лет 27](#_Toc185168528)

[Сопереживание Волевого действия 28](#_Toc185168529)

[Как Сознание синтезируется с Истиной в Празднике Абсолюта? 29](#_Toc185168530)

[Практика 1. Вхождение в 10-й Академический Синтез 4-ричностью телесного Аватарского выражения: Пробуждения, Духа, Сверхпассионарности и Воли. Развёртка Высших Частей 512-рично Синтезом, Волей, Мудростью, Любовью степенью Должностной Полномочности в росте дуумвиратной Жизни Аватара. Стяжание 511-й Высшей Части ракурсом синтезкосмической реализации Аватара/ Аватарессы. Четверичная эманация реализации в ИВДИВО: разработки, развитие, реализации, деятельности 35](#_Toc185168531)

[Итоги практики 40](#_Toc185168532)

[Состояние: Мы есмь Отец в ведении Организации 42](#_Toc185168533)

[Уважение к тому, что вы делаете 44](#_Toc185168534)

[Степень синтезкосмической реализации. Вид деятельности – Глава фиксируется Отцом 45](#_Toc185168535)

[Отец-Человек-Субъект-Аватар 46](#_Toc185168536)

[Во всех ли 111 Ядрах Синтеза Аватарский Синтез? 46](#_Toc185168537)

[Аватарскость Советом Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы 48](#_Toc185168538)

[Практика 2. Аватарскость Совета Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Академической подготовки и Главы вида деятельности степенью реализации. 16-ричность Философского, Парадигмального, Энциклопедического выражения и Учения Синтеза ИВО 49](#_Toc185168539)

[Вид деятельности в развёртывании Изначально Вышестоящего Отца физически 53](#_Toc185168540)

[1 день 2 часть 57](#_Toc185168541)

[Восемь позиций фиксации Должностной Полномочности в обновлении ИВДИВО 57](#_Toc185168542)

[Певая позиция: Организация командного Синтеза 57](#_Toc185168543)

[2 потока 95-ричный 64-ричным Советом и 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца 59](#_Toc185168544)

[Практика 3. Стяжание первого и второго пункта вхождения в Должностную Полномочностью командной Организации ИВДИВО и Огня Подразделения. Тренинг действия Ядром Должностной Полномочности в Нити Синтеза и Столпе Подразделения 62](#_Toc185168545)

[Наблюдения 64](#_Toc185168546)

[Практика (продолжение) 65](#_Toc185168547)

[Наблюдения 67](#_Toc185168548)

[Практика (продолжение) 68](#_Toc185168549)

[2 день 3 часть 72](#_Toc185168550)

[Аватарское состояние ведения Организации 72](#_Toc185168551)

[Три пункта вхождения в Должностную Полномочность 72](#_Toc185168552)

[Три основные Истины. Первостяжание Истины. Истина материи 73](#_Toc185168553)

[Натренировать аватарское Общение Частью ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми 74](#_Toc185168554)

[Аватарская Скорость преображения Ядра Должностно Полномочного 79](#_Toc185168555)

[Экстремика в работе со скоростью. Заняться качеством работы с Владыками Управлений 81](#_Toc185168556)

[Синтез-Философия выстраивает связь и коммуникации 82](#_Toc185168557)

[Действия Должностно Полномочных в координации Аватаром Эстетики/Столицы и Плана Синтеза ракурсом скорости 83](#_Toc185168558)

[Задача Синтез-Философии – рассмотреть структурность действия Организаций ИВДИВО между собой 86](#_Toc185168559)

[Выводы: развивать скорость Ядра ДП архетипами ИВДИВО 95](#_Toc185168560)

[вырабатывать n-ричный Огонь и Синтез Подразделения в зданиях столпно 95](#_Toc185168561)

[магнитная синхронизация с ИВ Аватарами Синтеза в пластичности выработки тез 95](#_Toc185168562)

[среда Синтеза Организаций на физике в Подразделении 96](#_Toc185168563)

[специфика Части Организации для Подразделения 96](#_Toc185168564)

[развить телесно Волю к Синтезу от Мудрости до Движения. Мудрость синтезом космосов 97](#_Toc185168565)

[возжигаться Мудростью Совета Изначально Вышестоящего Отца 98](#_Toc185168566)

[выработка Частностей для всего Подразделения, принятие решений оперативно первым среди равных 100](#_Toc185168567)

[внутренний Регламент действия Совета Изначально Вышестоящего Отца 102](#_Toc185168568)

[Вопрос корректности темы на Совете решается Аватаром в Пламени 104](#_Toc185168569)

[Философский Образ Организации, Аватара Организации, Аватара Организации в Подразделении Синтез-Философии 108](#_Toc185168570)

[Вовлечение в работу Совета Изначально Вышестоящего Отца каждого 110](#_Toc185168571)

[Подготовка к Совету Изначально Вышестоящего Отца с ИВ Аватарами Организации 113](#_Toc185168572)

[Отражается ли деятельность физическая на той деятельности, которую мы осуществляем в вышестоящем выражении? 114](#_Toc185168573)

[Больше понятийности в пространстве – встроенность в синтез космической среды 116](#_Toc185168574)

[Ивдивные связи Организаций явлением ИВ Аватаров Синтеза в среде Подразделения в принятии решений Советом и коммуникации 117](#_Toc185168575)

[Иерархизированность в Ивдивном Служения 121](#_Toc185168576)

[Разработка Высшей Части Изначально Вышестоящего Отца индивидуально в Синтезе Организации по ДП и 4 позиции ДП 123](#_Toc185168577)

[Своевременная просьба к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза 124](#_Toc185168578)

[4 обязательные формы деятельности на Совете ИВО 125](#_Toc185168579)

[Запредельность вывода в действии с Аватарами Синтеза 125](#_Toc185168580)

[Практика 4. Раскручивание 454-ричной Скорости Аватара Организации. Динамика скоростного развития по архетипам Подразделения. Стяжание 4-й позиции вхождения в Должностную Полномочность. Преображение Меча и 95 Совершенных Инструмента Аватара Организации. Обновление 64-рицы служения, Плана Синтеза, явление степени реализации 127](#_Toc185168581)

[Обратить внимание на работу с Совершенными Инструментами 130](#_Toc185168582)

[2 день 4 часть 132](#_Toc185168583)

[Восемь шагов вхождения в ДП – выстраивание линии Синтеза Подразделения 132](#_Toc185168584)

[Абсолют Изначально Вышестоящего Отца и Истина материи 132](#_Toc185168585)

[Разобраться в динамической связи формирования Истины материи внутри Подразделения 133](#_Toc185168586)

[Пятый шаг ДП: возожжённость Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца 133](#_Toc185168587)

[Практика 5. Тренировка работы Частью Кут Хуми и Частью Изначально Вышестоящего Отца вовне/внутри. Абсолютное состояние тела Аватара. Пресинтезирование Истины каждого Аватара/Аватарессы Организации Истиной Изначально Вышестоящего Отца. Преображение тремя Истинами в синтезе и Истиной Материи. 136](#_Toc185168588)

[Продолжение Практики 5: Всетелесность 4-ричного явления Аватара. Стяжание 1024 видовых линий синтеза Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Абсолютная реакция Изначально Вышестоящего Отца Огнём. Стяжание семи позиций Должностно Полномочного вхождения в обновлённый ИВДИВО. Космическая Сила, космический Магнит, космический Столп, космический ИВДИВО Должностно Полномочного в синтезе ИВДИВО-жизни Аватара/Аватарессы Организации 139](#_Toc185168589)

[Итоговая практика. 140](#_Toc185168590)

[Рекомендации 143](#_Toc185168591)

# 1 день 1 часть

Мы с вами начинаем. У нас 10-й Академический Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И в параллели для нас, наверное, такое с вами будет счастье для Санкт-Петербурга, мы будем вести 2-й Академический тоже для Совета Изначально Вышестоящего Отца. То есть та группа, которая ещё в прошлом месяце на прошлой неделе была Советом Владык и Учителей. Наверное, с чего надо начать, с того, что мы вас поздравляем. Это, в общем-то, такое достижение, я сейчас буду брать в рамках Санкт-Петербурга, не всего ИВДИВО.

### В чём счастье 64-ричности Совета Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 10-го Академического Синтеза?

А я сегодня думала, в чём счастье того, что у нас 64-ричный Совет в подразделении ИВДИВО Санкт-Петербург. Первая такая концептуальная связка, наверное, вы её делали, это то, что **теперь Синтез-Философия и Мудрость Изначально Вышестоящего Отца априори Аватарски 64-рична.** Вот это прям-таки достижение, на которое нам следует сделать такой, наверное, Иерархический и Ивдивный упор. Почему я говорю Иерархический, потому что, готовясь к 10-му Академическому Синтезу, он фактически работает с таким явлением, как **потенциал и активация Нити Синтеза каждого**, то есть с прямым явлением Ядер Синтеза, когда мы начинаем встраиваться в такую дееспособность Ивдивной подготовки.

Прежде всего, **мы становимся с точки зрения человеческой реализации, теми людьми, – вот это важно осознать, – которые предопределяют человечество.**

Вот это такой, может быть, сленг или формулировка, которая, не знаю, насколько она вам будет подходить, потому что, когда вот мы настраивались на 10-ю подготовку после 9-й, Кут Хуми сказал, что есть такое немного абстрагирование от ведения именно Аватарским явлением Организации. Я сейчас попытаюсь так немножко проще дать понять, что я имею в виду, или что Кут Хуми имел в виду, когда мы вам физически это транслируем. Скорее всего, вопрос заключается в том, что, если мы с точки зрения человеческой реализации, те люди, которые предопределяют человечество. До этого мы включились в процесс, что 64-ричность Совета Изначально Вышестоящего Отца, это, фактически, 64-ричная Мудрость, и каждая из Организаций несёт с собою фрагмент Синтеза Отца. Значит, тогда то, насколько мы с вами, – и вот тут важный момент, – парадигмально живём Синтезом двуединой жизни как Человек, как Аватар именно вот не стилистикой, а поведением, стяжанием, своим положением в Столпе Изначально Вышестоящего Отца – положение в обществе. И люди очень много вкладывают в то, чтобы их статус в обществе как-то был предопределён, чтобы они выросли, чтобы они состоялись, чтобы они были. И здесь вопрос заключается в том, что, насколько мы с вами, будучи Аватаром в Огнях, – сейчас мы Синтез не берём, мы именно Огонь берём, – в Огне насколько мы предопределены своей парадигмальностью не только лишь в начальном этапе служения Синтезу Изначально Вышестоящего Отца, но и некому такому философско-нелинейному, я сейчас не беру Синтез-Философию во внимание, я сейчас беру фрагмент направления Философии, потому что… сейчас сделаю как Трамп: «Ты сегодня станешь…» (Кого он сегодня назначил? – 27-летнюю девчонку Главой пресс-секретариата своего.)

### Чем связана Столица с Империей?

Поэтому, если я правильно помню, вы Аватар чего? Замечательно. Если Империя зевает, то у нас начинает сразу же выбиваться какая Аватарская реализация, которая находится на уровне Столицы? Чем связана Империя?

Видите, как линия сразу же пошла в другую сторону, я причём сознательно вам показываю, как. Чем связана зевающая Империя с Аватаром Столицы? У нас же есть такой Глава, там чего-то, чего-то ракурсом Столицы? Есть такие присутствующие Аватары?

*Из зала: Есть.*

Чем связано – только не вы с О., а имеется в виду вашей парадигмальной, хотела сказать, парадоксальностью, Столица и Империя?

*Из зала: Столица в Империи.*

Ну, это прямая логика, которая может быть очень быстро нарушена.

*Из зала: Развенчана.*

Развенчана. Абсолютно верно, коллега помогает. Чем связана Столица с Империей?

А если все подумают?

### 10-я Академическая подготовка как следующее Полномочие Совершенств Учителя Синтеза в ИВДИВО

Вот у нас 64-ричный Совет Изначально Вышестоящего Отца, и мы с вами берём на 10-ю Академическую подготовку, некую главную задачу, которую должны будем не просто пройти и стяжать. Мы должны будем её наработать, словно как достичь как Учитель Синтеза следующее Полномочие Совершенств. Вот услышьте: «словно как достичь как Учитель Синтеза следующее Полномочие Совершенств». Только достичь его в ИВДИВО! То есть фактически настроиться на некую парадигмальность, где не просто я знаю, что я Есмь какое-то выражение Синтеза, а я его с точки зрения полномочности и физического компетентного явления парадигмально организую Синтезом в среде Организации, складывая 64-ричную составляющую, где 16 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, – я сейчас не беру 16 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца, где стоят здания подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, мы сейчас берём только 16 ИВДИВО-полисов, где стоит выражение Аватара Синтеза Кут Хуми, – фиксирует собою Синтез, чего?

И тут можно ошибиться, и должна помочь Мудрость. Логика здесь не поможет. Потому что она пойдёт в прямолинейном явлении, и должен включиться Синтез, что **для Столицы крайне важно специализация Империи.** Услышите слово *специализация*!

У меня вопрос к вам. Я так думаю, что мы на него, он очень простой, но не сразу же ответим, потому что у нас это не… вот есть такое хорошее слово *не укоренено*. Да, вот. Ну, оно, может быть, скажете: «Растительное царство». Но, если мы с вами Аватары, мы же управляем каждым царством? И если сейчас нет другого слова, чтобы назвать этот процесс, почему бы не сказать? Можно сказать «*углубить*», ещё что-то. Это будет уже извороты, изворотливость. Чтобы подобрать слово, которое уместно якобы в моё спокойствие.

Ребята, то, что я сейчас говорю, это Мудрость, только она не та линейная, которую вы привыкли слышать на Синтезе в классической версии. **Мы сейчас с вами парадигмально философствуем на категории, которые лежат или откладываются у вас во внутренней организации Синтеза**, услышьте, во внутренней организации Синтеза. Не во внутренней организации, там, разных видов огней, а во внутренней организации Синтеза, **которые мы очень-очень не часто поднимаем, чтобы ими**… и вот здесь не *управлять*, а ***являться***. Раньше было слово *проявляться*. И как только мы начинаем поднимать Синтез в разной плоскости, когда, может быть, мне эта фраза неуместна, но она обозначает это положение, ну вот данных каких-то процессов, то в служении становится намного проще. Проще – не потому, что понятнее, а проще, потому что определено, что вот так, и я тогда знаю, что с этим делать.

Так вот, для Столицы – Империя с точки зрения специализации, это что?

### «Торг Огнём». «Усталость от Мудрости». «Созревание к стяжанию». Стратегичность аватарских действий в столпе Подразделения ИВДИВО Синтез-Философии

Где же обвал всего рынка ответов? Вот есть обвал рынка цен. Есть обвал рынка ответов, где мы можем сторговаться разными выражениями Огня. Вы не торгуетесь разве Огнями? О! Мория тут недавно рассказывал Кут Хуми, я просто большим ухом слышала, что иногда Санкт-Петербург подторговывает нелимитированными явлениями. Вот есть такой лимит чего-то там, ребята, это просто чисто метафора, это виды мышления на уровне Владыческого или Мудрого состояния. Это не физически, что вы там как-то чем-то занимаетесь. Я просто начинаю вас разгонять. Мне нужно настроиться на вас. Вам нужно настроиться на нас, и в этом процессе нужно найти точки сопересечения, то есть, грубо говоря, прозондировать почву. Только не физическую планетарную, да, а прозондировать вашу почву Синтезом. И когда вы начинаете выторговывать что-то, вы это вкладываете, ну, якобы «стяжаниями закроем», вот как бы, знаете, такое: разошлась повестка по рабочим столам, на который крупными церковно-ивдивными буквами, – куда же без этого, – если как бы не умеем служить 512 частями или 1024 с вышестоящими.

Терпите. Тут надо просто вытерпеть.

Кстати, одна из задач на сегодня, это войти в состояние… да, Мория вчера говорил о том, что… Владыка сказал, что вы не устаёте. Мне, кстати, стало очень интересно. Думаю: как от Мудрости нельзя устать? Вернее, как от Мудрости вы не устаёте. Обычно, когда зашкаливает какой-то процесс работы в деятельности Синтез-Философии, ты выходишь после 10 часов работы, – как раз 10-й Академический, 10 часов работы, – ты весь настолько выкручен усталостью действия, что ты просто вот лежишь за рабочим столом, на рабочем кресле, конечно, на столе лежишь и восстанавливаешься. Это метафора. Это образ. То есть ты от внутреннего состояния работы, ты устаёшь. И Мория смотрел месяц на вас и говорит: «Они не устают».

Он говорит:

– Оля, проверь, они живут человеческой жизнью?

Я говорю:

– Хорошо, проверим. А как проверить?

Он говорит:

– Любыми методами. Вот, – говорит, – что включится под руку, тем и проверяем. Поэтому я сейчас вас проверяю. Вы в какой грани начинаете уставать?

Но на самом деле, если убрать шутки и вот включить такой, может быть, профессиональный язык.

Во-первых, вы не ответили, что такое специализация для Столицы. Вы то же самое. А это такой, знаете, как бы вектор развития.

Мы с вами имеем две проблемы. Первая, я не говорю, что нужно уставать от служения или уставать от Совета Изначально Вышестоящего Отца, но **нужно уметь доводить своё состояние служения Аватарами до такой парадигмальной разработанности в моменте: на этот Совет, на это занятие, на эту онлайн встречу или на эту индивидуальную работу, – чтобы вырабатываемый процесс реально привёл к результатам**.

Вот почему Мория сказал, что *не устаёте*. Это вот важно. Что мы с вами делаем очень много действий, которые связаны со стяжаниями, но при этом понимаем, и у нас есть очень много объясняющих факторов, что **стяжание должно созреть**: результат должен подтянуться, какой-то процесс должен реализоваться, и мы это как бы берём.

Мория сказал, что *торгуетесь*. Я объясняю, почему «торгуетесь», потому что мы какое-то стяжание берём и начинаем его перекладывать на процесс долгосрочный, не всегда ведя это стяжание как Аватары. Потому что **что делает Аватар**? – Он с точки зрения парадигмальности, 16-рицы хотя бы парадигмальности, **формирует стратегию Организации**. И когда я это делаю осознанно и понимаю, что я вкладываюсь в процесс осуществления ведения любой из организаций в парадигмальность ведения на стратегическую перспективу: через год, через полгода, (скорее всего, у нас с вами такой лимит процесса – год и полгода) то тогда это обусловлено правдиво и правильно.

Если вдруг у нас с вами идёт стяжание, которое не отстраивает действия на перспективу, то 64-ричность даже Совета Изначально Вышестоящего Отца, с одной стороны, работает по факту и, в общем-то, как бы это и неплохо, но с другой стороны, любое стяжание, которое вкладывается Советом Изначально Вышестоящего Отца, оно идёт, услышьте, по подготовке каждого из нас, а значит, не по высшему разряду или по высшей планке, которая приносит результат в подразделение. То есть это просто отстяжать, чтобы отстяжать.

**Понимаете, в чём торг идёт? – То есть торг идёт в уровне нестратегического действия.**

По-другому сейчас, проще, я не объясню. То есть с этим надо покопаться. С этим надо углубиться. С этим надо войти в процесс. Когда мы смотрели на работу, я же вас много раз приглашала, чтобы вы походили в здание Синтез-Философии в Организацию, тем более, это как бы ваша прямая вотчина. И что вы там делаете? Вы там специализируетесь, чтобы посмотреть, как работает вот эта телесная составляющая, потому что фактически Мудрость, она же… вернее, не Мудрость, а Истина как часть имеет свою физичность в Физическом теле. Это физика Физического тела. Также? И тогда вопрос заключается в том, насколько мы вкладываемся в качество процесса действия, чтобы…

О, кстати, я думаю вам этот закон Ломоносова-Лавуазье знаком, что любое состояние в реакции химической из одного вещества в другое вещество, вернее, объём, вещество не теряется, то есть оно переходит в другое такое же состояние. Вопрос тогда, что **вы внутри переводите в любом объёме стяжания Мудрости в работе Синтез-Философии без потери вещества**, его качества, его свойства, особенностей, специфик, возможностей до компетентности владения этим веществом при любых условиях. Когда, допустим, согласовался Столп вчера, Владыка утвердил, обновился. Вас 104 стало?

*Из зала: 103.*

Ладно, я 104-я. Ну, я же здесь с вами, всё, усиляю потенциал. 104 – это лучше, чем 103. И соответственно вопрос заключается в том, что насколько внутренний синтез 104-ричного столпа протекает именно компетентными рядами синтеза в том векторе парадигмальности ведения Организации, которая у нас с вами есть.

Соответственно, если мы начинаем в какой-то степени поверхностно включаться в разряд действия, когда мы стремимся знать что-то в Синтезе – знания никогда не приведут к Мудрости, они просто могут между собой принимать другую форму, разные виды конфигурации, разные виды подстроек под какие-то процессы, но они не сформируют Мудрость.

**А Мудрость прирастает или приходит с моментом иного объёма служения.**

### Задача Столицы для Синтез-Философии – специализированность Мудрости и Синтез-Философии

Тогда вопрос, проходя Академическую подготовку, насколько мы внутри вкладываемся в ту стезю исполнения, когда мы стремимся, например, с Аватаром, который занимается принципом Столицы, увидеть, что задача Столицы для Синтез-Философии – это как раз специализированность Мудрости и Синтез-Философии.

**Специализация – это Синтез-Философия, специализация – это Мудрость.** И вот посмотрите сейчас на то, как сейчас мы это сказали. Слова, сказанные чуть ранее, они были более возожжены, чем формулировка, что *специализация Столицы или Империи – это Синтез-Философия.*

Вот я бы сказала, если подходить без придирок, но с профессиональным взглядом, вот пока – никак. Не знаю, как Ладога реагирует сейчас на свои специализации. Но пока никак. Если я скажу, что нам надо достичь, чтобы было как-то, то вот это *как-то* начинается с состояния труда. С чем мы в общем-то будем работать.

### Созидательно-Творяще-Любяще-Мудрые Основы Служения Советом Изначально Вышестоящего Отца. Академическая подготовка Организации

Или бы мы хотели подойти, (не знаю, возможно буду опять действовать некоторым на нервы и не только) скажу, что **вначале должно начаться с Созидания**. Потому что, если мы не умеем созидать свои Статусы, свои Творящие Синтезы, свои Синтезности и Полномочия Совершенств, мы с вами не умеем заниматься одним явлением, это важно – **мы должны научиться служить, причём служить Советом Изначально Вышестоящего Отца и друг другу** **настолько качественно**, – сейчас только увидьте, что это не лозунг, – **потому что само Служение начинается с Созидания.** И не потому, что, оно собой фиксирует как-то Науку. Я сейчас не о Науке, а об Огнях Изначально Вышестоящего Отца.

И вот когда мы включаемся в подготовку 10-м Академическим Синтезом, то некая такая наративность действия и перестройка нас с точки зрения парадигмальности Совета Изначально Вышестоящего Отца, она всегда будет исходить из тех принципов: вначале созидательно-творяще-любяще-мудрых Основ, которые закладывает каждый из нас как Аватар, стремясь в ведении самого Совета Изначально Вышестоящего Отца и Организации, привнести своими видами стяжания больший объём Синтеза и Огня, то есть фактически сделав специализированно Синтез-Философии или Мудрости в увеличенном объёме, то есть приумножив это явление.

Сейчас это очень похоже на формулировки, которые просто должны смотивировать, но внутри те действия, которые мы будем делать сегодня и завтра, нам так кажется, когда мы думали с Морией и с Кут Хуми, что мы должны в этом выражении пробиться. И у нас какая основная концепция или проблематика Мудрости?

Вот вообще, **зачем Мудрость нужна?** – Ребят, **она пробивает и даёт возможности Синтезу реализоваться.** Услышьте. То есть если мы с вами с точки зрения человеческой жизни и ИВДИВО-жизни, и ИВДИВО-реализации синтезируем в должностной полномочности ИВДИВО-жизнь, и мы начинаем жить двуумвиратно. Вот даже мы завтра в итоговой практике, сегодня, когда пойдём в первой практике у нас запланировано стяжание, вхождение.

Кстати, сказать, я не то, чтобы упросила, мне было интересно в вами поработать с точки зрения Совета 64-рицы. Понятно, что здесь не все 64, но Кут Хуми разрешил войти в первостяжание Академического Синтеза Совета 64-рицы Изначально Вышестоящего Отца, чтобы мы посмотрели, как работает Академический Синтез на всём Совете. Только **Академическая подготовка**, (услышьте, не единицы каждого – это субъектное действие) а подготовка **самой Организации** – **вот это Достижение**.

### Субъект и Объект. Куда мы передвигаем Подразделение?

То есть мы устремимся с вами через субъектность каждого из нас – и тут мы с Морией в четверг философствовали, я с точки зрения академического философского образования, не имею его, но мы с Морией рассматривали вопрос Субъекта и Объекта. Я у Мории спросила: «Владыка, подскажите, пожалуйста, как объяснить ребятам **кто такой Субъект** в простой форме».

Что я смогла расшифровать: Мория сказал одно, что **это та единица, которая умеет принимать решения и решать.** Вы скажете: «Ну, это же понятно».

А теперь послушайте дальше, что Мория сказал: «Но, если, **будучи в служении каждый из нас входит в состояние Объекта служением**». – Кто такой Объект? Для меня тоже это было непривычно слышать. Объект – это как мои часы, (я не буду их ронять) они сейчас для меня объект, я их могу опустить, могу положить, то есть я ими управляю. Вот тогда вопрос: не находимся ли мы с вами с точки зрения как Объекты, когда **мы стремимся нести Синтез субъектно, но при этом как Субъекты не занимаемся**, как Мория сказал, **своим движением**.

Я думаю:

– Так это же первая частность.

А он говорит:

– А теперь представь, когда в ведении Совета Изначально Вышестоящего Отца или в ваших Организациях по месту работает в субъектности 64 Синтеза, 64 Аватара, где каждый Аватар в своей субъектности не просто отвечает за Синтез (мы уже все уши прожужжали: «мы отвечаем за Синтез, мы отвечаем за Организации») он отвечает за момент вот этого движения Синтеза, ощущения и так далее пошли до синтеза ведения той Организации, когда мы этим управляем, и **мы сами передвигаем процесс Подразделения в динамику Синтеза**.

То есть фактически это идёт движение, передвижение, то есть мы как *передвижники*. Помните такое направление в художестве – Передвижники?

Вопрос тогда у меня к вам, а куда мы передвигаем Подразделение?

Вот вчера С. взяла, нажала на клавишу и отправила мне письмо, она вчера переправила письмо с одной почты на другую. Она включилась в состояние как управленец, это называется *передвинуть столп*, передвинула из Питера в ИВДИВО. ИВДИВО рассматривало там сколько сутки, по-моему.

*Из зала: Меньше.*

Ну, меньше, С. в ночь отправила, я в час или два для меня это был вечер другого времени – ответила. Фактически 12 часов, и мы обратно передвинули столп из ИВДИВО в Санкт-Петербург, просто рассылкой. Вопрос субъектности тех единиц, которые специализируются на организации ведения здесь Синтеза.

### Подвижность в 1024-ричности Частей Изначально Вышестоящего Отца

**И когда вы поднимаете на Парадигмальном Совете вопрос – что такое Синтез с точки зрения Философии?**

Мы с вами в тот раз задавались вопросом. Нас в тот раз с вами интересовало, что такое Синтез ракурсом Философии. То ответ, что такое Синтез ракурсом Философии – мы вначале можем найти знаете где? Тоже в вопросе, но он более, наверное, уместен, что **Синтез мы ищем там, где есть Части Отца.** Для Философии, услышьте! это крайне важно. Мы слишком переключились вне действия частей, оставив их только с точки зрения 512-рицы движущимися явлениями в том или ином космосе по подготовке каждого из нас, либо по ракурсу дееспособной нашей синтез-космичности. Но здесь только синтез-космичности несколько единиц подтверждены. То есть всё остальное у нас уходит в Должностную Полномочность, то есть в ИВДИВО-реализацию.

И если мы с вами неподвижны в 1024-ричности Частей Изначально Вышестоящего Отца высшими их проявлениями и классически космическими проявлениями, то мы в Философии тогда не Субъекты и парадигмальность Организаций нам с вами просто не грозит.

Это я сейчас просто ставлю вопрос, чтобы мы внутри хотя бы начали искать или продвигаться в тех смыслах, чем мы в процессе служения в Подразделении достигаем этого явления. Как я сказала, научиться служить другим иным объёмом созидания.

Я ж не говорю Синтез Созидания, иначе оно пойдёт от Янова.

Я говорю *Созидание*, то есть эта позиция пойдёт от Отца-Аватара, от Служащего. Так же? И вот **насколько тогда Санкт-Петербург пресинтезирован разными видами Синтеза Отцов-Аватаров в разработанной динамике в специализации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза?**

Мы с вами в тот раз не делали такую практику, не выходили на Отцов-Аватаров? А, это у меня в Ставрополе было. Нет, в Москве. Это на Академическом посвящённых Владык Синтеза. Суть заключается в том, что вот этот разгон нам с вами нужно взять.

### Субъектная Мудрость в служении 64-ричности Советом Изначально Вышестоящего Отца ракусом 32 ИВДИВО-полисов в развёртке Столпа Подразделения на территории

И так как ИВДИВО обновилось…

А можно вопрос ракурсом Философии? Где мы в Синтез-Философии регистрируем обновление ИВДИВО? Мория говорит: «Не «где?», а «в чём?» в Философии мы регистрируем обновление ИВДИВО?» – Если вы сейчас даже скажете: «В Мудрости», – да. Но там нужно ещё уметь идентифицировать виды Мудрости в разных формах обновления ИВДИВО. Услышьте!

Обновление ИВДИВО Советом Изначально Вышестоящего Отца в столпе – это форма? Однозначно.

Вопрос тогда – 64 эталонные позиции четверицами насколько привлекли к Совету Изначально Вышестоящего Отца в этой эталонности фрагментированную по субъектности каждого из нас Мудрость, которая потом повела к тому, что качество служения становится субъективно дееспособным?

То есть я как Субъект отношений, понимаю, что за мной, допустим, числится Империя и её специализация – это Синтез-Философия. Значит, во всех ИВДИВО-полисах, где развёртывается этот вид Синтеза и Огня идёт 32-ричный объём вначале огненной структуры Синтеза, чтобы в этих ИВДИВО-полисах сложилась среда формирования Синтез-Философии, которая бы отцентрировала Столпом Подразделения на территории Санкт-Петербурга этот Синтез – услышьте! **отцентрировала Столпом Подразделения 32 видами Синтеза 32 оболочками Синтез на территорию.**

И ты заезжаешь в Санкт-Петербург, только не прилетаешь, а заезжаешь, то есть надо физически заехать, вот Ладога заезжала, Л. регистрировала как это. Вы заезжаете на территорию, и вы чувствуете территориальное состояние: 32-слойную оболочку Синтеза, которая фиксируется, именно Синтезом фиксируется в Столпе Изначально Вышестоящего Отца. Вопрос, что мы с этим делаем? У нас сразу же **Мудрость имеет 32 фиксации 32 ИВДИВО-полисов: 16 Кут Хуми, 16 Изначально Вышестоящего Отца**.

И вот дальше включается форма действия, что я делаю с тем как Аватар, что на мне, автоматически присутствуя в Подразделении ИВДИВО Санкт-Петербург, работает 32-ричная концентрация Синтеза ИВДИВО, а значит, априори работает с моей дуумвиратностью с ИВДИВО-жизнью, как с ИВДИВО-организацией и с Человеческой реализацией. Ну там ИВДИВО-реализация, а не организация, это я оговорилась и Человеческая реализация.

Вот у вас сейчас очень хорошая тишина, она мне нравится. Потому что вы в большей массе своей, имеется в виду по группе, вы понимаете, а за пониманием должно стоять, услышьте, не рассуждение, потому что вы рассуждаете, или мы рассуждаем, только тем, где мы «набили руку», и мы знаем эти знания.

Почему я сейчас говорю, что тишина хорошо? Потому что за этой тишиной не стоит понимание, что вы будете делать, а стоит большой вопрос, который с точки зрения разных вероятностей развития Мудрости, может ли быть вероятные события разного вида развития Мудрости? – Да, **в подразделении Санкт-Петербург 64 вероятности развития Мудрости, в каждой Организации своя специализированная Мудрость**, где вектор вероятности будет какой? Предопределён чем? – И вот тут ответ, что такое обновлённый ИВДИВО, чем он предопределён?

Вот тут надо, ребятушки, поговорить, то есть, есть, где надо помолчать, а есть, где надо сказать. Мы же с вами близкие люди сейчас, вот услышьте – не родные, а близкие. Мы сейчас друг другу самые близкие. Ну, правильно говорю? Правильно! Вот, как близкий человек близкому человеку – надо поговорить. Вот дома – там родные, близкие – это вот здесь вот. Когда вы приходите на Совет Изначально Вышестоящего Отца – все ваши рядом находящиеся – это близкие люди. А как же родственники? – А они сейчас дальние, а не близкие. Вы же хотите испытать, что такое дальний родственник, чтобы не торговаться с Морией?

Это есть вопрос: мы же служим в Подразделении Синтез-Философии – а насколько в Человеческой реализации вы относитесь и пролонгируете, или вводите, философские воззрения всех видов стяжаний в Человеческую реализацию? Вот просто подумайте, не хочу сейчас там как-то вас пригвоздить к каким-то формам действия, но по телесному состоянию я бы сказала, что вы держите свою дуумвиратную подготовку только в ИВДИВО-реализации. Услышьте. Достаточно деликатно сказала, да? С точки зрения Человеческой реализации нужно ещё приложиться, чтобы философская работа сложилась. Вот, как говорит классик, Виталий Александрович: «Ни плохо, ни хорошо – просто есть».

Но у нас есть *Предельное*, мы же как раз о *Созидании* продолжаем, а в *Предельном* есть *категория*. Вопрос: что будет Предельностью Мудрости?

Сейчас уже, наверное, два или три вопроса мы с вами должны, ну, не то, чтобы рассмотреть, но их решить.

### Что такое обновлённый ИВДИВО? Что я делаю как Аватар для Философской работы дуумвиратностью ИВДИВО-жизни? Что будет Предельностью Мудрости?

Что, может быть предельностью Мудрости?

Т., укрывайся, да, вот так вот, всё, Т. готова. А, между прочим, Поядающий Огонь, если я правильно помню, да? Ну всё, как бы Часть готова, хорошо.

Предельная Мудрость – это, знаете, когда все идёт не по плану. Не, ну можно ли сказать, что предельная Мудрость – это когда все идёт не по плану? Можно! Не по плану какому? Человеческой реализации? Или ИВДИВО-реализации? Или ИВДИВНОЙ жизни? Не хочу просто прибегать к методу спрашивания персонально.

*Из зала: Если смотреть на Т., то это выход за пределы Иерархии, которая состоялась, и вот это вот будет Предельная Мудрость. То есть, когда ты ещё не знаешь, как это всё, с одной стороны, иерархизировать, и вот эта вот концепция Иерархии у тебя не складывается. И тогда вот это ты вышел на какой-то новый уровень.*

Супер, да.

А вот здесь можно ещё дать один очень нелинейный ответ.

Этот ответ нам привнесла 64-рица наших Организаций. Я бы сказала, что сейчас у нас с вами Предельное Мудрости в том выражении, где мы как главы чего-то: Глава Столицы, Глава Метагалактического центра. То есть Глава, вернее, **Предельность Мудрости**, не в пределах Иерархии, а **в пределах того, где мы Глава**. Вот почему я говорю, что сейчас у нас задача, почему Мория сказал, что вы торгуетесь? – Потому что торг идёт за управление нами тех явлений как Глав, где мы отвечаем за выражение, там Глава того-то, Аватар такой-то Организации и Глава того-то.

Вот как раз заключается Предельность в выражении Главы.

У нас сейчас вошли новые 32 Аватара, они Аватары Организации каждого, и у них не прописаны Главы чего они являются, но к маю месяцу мы это пропишем в ИВДИВО, у нас уже запланировано. Чтобы, просто не было сейчас такого сразу же всплеска и шока, что мы там ещё за что-то должны отвечать. Просто, чтобы ребята адаптировались у них очень, между прочим, тут же нет таких? Вот я просто вижу, что лица знакомые. У них большой шок, и вам нужно помочь им.

У них сложность в чём перехода? Из Огня Владыческого Синтеза в Аватарский! Это очень сложный процесс. Вот когда мы говорим, что нам нужно войти в состояние Парадигмальности Организации или стилистики Аватарского служения, то ваша Предельная Мудрость, ребят, заключается в Воле или в волевом аспекте. То есть то, как вы действуете Волей в Организации, но вы же Аватары? Аватар – это Воля. И вот **предельность волевого действия в том, где вы** **как Глава** **реализуете Субъектом Синтеза тот Синтез,** выражение там даже приставки: Воссоединённость, Пробуждение, Воскрешения, **который вас приводит к Синтезу действия Организации**. С., понятно, или нет? Повтори.

*Из зала: Предельность действия Волей.*

А теперь повтори так, чтобы ты понял то, что ты говоришь. Вот, я сейчас не к тому, чтобы над С. как-то посарказничать, нет. А к тому, что, когда мы что-то повторяем, мы интерпретируем с учётом внутренней организации на уровне понимания этого процесса. То есть мы можем поделиться только тем, что у нас есть внутри, и мы можем слышать и записать, сказать, что «да, мы это будем работать», но, если мы начинаем потом воспроизводить и воспроизводим не через понимание, которое ментально или несёт собой первичное состояние такого смысла служения мыслью. Мысль Аватарская, почему она творящая?

Сейчас немного в другом контексте, **почему мысль Аватарская творящая?** – Да потому, что она не из Человеческой реализации, она из ИВДИВО-реализации, значит, **она творит в рамках ИВДИВО-процессов, в которые включён Аватар.** Услышьте!ИВДИВО-процессы, в которые включён Аватар.

Как только внутреннее количество процессов становится больше, чем рост, допустим, компетентного применения количества компетенций только активно действующих выражений Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, предельность Главы достигается физическим раскрытием потенциала, когда Глава Столицы (там же Глава Столицы синтезфизичности) чётко понимает, какую специализацию Синтез-Философии он несёт с собою. Прости за он. И когда мы говорим: «Повтори!» – мы как раз и устремляемся услышать, насколько понимаемое и сказанное на нашем физическом здесь контексте Синтеза транслируется в наш внутренний мир ведением этого Синтеза, услышьте, не Организация, а ведение Синтеза.

Вот **это первичное Творение – когда через физическое слово пониманием я это транслирую в применение внутри**. Пока я ещё там не вошла в практику, не начала работать индивидуально или как-то командно, я просто настраиваюсь или вхожу в явление Аватара Синтеза, и в этой явленности начинается процесс чего?

В явлении Аватара Синтеза начинается процесс чего для нас как для Аватаров Организаций? Вспоминайте первые Академические Синтезы, где мы говорили, с чего у нас начинается ведение Организации. Ну, наверное, с Ядра Должностной Полномочности, там с формы, с инструментов, с Части, с Синтеза. Специализация.

Вот сейчас прислушайтесь к себе: **вы есмь Ядро, форма, Огонь, Синтез, координация присутствующих Аватаров той незыблемостью процесса, которая складывает Аватарски 64-рица или той ричности, которая здесь присутствует?** Даже если у нас из Екатеринбурга представитель, из Ладоги, один же, да? Один, да. По одному из Екатеринбурга, Ладога – одна. Так, Истра (давно так пока мы с Кут Хуми общается на невербальном уровне, поэтому не упоминаю). Очень просто сбежать в практику.

### Отстройка процессуальности Огня с Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза

И вот Мория сказал, что «вы торгуетесь практиками». Услышьте! То есть, если вам что-то непонятно с точки зрения Философии или Синтез-Философии, вы убегаете не в рассуждение, в рассмотрение, а потом закрепление стяжаниями, а вы уходите в практику, считая, что выбранная практика поможет разработать Синтез-Философию.

При этом я не уменьшаю работу Практики, из контекста вырывать не надо. То недавно встретила Ларису Геннадьевну по партийной линии. Она говорит: «Ольга Викторовна, пошёл слух, что вы не поддерживаете Партию, а вы у нас идеолог. Уже начинаются подковёрные вопросы, как это Глава ИВДИВО, будучи идеологом Партии на Синтезе, говорит, что якобы ну Партия это…»

Я, вы знаете, напрягла весь свой мозг, не только физически. Думаю, где я такое сказала? Ну да, могла там что-то сказать, с точки зрения контекста какого-то Синтеза или темы показать значимость или какую-то предопределяющую форму.

Но, к вопросу понимания – у всех восприятие разное, каждый слышит то, что он хочет слышать. Это, кстати, ваша Мудрость. Наша Мудрость выдирается из контекста и доносится руководителю как? Но благо, что у нас как бы дружеские добрососедские отношения, потому что, если Партия с ИВДИВО дружит, ИВДИВО дружит с Партией. Хотя это одна из Организаций ИВДИВО, и мы как бы определили, посмеялись. Объяснила Л., что как бы это поклёп чистой воды. Но вопрос в том, что это же не первый случай. И хорошо, что человек в данном случае, смог подойти и спросить: «Оля, это как бы так или нет?» А если не сказать, то получается внутри идёт, что? – состояние реакции. А состояние реакции гасится только Огнём.

И тогда вопрос, вот слушала вчера тоже такое высказывание – «что нужно сделать, чтобы быть постоянно в расслабленном состоянии?» И вот ответ с точки зрения Мудрости или Синтеза Мудрости Мории в том, что «чтобы быть в постоянно расслабленном состоянии, нужно тратить огромное количество напряжения внутреннего, чтобы физически быть расслабленным».

То же самое и здесь: выдирая из контекста, мы входим в состояние супернапряжения, чтобы вот эту выбранную из контекста формулировку удержать на нужной планке. И вот это своеобразие взаимодополняющих факторов: там, кто в какой формулировке что сказал, как раз приводит к констатации того, насколько мы можем физически объяснить любое, даже не наше высказывание, в том контексте служения и стяжания, за которым мы не торгуемся.

То есть мы просто, допустим, понимаем, что мы этот путь там проходим каким-то периодом действия. **А с кем мы проходим путь периодов действия?** Период – это определённый временной отрезок. Если я предложу вариант, что это Изначально Вышестоящие Аватарессы Синтеза в их выражении Пра. Что вы на это скажете?

Вообще, сегодня на ночной подготовке, она для меня была очень короткая, ну, это внешнее обстоятельство физической жизни, но у вас была подготовка нормальная. То есть с точки зрения там разных процентных соотношений сна и бодрствования, и вот пока физическое тело отдыхало, вышестоящее тело было в трудах и, как раз выходили на то, что вот этот вопрос, о котором мы спросили, это больше в контексте Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза. Потому что, **когда начинается Служение уже с явлением в специализации** Владомира, Янова, Филиппа, Иосифа, Кут Хуми, **эта специализация переходит на применение, где путь уже отстроен в ИВДИВО процессуальностью.** Значит, тогда **именно Аватарессы Синтеза и отстраивают этот процессуальный путь**.

Наверное, перед любым Синтезом самые такие активные ночные движения, имеется в виду синтез-деятельность или подготовка – это всегда с пятницы на субботу, если Синтез в субботу, либо с субботы на воскресенье между Синтезами. И вот не знаю, насколько вы в этом активны. Мы, скорее всего, больше сами привыкли быть активны между двумя днями Синтеза, но пиковая активность у нас наступает с пятницы на субботу. Вот этот момент, когда идёт завершающий этап и начало следующего процесса.

Вот, соответственно, что думаете по этому поводу? Мы какие-то процессы сейчас начали, оформили, не досложили в итогах, то есть оставили их под вопросом, чтобы внутри искалось решение. Но если есть вот какие-то умозаключения, выводы, просто даже сейчас наглядность, насмотренность, осознанность – будет здорово, если скажете, и пойдём тогда дальше.

### Транслировать Мудрость Синтезом и Огнём во внешние условия

Прекрасное состояние. Санкт-Петербург, вы здесь? И знаете, какая арена, какая у вас там самая большая арена?

*Из зала: Зенит.*

Зенит, я такая: «Да!» И все там трибуны просто от Мудрости разрываются. Тут нас – ты да я, да мы с тобой – близкие люди, друг друга знаем, как никогда, сейчас имеется в виду, как никогда сейчас, а не, как никого. И все молчат.

*Из зала: Наверное, все ушли в Запредельное.*

Не отмазывайтесь Запредельным.

*Из зала: Нет.* *Я включаю, только здесь вопрос – мы работали с Организациями как раз в пятницу, в предыдущую пятницу по реализации вот этого Образа Партийца и Парламента. Как раз я вот увидела, может быть, это и в подготовке к этому 10-му Академическому Синтезу.*

Возможно.

*Из зала: Я просто так никогда физически телесно не проживала Ядро Синтеза Подразделения. Видимо, это была тоже подготовка к этой 64-ричности, когда Ядро Подразделения, собственно говоря – Организация, мы об этом говорили, и это, в принципе, воспринималось на уровне понимания. А здесь это пошло не на уровне понимания, а вот это телесное сопереживание Ядру Подразделения, когда ты в нём Организация, одной из 32, а потом стала одной из 64. Вот здесь ответственность, с одной стороны, а с другой стороны, это свобода. Вот свобода тела в этом, которая сопереживается включённостью в жизнь Подразделения. Но это вот именно, насколько я смогла передать это телесно. И тогда это из этой Парадигмальности Неотчуждённости, то есть если шестнадцатой позицией идти, то тогда это у Отца уже все синтезировалось, и мы уже все синтезированы. То есть вот эта близость тогда или, скажем так,* ***работа всей Организации 64-рично****. Она становится не просто определённой – она* ***предопределена****. Вот здесь эта предопределённость 64-ричности, я бы так это назвала.*

А вот мы чуть раньше говорили о том, что в каждой Организации есть разрабатываемый фрагмент Мудрости. Говорили же до этого? Говорили.

*Из зала: Даже стяжали его.*

Мы даже стяжали его. Но нам сейчас важно не о том, что мы стяжали. Вот то, что мы сейчас прикрываемся тем, что мы стяжали прекрасно – мы это стяжали. Вот из сказанных слов, где мы можем увидеть Мудрость Воскрешения? Сейчас вопрос не только к С., а к каждому из нас. То есть, если мы говорим о том, что **предопределённость наших действий – есть результат какого-то процесса,** **то процессом будет то стяжание, которое пиково дало нам, что-то, что для нас стало первостяжанием**. **То есть тело достигло явления, с которым ранее не было знакомо**. Вопрос: сколько тогда таких пиковых достижений в теле, физическом, Аватарском, в теле Аватара 511-й части, у нас с вами идёт ознакомление или действие, где количество первостяжаний – командных и индивидуальных дают нам стартовый рост, то есть ту, не знаю, отправную какую-то базу, на которую мы опираемся и начинаем в Организации синтезировать Мудрое Воскрешение из Синтеза Мудрости и Синтеза Воскрешения, в данном случае у С.

Вопрос злободневный, поэтому я говорю, что мы торгуемся. Чем идёт торг? Сейчас не вопрос к С. Вопрос у каждого из нас. Тем, что мы закрываем непредопределённые явления, то есть то, что мы предопределить не можем в действия, (если я правильно сейчас объясню эту позицию), стяжаниями, которыми мы ведём к Отцу и Кут Хуми Организацию как форму нашей синтез-деятельности. Услышьте. То есть для нас стяжание становится формой синтез-действия. Это неплохо на каком-то этапе, но это не может быть всё или всем. То есть должна быть ещё какая-то подложка, база, План Синтеза.

Мы, когда говорили, не знаю, как у вас, но у меня на нас включилась Синтез Практики Яромира. А значит, включился Синтезобраз. Я начала искать, каким Синтезобразом вы оформляете Синтез Воскрешения. И у меня сразу же пошло, такой мониторинг: 16-рица Совершенного Сердца Должностно Полномочного, где вас мы должны видеть в состоянии сердечной телесности Аватара, которая начинает настраиваться, но имеет свою подготовку от Христа до Человека, с точки зрения от Розы Сердца уровнем Христа Суперизвечным Космосом до Метагалактического Космоса Человеком. Понимаете?

И вот тогда Синтезобраз начинает сразу же смотреть в данном случае, что делает Синтезобраз? Это просто из разряда знаний Синтеза**. Синтезобраз копит практиками ту Мудрость, которую в Плане Синтеза мы как бы разделяем на два потока: на практическую и на теоретическую Мудрость,** то есть **Мудрость,** **которую мы достигли объёмами тем** (только не знаниями, объёмами тем)**, которые мы потом синтезируем в практическое действие, начинает работать 16-рица практик, которая состоит из 64 базовых Частностей каждой из практик**. **И мы начинаем практиковать** *Мудрое Воскрешение* **разными видами телесности Синтезобраза у** *Аватарессы***, которая говорит внешне проявляемым Синтезом**.

Вот даже просто на контрасте сравните – внешнее проявление Синтеза, когда я не просто говорю об этом, я ещё и транслирую это в среду Синтеза. Это определённая насмотренность должна у вас быть. Либо, С. говорила, но мало транслировала вовне. А Мудрости важно одно, почему Мория много говорил о вас, в том, что вы не транслируете Мудрость Синтезом и Огнём во внешние условия, вы ею больше внутри варитесь, извините за слово *варитесь*. Это вот краеугольный камень нашей проблемы.

Вы помните, как на картинах древнерусских камень стоит посреди поля, там написано: «прямо пойдёшь – себя потеряешь, налево или направо – друзей, коня». И у меня вопрос был: кого вы готовы потерять? Вот в одной группе, вы просто вторая группа, которой я задаю этот вопрос. Это, кстати, очень мудрый выбор. Это же про выбор, а Владыка выбирает. И одна группа говорит: «Лучше коня потерять». Я думаю: «Ничего себе. Своего друга предать». И в данном случае ответ Мудрости в том, что лучше пойти прямо – потерять себя. И самое главное, что ты там выиграешь, потому что ты и от друзей не отказался, и от друга не отказался. Ты пошёл прямо.

И вот тогда вопрос: **а куда вы идёте?** Я сейчас не про коня или про друзей, а про ваш выбор. **Насколько вы умеете транслировать это состояние вовне?** Трансляция – это результат чего? Трансляция – это действие Трансвизора, то есть это активность выражения Духа. У нас с вами 512 частей в 8 Космосах, которые синтезируются Изначально Вышестоящим Отцом или уже синтезированы Отцом, из 4096 скомпактифицировались или сложились синтезом в 512 одного из Космосов по подготовке каждого из нас, и фактически они живут Огнём, Духом, Светом, Энергией. Значит, когда мы говорим за выбор в 8 Космосах, у нас работает 512-рица. Какая у нас должна работать 512-рица? – Седьмого Космоса.

*Из зала: Синтеза Частей.*

С чего? Ну, пусть будет Синтез-Частей, но седьмого Космоса минимум. То есть 16-рица, вернее, 512-рица не ниже уровня Майтрейи седьмого Космоса, где в активном положении находится Лотос Духа с телом Майтрейи в усилении тела Аватара. Я сейчас просто даю связку Синтеза, это не Мудрость, это связка Синтеза. Как только в 512-рице восьми космосов тело Майтрейи зафиксировало первичное состояние, давайте пойдём в науку Атмика, в атмичность, даже не в Науку, просто в атмичность, я сейчас на Л. посмотрела, в атмичность. Майтрейя начинает разными видами организации материи что стягивать Мудростью?

Думаем, это сложный процесс.

Что начинает стягивать Мудростью? Ну, не сам Майтрейя стоит и стягивает, а его действия. Так вот вывод, один из выводов, что Мудрость всегда привлекает или стягивает на себя те концептуально важные, как мы вначале сказали, парадигмальные действия, которыми мы как Аватары начинаем служить в ведении Организации.

Вот если сейчас в голове тяжело, в сферах мышления тяжело, не в мыслях, а в сферах мышления, вот это процесс рождения нового взгляда.

### Почему иногда мы лишаемся Мудрости? Чем связан Аватар Культуры и Цивилизации?

Вот тут недавно услышала: «У меня нет на это нейронных связей». Ну, это когда нужно что-то сделать. Ответ пришёл очень быстро: «Нейронные связи есть. Они просто (услышьте мудрый ответ) они настолько изъезжены, как трасса М2-М4, (это у нас в Московской области, у вас тут не знаю, какая ваша трасса), настолько изъезжены, что вы уже не понимаете, где вскрыть, обновить, немножко, как это называется *причепурить* – русское слово *приукрасить* эту нейронную связь и сделать её свежей». Так вот, Мудрость не бывает второго, первого сорта, свежая – не свежая, она одна просто. Либо мы её начинаем вскрывать этим процессом, либо она просто идёт, как самый, наверное, страшный процесс для вас, с чем вы и мучаетесь. Это ещё одно ваше мучение, разряд мучений. Вы её теряете. Услышьте, **самое неприятное – это потерять мудрость**.

Есть, когда её лишают за неправомочные действия. Ну чего уж таить? Совершили неправомочные действия. Отец не наказывает, наказания нет. Но в разных видах того, в чём ты был не прав, тебя от этого на какой-то период отстраняют, либо лишают. Чтобы ты почувствовал, как это без этого (ну, там нет уровня чувствования) жил, служил, работал без этого. Нет, базовый настрой Мудрости остаётся, нельзя же Мудрости полностью лишиться. Лишается какая-то профессиональная концентрация Мудрости, которая должна что сделать? – Трансвизироваться, либо преобразиться твоими физическими делами.

Мы сейчас идём в разряд действия категории работы Аватара, не Учителя Синтеза, услышьте. Потому что Учителю Синтеза это не понять: «Как, меня чего-то лишат? Такого не может быть». Учителя никто никогда ничего не лишает. Любви нельзя лишиться. У нас всё в Любви. Вопрос, какая это Любовь? Помните виды Любви? Вот у вас, как у Аватаров, какая Любовь с точки зрения Цивилизации? У нас тут есть Цивилизация? Где? А, это ж месяц прошёл, забыла, В. Ай-яй-яй. Что ж такое? Пеплом не буду посыпать. Себе, себе. Цивилизация – это о чём? Чем связана Цивилизация с Культурой? Тут есть Аватар Культуры у нас? Нет, да? С., нет? Замечательно. Ну, значит, тем лучше. Чем связан Аватар Культуры и Цивилизации? Ответ очень такой социальный и вкусный. Ну, это к вопросу: **почему иногда мы лишаемся Мудрости**. Культура с латыни как переводится?

*Из зала: Культ света.*

Культ света. Хорошо.

А если мы возьмём именно перевод языка с языка, то *Культура* может перевестись в явлении, как *обработка*, там, где обрабатываются данные и процессы. Вопрос к вам: если лишается какой-то член общества какого-то объёма Мудрости за что-то – может это как раз культурное действие, чтобы его обучить, чтобы он правильно начал обрабатывать Мудрость Отца? – Конечно.

Так может тогда вопрос Аватаров Цивилизации и Культуры: один учит обрабатывать Синтез, тем, процессов, действия, а другой учит обработанную Мудрость или обработанный процесс культурного действия (только не культурного кода, а культурного действия) переводить на рельсы цивилизационного подхода, где уже Любовь начинает усилять эту обработанную Мудрость и её применять. **Вот это называется применение Мудрости**.

То есть мы её тыкаем, простите за эту формулировку, во все места в практике, возжигаясь. Ну, **как мы применяем Мудрость?** – мы же ею возжигаемся. Или вообще никак мы её не применяем. Вот вспыхнули Синтезом Мудрости. И всё. Но для внутренней организации Мудрость важна в каком процессе? Можете от Культуры отойти. К вопросу, чтобы не лишаться, **как нужно переводить действия?** Тут вопрос кроется в служении, чтобы служением привалировался рост, то есть пусть было увеличение, даже если моя субъектность не всегда может обработать тот компетентно-полномочный процесс, который закладывает Аватар Синтеза Кут Хуми, Мория, Изначально Вышестоящий Отец. Это же нормально. Это нормально. И с новым ИВДИВО это нормально. Новшество в том, что 1024-рица имеет собою работу в 8-рице от Синтеза до Любви, от Огня до Энергии Высшими Частями и Частями.

Давайте. Ну, просто версии.

### При обновлении Мудрость помогает не стать обеднённым количеством нового. Субъектность Служения Синтезом

Хотела сказать: нам тут рассказывали, ну в смысле сверху, не физически. Кстати, с новым ИВДИВО стало лучше слышаться и лучше действовать ракурсом практик. Я не знаю, долго ли это пробудет, может пока Синтез вот устоится, а потом опять всё будет фундаментально, и опять процесс командной сопряжённости восприятия, видения, слышания опять утрамбуется и станет плотным.

Вот услышьте, что я говорю. Я сейчас говорю очень правильные мудрые вещи, только не с физической Мудростью, а сточки зрения Ивдивной Мудрости пока идёт обновление ИВДИВО, обновление в столпах. Вот было сказано: «Видение утрамбовывается со слышанием, потому что всё фундаментально устоялось». – Вот это мудрый проход. Именно проход. То есть пока идёт состояние, допустим, двух крупных стяжаний: Рождественские стяжания и летние Творящие дни, а также обновление ИВДИВО либо обновление столпов – это четыре фактора, четыре, которые помогают нам обновить течение Огня в практиках, где с точки зрения Миракля мы сохраняем активное объективное, значит субъектное действие на видение, слышание, проживание, (что там ещё развивает Империя?) тактильное состояние синтезфизичности. И вот, **когда мы обновляемся в ИВДИВО, именно Мудрость помогает этой фундаментальности не стать обеднённой количеством нового**, где следующим этапом нужно нарабатывать опять же видение, слышание, проживание, но на другом этапе.

Вывод: чаще всего новое обедняет то, что есть, чтобы потом на этом уровне нужно пойти в новые наработки на следующую перспективу. Там нет формулировки, что мы прям берём и обедняемся, мы говорим, что мы обновляемся, то есть мы опустошаемся отстройкой, например, нового столпа. Да потому что мы работали раньше на тридцать два волевых Синтеза, так же? Ну, если работали. Работали? Признавайся.

*Из зала: Ну, работали, видишь какой букет красивый.*

Значит работали.

А за что такие красивые букеты? А за то есть что-то, что нужно по-другому посмотреть на что-то, да? Я шучу, это был мой выбор физически. То есть, а теперь мы должны выработать с вами шестьдесят четыре процесса волевого Синтеза, только волевой Мудрости, как Аватара. Много у нас это потребует сил? Да. Скорее всего, мы вначале будем на уровне «ноль плюс» или «ноль минус». Я серьёзно.

Вас стало в два раза больше. И вот эта вторая половина, которая добавилась, она, ребята, к счастью, вам принесла Огонь. Ну, вы то были в выражении от Синтеза до Правил, вам сейчас принесли Огонь. И от Огня до Движения принесли. Ну, правильно я понимаю? И если вы сейчас, ну если я не имею в виду Академическим Синтезом, он в том числе, вот ближайшими неделями не структурируете вот эту системность действия с Аватарами Синтеза вначале индивидуально, а потом командно, состояние обеднённости будет на протяжении всего года, пока не будет обновления, ну либо Рождественских стяжаний через неделю. Но если вы там тоже плохо сработаете, слово «тоже» я не знаю, где вы сработали плохо, если сейчас так было сказано, только в мае месяце.

Только воспринимайте это не как укол зонтиком, что там опять что-то не так. Есть формулировки, грубо говоря, есть такое выражение: дотянуться до чего-то. Слышали такое выражение? Это мы продолжаем линию Цивилизации, мы же её со С. начали. Переключились на Цивилизацию или на Культуру, сказав, что Культура вводит в состояние чего? – Обработки. То есть она приводит в состояние обработки действия. **Где мы в Мудрости недообрабатываем что-то, что находимся в состоянии этой обеднённости?** При всём при том, что Аватары и Отец дают всё. Как думаете? Это просто на рассмотрение. Вы свою внутреннюю кухню знаете лучше. Только сейчас не про те минусы, которые вас не устраивают, это человеческая реализация. А про минусы с точки зрения ИВДИВО-жизни или ИВДИВО-реализации, то есть должностной полномочности.

Истра подожди, вот пока месится тесто, надо его замесить.

*Из зала: Может, на уровне аппаратов задействуется при обработке.*

Так. Неплохо. Хорошо.

*Из зала: Это первый такой ответ. Как раз вот гравитийность, видимо вот, в том новом, в котором мы входим туда, где гравитийности недостаточно, или той самой внутренней магнитности, если брать как основу гравитийности, чтобы притянуться и выйти без вот этих потерь в новое состояние и там уже развернуться.*

Верно. Скажи, пожалуйста, а с системностью вопрос решён?

*Из зала: С системностью ещё более сложно. Ну, то есть вот здесь как раз это внутреннее состояние аппаратов, систем, частностей. Потому что, тогда мы, во-первых, привыкли более-менее этим действовать, а во-вторых, в принципе получается эта внутренняя насыщенность, которая приводит к быстрой обработке аппаратами, и тогда уже начинает система срабатывать на вот эту 64-ричность, в таком.*

Где это будет рождаться, С.?

*Из зала: Сначала это будет в одной Части рождаться. Более того, я почему-то увидела, что это будет идти из внутренней Высшей Части Изначально Вышестоящего Отца, у которого есть внутренне-внутреннее выражение сейчас в столпе.*

Да.

*Из зала: И тогда она будет идти по сопряжённости с Высшей Частью Подразделения, как выражение. А потом это уже будет, наверное, тогда внешне выражаться в действиях, когда мы сможем обрабатывать или более активно включаться вот в это сопересечённое действие Мудростью Синтеза.*

Ну, вот давайте каждый из нас вспомнит Организацию служения и насколько мы в ней и ею субъектно служим Синтезом. Вот прям в таком, как сказать, в малом объёме, сейчас в формулировке, просто *Субъектность служение Синтезом*. Разве там будут активные Аппараты? Хотя они важны, ты что-то сказала. И Часть важна будет. Но там немного другая проблематичность со служением.

*Из зала: Ну, аппараты здесь, если смотреть, как, предположим, взаимодействие 512-ричностей в нас, то есть я здесь не имею в виду Аппараты какой-то одной Части.*

Я понимаю.

*Из зала: А здесь как раз вот это сам процесс обработки, который идёт от Синтеза до доходит ли он...*

Что тогда должно выработаться в Синтезе под Организацией, чтобы... Аппаратность сработала.

*Из зала: Здесь, как раз, связка Синтеза Мудрости, действия Аппаратов Мудростью.*

И вырабатывается что?

*Из зала: Свет.*

А у кого какие ещё есть предположения, что может вырабатываться? С. предположила, что это Свет.

*Из зала: Ну это как один из...*

Понятно, что один из, одна из версий. А ещё?

*Из зала: Такое ощущение, что это про Волю. Потому что у меня ощущение, что недоработки, недоработку – это тщательность действия. И тщательность ракурсом филигранности, что у нас делает, свободы, да? – мнение, детализации и способность видеть малое великое великое в малом. С точки зрения контекстуальности процесса, своё место в… Организации идля меня, скорее, какие-то Волевые процессы.*

Так, хорошо. А у других Аватаров?

*Из зала: Я бы сказала, что это Частность, вырабатывается Аватаром. Но если это Воля, я не знаю, мне кажется тоже, что это про Частности речь шла. Л. и С. тоже, когда С., ты говорила, когда он вырабатывает Свет, опять же, как и в Частности.*

Хорошо, ещё мнение. О., у вас какое мнение? Я только что начала смотреть по другим. Я думаю, что может В.? Ладно. Л., у вас какое мнение?

*Из зала: Ещё раз, можно вопрос?*

Нет, нельзя. Он задаётся единожды и не повторяется. Иначе он уже будет неверным. Что-то было связано с Субъектностью Служения принципом. Вот С. выдвинула, констатировала факт, что это работа Аппарата, что субъектность служения в ведении Организации – проблематика в аппаратности, в структурной аппаратности. И М. предположила, что эта работа ещё может быть частностью, выработка частности. Да, конечно, можно.

*Из зала: Если ракурс брать, что у нас может быть? Проблемность, когда мы подходим к каким-то пределам, мы не всегда включаемся тем выработанным Синтезом, поэтому, возможно, ответы, да, что мы вырабатываем определённый Синтез или не дотягиваем до нужного объёма выработанного Синтеза, чтобы легко переходить в следующие какие-то.*

А в чём М. умница? В том, что сказала правильную формулировку. Мы вырабатываем Синтез. И тогда возникает вопрос. Сейчас пока берём 32 Организации, нет вопросов вырабатывания, они ещё в перестройке. **Сколько 32-ричного Синтеза Совет Изначально Вышестоящего Отца явлением Глав выработал для действующей Мудрости Изначального Вышестоящего Отца?** Услышьте, сколько Синтез парадигмально-волевой Аватарской дееспособностью выработал Совет для Мудрости Изначального Вышестоящего Отца?

**Зачем Синтез вырабатывается для Мудрости?** Вот сейчас идём от обратного. То есть мы синтезируем, стяжаем, входим в какой-то процесс, входим в практикование, нарабатываем индивидуальный, лично-ориентированный Синтез. Лично-ориентированный Синтез будет строиться результативностью наших практик. Ну ладно, отстроили этот процесс.

### Лично-ориентированный Синтез в Столице Империи Вечного Сверхкосмоса

Кстати, лично-ориентированный Синтез, где у нас с вами видится? Кто отвечает за лично-ориентированный Синтез? Как вы думаете? Из 64 Аватаров. а ранее из 32. Хотите удивиться? **Лично-ориентированный Синтез нас предопределяет в Столице Метагалактической Империи Суперизвечного Космоса**, или Вечного, вечного выражения, Вечного Сверхкосмоса. Ещё раз. Вы сейчас вышли там на Вечный Сверхкосмос, а вы должны услышать, что лично-ориентированный Синтез нас предопределяет. И Глава Столицы, работая с нашей шестидесятичетырехрицей над тем, чтобы лично-ориентированный Синтез, который мы достигаем на каждом Синтезе Изначального Вышестоящего Отца, пресинтезировал нас к действию в ИВДИВО-полисах, где развёртывается Столица. Это лично-ориентированный Синтез. Мы там дееспособим, мы там действуем, мы туда выходим. Мы выходим в ИВДИВО-Здания, мы выходим в ИВДИВО-Полисы. Мы выходим в Частные ИВДИВО-Здания, в Организации Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Это лично-ориентированный Синтез у Аватара с действием в Столице. При этом, дальше, порассуждаем. Синтез, мы говорили, вырабатывается или служит Мудрости.

*Из зала: Так это значит тогда, что если есть лично-ориентированный Синтез, то может быть индивидуально-ориентированный Синтез, который ведёт к Мудрости, которая дальше в Свет пишется.*

Насчёт индивидуально-ориентированного Синтеза, это, с точки зрения, классической версии Синтез-психологии или вообще психологии, или вообще работы внутренней Организации. Мы рассматриваем здесь категорию лично-ориентированного без намёка, что есть или отсутствует, или присутствует индивидуальный Синтез. Он в любом случае будет. Потому что здесь ответ кроется в оперировании Синтеза. **Индивидуальный Синтез – это там, где мы оперируем Синтезом.**

*Из зала: Да, возможно, это не Мудрость. Я как раз по степени развития степени Мудрости Синтеза. Возможно. Возможно, это и будет Мудрость. Только мы тогда должны увидеть, что эта Мудрость становится повсеместно действующая в Подразделении. Не у меня в моей лагуне, в Организации, а повсеместно во всём Подразделении.*

*Из зала: Я так себе представляла, что есть лично-ориентированный Синтез, как некое явление цельности. И у каждого Аватара Организации, так или иначе, может быть лично-ориентированный Генезис, лично-ориентированное Воскрешение и так далее. И лично-ориентированный Синтез как Совета будет рождаться Синтезом развитости лично-ориентированных контекстов.*

Л., скажите, а вот эту мысль, которая очень качественная, что у каждого Аватара есть лично-ориентированный Синтез Воскрешения, Созидания, Воли, Мудрости – это кто-нибудь знал до этой публикации? От вас.

*Из зала: Я текст написала.*

А куда вы его там разместили, как вы это довели до практического применения?

*Из зала: Я М. написала.*

М. написала? Отлично. А М. должна была что сделать?

*Из зала: Просто прочитать текст. Очень классно.*

Так. Ничего вас не смущает, даже вообще в коммуникации сейчас?

*Из зала: Смущает то, что команда сейчас...*

Не-не-не, я сейчас не про команду. Все сегодня вечером узнаете. Вам сегодня в общем доступе, если Л. позволит, вы будете в оповещении. Вопрос про другое. Про то, что, когда мы до этого рассуждали, наша степень рассуждения была процессом всеобъемлющего охвата. Когда, даже если вы молчали, мы были в коммуникации на сопряжённую Мудрость между нами, допустим, посредством Мории или Кут Хуми.

Как только мы начинаем выдвигать и уходим в лично-ориентированный Синтез, который... Идеально, кстати, вы сказали, у вас очень хорошая наработка, я не читала эту статью, но из того, что вы сказали, **зерном Истины или Источником Истины есть ваша находка – лично-ориентированный Синтез вида Служения**. Синтез вида Служения. Это прекрасно.

Вопрос заключается в том, что на каком-то состоянии подачи этого формирования из командного Синтеза Мудрости мы уходим в персонализированную подачу сейчас вами. И тогда рассуждение на всю команду становится каким? – обнищавшим. Мы перестаём все вместе думать на это явление.

Вопрос не в Л., а вопрос в каждом из нас и не в чтении статьи. Вопрос как раз в том, о чём мы начали с Л. говорить, что Мудрость, она нас, **где мы видим Синтез Мудрости? – в объединённых видах космических 422-ричных силах, в Магнитах, в Столпах и ИВДИВО.**

Так. Сейчас либо будет внутреннее опровержение, внутреннее несогласие, либо вначале просто рассмотрение, что это возможно, как гипотеза имеет место быть. Так. Из того, что сейчас было сказано, чтобы не объяснять, что непонятно, что не зашло, или какой формат сейчас действия привёл к этой тишине, которая и физически, и вышестоящая.

Мы лишь пытались показать, что из контекста работы, как только мы ушли в лично-ориентированный Синтез такого-то вида Синтеза, мы все вместе ушли в состояние плюс сколько-то действий индивидуальной работы, которая не поставлена в коммуникацию между нами, и мы с вами просто в этом не имеем личного действия. И из этого **мы сделали вывод, что всеобъемлющая Мудрость командного действия не притягивает коллективный Синтез**. Лично-ориентированный Синтез хорош, но до поры до времени. И он должен перерастать во что? Во что перерастает лично-ориентированный Синтез?

*Из зала: В командно-ориентированный Синтез.*

Нет, А., это уже было состояние издевательства над лично-ориентированным Синтезом. Он перерастает в Полномочность каждого из вас. Услышите, **лично-ориентированный Синтез перерастает в ваши Полномочия, в ваши Полномочия в Должности**. «*Командно-ориентированный Синтез» –* нет такого определения. Он уже между нами сложится, если мы просто созвучны какой-то темой.

Нет, подождите. Созвучны какой-то темой. Если мы с вами сейчас просто не обсуждаем это, то получается у нас срабатывает какой принцип? Мы сказали, вы сделали свой вывод, промолчали и пошли дальше. У нас, в данном случае, в Питере очень много таких форм действия. Очень много. **Если мы хотим уставать от Мудрости и учиться служить, мы должны научиться служить Организациям**, то есть мы должны найти или словить тот статусный, творяще-синтезный, полномочно-совершенный процесс в начале действия Синтезом от Отца или от Кут Хуми, или от Аватаров Синтеза Организации, которую мы ведём**,** чтобы потом ввести это действие в физическое применение, то, что сказал А., между нами, то есть, выработать, но вначале ещё между собой обсудить этот процесс (только не поделиться, у кого как, а обсудить) то есть, решить между нами, какой вектор развития Мудрости на ближайшую перспективу мы выбираем. Услышьте, к какому выводу мы пришли.

**Какой вектор развития Мудрости между собою мы выбираем**? При этом у каждого из нас лично-ориентированный Синтез.

Это прям очень хорошая находка. Супер.

### Скорость исполнения процессов в срок. Систематический провал

Тут вопрос, скорее, всего сыграло время. Надо было больше времени, чтобы потом это ребята услышали или прочитали все эту статью, и воспользовались этими тезами. Но так как время было короткое, не знаю, когда давно вы прислали, предположим, вчера, и М. не успела, поможем и вам, и М., чтобы не было в личном деле минуса за отсутствия скорости. Это же Наблюдатель. Значит, если мы где-то проволындываем (не знаю, как другое слово сказать) протягиваем не на скорости, мы делаем, вот есть такое состояние – больно огню, но огню мы больно сделать не сможем, мы делаем больно тем процессам, которые у нас не наступают, услышьте, в срок. Вот представьте себе Мудрость, которая в срок не наступила.

Вот нужно, например, в какой-то период, там 16.00, а она наступила в 24.00. И тут вопрос только в одном, либо мы выходим к Кут Хуми и говорим: «Владыка, можно нам перенести условия скорости согласования статьи, предположим, если эта статья, на период с 19.00 на 24.00, или на период со вторника на четверг, потому что будет Совет Изначально Вышестоящего Отца». Если мы не попросили у Кут Хуми, Кут Хуми понимая ваше физическое терзание, но отсутствие вашего физического выхода, не переносит условия. Они остаются в 19.00 во вторник, хотя сегодня уже среда, то есть вчера. Вы идёте в четверг, или завтра идёте на встречу какую-то, а условия у вас вторника. Они будут работать? Это Мудрость. Они даже не пошелохнутся. И в личном деле записано (я не знаю там формулировку Кут Хуми, не знаю) но, скорее всего, будет написано: «***Отсутствие действий в стяжённых условиях***». Услышьте, «отсутствие действий в стяжённых условиях». Это то есть, когда ими не воспользовались. У Кут Хуми, скорее всего, более ивдивное какое-то слово будет. Хотя Владыка мне говорит: «Правильно». Правильно формулировку прочитала.

Я сейчас просто показываю, что такое миракль. Когда я сейчас на себя взяла ответственность сосканировать со сферы Кут Хуми, ИВДИВО, со сферы Кут Хуми, ИВДИВО, формулировку как Глава ИВДИВО перешла из явления Аватарессы Синтеза в Главу ИВДИВО, считала это мираклево, и вам физически сказала, взяла на себя ответственность этого явления, и вот это Мудрость, ребята. Это не частности, не аппараты, это системность. Я поэтому и спросила, как у вас с системностью? Мне важно было внутренне, чтобы вы увидели этот систематический провал. Систематический провал. То есть, где в системах есть некая вогнутость, а должна быть выпуклость. Вот это как раз состояние макро-микро, микро-макро, это выпуклость. То, что мы когда стоим в любом процессе условий, они многослойные, эти условия. Если условия многослойные, они имеют степень чего? Мы же хорошую тему задели, потом мы её бросили. Мы задели тему видов организации материи. Помните? А потом мы от них ушли, мы начали говорить о Майтрейе.

Так может нам как раз 111-й Синтез, многие там были, у вас, по-моему, даже Ядро Синтеза есть, а есть у вас Ядро 111-го Синтеза. Мы поднимали тематику и выходили из разных видов иллюзий и наваждений. А к вам вопрос. Неделя прошла после 111-го? Сейчас будет наезд, но он мягкий. Вопрос к вам. **Вы посмотрели на свою Мудрость с точки зрения 111-го Синтеза и на своё Служение? Связали ли вы процесс, что обновление Столпа у вас было между Синтезом Майтрейи и Синтезом Академической подготовки?**

Я думаю, что нет. И вы не увидели, что **обновление Столпа – это нивелирование решений, перестройка всех условий, с которыми Майтрейя разрешает противоречия**. Фактически это диалектический вопрос. А **диалектический вопрос ракурсом Майтрейи – это, когда диалектика работает в каждом виде материи.** У вас она имическая.

### Что такое диалектика имической материи? Обновление столпа Подразделения ИВДИВО в условиях схлёстывания 110-го и 10 Академического Синтезов

Можно вопрос из разряда мудрости Аватара. А что такое диалектика имической материи? Мы даже так никогда не ставили вопрос, что такое имическая диалектика. Хотя в принципе эти два связующих явления они между собой сочетаемы. А больно должно быть потому, что Синтез продолжает в подразделении работать до десятого Академического Ядра, но там вернее, больше до 112-го Синтеза, но пиком является десятое Академическое Ядро, которое будет. Эти два ядра Синтеза 111-е и 10-е, которое будет завтра, они между собою схлёстываются, и принцип линии Майтрейи как Отца-Аватара входит преодолением или завершение любых уровней, с чем работает Майтрейя с точки зрения Мудрости, в которую мы входим обновлённым ИВДИВО.

Что может быть, наверное, правильнее, как инструмент рабочего порядка для Мудрости 111-й Синтез? Мне кажется ничего. Нет более весомых процессов, которые могли нам помочь в обновлении подразделения.

Вот то, что сейчас говорю, понятно? Из этого понимания должно быть дальше шаг – один, шаг – второй, шаг – третий. Какие у вас будут шаги? Что вы будете делать? Вот перед вами задача. Пожар такой-то степени, четвёртой, высокая категории какая-то. Что вы будете делать? Принятие решения – это секунда, вопрос жизни и смерти. Но Мория ж был? – Был. Всё, в критических ситуациях вопрос идёт на секунды, вообще не проблема. Хочешь жить – умей вертеться. Это не потому, что уметь вертеться надо, а **потому что надо Мудростью вертеться**. Хочешь жить – умей Мудростью вертеться. Так, и? Варианты решения вопроса?

*Из зала: Про пожар?*

Про пожар, конечно. Гипотетически. Конечно, нам же решить вопрос. В общем мы сейчас посмотрим на минусы, негатив, чем когда это случится, не будем знать, что делать

*Из зала: Если касается конкретно, есть инструкция, которая…*

Да, я не про пожар. Красиво. Я имею в виду с точки зрения решения Мудрости, вопроса Майтрейи и десятого Синтеза Академического, 111-го и 10-го.

Самая простая версия, наверное, выйти к Аватару Мория или Кут Хуми и спросить, Владыка, а что делать с обозначенной задачей? Но Кут Хуми вначале, наверное, спросит, а с чем вы пришли к вариантам как решить этот вопрос. С., как будете справляться?

*Из зала: Первый ответ – Синтезом.*

Понятно. Хороший ответ, предложи вариант Синтеза.

*Из зала: Здесь, если смотреть про Я-Есмь как фундаментальность. Когда вопрос про лично-ориентированный Синтез, он где-то будет на уровне Я-Есмь, хотя это более такое глубокое явление, но, первично он будет, наверное, здесь базироваться, тогда…*

Что важное мы стяжали на 111-м Синтезе? Ко всем вопрос, кто там был.

*Из зала: С позиции времени, возможно.*

Кто ещё что помнит? Что было про ИВДИВО?

*Из зала: Новый Образ ИВДИВО. 16 Космосов.*

Новый Образ ИВДИВО. Абсолютно верно, но ракурсом там было только 32 Космосов. **Как работает новый Образ ИВДИВО в Синтезе Мудрости Изначально Вышестоящего Отца внутри подразделения, где мы видим Синтез Мудрость как качественно-количественный объём Синтеза Отца, который действует в подразделении?** Где мы видим эту Мудрость, она развёрнута в чём? Вот С. сказала про Я-Есмь. Но, если бы С. увела нас в мысль, что Я-Есмь каждого Ядра Синтеза в Столпе Подразделения, Я есмь Синтез каждого Ядра Синтеза формируют Столп Подразделения, вводя нас в новое ИВДИВО следующими 32-ричными выражениями, где мы из десяти Космосов перешли в шестнадцать (и двумя группами, там вошли, первая группа – в шестнадцать, второй группой – в тридцать два в полноте переключились на 16-рицу Космоса), где мы фиксируемся с вами уровнем от Высшего Метагалактического Космоса Синтезом Изначального и пошли далее в Синтезкосмическую реализацию в достижение до 16-го Космоса, Вечной Суперизвечности.

Вот в этом вопросе, что нового вы в Подразделение привнесли за эту неделю? Я не буду спрашивать была ли синтез-деятельность в течение этой недели. Это не вопрос взрослых людей. Это детский сад, в плане того, чтобы собраться группой, и там что-то помозговать.

### Праздник Абсолюта служением команде

Вот, кстати, вчера, когда вы делали практику на праздник Абсолюта индивидуально, индивидуально делали да, вчера практику? Это было какое действие? Аватарское? Не знаю, вот я не знаю, я просто у вас спрашиваю, это было аватарское действие? Как видно аватарское действие? Вот В. уже грустит, а новые Аватары вообще печалятся. Ты ещё держишься? Хорошо, молодец.

Как видно Аватарское действие после нескольких часов ночной подготовки после стяжания? Я серьёзно. **Вчера был праздник Абсолюта – как его синтезировать с Майтреей?** Забыли формулировку, что это «Будда грядущий», все уже пришли, все уже Дома у Отца, все уже пришли. Вон даже Т. сегодня с нами, все пришли уже, всё. Ребятушки, чуть-чуть подумать, чуть-чуть, это несложно. Поймайте это состояние.

*Из зала: Если Майтрейя – это Совершенное Сердце, то Абсолют. Здесь вот я эту связку вижу, с точки зрения Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Когда мы входим в Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, как определённую состоятельность для действия, в том числе Частей. Я не увожу, я…*

Даже, если ты уведёшь, мы всё равно не уйдём.

*Из зала: Я один из путей показываю. Потому что здесь срабатывает вот эта 64-ричность Сердца.*

Будет.

*Из зала: Наверное, потому что если в новых условиях ИВДИВО, тогда предполагается, что Совершенное Сердце Майтрейи, в любом случае, здесь в Абсолюте Изначально Вышестоящего Отца будет перераспределять…*

Классно.

*Из зала: Синтезировать собою эти явления Абсолюта.*

Как нам по телу через шесть часов или десять часов после практики увидеть на нашем теле Аватара результат? Вот если мы люди, которые предопределяют будущее? Вот помните, первая фраза, где было сказано, что нужно научиться служить команде. Вот ваши вчерашние действия – это служение. Вот, ваши вчерашние действия – это же Служение команде? Команда – это Субъекты, то есть вы. **Как увидеть на теле состояние этого Синтеза?** Но Аватар же – это же тело? Значит, Воля, Волевой Синтез. Что в теле нужно увидеть? Если это Праздник Абсолюта?

*Из зала: Но не знаю как сказать, как увидеть Абсолютный Синтез тела. Но это какая-то другая, но, может быть*, *это раскрепощённость. Хотя я не понимаю, зачем нужно всё время быть в расслабленном состоянии*, *то есть когда мы в тонусе, без* внутреннего *напряжения, в каком-то таком закрепощённом.* *И Абсолют даёт раскрепощённость естественного порядка, но с внутренней такой тонусной состоятельностью*. *Во всём Подразделении, как некая среда, в которой телесность начинает будоражить тело на какое-то Созидание.*

А если мы увидим в теле новый навык. Л.?

*Из зала: Навык на Абсолют.*

Если мы в теле увидим новый навык, ты просто тему Абсолюта преследуешь в подразделении?

*Из зала: Да!*

И отстреливаешь тех, кто не в Абсолюте.Хорошо, вот если мы увидим новый навык Аватара Организации каждым следующим фрагментом, Синтезом Абсолюта, который в праздники мы достигаем. Праздник же, раз в год? И мы его достигаем в течение одного раза в год. То есть мы достигаем. Ну, не нравится слово *навык*, какая-то предопределяющая формулировка, где мы начинаем трудиться этим видом Синтеза для той телесности, которую мы нарабатываем. То есть мы это видим друг в друге.

Вот, мы когда-то Минск начинали в Академической подготовке, по-моему, был четвёртый или пятый Синтез, и Владыка сказал: «Кого вы видите друг напротив друга? Вот, просто посмотрите, кого вы видите друг напротив друга?» И ребята, там пошли: «Части», «Аватаров Синтеза». Это всё правильно было. Но прежде, что нам показывает выявленный Абсолют?

Что нам показывает выявленный Абсолют? – Ту, либо Синтезкосмичность, либо Должностную Полномочность, в теле которой, Синтез рождается. Вот, у вас вчера Огонь по телу новый от Отца в этот объём Праздника двигался, или вы к нему подходили, когда? Когда была практика командная? Когда была практика индивидуальная? Утром, когда вы выходили к Отцу, входили в Столп? То есть какой навык организованности вхождения телом Аватара в Праздничную Теофу вызвал у вас в лично ориентированном Синтезе Аватара Организации тот Синтез, который вначале включался некой соподчинённостью. А если мы говорим сейчас про Майтрею – это умение соподчинённо действовать, это высшая степень соподчинённого действия. Не может быть информация без соподчинённости, любая информация соподчиняется более вышестоящей информационной среде. Вы с этим согласны.

То есть тогда, если мы приходим из 111-го Синтеза Синтезом Майтреи в Праздник Абсолюта, то наша соподчинённость на новый Синтез командой, когда мы между собой соподчинены в определённом критерии действия с Аватаром Синтеза Морией, допустим, с Главой Подразделения или с разными степенями нашей аватарскости. И тогда вопрос, наверное, у Санкт-Петербурга: действующий Синтез разных, не нравится *соподчинённость* – *сопряжённостей*, которая с тела считывается или с тела визуально воспринимается.

Кстати, вы были не правы, сказав, что в нашей среде сейчас не сидят Аватары первых 32 Организаций. Сидят Синархия и Искусство. Сейчас на С. посмотрела и сразу же было состояние, Искусство каждого. Там всё, муха с того края прилетела сюда. Да.

Вот смотрите, Сергей Викторович Лавров, помните министра иностранных дел, он свою работу делает служением государству совершенно. Вот, он идеальный пример, когда он умеет служить государству, народу, президенту, интересам страны. Президент умеет служить Родине, государству, народу, своей семье. Это человечество, живущее на территории.

Вот то же самое и Аватары Организации умеют служить, и Синтез вчерашнего праздника виден в вашем теле, как новый объём Синтеза. То есть, когда мы спрашивали, как у вас в теле видно? – Видно в теле, фрагмент Синтеза, который вы вчера сами достигли. Он может быть небольшим, но без даже вне зависимости перехода на новое состояние Вещества. Его качество осталось прежним этого объёма Синтеза. Оно только может масштабироваться с учётом того, что вы делаете.

Да, Т. вам не скучно? А то вы зеваете? Я думаю, вдруг, вы готовы исполнить какую-то просьбу, а я вам просто не даю сказать, вернее, хотите что-то сказать, а я вам не даю сказать. С Сергеем Викторовичем всё понятно?

*Из зала: Да!*

Лавровым. Замечательно. Какой пример будем брать? Ну, это просто выражение Мории. Я ж, как бы по своим же иду, там. Это я сейчас просто прощупываю почву. Вот, в данном случае сейчас, я прощупываю почву. Мысль зашла. Хотела, загнали мысль, мысль зашла. иерархические порядки сработали, ивдивные порядки сработали, процесс остался. Вчерашняя практика в вас как-то начала возбуждаться. Линии Синтеза пошли. И теперь только следующий вопрос: «Во что вы их оформите?»

*Из зала: Десятый Академический Синтез.*

То есть первая практика. Спасаемся бегством в практику, Л., да, всё верно! Чем мы свободны от классического Синтеза в том, что мы можем брать паузы, больше, чем на две минуты? Да хоть пять, пока у вас внутри этот Синтез не сформируется. Мы же синтезируем его из 120 Ядер Синтеза или из того объёма Синтеза, сколько у вас физически пройдено, плюс концентрация десятеричности ядерного процесса в усилении, и фактически подвиг на 5058 Ядер Синтеза, с активным Ядром Отца, Кут Хуми и Синтез-реализации или там Синтеза, разработка Синтеза ваших реализаций, самостоятельного Синтеза.

Вывод.

Вот, чтобы просто не было шаблонного действия, вы сейчас ждёте вывод от нас – это неверно. **Мудрость не может ждать вывод из внешнего состояния**. Может быть, не индивидуально вы ждёте, а вы ждёте паузу как культурный, воспитанный Аватар, что слово должно быть не за вами последнее**. А может быть, как раз в этом-то и проблема, что за вами нет последнего слова в Подразделении Мудрости?** Сейчас из разряда, ну очень такого шаткого вопроса, но, если за вами нет последнего слова, последнее слово за кем? – за Отцом и за Кут Хуми, это понятно. Но физически-то вы организуете Служение. Если сейчас вот, закончить линию Майтреи, что вы внутренне включаете в свою работу Праздником Абсолюта, Синтезом Майтрейи и, в данном случае, сейчас Академической подготовкой в новом ИВДИВО?

Это проблемный вопрос, потому что на него не ответишь шаблонными действиями, то есть, которыми мы понимали Служение как есть. Ну, на сейчас, допустим, здесь надо порассуждать или сказать что-то новое, что рождается сейчас по факту: «Я это вижу вот так-то, или я понимаю, это теперь вот так». Понимаете, то есть вопрос категории действия, которые в командном явлении нас как Совета Изначально Вышестоящего Отца переводят на другую, а давайте так, Ипостасность, вначале, хотя бы.

**Зачем нам нужен Абсолют? – Он нас вводит в следующую Ипостасность.** Никогда так не думали? Вот, стяжая Абсолют и даже разные виды капель Абсолюта в три вида тела, когда мы стяжаем по итогам завершения, когда завершается стяжание, мы же стяжаем Абсолют? У нас сразу же включается следующая Ипостасность.

Поэтому, когда мы сейчас смотрим на тело по итогам вчерашнего праздника, мы даже говорим сейчас или должны говорить тем Огнём, который вчера в практике у нас сработал. Это другая Ипостасность, только она Аватарская. Вот были Аватар-Ипостаси, теперь стали Отцы-Аватары, то есть те явления, которые работают Синтезом и Волей. Тогда само Творение перешло в кого? – В нас с вами, в нашу с вами Ипостасность.

Поэтому мы чуть раньше говорили о том, что ИДИВО, когда обнуляется у него фундаментальность устойчивых процессов тоже обнуляется. Только мы это увидели видением, слышанием, проживанием, синтезфизичностью, а это можно увидеть во всём. В действии.

Ребята, это про то, что Мудрость даёт Скорость, воспользоваться моментом. Что если обновляется ИВДИВО, мы собираемся и начинаем обновлять 64 Синтеза. Ну, теперь 64 Синтеза в своей деятельности, соподчинённостью с новым ИВДИВО. И вот здесь соподчинённость будет уместна. То есть мы вот это не отнаблюдали с Морией с Кут Хуми. Услышали?

Сейчас что-то надо сказать, как бы по закону жанра, по сценарию с вашей стороны. Вот у меня прописано: «далее говорит группа, озвучивают любую просьбу, предложение, либо стяжание». Шутка! Ну там, тут написано, сверху.

### Диалог с Аватаром Синтеза в кабинете после практики

*Из зала: Потому что возникает вопрос, а что сделать? Кроме того что, каждый индивидуально вошёл в практику,* *как вот сказала индивидуально ориентированным Синтезом и обновил выражение в Организации*, *но это, скажем так, настолько, насколько это сработало в Столпе и дальше в оболочках Подразделения. Да. То есть настолько это пошло действие в обновлении цельности, а если, предположим, внешние действия предположить, что мы собрали команду и вот, предположим, провели какую-то практику, то это, наверное, не про это.*

Да! Надо по крупицам собирать. Вот как мы сейчас с вами два часа мозговали и друг друга, но я, надеюсь, друг друга интересовали какими-то рабочими процессами Синтеза и Воли. Когда мы с друг с другом выясняли степень допустимой предельности нашего Служения или доступной предельности нашего Служения разными форматами. Но если мы не начинаем сейчас, то наша иерархическая способность теряет, теряет результативность. Мы теряем результативность, потому что мы каждый раз откладываем и говорим, что мы к этому не готовы.

Мы сейчас же не смотрели с Морией и с Кут Хуми, готовы вы или нет? Мы просто с вами рассуждали, где-то хорошо, где-то плохо, где-то мы теряли концентрацию, где-то уходили из неё, но мы рассуждали. И вот в этой рассудительности, если вы один работаете и практика исполнена. Далее, вы уходите в то, что называется диалог с Аватаром Синтеза в кабинете после практики. Если сказать языком, так скажем, иерархическим – это дхъянические процессы.

Но, вопрос заключается в том, что, если мы говорим на метагалактическом русском, значит, любой процесс практики мы должны с Аватарами Синтеза обсудить. Услышьте, что было сказано: **любой процесс практики мы с Аватарами Синтеза обсуждаем**. То есть, да, мне прислали практику, я её прочитала, но в процессе стяжания либо после я её с Аватарами обсуждаю, что же мудрое действие.

С. немножко, вот сказала бы в рамках того, что мы можем делать. Потому что, когда мы задаём вопрос «что мы можем делать?» – мы сразу же себя, наверное, уводим в состояние тупика, потому что слишком прямой вопрос. А здесь надо чуть размазать варианты, ну вот расширить варианты, размазать, чтобы ответ находился не из прямолинейного вопроса, а он находился в масштабе тех действий, которые уже сложились в Подразделении.

*Из зала: Значит, если я правильно поняла, любая практика, по сути, является неким таким посылом или зачином к тому, чтобы я дальше вышла к Аватарам Синтеза или скажем так, вызвала концентрацию Аватаров Синтеза. И здесь уже пошло обновление в Столпе не только тем, что я вошла индивидуально, а уже включением Аватаров Синтеза с другой подготовкой.*

Да.

*Из зала: То есть получается, что здесь вот эта партийность, если я буду говорить об этом, тогда срабатывает. Да? Вот, это командное действие, ну не хочется сказать командное.*

А может сказать не партийность, а конфедеративность?

*Из зала: Да, ивдивное действие, так, наверное.*

Хорошо. Это то, что мы говорили чуть до этого, что мы торгуемся.

### Практика Совета Изначально Вышестоящего Отца на 10 миллиардов лет

И вот есть, помните, недавно Виталий говорил, там несколько недель назад о том, что **мы включаемся в Эпоху дееспособных состояний**, дееспособное состояние. А **дееспособное состояние – это когда за практикой стоит потом её реализация.** За практикой стоит реализация. В Синтезе её увидеть невозможно эту реализацию, потому что она запредельна с Отцом, а **в Воле и в Мудрости первичные реализации видны в Огнях и в Синтезах тех стяжаний, которые отмечаются в теле каждого из нас.**

Вот, я даже не рассчитываю, что мы сейчас это можем понять, потому что дело Организации Созидания, Воскрешения, Мудрости, Любви и Творения по вашим Огням, оно работает на уровень – давайте так, вы же горизонт Владыки? – у Владыки 10 миллиардов лет, значит, понять, что сказано каждым Академическим Синтезом можно будет в пределах 10 миллиардов.

И это то, что вчера заложилось в Абсолюте, в празднике Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Вы вчера должны были работать, извините за слово «должны были», вы должны были вчера работать с Абсолютом ракурсом Владыческого Синтеза либо Владыки, то есть Мудростью Изначально Вышестоящего Отца. И здесь не то, что в практике не было это прописано. **Вы подразделение Владыки и Мудрости, значит ваша специализация всегда любой практикой идёт на 10 миллиардов лет, только Совета Изначально Вышестоящего Отца, не в индивидуальных практиках.** Услышали?

Ещё раз, вывод сделайте, пожалуйста, корректный. Есть классический Синтез, где мы работаем в масштабе года, недели. Достигаем. У нас из месяца в месяц идёт Синтез. А есть Совет 64-рицы. Вы Аватары, вы не можете думать по-другому. И значит, тогда объём всех ваших стяжаний идёт специализацией Синтеза Философии, Синтеза Мудрости в вершине своей 8190-е выражение Отец-Аватар Владыка Изначально Вышестоящего Отца, а там специализация в миллиарды лет, 10 миллиардов.

Значит, любой Праздник для ИВДИВО значимый, ну вот в ряде достижений, а значит, Абсолют – это значимый Праздник, потому что он привлёк фактически стяжание Огня Изначально Вышестоящего Отца в Физических телах каждого их из нас, работает у нас с вами с точки зрения Владыческой реализации на 10 миллиардов лет.

Вот, что мы не то, чтобы ждали, но даже этим перепроживанием Дела Организации подразделения, вот эту вот вспышку Синтеза в теле вчерашним действием.

О чём это говорит? О том, что к любому действию мы подходим не со спущенными рукавами. Мы закатываем рукава, и мы в него вкладываемся, как в последнее дело, которым мы занимаемся.

Вот, Л. тоже эту формулировку сказала, но другой оформленностью.

То есть, о том, что мы хотели сказать сначала, когда мы вели с 8:30 как раз своё выступление. Когда говорили формулировки, о чём говорил Мория, о чём говорил Кут Хуми. Мы как раз к этому и подводили, что **само служение должно внутри не просто напрягать, а мы от его качества служения в начальном этапе должны уставать, потому что мы тратимся на те виды Творения,** ну сейчас уже не Созидания, а Творение, **которое должно сотворить процесс любого нашего объёма, который мы потом вводим в Мудрость, и она потом становится командной.** При всём при том, что каждый организован в своей мудрости. Но командная мудрость потом распределяется в Ядрах Синтеза, в Я-Есмь то, с чего мы начали говорить с тобой, вот чуть ранее до этого. И в этом Я-Есмь формируется разная космичность архетипов ИВДИВО, там сегодня достигнем плюс ещё 16. И будет, сколько у нас там 422 до этого было?

*Из зала: Плюс 16.*

422 плюс ещё 16 будет. И вот, насколько тогда внутри мы понимаем это сопоставление. Увидели?

С этим понятно или надо ещё раз объяснить? То есть любая практика приводит к тому, что стратегия работы потом идёт с Аватарами Синтеза в доосмысления практикования – это ваша работа Организации. То есть, **есть практика, а общение с Аватарами по этой практике идёт вашей Организацией.** Это тоже ваша работа в Организации. То есть Организация не заканчивается на практике Организации. Организация – это действие, когда вы с Аватаром Синтеза обсуждаете этот момент.

Ну, и соответственно всё, что было сказано, чтобы не повторять это.

### Сопереживание Волевого действия

Что мы сейчас делаем?

Мы сейчас идём в практику, стяжаем тело Аватара, или как вернее, мы его стяжаем, мы его возжигаем, и в него стяжаем Академическую Волю, чтобы войти в Волю Аватара Организации 64-ричным Советом Изначально Вышестоящего Отца и встроить тело Аватара Организации в 1024-ричный объём Частей. Соответственно, в какой-то степени это будет схоже с перестройкой нас с 5120 Частей на 1024 Части. Но мы будем работать узкой специализацией волевитости и воли Аватара. При этом мы вольницу затрагивать не будем, мы останемся только в рамках Воли Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми. И соответственно зафиксируем собою 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в тело Аватара для того, чтобы Воля могла практиковаться в обновлённом ИВДИВО. Вот услышьте формулировку: **Воля практикуется только там, где, как было сказано, сейчас в обновлённом ИВДИВО, только там, где нет устоявшегося принципа, устоявшегося принципа действовать какими-то категориями и в Воле чувствовать себя свободным.**

Может быть, сейчас так сложно высказалась, но это не значит, что не действуют Стандарты или не действует сам Синтез или не действует ИВДИВО. Но **у волевого действия Аватара должен быть масштаб, словно как диалектика Имической материи, то есть некое преодоление либо завершение нестыкуемых объёмом действия, где волевой акцент Аватара не просто чувствует себя свободным, а чувствует принадлежность и применение.**

Вот, например, для нас с вами, вот работаем сколько там? – Два часа получилось. За два часа я прожила изменение и применение, допустим, первых двух часов Академического Синтеза в действии подразделения.

В свою очередь, должна спросить у вас? Вот, если мы Аватары и действуем Волей, в этом диалоге, вот какой-то части монолога, лекционного процесса, было ли у вас сопереживание волевого действия в вас как Аватаров в восприятии той темы, с которой приехал ведущий? Ведь, даже восприятие темы, которая приезжает или приходит в ваше подразделение для какого-то исполнения, правда, ведь?

То есть, говоря фактически вам, всё подразделение начинает в это переключаться. И вы не мучаетесь, почему так долго, вы с точки зрения Мудрости стремитесь увидеть источник или источниковость, то есть многоричность действия формулировок, которые пресинтезируются в Подразделении на те новые начала, которые здесь должны синтезироваться или родиться.

И я бы сказала, по моему опыту очень скудному, что такое 10 лет ведения Синтеза – это мало, это очень малый рост. Хотя там по времени больше. А вот физически мы с вами просто воспринимаем, за восприятием должно стоять действие, и это субъектность. Когда мы говорили, что Субъект, это тот, кто решает своё положение от движения до Синтеза.

Мы, как-то очень давно на Академическом Синтезе поднимали вопрос, что мы иногда Аватаров воспринимаем как объекты, Аватаров Синтеза, как объекты, что они являются источником Синтеза для нас. Был такой момент, не скрою. И мы переориентировали взгляд Должностно Полномочных, что Аватары это не объекты для нас, источники просто Синтеза и Огня нашего действия. С ними выстраивается коммуникация. Мы выстраиваем коммуникацию с Аватарами, прежде всего практикой, которая у нас в теле организуется новым Синтезом. Я поэтому только сейчас и вспомнила о вчерашнем Празднике. Потому что его нужно видеть.

Вот я вчера в течение дня делала какие-то свои дела, Аватарские в том числе, и только когда уже села в самолёт, у меня Синтез к вашему Синтезу организовался Праздничный Синтез, не Академический, Праздничный Синтез. И перед вылетом в Санкт-Петербург, завершая дела в Московской области или в Москве, у меня на пограничном состояние Синтеза подразделения ИВДИВО в теле родился Синтез Абсолютного действия, которое я могу вложить, приехав или прилетев в Подразделение Санкт-Петербург. Увидели?

То есть, это вопрос даже в органичности, поэтому в Предельности и сказала в Созидании. **Предельность – это всегда результаты Времени**. 24 года вчера было Абсолюту? Это время, это время.

Нужно было искать вчера, ну или сегодня время Майтреи завершения 111-го Синтеза действующим Ядром Синтеза в Абсолюте на 10 миллиардов лет волевой аватарскостью Организацией каждого из нас.

Даже мыслеобраз красивый, ну для меня, во всяком случае, не знаю как для вас. Вот этим надо вдохновиться, потому что вдохновение – это результат Интеллекта. **Вдохновение – это результат Интеллекта.** Люди с высоким Интеллектом, они чаще всего вдохновлены. Только не эйфорически запредельны неопределённостью, чем же они вдохновлены, просто так, что «солнце светит». А они вдохновлены конкретными делами, даже если большая перспектива и не только одного воплощения, ну предположим, это уровень вдохновения. То есть, это объём Света, о котором ты говорила. То есть, **вдохновение есть результат Интеллекта Синтезом Чистого Света Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого.**Хотите вдохновляться ведением Организации? – Поработайте с Интеллектом как с частью.

### Как Сознание синтезируется с Истиной в Празднике Абсолюта?

А с точки зрения ранее сказанного о процессе, пока С. придёт, мы сейчас проходили Истинность – это часть Сознания. Вот скажите, пожалуйста, действие любой практики должно же быть сознательно? **Как Сознание синтезируется с Истиной?** Две части между собой Истина и Сознание? Только не Огнями, а действиями. Услышьте! Не огнями, а действиями.

Огнями мы всё привыкли сглаживать, это как сливочное масло, которое все неровности закрывает – это Огонь и Синтез. А есть просто две части: Сознание и Истина.

Не надо смотреть – похожие горизонты, действия, не надо это сейчас совмещать. Вот просто между собой специфика, характеристика сейчас Частей: Истина и Сознание. Только в действии Аватара, допустим, в Празднике, который был вчера.

Представьте себе, сознательное действие Абсолюта – это как? Какие тогда источники в Истине в теле в 1024 частях открываются? Я же сейчас очень сложные вещи говорю, и они пока на уровне просто словосочетания, а нужно ещё их перевести, чтобы в теле Аватара, который борется за культуру Абсолюта. Можно это сказать, что в Подразделении Абсолют – это Культура? – Конечно. Потому что это наше с вами безмолвное некое следование Синтезу Отца, **где нас объединяет Абсолют как некая культура действия. Если мы не имеем Абсолюта, мы не войдём в 32-рицу.**

Я что-то не так говорю? Мне кажется правильным – это Культура. Я не знаю, стяжал Аватар Культуры сам Абсолют? Не знаю. Но было бы странно, если бы этого не было бы. Но это Культура, то есть то, что нас объединяет.

Так вопрос тогда сознательности или Сознания как Части Отца, которая вчера в Абсолютном стяжании как-то принимала участие. Что делало вчера Сознание в вашем стяжании? Просто читало правильные буквы? Просто транслировало действие на уровне ДНК и генов? А между прочим, это очень хорошая «хлебосольная» штукенция, знаете? «Хлебосольная» в кавычках. Знаете, что делает Сознание при любом уровне стяжания ракурсом системности? – Оно вырабатывает у вас другой гормональный фон. Ну совсем по-другому работает уровень гормонов, и Сознание влияет на гормональное состояние. С учётом того, что вы живёте в Питере, тот же Лондон, всегда пасмурно, сыро и Шерлок Хомс рядом, ну в виде моря.

*Из зала: Не всегда.*

Молодец. Это же в последннее время не всегда, до этого же было всегда.

*Из зала: До этого было, а сейчас нет.*

А сейчас нет, верно. Потому что, как бы, есть откуда свету проявиться, да? Не суть. Вопрос в том, что делает Сознание? Меняет гормональную структуру. Но убираем гормоны. С. пришла, надо быстрее. Истинное Сознание, Л. что бы ты туда поставил? Решение с неизвестными. Варианты есть, но не только к Л.. Ребята, вчера была практика Абсолюта. Сознание, Истина что делают? Что делают с точки зрения Парадигмы?

*Из зала: Начинают волей действовать итоги со вчерашнего дня как процессы, разных-разных действий, устремлялись духом они переходили друг в друга до полного удовлетворения.*

Я тебя услышала. Но ещё? Новые Аватары, Синархия, что скажет каждого? Болеющее Сознание? В перестройках находящиеся.

*Из зала: Скорее всего, что, Истина ну так. Сознание, входя во взаимодействие с Истиной, оно меняется, и сейчас сформулирую, получается такой как симбиоз синтез Истина-Сознание, и этим выявляется, скорее всего, новый синтез.*

Получаются взаимосвязи, а не симбиоз, хорошо, то есть вопрос связи вы увидели. Т.?

*Из зала: Ну я услышала что, если Сознание отсутствует, то Истина мертва.*

Прям по Пушкину, а в гробу – моя невеста, она мёртвая, в смысле Истина.

*Из зала: Сознанием когда мы входим в определённое действие, то Сознание с подвигает нас ну, к определённому осознанию, включённости и Истина добавляет некий импульс, чтобы развернуть вот этот сознательный процесс, в котором ты становишься уже на порядок выше, на порядок как организатор этого действия, как интерпретатор всеобщего какого-то такого полевого взаимодействия, и входя в Сознание как в высшую часть, то Истина приобретает такую, вот у нас вчера в практике развернулась такая, как центрифуга всех огней, то есть становится, Истина, допустим. Да, и она разворачивает благодаря Сознанию, она включается в некую мощь предстоящего какого-то действия, ты уже легко и свободно, и приятно. И хочется, и поэтому Сознание и Истина – это тот импульс, который включает тебя как Аватара, который способен легко и просто.*

А если можно немножко опровержения внесу в вашу формулировку, и скажу, что и Истина, и Мудрость – это когда «уже не хочется», только услышьте меня правильно. Истина и Мудрость – это когда уже Аватару не хочется, там нет категорий «хочу не хочу», категория «хочу не хочу» – это Учитель, Ипостась, это там можно хотеть или не хотеть. То есть представь себе служение в практике, ты говоришь о том, что произошла какая-то трансформация или трансвизирование, «я вошла в эффект, когда мне хочется». Можно это переименовать «я вошла в большую степень вдохновения в устремлении исполнять, большего, чего не было у меня до этой практики, больше осознанность, больше осмысленность, больше какая-то откровенность в понимании шагов».

Но, если рассматривать вообще категорию «хочу/не хочу», в Мудрости и в Истине этого нет. Ты просто это делаешь.Это знаешь, как такой какой-то процесс взрослого действия, и нет никаких вопросов, ты хочешь это делать или нет, не хочешь. «Хочется», и ты просто это делаешь, потому что понимаешь, что другой это не сделает. **На Планете только 64 Аватара в специфике Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца.** Вы не оперируете принципом «хочу» или «не хочу», вы это можете сделать. Потому что у вас есть только у одних Синтез Мудрости на это исполнение. Там был Синтез Окскости на это исполнение.

Я не шучу. И вот такой только вопрос, **какая категория у нас синтезирована с внутренней Организации служения?** Или к этой категории мы не подходим как к оперативному применению? И мы тогда просто раскачиваемся как Посвящённые, Служащие, Ипостаси, чуть-чуть, чуть-чуть, пристраиваясь к форме служение, которая для нас нова.

Вот смотрите, мы сейчас опять на Аватара смотрим как на категорию чего-то перспективно незыблемого, к нему стремимся, а не как на разряд явления, разряд явления степень которого мы достигли в себе. Так для вас Аватарскость – это степень? А должна быть степень действия, что вы Аватары Организации, степень Учитель Синтеза, Владыки Синтеза, Владычества Синтеза. Так услышали?

То есть нам нужно завершить риторику, что в практиках вы что-то «хотите» или «не хотите». Я вас буду понимать, я Аватар Синтеза, буду понимать только до уровня Учительства. На уровне Аватарскости у Аватара нет категории «я хочу» или «не хочу». Он берёт и это делает.

Вот я могу объединить два Академических Синтеза, и просто сказав Кут Хуми: «Я не хочу вести два Академических Синтеза». Просто объединю и всё. Так же проще? Объединить. Но у меня не стоял вопрос «хочу/ не хочу». Хотя первые вопросы, которые были, «что мы будем делать?» Мы что-то говорили, что мы сразу объединим или так, что мы подумаем до какого-то там дня, до какого-то процесса, а потом включилась Аватарскость, где мы не можем хотеть или не хотеть объединять два Академических Синтез. Мы должны довести этот Синтез. Вот это абсолютность решения, то есть вчерашний Абсолютный Синтез, праздник Абсолютного Синтеза привнёс Мудрости созидающую волевую исполнимость Аватара. Или просто зафиксировал, что она есть.

Да, в этом должно быть сейчас неприятно, потому что вот пошли в ответ не так, не на то, что рассчитывали. И это называется соподчинённость решений. Есть мнение Т. Есть мнение руководителя. И соподчинённость в том, чтобы увидеть, что на уровне переподготовки сказано, что нужно смотреть вот так. «А я так смотреть, допустим, не могу», – значит мне нужно приложить все усилия Огня и Синтеза, чтобы за двенадцать часов Синтеза научится так смотреть. Вот это решение Аватара. Он двенадцать часов крутятся в центрифуге Академического Синтеза, твоими же словами пойдём, чтобы внутри переформатировать воззрение на какое-то действие.

И вот тут называется жёсткость непрогибаеваемой позиции исполнения. Вот при корректировке нужно перестроиться. Но как только этот путь выбран, непрогибаеваемость состояния, чтобы этого достичь, а потом ещё потом подойти и в конце Синтеза спросить: «У меня получилось?» – вот это называется выстраивание коммуникации корректного действия, где вы увидели свой какой-то процесс в неделю (двенадцать часов – это неделя там), пропапахали, хорошенечко устали, вспотели, перестроились, включился обмен действиями в любой практике, а завтра подошли в своей итоговой практике, будет там много же пауз, у Кут Хуми или у Отца спросили: «Перестройка сложилась не только внешне, а и внутренне?» Я сейчас говорю приблизительно, как действуют Аватары, приблизительно.

Да? Нет? Другое? Ребята, вам нужно учится перестраиваться прям на месте переобуваться, только потом старые пути сжигать. Вот переобулись и сожгли, пошли дальше. Ок, так вы молчите.

*Из зала: У меня хорошая формулировка.*

Ух ты, давай, давай! Сейчас оценим.

*Из зала: Мне кажется.*

Уже корректная поправка. Давай.

*Из зала: Сознание и Истина – это встреча принимаемых решений ракурсом Я и МЫ.*

Всё. Классно.

*Из зала: Ну, может не такая, но мне понравилась.*

То есть это, другими словами, встреча принимаемых решений здесь и там.

*Из зала: Многомерно.*

Да! То есть здесь по факту в физическом служении – это Сознание. Истина – это там внутри, допустим, в ИВДИВО-зданиях, в зале Изначально Вышестоящего Отца, в зале Кут Хуми. И это будут истинные процессы, истинные действия, которые сознательно подкрепляются исполнением пути, в дистанции которых Сознание сокращает в Истиной, Истина сокращает в Сознании. **Задача – чтобы вообще этой дистанции не было, то есть было создание полного прикосновения** или что?

*Из зала: Схлопывание.*

Хорошо, пусть будет схлопывание. А если схлопывание, то пойдёт аннигиляция.

Для кого будет плохо, для Истины или для Сознания аннигиляция плоха? Аккуратно только. Подумайте все. Не спеши.

Ещё раз услышьте, для кого будет не очень хорошо для Истины или для Сознания, аннигиляция? Поэтому я сказала *совмещение*, а не *схлопывание*. Может на уровне Генезиса – это схлопывание, но на уровне Мудрости одна из сторон будет встревожена схлопыванием.

*Из зала: Сознание.*

Нет, Истина. Истина не предполагает схлопывания. Услышьте, вот вы должны с этим согласиться, потому что это так, или внутри потеоретизировать, почему для Истины схлопывание это минус.

*Из зала: Потому что она не любит острых углов.*

Раз, ещё.

*Из зала: Но анигиляция это же «не острые углы».*

Это переход в следующие.

*Из зала: Скачков*

*Из зала: Анигиляция – это не просто скачок.*

Когда аннигилируется Синтез и Огонь рождается третье целое состояние.

*Из зала: Вот тогда как раз рождение целого состояния*

Она уже сама такая, ей не нужно аннигиляции. Вот Сознание может проходить анигиляционные процессы своими разными видами величин глубинностей. Услышьте, у Сознания есть величины его глубины, где 512 Частей – это глубина величины Сознания. То, что раньше мы там говорили предсознание, подсознание, досознание, недосознание, пересознание, это шутка. То есть **глубина величины Сознания – это 512 Частей в активной позиции постоянной аннигиляции, то есть перехода в следующие целое.**

Вот Сознанию Синтезобраза будет очень хорошо. Они друг друга проаннигилируют, и этой аннигиляционностью сформируется новая практика Синтезобразом сознательного действия, или действием Сознания.

А для Истины, правом вета, имею сказать, что она и есть такая. Истина. Ею невозможно ввести в состояние аннигиляционности.

*Из зала: Если это может быть. А может быть, тогда взаимодействие Истины Сознания поэтому, поскольку Истина сама такая, то если аннигиляция происходит, это влияет на Сознание, которое делает скачок в какой-то другой степени. А Истина всё равно останется целой.*

Хорошо. Тогда надо поставить цель – в какую следующую цельность выскакивает действие активного как Сознания Аватара? И насколько Сознание как Часть активно в теле Аватара или Сознание Аватара у нас действует? Это ещё, наверное, тот интересный процесс.

А что такое Сознание Аватара и чем, допустим, оно отличается от Сознания Учителя или Сознания Владыки? Так же ведь?

*Из зала:* *Степенью действия.*

Степенью действия понятно. А ещё чего? Что ещё может быть фактором, предопределяющим разность действия потенциалов Сознания.

*Из зала: Может, источниковость, которую Истина несёт.*

Всё верно. И как только мы начинаем синтезировать разные виды источников синтезом в теле Аватара, степень сознательности становится волевой, волевое применение. Только вопрос в том, чтобы мы здесь ещё учитывали то, что было сказано вначале: это ещё человеческая реализация дуумвирантной жизни, то есть вот здесь у Сознания должен быть люфт, наверное, перехода в успокоение в человеческой реализации, где оно может быть в состоянии стабилизации, потому что Сознание Аватара всегда на гране волевого достижения, где Воля переходит в Синтез. Воля переходит в Синтез, и не каждое тело Аватара в сознательности процессом существует, чтобы это отстроить в материи. Услышьте!

Ещё раз. Где вы практику ведёте в материи, в видах материи, вчера стяжание в каком в виде материи было. Если вчера стяжание на Абсолюте, вы вели не в материи Абсолюта, для Истины, для Сознания Аватара практика – просто фон Огня, который протранслировался в архетипах, но он не осуществился. Понятно рассуждаю. Вот это называется предмыслее, предстратегичность самой практики, которая вчера должно быть продумана.

*Из зала: Если была цель, например, действовать в виде материи Подразделения, но вот Абсолютом. Здесь получается, это был тип материи.*

Достойно, молодцы. Если Сознание вчера сознательно действовало.

*Из зала: Сознательности не было, а сейчас это поднялось.*

Понималось, что тоже как бы неплохо. Иногда, кстати, Л. сейчас хорошую штуку показала, мы иногда тогда создаём дело или осознаём дело, которое было проведено, это как бы дополнительная расшифровка.

И **важно**, если мы взяли **парадигмальность Аватара Организации – это создать дело Организации вначале посредством практикования, потом степень осознанности должна быть велика, в активном процессе связок и участия**, или тогда в командном действии, если самому сложно сопересечь действия, **и тогда дальше переход активного дела Организации, когда формируется Дело всего Подразделения.**

То есть Дело Подразделения состоит из Дел Организации. Вот тогда План Синтеза Подразделения 64 Дела 64 Организаций, где сознательное действие Аватара действует, допустим, так в расшифровке таких практик, как вчера.

Это просто как вариант действия, не смотрите на это, что только так и никак иначе. Просто на вчерашнем примере рассмотрели события прошлой недели, вошли в изменения в столпе и сегодняшний процесс Академического Синтеза. Это называется действия по живому, то есть мы пошли не в заготовках, как болванчиках, которых нужно на станке организовывать, а мы пошли по процессу живого действия, которое должно быть исполнено.

Так, всё. Сознание с Истиной.

Л., если есть что сказать говори, если нет, то нет.

*Из зала: Может Сознание – это Слово Отца Знанием, возможно, знание Истины вырастает Словом.*

Пока А. говорил, до того момента, а когда А. сказал, внутренне от Аватара, не спорю с Аватаром, но, тем не менее, хочу сказать, что для Истины важны свежие мысли. Услышьте. Вот те мысли, или те формулировки, которые не озвучены в ИВДИВО ранее в действиях нашего служения. То есть, которые достигаем или оформляем. Это и есть Воля Аватара.

Вот Учитель, допустим, он может пойти формулировками, которые есть в Синтезе. Взять её как лозунг, как-то её раскручивать. Это ни плохо, ни хорошо, потом новые мысли выработаются, Сознание сработает. Но Аватар тогда либо перекладывает на метагалактический русский, либо начинает действовать. Так же? У Аватара что есть? – Парадигмальный Синтез. Он Парадигмальным Синтезом начинает искать, а где-то новое, инновационная линия развития, которая приведёт к исполнению. Может быть, она будет не нова для Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих, но она будет нова для вас в исполнении.

В том, что ты сказал, это была новая мысль в исполнении. Вопрос услышала её группа, или команда услышала. Но понятно, что ты пожмёшь плечами. А надо не пожимать плечами, а смотреть на Огонь и Синтез, который проходит по ребятам. Это грубо говоря выстраивание сопряжённости, между нами. Ладно, утомила уже.

Хорошо, что утомила. Тоже неплохо утомляться.

*Из зала: Если продолжить А. В* ***Истине важна изрекаемость.***

Изрекаемость. Да, определённая ваша.

*Из зала: И тогда можно сложить эталонный образ действия Подразделения на этой неделе, который как итогом вчерашним Праздником каждым в аватарском исполнении выйти на какое-то истинное действие Абсолютом в специфике Организации. Дальше с учётом того, что произошло 111-м Синтезом и обновлением столпа ИВДИВО, в общем-то собраться командой оперативно онлайн на новое спецсовещание и войти в какую-то вышность.*

И это называется вы же Аватары внутри.

Вы же Аватары где? Вы где аватарите? – В ИВДИВО. Вы Аватары ИВДИВО. А Аватар ИВДИВО – это Сверхпассионарность. Помните такое? Замечательно. Дальше логика понятна, или надо Мудростью. То есть пассивность вашего действия в течение недели – это неактивный Аватар ИВДИВО, который не работает Синтезом и Огнём Сверхпассионарности.

У нас даже Аватар-Ипостась есть, Отец-Аватар – Аватар ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Аватар Сверхпассионарности Изначально Вышестоящего Отца. Значит, какие-то наши действия, вот эти проколы, которые ребята, надо вот так вот было связать. Это отсутствие действия. Ни с Отцом-Аватаром, а выше Аватара ИВДИВО, то есть вы Аватары Изначально Вышестоящего Отца, что страшнее, потому что там Воля и Парадигмальный Синтез, но вы аватарите внутри ИВДИВО, то есть в отдельных Организациях.

И у вас, о, Отец, дай нам силы! Да. Как извечна молитва нашего научного действия, у вас работает Воля и Сверхпассионарность. Воля и Сверхпассионарность. Чтобы будучи Аватаром Изначально Вышестоящего Отца волевое действие вчерашней практики быстро сложить Сверхпассионарностью Аватара Организации ИВДИВО и хотя бы на онлайн собраться. Живо обсудить, расставить точки, разбросать рассылки действия чего-то каких-то коротких пунктов, это называется про постоянную активность. Вы постоянно в активности? Или постоянно в ожидании предсмертного одра? На одре, с одром, где-то там, такая вещь. Это же дуумвирантность. Дуумвирантность – это ещё может быть ожидание пассива и сверхпассионарности, это дуумвирантность. У нас же двуединая жизнь, она дуумвирантная.

*Из зала: Ддиалектичность такая.*

Конечно же. То что нас схлопывает, поэтому и сказала проаннигилировать, потому что ты внутри бытиём, есть такая «Непреодолимая тяжесть Бытия», но я по-своему. Я по-своему сказала, по-другому произведение звучит, по-другому. Литературоведы, по-другому. Но, она просто ощутимо сложна, эта тяжесть бытия. Потому что её требуется объединить, а она всё время в разрозненном состоянии. Поэтому вы это и сказали, но это к тому, откуда эти источники идут, но О.Р. права, важно только, что? – не сесть в лужу следующий раз. Да?

*Из зала: У нас лужа рядом.*

Рядом лужа, какая? Это что такое?

*Из зала: Маркизова лужа. Часть Финского залива.*

Тогда мы сейчас идём в практику, идём в практику членами команды. Кут Хуми нам сейчас выявил Сверхпассионарность Аватаров ИВДИВО и Волю Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, чтобы мы не просто там стяжали Академическую подготовку, а мы просим у Кут Хуми в 1024 Части Аватаров вписать эти два явления. Но опять же отделаться стяжанием сейчас не получится – это просто наделение, дальше должен пойти ряд активных процессов, которые мы перекладываем в Служении внутри самого подразделения и вкладываемся в это действие. Да?

Как вы думаете, почему не наступает практика? Она готова, и там, и там. Везде готова. Почему она не наступает? Это тоже мудрый вопрос или подход.

*Из зала: Мы не готовы.*

Нет, вы готовы. У вас внутри Синтез абсолютно готов. Уже как, наверное, полчаса. Почему она не наступает? У вас нет одной готовности, и она называется просто – у вас нет внешней готовности. У вас есть внутренняя готовность, как у Учителей на Синтезе, на прохождении Синтеза, но нет внешней готовности, как у Аватаров.

В., как думаешь, с точки зрения Цивилизации, это Цивилизационный вопрос. Аватары Цивилизации, как определить внешнюю готовность Аватара к стяжанию? Заинтересуйтесь. Очень интересный, даже не то, что ответ, а само действие. Вот представьте себе – вы внутри готовы к Синтезу. Он уже как полчаса должен был быть. Практика, даже уже вторая, ребята, вторая практика должна была быть. А мы даже в первую не вошли. И не потому, что Владыка Синтеза оттягивает. Это понятно, можно всегда сгрешить. Кто виноват? А тот, кто сидит по центру. На него можно наговорить, он всё сдержит. Потому что чем больше вы вываливаете, тем больше вы опустошаетесь. Всё за стеной, в смысле за спиной. А там члены нашего сообщества Ивдивного – Кут Хуми Фаинь. Почему вы внешне не готовы к практике?

*Из зала: Не хватает Стати.*

А если мы уберём слово: не хватает/ хватает? А без оценок? Хватает или не хватает – это оценка.

*Из зала: Стать.*

Стать. Чего внешнего в нас нет? Что не складывается сложение однородности внутренней и внешней цельности, чтобы пойти в практику? На Синтезе мы бы не посмотрели на вашу внешнюю неготовность. Кут Хуми даёт Синтез, вы, как Владыки Синтеза, здесь присутствующие, знаете, как это, и Владыка даёт Практику. И мы не смотрим на внешнюю неготовность. Внутри есть Синтез, Кут Хуми даст. Но вы Аватары Совета Изначально Вышестоящего Отца, значит внешняя готовность, это должно быть какое-то волево-сверхпассионарное явление – и всей группой, детки вместе – Изначально Вышестоящего Отца. Ура! **Где нам его у вас вовне увидеть?** Внутри тобой Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Организации специализации Аватара Синтеза Кут Хуми – это внутри. **Значит, между вами должен быть Отец.**

И не говорите, что мы вам этого не говорили раньше. Это всё понятно, потому что вы Совет Изначально Вышестоящего Отца. Кто должен это наблюдать? – Владыка Синтеза, который ведёт, то есть я. Я должна наблюдать у вас физически Отца, в вас физически Отца. И как только явление Отца становится пиковым, мы идём в стяжание. Потому что Отец в вас ввёл ту степень необходимой темы, необходимого действия, которое синтезируется в специализации с Аватаром Организации, у О. с Византием, да? У В. с Филиппом. И как только Аватар Синтеза Изначально Вышестоящий, Изначально Вышестоящий Отец в субъектности каждого из нас, включает непосредственную явленность Синтеза, Практика имеет место быть или сложиться.

Я сейчас хочу вам это с точки зрения Мудрого взгляда, это Истинные процессы, это не то, чтобы прям в чистоте Истина, но хотя бы мы начинаем на это смотреть и в эту сторону идти. Тогда мы договариваемся, что за 15 минут каждый из нас, вне зависимости от нашего пассива, входит в активацию внешне Изначально Вышестоящим Отцом. Это не прописные Истины, они просто есть. И мы с вами из Синтеза знаем, да, Л. слышал такое?

*Из зала: Да.*

Ура, хоть бодро сказал, тоже хорошо. Аватар отличается тем, что ещё бодро отвечает и говорит. Вот сейчас было физически озвучено, ситуация поменялась?

*Из зала: Да.*

Мы специально идём по вашей скорости, чтобы вы сами испытали телом, как это сопереживать то, что внутри происходит безмолвно. Услышьте.

Вот как это, испытать то, что происходит внутри безмолвно? Это только может сделать коллектив, когда он показывает, какой ты. Я бы сказала, что не в полноте, вы Есмь сейчас Отец, но хотя бы озвучка сценария привела к тому, что иногда или начинает идти состояние Изначально Вышестоящего Отца. Возжигайтесь.

С., вы улыбаетесь, что так, что не так?

*Из зала: Озвучка Изначально Вышестоящего Отца с нами.*

А, да, ну, всё, высоко художественно.

*Из зала: Из немого и чёрно-белого кинематографа.*

Да, видишь растём, режиссура в действии. Хорошо.

# Практика 1. Вхождение в 10-й Академический Синтез 4-ричностью телесного Аватарского выражения: Пробуждения, Духа, Сверхпассионарности и Воли. Развёртка Высших Частей 512-рично Синтезом, Волей, Мудростью, Любовью степенью Должностной Полномочности в росте дуумвиратной Жизни Аватара. Стяжание 511-й Высшей Части ракурсом синтезкосмической реализации Аватара/ Аватарессы. Четверичная эманация реализации в ИВДИВО: разработки, развитие, реализации, деятельности

И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Только не уходим в Практику, а стремимся создать или воссоздать, продолжаем режиссёрскую тематику. Режиссёрскую тематику. Воссоздать Синтез Изначально Вышестоящего Отца возожжённостью Аватара Организации/Аватарессы Организации Сверхпассионарной Волей Изначально Вышестоящего Отца, где в Сверхпассионарности мы возжигаем **Образовательный Синтез Академической подготовкой**, переподготовкой, а в Волевом выражении Изначально Вышестоящего Отца возжигаем **Парадигмальный Синтез подготовкой Совета Изначально Вышестоящего Отца** во внутреннем выражении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, специализацию Служения которых собою несём или являем.

Синтезируемся сразу же и с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем качественное выполнение задачи первыми двумя с половиной часами физически. Какое-то качество выполняемой задачи возжигаем Синтезом и возжигаем то качество исполняемой задачи, которые перед нами ставили или ставит Кут Хуми и Отец как перед подразделением и Советом 64-рицы специализации Синтез-Философия, организация дела каждой Организации, парадигмальность этого выражения, синтезирования, сложение новых форматов создание своего Дела Организации, отсозидать, отсинтезировать этот процесс.

Сейчас на Созидание не как на Науку смотрим, а как на отсозидать процесс Дела Синтеза Организации. Возжигаемся. Кстати, почему сейчас о Созидании? В празднике Абсолюта вчера было сказано в повестке исторической формулировки, что Абсолютный Огонь созидался Изначально Вышестоящим Отцом. Значит, когда мы восстанавливаем историческую порядковость действия, мы говорим о том, что мы вначале созидаем наши Дела, а потом вводим их в синтезирование. Поэтому отдайте такую внутреннюю дань умения, способности делать свою внутреннюю созидательную работу, как такой первичный и вторичный навык.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в явлении Изначально Вышестоящего Отца по поставленным задачам в Созидании и в Мудрости перед Советом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь, переходим, развёртываемся в зал Изначально Выщестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип ИВДИВО.

Собираем все виды подготовок, действий, осмыслений физического объёма Синтеза, который озвучивали и осмысляли сейчас командно, и возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, становимся Аватаром/Аватарессой в телесном выражении Синтеза, **возжигая 4 состояния в теле** Аватара в явлении Синтеза: **511-й Части** Аватарского горизонта, 495-й, как раз Сверхпассионарного выражения Синтеза, **479-й** в явлении Синтеза Духа Изначально Вышестоящего Отца и **463**-й в выражении Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми ещё до стяжания Академического Синтеза 4 Аватарских состояния телесной разработанности от Воли Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезом ведения Дела Организации, **стяжаем парадигмальную разработанность в последующем Совета Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей** или представленной численностью Субьектов Синтеза Организации Волевым выражением Синтеза Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в явлении Синтеза Аватарского **Синтеза Сверхпассионарное выражение Синтеза телесности Аватара/**Аватарессы и состояния, прося не просто в стяжании дать или наделить, а выработать, пресинтезировать и ввести в синтезфизическую, **дуумвиратную Жизнь Аватара/Аватарессы Организации Синтезом Служения** каждого из нас, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми в дальнейшем работу Синтеза Духа Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 3-его состояния Аватара и просим пресинтезировать Волю, Сверхпассионарность и Дух в Аватарском исполнении Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Деле Подразделения, в Деле Организации и стяжаем двойной масштаб Синтез Синтеза двух Дел Аватарской ответственностью – вот это новое, мы начинаем масштабировать – из Дела Подразделения уходим в детальность Дела Организации и Дела Организации. Это вопрос Духа Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Аватаром Синетза Кут Хуми, стяжаем **концентрацию Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца**, прося пресинтезировать Синтезом Пробуждения действия Аватара/Аватарессы в тех форматах пробуждающего действия инструментами, процессами, исполнениями, которые каждый из нас проводит в ИВДИВО и в Подразделении ИВДИВО Служения Санкт-Петербург, Ладога. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем Синтезом в зале Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь уважительный кивок головой или слово, как вы коммуницируетесь с Фаинь. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас, стяжая четырёхричное состояние Синтеза обновлённого выражения Аватара/Аватарессы Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся, стяжаем **десятый Академический Синтез с учётом преображения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца**.

И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **наделить нас десятым Академическим Синтезом,** стяжая развёртывание формы в специализирующем Огне и Синтезе Прав Академической подготовки, переподготовки.

Стяжаем **96 Совершенных инструментов Аватара/Аватарессы** в разработке, реализации десятого горизонта применения Аватарского Служения каждым из нас.

И возжигаемся явлением, стяжая Аватара/Аватарессу десятого Академического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, вспыхиваем сторичностью Синтеза: 96 инструментов, четыре выражения Синтеза: от Пробуждённого Синтеза до Волевого Синтеза или до Воли Изначально Вышестоящего Отца, от Пробуждения до Воли.

И заполняясь сторичным Синтезом, пресинтезируемся с Кут Хуми Фаинь и просим укрепить Тело, преобразить Тело Аватара и разработать в течение двух дней состояние Аватара организации всей Волей, всей Сверхпассионарностью, всем Духом и всем Пробуждением Изначально Вышестоящего Отца телесно в каждом.

И просим развернуть Синтез дуумвиратного явления двух Жизней, Жизнью Человека и ИВДИВО-Жизнью в ИВДИВО-реализации Должностной Полномочности Аватарски каждым из нас. И прежде, чем мы пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу, зарегистрируйте именно телесность развития организации Физического тела синтезом четырёх Синтезов, стяжённых у Кут Хуми как Аватара Академического Синтеза. Мы раньше с вами развёртывались не Аватарами Академического Синтеза, а мы развёртывались Должностной Полномочностью в таком-то выражении Синтеза. Сейчас мы вырастаем, чтобы в степени Учителя развивалась Аватарская подготовка Синтезом в ведении Организации Должностно Полномочностью. То есть чтобы тело Аватара давало Волево, Сверхпассионарно, Духом и Пробуждением Синтез Отца для того, чтобы у нас складывалось даже новое ментальное воспроизведение, что же мы можем этим делать.

И вот возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Какой-то результат, процесс, что услышали или воспринимали, восприняли? Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 8193-й Архетип и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Аватара/Аватарессы Организации, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем в Синтезе План Синтеза Совета Изначально Вышестоящего Отца десятым Академическим Синтезом теми представителями Синтеза и организаций, явленных физически между нами и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца переход Аватаров Организации в Академическую подготовку Синтезом Аватаром четырьмя степенями Синтеза: стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в организации Дела Аватара Волю Изначально Вышестоящего Отца, Сверхпассионарность Изначально Вышестоящего Отца, Дух Изначально Вышестоящего Отца, Пробуждение Изначально Вышестоящего Отца.

И просим синтезировать Синтезом явления в Физическом теле развитие организации Частей в явлении Учителя Синтеза, будучи Должностно Полномочным, синтеза Частей Изначально Вышестоящего Отца Высшего их порядка Вечного выражения Высшего Метаизвечного Космоса каждому из нас и синтезу нас.

И как Учитель Синтеза, включаемся в Высший Метаизвечный Космос. Я думаю, вы это стяжали, просто сейчас надо возжечься. Для Владык Синтеза: возжигаем концентрацию 14-го Космоса Высшего Октоизвечного Космоса телесно.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем рост, развитие в Физическом теле четырёх выражений Синтеза Частями растущего Должностно Полномочного Учителя Синтеза, для Аватаров организации, будучи Владыками Синтеза, Владыческого Синтеза.

И возжигаясь степенью Должностно Полномочности каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в Высшем Метаизвечном Космосе или в Высшем Октоизвечном Космосе Высшие Части синтеза степени Должностной Полномочности Служения каждого из нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **512 Синтезов** Изначально Вышестоящего Отца, **512 Воль** Изначально Вышестоящего Отца, **512 выражений Света** Изначально Вышестоящего Отца и ***512 выражений Энергии*** Изначально Вышестоящего Отца, видите, ушли со Света в Энергию. ***Любви*** Изначально Вышестоящего Отца и **Мудрость Изначально Вышестоящего Отца.** То есть, обращаем внимание, что Части Высших выражений Космоса степени Должностной Полномочности Синтез и Волю в Высшем своём выражении взяли Высшие Части, а с точки зрения Мудрости и Любви остались ещё в Свете и в Энергии, то есть продолжают нести трансляцию Частей синтеза первых восьми порядков Космоса, то есть просто явления Частей Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезом командной работы Совета Изначально Вышестоящего Отца пресинтезирование данных возможностей и преображения факта, вспыхивая телом, формой Аватара в четытёхричной степени реализации от Синтеза, Воли, Мудрости и Любви Высшими Частями к разработке Пробуждённости в Любви, к разработке Духа Изначально Вышестоящего Отца в Мудрости Частей, к разработке СверхпассионарностиЧастей, в разработке Воли Частей и разработка Воли Аватара Изначально Вышестоящим Отцом и Волевого Синтеза в синтезе Частей Высшего порядка.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть и Отец говорит: стабилизировать, то есть выровнять действие Синтеза, Воли, Мудрости и Любви степенью Должностной Поломочности Синтезом Высших Частей Изначально Вышестоящего Отца. У большинства из нас – это Учитель Синтеза в явлении Высших Частей, ростом Должностной Полномочности собою.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Синтезом. И вот в этой плотности Синтеза и Высших Частей и синтеза четырех выражений Синтеза Пробуждённости до Воли, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 10-й Академический Синтез и просим ввести в активацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте дуумвиратной Жизни второй Высшей Жизни, разработав Жизнь Аватара и Высшую Жизнь Высшими Частями Академической подготовкой, хотя бы в диапазоне этого месяца, а там как пойдёт.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, **Отец сказал такую фразу: *учтите, то есть надо учитывать, учтите то, что вы делали первые два часа.*** Я редко такое слышу от Отца и могу физически оттранслировать, но Отец говорит о том, что вы должны учитывать или учесть то, что было поднимаемо в Синтезе первых два часа, о чём мы говорили. Это та степень Должностной Полномочности некого ранга осмыления, которая должна у нас с вами быть не просто в разовой акции, а в повседневном действии нас как Аватаров.

И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца разработку пресинтезирования и перестройку на двенадцать часов Академической подготовки, переподготовки новыми темами ИВДИВО Совета Изначально Вышестоящего Отца, действия Синтезом с учитыванием рекомендаций Изначально Вышестоящего Отца и их разработки.

И вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Аватаров Изначально Вышестоящего Отца **511-ю Часть** в синтезе ракурсом **Синтезкосмической реализации Аватара и Аватарессы**, присутствующих на Академической подготовке в 1024-ричном явлении, возжигаем Высшую Часть Тела Аватара и Часть.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца дуумвиратный рост степени явления Части Аватара, прося Изначально Вышестоящего Отца, вот здесь уже не о Созидании, а о Творении, сотворить Служением на Академическом Синтезе реализованную разработанность телесности Частей дуумвиратностью Синтеза 511-й частью, Высшей Частью Аватара ракурсом Высшего Космоса степенью Полномочности, либо Учитель Синтеза – это Высший Метаизвечный Космос, для Владык Синтеза – это Высший Октоизвечный Космос.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Высшую Волю в Высшее Тело Аватара** степенью Должностной Полномочности соответствующего Космоса ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас.

Мы сейчас не трогаем те состояния: Огонь, Сверпассионарности, Духа и Пробуждения. Это Воля конкретно в Часть Высшими активациями Синтеза.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся, становимся пред Отцом синтезом 1024 Частей, но с акцентом Высшей Части, возжигая Высшую Волю. Попробуйте удержать хотя бы на ненадолго это состояние телесности как Аватар, вникнуть в него, всмотреться, сознательно встроиться, транслировать в Физическое тело, развернуть Столпом на физику, зафиксировать Синтезкосмичность Высших Космосов Восьми Космосов в транслировании физически. Вот тут вот компактификация может сработать, и мы фиксируем Высшим Метагалактическим форматом в физическом явлении в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца физически между нами это Высшее состояние Синтеза.

И возжигаясь концентрацией ощущения, воспроизведения, синтезирования Синтеза Творения с Изначально Вышестоящим Отцом Частей или Части, как получается, вспыхиваем Аватаром/Аватарессой и понаблюдайте творящий Синтезный процесс телесно пред Отцом. Чуть большая вышность действия, концентрация, она срабатывает или сработала, и вот вы сейчас в этом.

Следующая Практика будет работа с Советом Изначально Вышестоящего Отца, а сейчас пока с Телом Аватара и с вами как с Аватарами, чтобы эти четыре выражения Синтеза усвоились в теле и Высшей Части в том числе. Так. Ну вот пока такая телесность.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез первой Практики, возжигаемся им в Хум, развёртывая по оболочке сферы ИВДИВО каждого.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию каждого из нас, концентрируем столпно Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Идею явления Отца физически, давайте на уровне Идеи пойдём, это тоже хорошо.

И развёртываем на уровне Идеи идейность как первичную идеологичность, не пугайтесь этой фразы, идеологичность уровня Воли сверхпассионарного Духа Пробуждённости Аватара/Аватарессы организации в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И вот почувствуйте, что вы Вдохновитель того Синтеза, той материи, тех дел, тех аспектов, того Абсолюта, с которыми вы имеете физически сопересечения, дела, ответственности. Это такое хорошее сопереживание, когда ты понимаешь, что ты, этот вот идейный процесс держишь собою и фактически формируется Столп Должностно Полномочного выражения ИВДИВО всей 64-рицей как командой с Нитью Синтеза, осью северный-южный полюс, вот эта вот идейность, она не то, чтобы зашкаливает, она просто есть в таком здоровом, рациональном, хорошем состоянии разработанности подразделения.

И возжигая Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, направляем в реализацию разработки. Так, ещё раз услышьте, всё стяжённое, возожжённое направляем в подразделение в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в реализацию **ИВДИВО-разработки** подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург. Работаем сейчас как подразделение, далее направляем в ИВДИВО, не в Питер, а именно в ИВДИВО реализацию **ИВДИВО-развития** за ИВДИВО-разработкой, то есть звучим для ИВДИВО после ИВДИВО-разработки ИВДИВО-развития, следующей 16-рицы.

Третья эманация тоже в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. За ИВДИВО-разработкой и развитием идёт ИВДИВО-реализация. Направляем в ИВДИВО реализацию **ИВДИВО-реализации**, реализуя ИВДИВО-реализацию каждого из нас. То есть некая Синтезкосмичность Должностной Полномочности, которая сейчас была нам с вами свойственна в практике или доступна.

И четвёртое: направляем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца реализацию **ИВДИВО-деятельности и Праздничных практик**, о которых мы так долго говорили сегодня итогами вчерашней Праздничной практики, хотя мы сейчас её в Практике не возжигали. Нормально? Проверим зато.

Пятая фиксация, лучше чем четыре, давайте всё в ИВДИВО. А теперь почувствуйте, как вам как Аватару в Воле Отца четыре развёртывания только в ИВДИВО: и это реализация ИВДИВО-развития, разработки, реализации, деятельности и Праздничной практики вчера, пять состояний, только в ИВДИВО, там, где Отец, там, где Аватары Синтеза, 512-рица, Высшая Воля, сейчас которая стяжалась в 1024-ричном состоянии степенью Должностной Полномочности Высшего Космоса вас только начинает координировать – это ваша разработка, вы тут ведёте Синтез, это ваша четырёхричная, с пятым выражением Праздника, ведение Синтеза организации. Всё, границы стёрлись. **Вы ведёте Синтез для ИВДИВО четырьмя состояниями как Аватар организации.**

И следующее, вот как только вы почувствуете, что Синтез по ИВДИВО в пяти выражениях развернулся по вашему сопереживанию, следующий вектор эманации развёртывания в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Санкт-Петербурга и тут Синтеза ещё должно быть достаточно, чтобы развернуть в Питер, Санкт-Петербург. Хотите также в четверичное выражение: реализация, разработки, развитие, реализации, деятельности и Праздничной практики вчерашней? И соответственно, следующим этапом, в подразделения ИВДИВО участников Академического Синтеза и четвёртым вектором в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

### Итоги практики

Что скажете, что думаете? В самой практике было три важных момента, акцентом нового там было Первостяжание. И **последнее четвёртое первостяжание – это развёртка четырёх состояний только в ИВДИВО.**

Надо вот чуть-чуть поговорить, пойдём ещё в одну практику и потом будет перерыв. Хотя по ощущениям практика не закончилась. Хотя мы что сделали у Отца? Мы стяжали итоги этой практики, это тоже было одно из таких новых состояний, чтобы вам показать или пообучать вас, что вы можете вполне осознанно у Изначально Вышестоящего Отца запрашивать или стяжать итоги соответствующего действия, в котором вы участвовали.

Ребята, сложно сейчас об этом думать или говорить? Пойти дальше не проблема, важно осмысление русским языком того, что было здесь сделано, чтобы не проговорить ещё раз, а чтобы обозначить акценты. Ну, например, для нас было новое – **идеологический процесс ведения дел организации в подразделении**, ну для меня это было новое для вас, тем более, вы до этого вошли в четыре состояния от Пробуждения до Воли, это тоже новое состояние. Мы не затрагивали просто Часть, мы трогали Высшие Части, чтобы сработал какой-то, или Октавный для Владык Синтеза, или Метаизвечный Высший Космос, тоже для вас это новое действие. И оттуда пошла Идейность, как то Вдохновение, которое пробуддичностью начинает затрагивать Любовь, мы же делали эту связку Синтез, Воля, Мудрость, Любовь, уровень Воли связка была сложная, сверхпассионарность Духа и Пробуждение. Как только эти две структуры между собой начинают синтезировать, в этой четверице они нам и родили четверичную эманацию реализации в ИВДИВО-развитие, разработку, реализацию и деятельность, пятое – мы просто приплюсовали Праздник, чтобы вам дать почувствовать, как это сказывается на исполнении.

Просыпаемся. Ну, в смысле, хоть как-то побуждаем...

*Из зала: Ну, интересное было проживание, я никогда его не испытывала, так много, много, я как бы расширялась, расширялась и вдруг это схлопнулось, у меня было впечатление, что я падаю, я почему-то схватила себя, что я лечу как то вот и это собралось, но это отражалось на каждой клетке моего биологического организма даже…*

Да, у меня вопрос. Что у вас с состоянием мерности, что такое было проживание? Правильно, это же мерность за это отвечает? Мерность. Услышьте, за вот эти микросостояния рефлексийности такой – это мерностный Синтез, то есть мерностная неорганизованность непереключённости, я бы сказала, выпадание тела на физику, идёт состояние вздрагивания. Ладно. Есть что сказать, но не при всех.

Дальше. Дела организации, дела подразделения. Аватары десятого Академического Синтеза степень Должностной Полномочности, достаточно ли у вас в практике было синтезирование объёма, вот как сейчас Г. сказала, масштабирования, чтобы потом на четыре развёртывания Синтеза хватило этого объёма Огня? Я как раз вот, когда эманировали, вспомнила выражение Главы ИВДИВО, когда Виталий на 111-м Синтезе сказал, что у нас есть нехватка в Огне, ну вот нехватка в Огне и вот как раз вопрос в том, что Синтез же вписывается в Огонь и вот представьте, что вы в четыре позиции по ИВДИВО развернули, потом в одну позицию в подразделение ИВДИВО участников, потом в одну позицию в ИВДИВО подразделения Санкт Петербург и ещё в одну позицию, в ИВДИВО каждого. И вот где-то на развёртывании в Питере у меня возник вопрос, а есть ли что эманировать, есть ли чему эманировать? Чему, чему, чему, ну, что эманировать? И тут может быть два ответа, с одной стороны, Отец даст, но смотрите, тогда Отец не практике даёт, а Отец даёт по итогам практики, чтобы компенсировать развёрнутую эманацию, сейчас надо просто найти в себе ответ. Это гипотеза, гипотеза, у кого-то как блок, у кого-то так нет, это внутренняя идентичность, вот есть идентичность, я – Аватар, я себя идентифицирую, как Аватар с разными видами Синтеза в теле, у вас шестьдесят четыре новых Синтезов – это ваша идентичность. В этой идентичности растёт Идейность, как идеологический процесс, где вы светски, с точки зрения с Отцом и внутренней, и внешней, и там, и сям, вот только не напрягайтесь, и там, и сям, вот этой двойной дуумвиратностью, вы предопределены какой-то. Тут не надо видеть и слышать. Я говорю, посмотрите, услышите, у вас прямо тело напряглось. Но в практике я не могу сказать, расслабьтесь, иначе больше сил пойдёт на расслабление. Мы это сейчас проходили. Значит, пусть лучше вы напрягаетесь, но внутри ищите эту перспективу.

Услышьте, тогда напряжение, у вас это ваша перспектива, допустим, удержать Высшую Метагалактику на физическом теле, фиксируя собой ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Синтезом восьми космосов. И тогда 512 частей первых восьми космосов автоматически в вас. Это тоже идейный процесс. Это ваша идеологическая составляющая. Для Плана Синтеза, Нити Синтеза в оси, Столпе Подразделения, чтобы команда подразделения, действующая восьми космосами не ниже, что Планета Земля там фиксируется. Это связка. Ну, зачем же рекламировать то, на чём мы сидим? Мы же на Планете сидим. Сейчас вы сидите на стуле. Что рекламировать, на чём сидим? И, продолжайте.

*Из зала: Мы говорили, до практики про явление Субъекта, что это единица, которая имеет активную позицию, он актор, и он творит. И вот вопрос. 16-рица ИВДИВО-разработки в ИВДИВО и тогда это, то есть субъектом, здесь является кто? Или, например, в сфере подразделений субъект здесь тогда кто?*

Ты, тем синтезом, который наработала в этой 16-рице ИВДИВО такой-то разработки, развития, реализации, действия. Субъектные действия ты как субъект, тем объёмом Синтеза, который с Отцом ты синтезировала и ввела в управление Волей и четырьмя составляющими по отношению, давай больше, к Отцу, как к другому субъекту, потому что в его в Доме, в объектном выражении, ты начала там этим управлять. Можно сказать, что ИВДИВО – тогда это объектное явление?

*Из зала: В какой-то степени.*

В какой-то степени, да. Потому что Отец в центровке. И мы начали там этим, не этим, а начали управлять тем объёмом синтеза, который начали развёртывать.

*Из зала: А ещё у меня такой вопрос. На прошлом Академическом Синтезе вы сначала сказали, что как будто бы есть такая идея что 10 и 11 будет посвящён аппаратам и системам. Я тогда подумала, что значит ли это, что вот эти дифференцированные эманации, они каким-то образом связаны с нелинейной темой приближения к аппаратам?*

Да. Только сейчас мы это не включали. Но мы это не включали. Если вы это вспомнили, значит, у вас это могло включиться. Нужно тогда посмотреть на ваш вопрос, вырабатываемый Синтез и Огонь пред Изначально Вышестоящим Отцом, пошёл в эту тему, над которой вы стали думать в зале Изначально Вышестоящего Отца, при всём при том что Владыка Синтеза это не включал. Я это тоже перманентно вспоминала, ну, периодически вспоминала в процессе этих двух часов, но на это не акцентировала, акцент в практике.

*Из зала: У меня такое ощущение, что это было так, потому что потом когда стали эманировать, и вот если опять пра Часть Разум и Генезис, то там заряд Творения и разряд Субъядерности. И как будто бы вот эти эманации, они каким-то нелинейным образом затронули явление аппаратов именно Организации.*

Хорошо, пусть будет так, мне на это нечего сказать. У меня не включается ни внутренний, ни внешний, ни какой ответ Синтеза, не потому что его нет, просто для меня сейчас, ну это твой процесс, и я его просто учитываю, что это есть у тебя, спасибо большое, в практике.

Мы можем её оставить так, как есть, но вам на досуге придётся о ней ещё раз подумать об этой практике, о том, что вы там стяжали, что вы получили, чтобы потом ввести стяжаемое в повседневную либо какую-то периодичность синтезирования и наработку, в этом же и есть принцип Учения Синтеза, понимаете.

Вот, недавно читала одну статью 91-го года, книга, вернее, была, или есть книга. И там цитата была Ленина, когда Ленин радовался, и на полях писал о том, что как здорово, что предопределили и объяснили религию с точки зрения материализма. Я просто, когда сейчас работала, тоже как раз думала о том, насколько мы предопределяем нашим стяжанием, переходы действия, Учения Синтеза, чтобы из надматериального явления перевести в плоскость Синтезного состояния.

И чтобы перевести ракурсам философии, об этом надо говорить, понимаете? То есть это надо обсуждать, это надо решать между собой. Нельзя в практике зафиксировать высокие вещи, просто знать, что ты это стяжал, но об этом не обсудить, командно не решить какой-то процесс.

То есть я к тому, что если в 30-е годы в рукописях данного товарища, он ставил всех академиков на уши, чтобы они объясняли, почему невозможна религия, и переводили это в масштаб материального подтверждения каких-то действий. То вопрос в том, что в современных условиях вы с точки зрения философии и истины как переводите любое материальное воззрение, действие, а в практике оно было, вы там действовали с точки зрения синтеза материи Огнём, на формирование фундаментального действия частей, фундаментального действия аппаратов, фундаментального действия частности, то, что было сказано на 9 Академическом Синтезе, для исполнения этого процесса. Мы вернёмся с вами к аппаратам и к системам, но у нас немного другая тема будет на этом Академическом Синтезе.

Она будет посвящена **8-рице Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.** И так как ИВДИВО обновился, нам Кут Хуми дал поручение обновить 8-рицу, которую в мае месяце Кут Хуми выработал, помните? Которая была, **как мы входим в служение**. Вот я посидела, переработала эту 8-рицу, и нам надо с вами, как Совету Изначально Вышестоящего Отца, для ИВДИВО сделать это первостяжание, чтобы потом от вас пошло это по вашим горизонтам, по вашим направлениям, по всему Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца. Да.

Поэтому у меня вот вопрос в самой практике, потому что мы на многие практики реагируем как на Синтезе. Владыка Синтеза провел практику, и мы пошли в следующую тему. Практика и все? Идём в следующую практику?

### Состояние: Мы есмь Отец в ведении Организации

*Из зала: Можно? Три акцента предложу. Первый это* ***дуумвиратность Высшего тела Аватара*** *или тело Аватара, то есть здесь вот в том ракурсе, в котором я шла, у меня первично сработала, когда мы синтезировали, аналогия, когда мы искали взаимосвязь Истины и Сознания. Как некий такой ракурс, тут я остановилась на чём: может ли быть Высшее тело Аватара явлением такой неизречённости, которое телом Аватара изрекаемо, но у меня сложился какой ракурс, неожиданно раскрылся, наверное как идея, что* **Истина в этом ракурсе требование изречённости** *предполагает что, у меня внутренне сначала родилось слово, Слово Отца, не как часть, а что Истина для Отца – Это слово которое он изрекает как определённое явление и в этом контексте мы как Подразделение, ну я так увидела, ну в какой-то степени, рупор Изначально Вышестоящего Отца.*

*Могли бы быть, мы таким явлением. Очень интересный такой контекст, когда проживаешь и воспринимаешь, ты видишь определённые такие знаки подтверждения что Высшее тело Аватара это то, что требует изречения и организации в дуумвиратности тела Аватара. Это первый ракурс. Второй, когда мы встраивались в 4 вида Синтеза, синтезируя их в Воле, соответственно сверхпассионарности Духа и Пробуждения. То здесь у меня сработал такой акцент что, если сверху идти, ракурс действия Аватаресы Организации срабатывает, то вот у меня заклинило на определённом кипении, что каждый вид Синтеза, то есть это на Пробуждение вообще всего происходит,… пробуждается ли мною Высшая Школа Синтеза действием данного вида Синтеза.*

Вот смотрите, это то, что мы не сказали, то, что мы имели в виду и закладывали с Кут Хуми, когда Владыка сказал 4 части с 4 организациями ввести в тело Аватара как состояние. Вот тут и рождается состояние дела Организации в деле Подразделения. И у М. был вопрос, а пробуждает ли она Высшую Школу Синтеза? Пробуждается ли Парламент? Пробуждается ли Партия? а пробуждается ли ИВДИВО?\_

Вот очень правильно. И когда мы с вами не в специализации, когда мы не философствуем, не рассуждаем на вот эти процессы, Как Отец сказал, ***мы не учитываем то, что у нас закладывается в первоисточнике.*** Если у Истины не будет учитываться первоисточник, а первоисточник у Истины Есмь Отец, то получается, что мы как Подразделение Истины не есть рупор. Почему рупор?

Потому что мы не есть Отец. То, что мы словили, почему мы в практику не идём? Потому что мы внешне не Отец. Видите, какая тонкая связь? Тонкая связь, когда внешним фактором мы не были Отцом, не пошли в практику, а потом стал вопрос, какое пробуждении я в Подразделении несу. И если я нарабатываю в себе, что я вовне есмь Отец, то пробуждение в Организации я автоматически несу.

Но слово «автоматика» она будет результатом чего, М.? Ну, чтобы просто с ребятами диалог достроили. Автоматизм не воспринимался, что Отец дал, Отец взял. Отец дал автоматизм, Отец взял автоматизм.

*Из зала: Для себя я находила, что в делах с Иосифом, с Кут Хуми и с Отцом.*

Скажи, а что случилось, два раза я слышу: «Я для себя находила», «это моя точка зрения». Тебя забили?

*Из зала: Нет.*

Замечательно. А почему так ты говоришь? Не твёрдо и не волево, М.Г?

*Из зала: Сложно сказать.*

Перестраивайся.

*Из зала: Вот это то, что я третье хотела сказать, что я всё время себя ловила на определённых параметрах предельности, что вот в этих границах я себя воспринимаю, а дальше какой-то определённый эффект, пределы. И каждым следующим шагом в практике у меня получалось, этот эффект присинтезирования, то есть, когда границы уходили, и срабатывало какое-то следующее восприятие, в данном случае, наверное, больше видения или перспектива. Но для меня был ещё момент, который определял, вот я Аватаресса с реализацией, допустим, Владычицы Синтеза. И вот тут вот я поняла, что мне сложно так синтезировать многомерности как раз, хотя я это слово больше взяла когда слушала уже Г., что эффект такой многомерной субординации внутреннего ИВДИВО с Отцом и с Аватарами Синтеза, где выстраивается такая очень многокомпонентная концентрация и внутренними цельностями разного вида синтеза, и в то же время множественной координацией, где у меня был такой вопрос к Отцу: Что есмь понятие многополярного мира? Отец предложил, что и я многополярен в этом множественном явлении такой одномоментной по-прежнему множественной субординации, которая таким образом выстраивается.*

### Уважение к тому, что вы делаете

Хорошо, один момент для всех. Это важно. Чтобы выстроилась субординация и корректные отношения, и вас было слышно, нужно только одно, это человеческое, называется – уважение. Только **уважение к тому, что вы делаете**. Не к друг другу, это и так понятно. А уважение к внутреннему делу. Это даже зависит, вернее, влияет на ваш голос, на ваш тембр, на формулировки, на выражения. То есть, если вы внутренне себя как Аватар в действиях не уважаете – я сейчас не говорю про пограничные состояния. Нет, я сейчас про корректное русло говорю, про корректную стезю. То в уважении звучит в правильно поставленной русской речи, метагалактической русской речи. Что я имею в виду под русской речью? Это когда вы расширяете транскрипцию, объясняя, что вы хотите сказать, не одним словом, а многовекторной многополярностью разной красотой языка.

Не я просто «возжёгся», а «я прошёл вот это, вот это, вот это, вот это», что привело к возожжённому событийному процессу в теле, где я прожил этот процесс.

Может быть, постоянно так говорить не надо. Но, чтобы включилась философия внутренняя, Синтез-Философия, вы должны разговориться, а для этого внутри себя сопережить, с точки зрения фактора уважения.

Мория тоже, кстати, в подготовке говорил о том, что «посмотри, насколько ребята уважают себя в том, что они делают». Я о том, что это видно. Видна степень уважения. Она не в том, что вы деликатно молчите, это не про уважение. А про то, что, когда вы начинаете говорить – что вы говорите, о чём вы говорите, на что вы говорите, то есть, как на какой процесс – вот это уважение того, что вы делаете. Это сложно. Может быть подумать об этом или посмотреть, но, тем не менее, нужно на это перестроиться. Да, О. Р.? Что скажешь? А потом В. будет говорить. У нас такой тандем Наука – Цивилизация.

*Из зала: Меня впечатлила сама эманация в ИВДИВО, абсолютно новый опыт, всей концентрацией. Причём она действительно была разная, я затачивалась восприятием на те специфики, которые развёртывались эманациями ракурсом ИВДИВО-развития и ИВДИВО-разработки. Я ещё увидела совершенно потрясающее состояние вырабатываемой Мудрости, которое Подразделение развёртывает в ИВДИВО.*

А что ж там за Мудрость была выработана?

*Из зала: Вот я не знаю, не могу сказать. Но раз эманировали, в этом шло мудрое действие Подразделения Санкт-Петербург.*

Аватаром Синтеза Морией или Советом Изначально Вышестоящего Отца? Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза или Советом Изначально Вышестоящего Отца?

*Из зала: Совместно. Я бы сказала, что это же был некий итог некого действия. И в этом итоге обязательно участвовал, и это как бы внутренняя разработка, каждого Аватара вместе с Аватаром Синтеза и Аватар Синтеза Мория обязательно. Это вообще новый эффект, но я бы сказала итог командного действия ещё пока неведомого для меня.*

Я бы слово «итог» убрала.

*Из зала: Это какой-то опыт, совершенно новый и интересный.*

Ладно, хорошо, надо подумать ещё над этим.

Дальше. Коллеги. Я ещё на С. посмотрела. Но если хотите, можете и вы.

После того как пошёл спор, вся жизнь закончилась, они всё спорят, кто же из них говорить будет.

*Из зала: Я помню, когда мы входили в стяжание четырёх Огней получается: стяжания Воли, Сверхпассионарность. Было так удивительно. Я сразу почему-то прожила Волю, три вида Огня, они как бы синтезировались. И такое достаточно яркое проживание в теле процессам, или даже действиям. И я вплоть до сейчас ещё можно сказать доробатывала, и какой-то Синтез должен был сложиться, чтобы эта четверица, она как бы полностью схлопнулась и синтезировалась. Я на себе увидела такую не прямую взаимосвязь, когда мы четверично потом эманировали. И насколько само состояние эманаций... когда в конце практики комментарий был: вам хватит Синтеза ещё на эманацию в Подразделении – вот почему-то внимание уделилось. Когда даже длительность, какая-то густота, какой-то процесс по итогу эманаций – даже другим эффектом, для меня другим эффектом Синтеза разворачивались. То есть эти два момента были яркими. И ещё один момент, когда вначале мы перестраивались, что мы идём Должностно Полномочными, но Аватарами. Вот это тоже такой момент, который сознательно нужно было всинтезироваться, я бы сказала, перестраиваться.*

Хорошо, спасибо. Л.

*Из зала: У меня была очень яркая процессуальность самой этой практики, когда мы сначала выходили отсюда должно быть здесь Отец, и готовилось Тело Аватарессы, которое мы стяжали. Вот в этой практике было такое трудение этого Тела в системной отстройке в четырёх этих огнях. И это было каждый раз какая-то запредельность. Каждый раз какая-то запредельность. И Телу приходилось держать, чтобы дойти до неё и войти в неё. И когда сложилась цельность… а она сложилась. Там был какой-то момент, такое впечатление Тело Аватара было просто обновлено, и тогда рождалось это внутреннее Полномочие Учителя или Аватара определённого Космоса, которое ответило на вопрос сначала кто, а потом как. Как этот Аватар проявляется в ИВДИВО?*

А будет ли это подтверждение субъектности, о чём говорила Л.?

*Из зала: Да, да, это потому, что здесь была для меня субъектность. Хотя вроде бы, и так, и так рассматривали эту категорию в той вышности, вышности, которую Тело достигало в пике практики. Вот в этой пиковости, эта вышность для меня сложилась в какую-то цельность. Она ещё была неизречена, но больше на ощущении этой цельностью. И это было вот этой вышности. И когда была Высшая Часть и Часть, и Часть просто, тогда была возможность вот здесь офизичиться уже восьмью Космосами. Войти в какую-то телесную явленность или в телесную, когда ты уже ощущаешь…*

Осязательность.

*Да. И потом настал такой момент, когда уже идёт отдача вот этого. Ты вошёл в стяжание, и стяжание начинает применяться вот этими четырьмя ИВДИВО в разной категории вот этой отдачи. И ещё меня удивила итоговость практики. Я думаю, где эта точка ключевая, когда итоговость? Вот она. И практика закончилась. И так открываю глаза – быстро так открываю глаза! У меня был такой момент, когда Отец здесь был. Вот это начало, когда мы говорили: готовы ли мы к практике, где между нами есть Отец? И вот эта итоговость, когда был Отец.*

*Но ещё было состояние. Очень сопереживался Мория. В какой-то момент близко к концу практики, когда может быть была эманация в ИВДИВО Подразделения, там что-то такое. И сложилась целостность, может быть, а может даже цельность работы каждого. И вот здесь был уже Субъект-Отец.*

Здорово. Я просто, когда слушала, делала из всех, что вы говорили, вывод один.

### Степень синтезкосмической реализации. Вид деятельности – Глава фиксируется Отцом

Вот эта практика, чём она интересна? – Тем что она идёт по степени Синтез-Космической реализации, которой мы стремимся внутри достичь и пресинтезироваться своей деятельностью.

Нам же её Владыка подтверждает, когда мы выходим на неё личной деятельностью. Но допустим, сами дослужившись до Теурга или Творца. И мы выходим и говорим Кут Хуми: «Подтверди, это так или нет?» И вот эта практика в какой-то степени, её шаги, которые вы показали, которые мы физически фиксировали в практике, – они выводят вас Аватаром телесно на то достижение, которое может потом послужить Должностной Полномочности. Услышьте. То есть Синтез-Космичность, подтверждаемая вами, или в вас, она потом углубляет дееспособность Должностной Полномочности.

То есть, например, подтвердил вам Кут Хуми Ману, предположим. И вот эта степень Ману как Синтез-Космичность, которая раскрывает двуумвиратную Жизнь Частью, Высшей Частью, Волей, Высшей Волей, Телом Аватара, раскрывает действия Аватарессы Организации и вначале Главы Совета Синтеза. Глава Совета Синтеза со степенью Аватарессы Высшей Школы Синтеза. Просто как на примере: если Синтез-Космичности нет, то ища подобные практики по ИВДИВО, они заставляют нас внутри пресинтезироваться на уровень достижимости. То есть мы в самой практике можем этого достичь.

Вот это из разряда «неимоверное – имоверное», когда мы достигаем в самой практике исполнения, когда мы, исполняя стяжания, как раз входим в явление Изначально Вышестоящего Отца. Вам очень хорошо сейчас Отец показал, и в практике он сказал такую фразу: «Учитывайте, то, что было в первые два часа», или другая формулировка была. То есть смотрите: в какой-то степени первую часть вёл Изначально Вышестоящий Отец. И он давал вам диапазон между Морией и Кут Хуми Советом – и Изначально Вышестоящий Отец. Потому что были моменты, которые включали вид вашей деятельности. А вид вашей деятельности фиксирует только Отец, потому что она от Отца, этот вид деятельности. И вот вид вашей деятельности – это вы как Глава, понимаете?

Вот **Аватар Организации – это специализация Аватара Синтеза с Кут Хуми.** А **вид деятельности – это то, что вы делаете как Главы Совета Изначально Вышестоящего Отца,** Совета Синтеза. Что там дальше? Парадигмального Совета… ну, просто сейчас чтобы не вспоминать. И вот тут включается Изначально Вышестоящий Отец. Потому что вы тогда в этой субъектности начинаете вести Волю Отца.

Я же когда Л. услышала, у меня такая шальная мысль промелькнула: это прям из разряда никому не говорить, что уровень степени субъектности – это одна из высших степеней, из высшего достижения Аватара, потому что Аватар – есмь Воля. Ещё раз. **Субъектность достигается, будучи Аватаром в полноправности Воли.**

Я потом подумала: получается тогда Учитель, Владыка – как? Или Ипостась – как? У них же тоже есть субъектность, и тоже есть Воля, но она не Аватарская. И степень субъектности у них какая-то.

### Отец-Человек-Субъект-Аватар

Вот мы недавно на вторых выходных и на первых с ребятами выходили… У нас, кстати, в ИВДИВО хорошее достижение: у нас три недели подряд Академическая подготовка. Два Совета Изначально Вышестоящего Отца, и один – Владыки Синтеза.

И мы вот первыми двумя выходными дошли до такого явления Отец-Человек-Субъекта, а дальше идёт Землянин. А мы слово «Землянин» заменили Отец-Человек-Субъект-Аватар. Был курс Служащего. Имеется в виду, Подразделение ИВДИВО Минск.

Мы начали смотреть на явление Отец-Человек-Субъект–Служащий, чтобы сам курс сработал. Отец-Человек-Субъект-Аватар в данном случае у вас. Вот какая тогда внутренняя Аватарская степень Воли достигается в субъектности действия? Почему я у вас сейчас спрашиваю о практике.

Я уважаю, то, что вы говорите, но при этом я слушаю Синтез, который невозможно лекционно-тематично вам дать. Потому что вы его не будете давать, вы его будете брать. А надо, чтобы вы отдали. То есть отдаёте вы всегда после практикующего действия в обратном процессе. То есть вы отдаёте его Отцу, потому что Отец между вами. Понимаете? Вот зачем эта… иногда вы говорите: зачем вы спрашиваете нас? Да потому, что вы отдаёте Отцу вовне, и с учётом этой отдачи, следующий этап – это который Отец формирует вам… кто там из вас сказал про Слово Отца?

### Во всех ли 111 Ядрах Синтеза Аватарский Синтез?

Вот кто-то из вас говорил про Слово Отца. А., о Слове Отца.

*Из зала: Да!*

Молодец. Вот это состояние Слова – прям, как на станке. Раз – и правильная болванка. И сейчас стружка просто слетела. Потому что Отец правильно сделал.

*Из зала: Умали не прикасаясь.*

Нет, наоборот: Отец прикасается, потому что это Абсолют, он не может не прикасаться. Он преображает изнутри внутренним прикосновением. Ну вот вы почти взвинчены, это хорошо. Ваша предельность до чего дойдёт? До преображения или до слёта?

*Из зала: До чего-то дойдёт.*

Стоп. Вы А.? Нет. Я просто редко, когда вижу такую активность. И я понимаю, что это пик дохода к какому-то приходу. И дальше либо будет приход с увеличением, либо это будет... *хлопает в ладоши*: «А я завтра не приду». Ноги.

*Из зала: Ну, конечно, желательно…*

Прийти. Чтобы был приход с приходом. И не торговаться. Ну раз уж начал говорить, давай о практике. Знаю, что у тебя с проживанием туго.

*Из зала: Нет, я могу поделиться.*

А ну ка!

*Из зала: Не так вот, объёмно.*

Да, и не надо. Это их там заморочки.

*Из зала: Такой момент был, когда в конце мы стали пред Отцом, и прозвучало, что постарайтесь, там, удержать хоть на какое-то мгновение…*

Было дело, да.

*Из зала: Вот. И такое было чувство, проживание, что, на этом уровне что-то стоит, стоит, стоит, стоит – потом раз – и вот, и как бы, и вошло.*

То есть, рука Отца. Более высокий пояс смог продавить тебя?

*Из зала: Ну, и даже на физике тело тело как бы отреагировало так.*

Хорошо. Как думаешь, это о чём? А что продавилось? Ну, не завтрак же. Я просто версии ищу, я не знаю. А вот интересный, кстати, ответ: что продавилось. Я просто отшутилась насчёт завтрака, чтобы увести ваше внимание в другое русло. Что может так продавливаться Отцом?

*Из зала: Всё, что угодно. Огонь, может, части может быть.*

Всё, что угодно, но не у тебя. Вот всё, что угодно – это у других. У тебя что-то твоё продавливается.

*Из зала: Может быть, часть? Хотя мы же её стяжали.*

Нет, нет. Это не твой случай. У тебя не часть продавливалась.

*Из зала: Хум.*

Это тоже часть. Ну, так что продавливалось?

Вы когда-нибудь видели, когда Отец на место ставит Ядра Синтеза? Вот из того, что я понимаю, Л., тебе Отец внутренне, ну как ты сказал «продавливал» фиксировал постановку Синтеза в Ядрах Синтеза. Не сами Ядра Синтеза на место ставил. Это, знаете, как вот это невиданное чудо, чудо из чудес. А фиксировал Синтез в Ядрах Синтеза. Обычно такое состояние, когда Синтез продавливается в Ядре Синтеза.

Вопрос тогда: в Ядрах Синтеза у вас как у Аватара, допустим, у вас там 56 Ядер Синтеза, 64, 111 Ядер Синтеза. **Во всех ли из 111 ядрах Синтеза у вас Аватарский Синтез?** У вас же Должностная Полномочность. И неважно, Ядро Синтеза у вас в теле ракурсом курсов Синтеза, но тело-то Аватарское. И скорее всего… Так как мы вошли в четыре выражения Синтеза, Сверхпассионарность Образовательным Синтезом включила у тебя виды курсов Синтеза. А Отец – это явитель этого выражения, то есть это Его Синтез. И Отец просто включил процесс, ввёл Синтез в необходимое выражение либо курса Синтеза, или курсов Синтеза, или Синтеза в тебе как в Аватаре, чтобы ядра курса Синтеза начали действовать. Есть непрямой массаж сердца, а есть непрямой массаж Ядер Синтеза руками Отца.

Я просто объясняю, чтобы мы... Вот смотрите, мы сейчас ушли из шутки в очень хороший вывод. Он немножко ломаный, вывод. Потому что его надо согласовывать с Кут Хуми этот вывод. Это просто гипотеза пока. И А. должно быть либо по сердцу этот вариант, либо он скажет: «Не-не-не, это классная штука, но не со мной. Я буду обращать внимание, и я послежу в себе, так ли это у меня, но сейчас это не про это». И поэтому здесь нужно с этими вариантами каждый раз, у Изначально Вышестоящего Отца, доуточняться. Но версия очень-таки жизнеспособная.

*Из зала: Вот эта версия, что вы сейчас сказали, во вчерашней праздничной практике Абсолют, мне Отец сделал. То же самое.*

Ага. То есть это янская линия.

*Из зала: Да.*

Вот, кстати, знаете, вчера о чём я думала на праздничном явлении? Что нехорошо, когда мы говорим, что пришла эпоха женщины. Я вчера в празднике Абсолюта увидела одну парадоксальную вещь, думаю меня Л., как специалист, поддержит. Что если приходит эпоха женщины, то эпоха мужчины уходит. И когда вчера до меня это дошло, я так думаю: всё, надо по ИВДИВО заканчивать эту линию, что приходит эпоха женщины. **Приходит цельность дуумвиратности: как яней, так и иней, как мужчин, так и женщин.** И нет каких-то приходов или уходов, потому что, если одни начинают восходить, другие начинают деградировать. Это как, может быть, вчера мне ответ на янский Синтез был.

Вот к вопросу, что, если вчера это было у вас, сегодня это у А. Я к тому, что, скорее всего, вчера с Абсолютным состоянием, мы вчера ещё вошли в явление, когда никуда никто не стал ни переходить, ни уходить, а в Абсолютном Созидании этот процесс выровнялся равностностью как Аватаров, так и Аватаресс.

Только Аватарессы имеется в виду иньского выражения. Знаете, как один академик, доктор говорил, что нельзя сравнивать мужской и женский организм. Мужской организм можно сравнить, извините, яни – как велосипед, а женщины – как космический корабль, ини. Поэтому ини более, ну на самом деле, с точки зрения медицинского явления, вот медики поддержат, это чисто физиологический процесс. Но если мы растём Изначально Вышестоящим Отцом, значит, какая-то деградируемость, которую мы проживали в Железный век или век Кали-Юги, должен быть сейчас ракурсом Аватарского восстановления и вмещения Огня Изначального Вышестоящего Отца или Ядер Синтеза, поправления Синтеза в активации, когда мы сопереживаем и действуем на равных.

Это не из разряда Аватарской тематики, это больше уровень образования и воспитания, но это тоже существенно. Л., буквально два слова, а то скоро пойдём вообще на перерыв до завтрашнего утра.

*Из зала: Все истории подтверждают, что мужчина большей действовал одной половиной мозга, женщина другой образной, а теперь новая эпоха дает абсолютно равностные объёмы.*

Она уже всё дала.

*Из зала: Ну вот, она уже дала. Это естественно. Просто это чуть другой ракурс.*

Окей. Все сказали? Кто желал о практике сказать. Кто-то утомился, а кто-то сказал. Идём в следующую? Значит, у нас понятно, что нет шестидесяти четырёх. Я посчитала: у нас двадцать пять минус раз, два, три. Значит, двадцать два, имеется в виду, Совета Санкт-Петербурга из шестидесяти четырёх. Ребята, это не кворум. Услышьте.

### Аватарскость Советом Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы

Помните, я сейчас не про Академический Синтез. Сюда приходят, кто может. Я сейчас просто про Советы Изначально Вышестоящего Отца. У вас на Советах должна быть посещаемость 50% плюс 1, а лучше 80%, чтобы фактически у вас было состояние такой активации. Но мы пойдём в Аватарскость Советом 64-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Мы не будем приглашать тех, кого нет. Мы не будем работать с их выражениями, поэтому мы войдём в Аватарскость Совета Изначально Вышестоящего Отца 22-ричностью... 23-ричностью… Возьмёте третьего? 23-ричностью Синтеза плюс 3 единицы из других Подразделений, но участниками Совета Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург. И встроимся в это выражение Синтеза.

В., нам вас не хватает. Что вы не говорите. Хорошо. С. согласна?

*Из зала: Что не хватает В.?*

Что такая практика. Что не хватает В.? Это да. Что будет такая практика? То есть нам надо сейчас каким-то образом изголиться на Академичность и Аватарскость Совета Изначально Вышестоящего Отца в ричной 22-23-ричности присутствующего Совета Санкт-Петербурга. И направить четыре выражения Синтеза на волевое явление Глав тех деятельностей, которые вы ведёте. Глава Высшей Школы Синтеза. Что, О. Р.?

*Из зала: Я не Глава. Я – нет.*

А, ну ты не Глава. Ты Глава чего?

*Из зала: Я не Глава.*

В смысле? Ты глава Организации.

*Из зала: Я – Научный Практик.*

Ну, Научная Практик.

*Из зала: В. у нас ИВДИВО Секретарь, тоже у нас тут есть две не Главы.*

А, то есть там не прописано, что вы Глава? А, просто Практик, да-да-да. Научный Практик. Ну, будет у нас два явителя Практик. Один научный, другой – просто да, ИВДИВО-офис-секретарь, я вижу, да. Хорошо.

А у нас как раз за ИВДИВО-экономику отвечает Г., то есть вы, да? Хорошо. Ну, мы всё равно пойдём в это явление. Ещё кадровый секретарь. Но его здесь нет, наверное, да? В Психодинамике. Вот.

Хорошо. Но всё равно, нам нужно с вами войти в состояние Глав, и вот тогда три явления Синтеза войдут в выражение своих прямых и ИВДИВных обязаностей. Мне на этом конфузе нечего сказать, нам нужно войти в явление Глав и других форм явления Синтеза.

# Практика 2. Аватарскость Совета Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Академической подготовки и Главы вида деятельности степенью реализации. 16-ричность Философского, Парадигмального, Энциклопедического выражения и Учения Синтеза ИВО

Мы возжигаемся всем явлением Совета Изначально Вышестоящего Отца, присутствующих Аватаров. То есть возжигаемся не накопленным Синтезом и Огнём, а Советом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Аватара/Аватарессы Организации, возжигаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в ведении Организации, возжигая специализацию у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. У Аватара Синтеза Кут Хуми будет специализация для ИВДИВО-офис-секретаря, это Экономика Отец Человек Субъекта Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Вильгельмом. И вот посмотрите, что это ваша специализация у Кут Хуми.

Возжигаемся, разгораемся Синтезом. Возжигаемся Ядром Организации, и переходим, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Аватару Синтеза Кут Хуми, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Главой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца всем Синтезом специализации каждого из нас. И становимся явлением Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза специализацией ведения Организации пред Кут Хуми, за который отвечаем. То есть становимся выражением Иосифа, Мории, Византия, Вильгельма, Владомира.

Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем двадцать два плюс трое гостей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Кут Хуми говорит: вас двадцать один, это я двадцать вторая, плюс трое гостей. Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем **Аватарскость Совета** ричности физического присутствующего выражения **Синтезов Академической подготовки** и переподготовки, прося преобразить обновлением Столпа Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург и готовящимся обновлением Столпа Подразделения ИВДИВО Ладога, если позволите, вас тоже упомянем.

И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на ричность цельности Синтеза, в том числе присутствующих Аватаров Организаций каждого. И стяжаем, прося ввести в Академичность среды Синтеза в своём совершенном или эталонном выражении 64-ричность Совета Изначально Вышестоящего Отца, но это на перспективу, а по факту на ту ричность Совета присутствующего явления вида деятельности Аватара/Аватарессы, Главы либо явителя Синтеза в специализации деятельности каждого из нас, за что отвечаем, ИВДИВО-офис секретарь, и соответственно, там, О. свою формулировку фиксирует. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, вот как раз два Синтез Синтеза на это явление – на Аватарскую и на явление вида деятельности Главы.

Возжигаем оболочку Организации в сфере ИВДИВО каждого. Возжигаем Ядро Организации в центровке ИВДИВО каждого. Вспыхиваем Синтез Синтезом Кут Хуми и Синтезом Организации.

Возжигаем 5058 Ядер Синтеза с Ядром Синтеза Организации ведения в специализации с Аватаром Синтеза Иосифом, предположим. И развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот тут плотный Синтез насыщенности Синтеза явления качества однородной среды Синтеза Совета Изначально Вышестоящего Отца между нами. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми пресинтезировать Синтез для возможного явления Изначально Вышестоящего Отца телесно командой и каждым из нас как Аватаром, выражая, разрабатывая среду Синтеза и Огня первичного Совета Изначально Вышестоящего Отца. Ну первичного, потому что вы ещё физически в 64-рице не встречались же, да? Вот, первичного Совета Изначально Вышестоящего Отца между нами и в каждом из нас.

И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, встраиваемся в этот первичный Синтез вырабатываемой ричности Аватарского Совета Синтезом, в том числе Академической подготовкой. То есть некие сложения, воззрения, первостяжания, разработки, которые потом вкладываются в действия либо Организации, там, где вы руководитель направления, либо в действия Подразделения, где вы член команды Организации Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез-реализацию телом Аватара/Аватарессы. И устремляемся, мы сегодня уже об этом говорили, уровнем Синтеза реализации Высших Частей Аватара/Аватарессы от Посвящённого до Аватара, от Синтеза явления Высшего Метагалактического Космоса и до явления Аватара, там будет высоковато, но попробуйте дотянуться, может быть, хотя бы до степени реализации – Учитель либо Владыка Синтеза.

И возжигаясь Изначально Вышестоящего Аватаром Синтеза Кут Хуми, встраиваемся в волну степени реализации Совета Изначально Вышестоящего Отца в дуумвиратном Синтезе Главы вида деятельности и Аватара Организации с этим видом деятельности. И вот тут, может быть, не просто, но проще держать Огонь Аватара Организации, но не просто стоять пред Кут Хуми Главой вида деятельности. Научный Практик, ИВДИВО-офис-секретарь – это всё равно ваш вид деятельности, и вот пробуйте им предстоять пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, разработку и развитие вида деятельности Главой для физического применения Синтезом команды, входя в Синтез Изначально Вышестоящего Отца всей командой.

Мы бы так сказали, что у вас в зале пред Кут Хуми рождается новый вид Синтеза в вашей Аватарскости ещё членство явления Главы, Научного Практика, ИВДИВО-офис-секретаря для явления Синтеза, и кадрового секретаря. Вот, почувствуйте, как это, это такая вспышка молниеносная, и вы уже в этом процессе. Он есть, и дальше требует развития.

И мы открываем Ядра Синтеза, если стоит об этом сказать, и перевозжигаемся активностью 5058 выражений Ядер Синтеза Синтезом в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим из зала Аватара Синтеза Кут Хуми в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Развёртываемся в 8193-м Архетипе ИВДИВО. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем явление Академичности и нового Синтеза и Огня Совета Изначально Вышестоящего Отца новым Синтезом и Огнём ИВДИВО пресинтезированием решением Изначально Вышестоящего Отца Совет Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей Аватаров, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца по количеству присутствующих Аватаров Синтез Аватарской Организации и Главы такого-то вида деятельности или направления вида деятельности. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез-Философскую Организацию деятельности выражения каждому из нас как участнику Совета Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить в специализации Синтеза явление Философской деятельностью Синтеза Высшей Частью Аватара/Аватарессы в росте специализации с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Морией деятельности Подразделения.

И вот Отец в зале говорит: «Стремитесь это взять». То есть при синтезировании Творения Отец наделяет, а Аватар входит в то дело, которое берёт на разработку. Это вот именно принципиальная позиция Аватара/Аватарессы. То есть вы стоите пред Отцом, и как Аватар в Должности берёте, вмещаете, развёртываете, распускаете Философскую, Парадигмальную, Энциклопедическую, Учение Синтеза – творящую деятельность вида такого-то действия: Глава Совета Синтеза, Глава Совета Изначально Вышестоящего Отца, там, Глава Парадигмального Совета, но его сейчас нет, вот, вида действия Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Главой Организации, направления, как руководителем этого акцента действия физически нами.

И возжигаемся Столпом ричности Аватаров, присутствующих физически пред Изначально Вышестоящим Отцом. Отец, как вот, говорит, так: «Дополняю вас Синтезом». Вот почувствуйте, как это, когда Отец *дополняет Синтезом*. Есть вот *наделяю*, а есть *дополняю*. То есть *дополняю*, как допустим, нет кворума. В данном случае, чтобы почувствовать новый Синтез и Огонь ИВДИВО в Совете, Отец дополняет. Не компенсируют, а именно дополненность такая. И вот встраиваемся в эту присутствующую дополняемость Изначально Вышестоящим Отцом. Да. И вот попробуйте Ядрами Синтеза сопережить, именно, ну встроиться телесным состоянием осознанности в восприимчивость присутствия действия нового Синтеза и Огня в Столпе Подразделения обновлённым списком с Изначально Вышестоящим Отцом в введении Организации, либо в вас в виде деятельности, в которую вы включаетесь.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца

**16-рицу Философского выражения Синтеза Совета Изначально Вышестоящего Отца**, **16-рицу Парадигмального выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**,

**16-рицу Энциклопедического выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**. И вот, как Аватары, попробуйте сделать упор, вспоминая, что Академический Синтез – он развивает энциклопедизм, как некую обострённость дееспособной Аватарской оперированностью Синтеза в делах, которые указывает Кут Хуми, Изначально Вышестоящий Отец.

И возжигаем **16-рицу Учения Синтеза**,

стяжая у Изначально Вышестоящего Отца **64-ричность Синтеза нового формата действия Совета Изначально Вышестоящего Отца в активности**.

И Отец в зале останавливает и говорит: «Пусть дальше стяжают сами». То есть попросите у Отца то, что вы как эксперты на уровне внутренней Организации Совета Изначально Вышестоящего Отца сами понимаете, что вам надо. Ваша просьба будет более учитана, потому что вы просите у Отца то, чем реально вы проникнетесь и что реально поддерживает необходимость в Совете Изначально Вышестоящего Отца. То есть вы обозначаете какие-то ваши действия. И этим нужно выйти на внутреннюю Организацию. Сейчас вы попро́сите. Отец скажет – всё. Так.

В зале звучит слово: «Достаточно». И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на внутреннюю Организацию каждого и Совета Изначально Вышестоящего Отца Синтезом полномочностей и компетенций Должностной Полномочности каждого из нас составом, новым составом Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, тут, Ладога, уже не обессудьте.

Вот вы сейчас горите двумя видами Синтеза: Синтезом Аватара/Аватарессы Организации, это Синтез, который формирует среду Совета Изначально Вышестоящего Отца, – можно познакомиться или запомнить эту концентрированную плотность Синтеза, она концентрирована 64 выражениями Синтеза, – и второй аспект горения – это ваше явление уровня Глав:

Глава Метагалактического Центра,

Глава Частных ИВДИВО-зданий,

Глава ИВДИВО-зданий подразделения,

Глава ИВДИВО-Полисов подразделения,

Глава развития шестой расы подразделения,

Глава-дуумвиратор Парламентского центра ИВДИВО подразделения,

Глава Метагалактического клуба Посвящённых подразделения,

(*Глава ИВДИВО-разработки подразделения ИВДИВО* *– прим. ред.)*

Глава Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Субъект-Землян Планетой Земля,

Глава Этики подразделения,

Глава Воспитания подразделения,

Глава Искусства подразделения,

Глава Культуры подразделения,

Глава Мировоззрения подразделения,

Глава Образования подразделения,

Глава Гражданской Конфедерации подразделения ИВДИВО,

ИВДИВО-кадровый секретарь,

Глава Плана Синтеза подразделения,

Глава Энергопотенциала, он же Финансовый директор подразделения,

Глава Общества Иерархии Равных,

ИВДИВО-офис-секретарь, вид деятельности,

Глава-дуумвиратор Парламентского центра ИВДИВО подразделения ИВДИВО

Глава Метагалактического Агентства Информации подразделения ИВДИВО

Глава Партии либо Отделения – в данном случае – Отделения подразделения ИВДИВО

Глава центра Космической молодёжи подразделения,

Глава организации Праздничных мероприятий подразделения,

Практик Академического Научного Центра метаизвечной науки, Научный Практик,

Глава Общины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми подразделения,

ИВДИВО-Секретарь подразделения ИВДИВО

Глава Парадигмального Совета подразделения Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца,

Глава Совета Синтеза подразделения ИВДИВО и

Глава Совета Изначально Вышестоящего Отца подразделения ИВДИВО.

И вот вы сейчас в таком жёстком структурном Синтезе Главы *такого-то* явления. Вот сейчас не переключайтесь на Аватарскость, она есть внутри вас. От вас сейчас во внешнем выражении пред Отцом звучит концентрация Главы. Кстати, Отец говорит то, что вы Научный практик АМЦ, или то, что вы просто ИВДИВО-секретарь в подразделении – это не значит, что вы не Глава. Ваш вид деятельности так называется. Только в этих видах деятельности нет формулировки *Главы того-то:* ИВДИВО-офис секретарь, ИВДИВО-кадровый секретарь. То есть для Отца это всё единое. Вас там не приунизили, то, что не дали формулировку *Глава*. Вот у вас сейчас это выражение Синтеза вида действия.

И возжигаемся 32-ричностью Аватара Организации каждого. (*к Аватарам Организации каждого*) Вы горите одним явлением Аватарского действия. У вас нет второго формуляра действия пока на этот год.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем n-ричный Синтез по количеству присутствующих Глав, кроме двоих, которые Аватары Организации каждого. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, стяжаем Синтез данной Практики и её Итог. И вот подведите сейчас с Отцом тот итог, который мы с вами подводили до этого, когда обсуждали предыдущую практику.

И разгорайтесь тем, что фиксирует собою Изначально Вышестоящий Отец. Вот это обновление.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас взглядом Аватара для пересмотра или же преображения наших прямых обязанностей в бо́льшем практическом применении, завершением каких-то рассуждений и к рассуждениям просим добавить практическое применение и исполнение. Если физически слабо это получается, то в ИВДИВО-полисах, ИВДИВО-зданиях Организаций служения. То есть должна сработать компенсация: если ещё растём и мало этого явления, то упор – на внутреннее. Если доросли и внутренне, и внешне, то срабатывает дуумвиратная однородность. Кстати, вот тут можно увидеть свою деятельность *Аватара/Аватарессы Организации, Глава того-то* – это дуумвиратность, вот она. Теперь попробуйте её совместить.

И вот возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом выводами, как видит Отец итоги практики, уходим осознанно или сознательно в физическое явление, в данный зал. Развёртываемся Аватаром/Аватарессой внутренне, Синтезом Главы такого-то вида действия, такого-то направления физически телесно. И вначале формируем Синтез Глав Аватаров Организаций между собою.

Синтез, кстати, довольно-таки плотный. Я бы сказала, чётко фиксирующийся на головной мозг, не на грудь, не на руки, не на плечи. Чётко голова. Такой жёсткий даже Синтез. Жёсткий – потому что он новый, требует разработанности. То есть он как бы поддавливает «серое вещество».

Это как в Советском Союзе шутили: «Не такое же оно у меня и серое». Помните? Было такое выражение «Серое вещество».

И возвращаясь на физику из зала Изначально Вышестоящего Отца, устанавливаем в центровке зала подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург зал Изначально Вышестоящего Отца фиксацией офиса подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург.

И соответственно благодаря Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, приглашаем Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми для физического действия в последующем, в последующей части академической работы, физической работе с нами. Направляем, вернулись на физику, зафиксировались, всё стяжённое и возожжённое новыми форматами действия Совета Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО в целом,

в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом (это я зал развернула и посчитала, что достаточно), в подразделение ИВДИВО в целом,

в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца участников академической подготовки в поддержку подразделений, но так как нет восьми единиц синтеза, то это просто развёртывание в усилении должностных полномочностей служения каждого сопересечения действия Академического Синтеза подготовки подразделением,

в подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург, вот здесь должен быть какой-то бурный выплеск Синтеза с бурлением в Совете в Изначально Вышестоящего Отца в столпе 64-ричном, но теми Аватарами, которые физически присутствуют на академической подготовке (по принципу, как А. нам напомнил, *умали, не прикасаясь –* он, видимо, активно отрабатывает как Аватар эту деятельность в подразделении)

и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

### Вид деятельности в развёртывании Изначально Вышестоящего Отца физически

Вот в этой практике, обратите внимание, есть такое выражение: *без купюр и без цензуры*. Мы стремились внутри, физически мы об этом не говорили, но мы стремились переключить вас на состояние, где вы Аватаром ловите двойное состояние – без купюр. То есть вы такой, какой вы есть, как Глава в виде деятельности. И вот эти смежные процессы, они варьируются. Это одно из тех действий, которое мы будем с вами попозже отрабатывать, но сейчас оно хорошо у нас вскрылось. Не знаю, как вы это зарегистрировали собою. Есть такое выражение: когда об этом не говорят, но это происходит. Когда мы говорим: *без цензуры или без купюр*, мы об этом не говорим, не намекаем вам, но получается, что этот процесс проистекает. Явление вида деятельности сопересекается с вами в той специализации, которую вы ведёте от Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в специфике Кут Хуми для специфики подразделения.

Прорабатывая эту практику, не повторяя её, вы просто входите в тот ричный Синтез действия Главы Аватаром Организации, который стремитесь достичь в развёртывании Изначально Вышестоящего Отца физически. Но не телесно Отец оформляется пред вами, а он оформляется в вас тем Синтезом, который вы синтезировали, или сейчас мы у Изначально Вышестоящего Отца творили по итогам, чтобы запоминание пошло: Ядро Должностной Полномочности, Форму, в Синтез, которым вы управляете. У меня на этом всё в этой части.

Что-то здесь откомментируете? Или пресытились, устали, и… чуть-чуть пойдём на перерыв, минут на 20. У нас будет вторая часть вообще небольшая. Но мы сегодня максимум из того, что нужно, выжали.

*Из зала: Комментарий, но не к практике, а к позиции наблюдателя. Нужно видеть, что любая жизнь ценна, если этот спектакль повторяется с камнем, и тремя путями, абсолютно тупиковыми, значит, что-то… меняй свою позицию наблюдателя. Слейся с Отцом! Посмотри сверху! Потому что, если Отец сверху уже даже для всех камень поставил, значит, мы здесь в спектакле, а тут в зрительном зале, как позиции наблюдателя абстрагируется.*

Театр какой?

*Из зала: Любой. Главное опять не оказаться в этом спектакле.*

Театр сатиры?

*Из зала: Мы говорим про фатальность, которую нельзя…*

Сейчас не было фатальности.

*Из зала: Ты говорила об этом.*

До практики. Заметь!

*Из зала: Я тянула руку. Ты мне не дала высказаться.*

Я думала, Кут Хуми не давал тебе сказать. Ура! Спасибо Мории и Кут Хуми.

Помимо Вахтангова, Сатиры и Маяковского?

*Из зала: В практике классное состояние именно 64-ричное. Оно постоянное, пронизывающее и в одном выражении первой части Должностных Полномочий, и во второй части. И вот эти 64 объёма, с одной стороны, компактифицируются, а, с другой стороны, когда они развёртываются на подразделение, и фактически тело входило в новое состояние Аватарского Изначально Вышестоящего Отца, где классная сама Сиивдивность 64-ричная включается в каждого 64-ричной мощью Совета. Второй момент, важный для меня, потому что у меня всё время вспыхивал горизонт. И горизонт очень сложно перевести на вторую часть названия Должностно Полномочного. Это очень плохо заходит, но я в первый раз увидела, что я всегда это делала с Яновом, а это надо было делать с Изначально Вышестоящим Отцом.*

То есть это специализация. Спасибо большое.

*Из зала: А можно не к практике, а к новому ИВДИВО. Сложились такие пазлы мудрости в единое целое. Были пред Престолом 7 или 9 зачинателей жизни, а теперь у нас 512-рица от престольности Огня до престольности…*

Нет, семь Советов.

*Из зала: Я про то, что мы теперь относимся к престольности субъектной. И таким образом, у нас стяжание Трансвизорных, Ипостасных и Синтезтел – это деятельность наша как престольности Субъекта. Сложилась Мудрость в единое целое.*

Спасибо Мории.

*Из зала: Я хотела добавить свои проживания как Аватара. Когда стяжали Синтез Главы Организации, я получила от Отца – может, показалось, но я думаю, что нет – получила от Отца тоже некий пакет Синтеза. Ещё не оформить, не описать. Как Прасинтез. Когда все возжигались, горели дуумвиратно, у меня тоже этот момент получился.*

*У меня всё время вспыхивал горизонт, и горизонт очень сложно удаётся перевести на вторую часть по названию Должностных Полномочий.*

Да.

*Из зала: Это очень плохо заходит. Но я первый раз увидела, что я всегда это делала с Яновом, а это надо было делать с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Специализация. Хорошо. Спасибо большое. Всё?

*Из зала: А можно не к практике, а к новому ИВДИВО?*

Можно.

*Из зала: Потому что благодаря вот этому ИВДИВО сложились такие пазлы Мудрости, да, в единое целое. Вот смотрите, были пред Престолом, ну там семь или девять пред престолом зачинатели Жизни. Да? А теперь у нас 512-рица от престольности Огня до престольности...*

Теперь у нас семь Советов.

*Из зала: Я просто говорю о том, что мы сейчас не про семь Советов, а про то, что мы теперь относимся к престольности субъектной* *и, таким образом, у нас стяжание Трансвизорных, Ипостасных и Синтезтел – это та же деятельность наша, как престольности субъекта.*

Я тебя услышала.

*Из зала: Спасибо.*

*Из зала: Просто сложились, Мудрость, в единле целое.*

Спасибо, Мории спасибо. Хорошо. О.?

*Из зала: Я хотела добавить свои проживания как Аватара. Когда стяжали Синтез Главы Организации, я получила от Отца, не знаю, может, показалось, но я думаю, что нет, получила от Отца тоже некий пакет Синтеза. Вот он как, ну, не Прасинтез... И вот когда все возжигались, горели двуумвиратно, у меня тоже этот момент получился. Вот тоже, как вот двумя пакетами Синтеза. Он немного другой. Он все равно отличается.*

А знаете, это хорошо, потому что вы как раз вдвоём начинаете этим гореть, и ваше первостяжание в том, что вы стягиваете от Отца то явление главности направления в Синархии, в Культуре, да? В Искусстве, прости, пожалуйста, которые в следующем году у вас будут формулировкой вида деятельности. Хорошо, спасибо. С.

*Из зала: У меня прошла доработка первой практики, потому что там я не смогла сформулировать, как вывод Аватарская Политика.*

А вторая итерация какая?

*Из зала: Аватарская политика кодексом Изначально Вышестоящего Отца, потому что здесь вот это шестнадцатеричность, шестнадцатеричность, шестнадцатеричность 64-ричностей…*

Супер. Молодец.

*Из зала: И здесь вот это с Советом Изначально Вышестоящего Отца в его новой 64-ричности, это сработало. И очень интересно, в практике сработала именно фиксация на головной мозг, которая была потом озвучена, но она явная такая была. Я стала расшифровывать, когда мы вышли в зал к Отцу. Это как Полномочие, ну то есть у нас же есть Должностное Полномочие, это как второе слово – Полномочия – легло на голову, дальше, шло то, что О. сказала по поводу Главы, этой второй фиксации формулировки Должностной Полномочности, а здесь это должно, как две ноги, две руки... Две ноги, которые идут в пути, то есть получается, что вот это состояние, у меня во вторник ещё был такой вопрос к Аватару Политической партии, а кто мы как Главы отделений? Но здесь в названии, честно говоря, мешает вот это: Глава Партии, «слеш», а дальше идёт Отделение. Вот не знаю, у меня это преодоление какое-то идёт через вот этот знак, не знаю, просто я на знаки тоже очень сильно реагирую. Когда вот это написано, тут какая-то у меня запинка идёт, и она идёт, в принципе, у всех. Я вот это отследила, не знаю, как это, но это, наверное, какая-то работа внутренняя должна происходить.*

Спасибо. Да, В. Нет, это просто было дёргание руками.

*Из зала: Да, потому что я услышала, «флэш», а флэш это вообще «быстро». Это значит по-английски быстро, и ты быстро переключаешься.*

То с Главы Партии, то на Главу Отделение. Да, хорошо.

*Из зала: Переформулируем.*

Да, хорошо. Мы сейчас вас отпускаем на перерыв. Сейчас почти час, без двух минут. Давайте минут 15 переключимся, погуляем, подышим свежим воздухом и потом войдём в короткую, но яркую вторую часть, как обычно происходит второй этап жизни. Первый этап жизни длинный, a второй более короткий, но компактный.

# 1 день 2 часть

### Восемь позиций фиксации Должностной Полномочности в обновлении ИВДИВО

Хорошо. Мы с вами сейчас погрузимся, вот сколько сможем, столько пройдём позиций фиксации Должностной Полномочности. Обновим Синтезом нового выражения ИВДИВО. Дадим, грубо говоря, вторую жизнь этим восьми позициям. И надеюсь, что по горизонтам ваших Организаций вы как-то сможете, командно, может быть, оформить эту деятельность, чтобы Аватары Организации тоже обновились в выражении ИВДИВО не просто Синтезом и Огнём пяти Отцов, которая была на 111-м Синтезе.

Кстати, вот когда мы задавали вопрос, какая деятельность была на 111-м Синтезе, вы сказали там – время, космосы, а эта деятельность была завершение, грубо говоря, отчётности пяти Отцов. Вот это важно, что вам важно было вспомнить, чтобы зафиксировать, что Майтрейя включается с точки зрения нового ИВДИВО деятельностью пяти Отцов. То есть вот когда она завершилась, Отцы ушли в своё выражение, вернее, четыре Отца ушли в своё выражение. Изначально Вышестоящий Отец остался, и мы выражение этого нового Синтеза, поймали волну Отцовского Синтеза и привнесли в Подразделение. Может быть, в этом и есть смысл нового ИВДИВО, потому что мы поймали волну пяти Отцов, сложили её обновление, завершили все виды иллюзий, воззрений, переключений, дееспособности, фактически, привнесли в ИВДИВО то новое, в Подразделени, имеется в виду то, что мы ввели.

### Певая позиция: Организация командного Синтеза

Итак, Кут Хуми сказал вот здесь вот вас не торопить, чтоб вы прошли, сколько прошли, прожили, сколько прожили. Если помните, **первая позиция вхождения** в Должностную Полномочность звучала очень просто – **это организация командного Синтеза** (сейчас я посмотрю, Синтезом явления, и тут мы немного расширили) **это действие наших с вами 8192 архетипов ИВДИВО**, которые состоят в явлении **синтеза Огней 8 Космосов и Огней Высших Космосов, плюс фиксация концентрации 32-ричных зданий в ИВДИВО-полисе Кут Хуми, в ИВДИВО-полисе Отца**, плюс количество (на сегодня там, не знаю, в Иркутске Виталий уже успел стяжать или не стяжал) **422 Космоса лично-ориентированным Синтезом**. То, что мы говорили. И плюс, если мы синтезируем 32 здания и 422, у нас получается **454 архетипа ИВДИВО, плюс наша ИВДИВО-реализация и собственно Должностная Полномочность, которую мы транслируем действиям с Аватаром Синтеза Кут Хуми на 1024 Части**.

Вот чтобы не запутаться во всей этой формулировке, я её зачитала, но она тем меньше не пренебреглась какой-то своей деятельностью, даже будучи зачитанной.

И вот наша позиция сейчас, выйдя к Аватару Синтеза Кут Хуми, войти тем Советом ричности Аватаров, которые присутствуют здесь в обновление пошаговости действия в акценте на 454-ричную Аватарскость – 32 архетипа ИВДИВО ракурсом фиксации ИВДИВО-полиса у Кут Хуми, у Отца. Плюс синтезировать, что будет сложно, 422-ричностьархетипов ИВДИВО, которые мы с вами достигаем каждыми выходными, стяжанием соответствующего Космоса. И вот этими вот шаговыми явлениями зафиксировать Синтез командной работы.

Ещё раз. Третий раз. Позиция вхождения в Должность предполагает, что в нас, как в Аватарах, мы входим в Огонь лично-ориентированного Синтеза, и он у нас за эти явления месяцев вырос. Раньше мы ходили в ИВДИВО на 4096 архетипов, сейчас на 8192. И вот первое вхождение в Должностную Полномочность может быть, так просто сказать, это **выдержка концентрации командного синтеза 64-рицы Аватаров Совета**, где мы чётко, хотя бы физическим действием Синтеза архетипически ивдивны. 16-космичны ивдивны. А потом синтез действий 32 зданий в двух форматах ИВДИВО-полисов. Дальше явление Синтезом ричности архетипов каждые выходные, плюс 16, на сегодня 422. Единственное, что мы сейчас расширили, и Кут Хуми сказал это важно, чтобы мы синтезировали 32 ИВДИВО-полиса с 422-ричностью архетипов ИВДИВО. У нас получается сейчас 454 архетипа.

Вот эти все ричности влияют на командную среду ИВДИВО подразделения Санкт-Петербург, Ладога, Истра, Екатеринбург, в деятельности, где у нас формируется или рождается лично-ориентированный Синтез. Так как мы здесь сказали ИВДИВО-полиса, это то, что мы начинали с первого часа Академической подготовки, когда сказали, что ведущую роль вот в этой позиции вхождения в Должностную Полномочность играет Аватар, у которого в явлении вида деятельности идёт Столица Синтез-физичности Отец-Человек-Субъект-Землян Планеты Земля,Отец-Человек-Субъекта Планеты Земля. Чего?

*Из зала: Субъектов.*

Субъектов. Простите, пожалуйста, мою несведущность. Вот она такая.

И вот в этом выражении тогда первое вхождение в эту количественную ричность лежит на вас, если я правильно понимаю, что вы это Глава? Правильно? А вы Аватар чего? Если вы Глава Столицы?

*Из зала: Эстетики Отец-Человек-Субъектов.*

Эстетики Человек-Субъектов, замечательно. Это не значит, что мы сейчас не будем включаться Синтезом глав, но при этом ответственность за архетипизацию действия в ИВДИВО-полисах и синтез командной отстройки лежит на В., если я так правильно понимаю. Всё.

Вот мы идём сейчас в Кут Хуми, у Аватара Синтеза Кут Хуми входим в эту ричность Синтеза, возжигаем лично ориентированный Синтез. Если Л. не будет против, мы попросим Л. включиться, чтобы её разработкой пошёл лично-ориентированный Синтез вида Синтеза организации. Так как это твоя находка, Вы должны это делать, чтобы за вами был учёт этого стяжания. Это прям важно для Аватаров. Это важно. Вот при этом, смотрите, я сейчас понятно, что у каждого из нас своя скорость, вы хотите... всё понятно, вам-то физически все понятно. Вы внутри, когда выйдете, будете спотыкаться на собственные грабли.

Что вам непонятно? Вам непонятно то, что в ИВДИВО нет в протоколе записи, которая звучит следующим образом: идею предложил такой-то. Это что-то непонятное, хотя я такое начинаю видеть в Подразделениях. В ИВДИВО предложила Маша такую-то идею, но при этом не указано, что Маша ответственная за эту идею, у Маши не указаны сроки. Это гипотеза просто. Но написано – идею предложила Маша.

А вот здесь вот в этой позиции, что ИВДИВО – это команда, и мы должны стать командой ИВДИВО звучит другая формулировка: «Действия Синтезом предложила, (только не идею, а вот, например, разработку) Аватаресса…» – и за ней в этой практике для всей Главы стяжания. Понимаете, то есть вопрос – мы уходим из предложенной идеи в командной работе, в том, что кто предложил, тот этуразработку начинает стяжать и фиксировать в Синтезе и разработке.

Я когда иногда думаю, **почему вы подтормаживаете в развитии**? Потому что вы **предлагаете формы действия, но потом за вами не закрепляется ответственность**, что вы это во всем Подразделении синтезируете и развиваете. Я, может быть, сейчас грубо говорю, но думаю, что по-свойски, как близкие люди мы это можем друг другу сказать. Если мы будем говорить как близкие Аватары, то будем лететь в разные стороны. Поэтому лучше пока остаться в человечекой реализации. Услышьте, пожалуйста, это важно. Я вас сейчас не запугиваю, не стремлюсь надавить авторитетом, личной позицией какой-то. Я просто пытаюсь показать вам, что нужно уйти из личных идей, и переключиться в фиксации – когда идея ваша – стяжание вами, пользуются все, формируется команда, но ответственное явление – Аватарессы в направлении деятельности. Вот это важно.

**И если Мудрость**, она обтекаема, **не конкретизируется на Субъекте**, **который волевой в этом исполнении**, **остается всё только на уровне идей**.

Поэтому мы все такие идейные. **Но почему мы все такие нерезультативные?** Понятно?

То есть, здесь есть как раз проход этого осуществления. Так что идей нам загребать лопатой. То есть, мы щедрые на идеи. Вопрос – кто будет это делать?

И если мы стремимся с вами не просто пройти Академическую подготовку, чтобы внутри себя пересинтезировать на будущее – вот на тот период, когда придут к нам Отцы, ешё через 5 миллионов лет.

*Из зала: Через два.* *Обещали через два.*

Хорошо, через 2 миллиона лет.

*Из зала*: *Кто ползёт.*

Я ползу, для меня через 5, для Вас – через 2. Вопрос в том, что это было сказано на Синтезе, для той группы. Для них – 2 миллиона лет.

*Из зала*: *Виталий сказал 2 – для тех, кто скоростно. 5 – для тех, кто ползёт*.

Не-не-не. Пусть говорит. Говори, В. Не останавливаем. Не надо никогда никого останавливать. В этом и есть суть работы внутреннего Синтеза. Мы взаимодействуем. У нас Совет, у нас время Совета. Уже в 14.30 будет совсем другая риторика. А пока у нас Совет. Я сейчас, конечно, отшутилась, но, на самом деле, понятно, что Глава ИВДИВО сказал – два, три, четыре, пять. Суть не в этом.

Суть в том, что мы **подготавливаемся Мудростью** **Изначально Вышестоящего Отца и** **Синтез-Философией** **к тому ричному выражению миллионов лет, когда прийдут Отцы**. Когда начинается подготовка? Вот сейчас. И для кого-то, кто идет быстро – два милллиона. Для кого-то, кто идет медленно – пять миллионов. Но при этом, если фиксация на нас сработала, дальше закон, который редко когда мы озвучиваем. Всё, что проходит в ведомстве Отцов в их оперировании вместе с нами месяц, тем более двумя Глава ИВДИВО в дуумвиратном процессе, и в Огне, и в Материи, Отцами будет отслеживаться хоть 2 миллиона лет, хоть 5 миллионов лет. Они будут видеть всё и вся, что присходит у нас. Я к чему – Отцам всё равно – либо два, либо пять. Всё, что происходит после их ухода, они всё остлеживает как всё, что приближает или отдаляет наше действие с ними.

И вот вопрос заключатся в том, что этим вхождением в первое обновление Должностной Полномочности мы делаем с вами первый шаг к тому, чтобы пролонгирование действия Совета Изначально Вышестоящих Отцов дало нам фору командам вырасти за два миллиона лет к приходу Изначльно Вышестоящих Отцов. Но при этом, за нами они продолжают наблюдать. Потому что Изначально Вышестоящий Отец – руководитель Совета Изначально Вышестоящих Отцов.

Значит, всё, что видит Отец в нашем действии, все автоматически отражается у Изначально Вышестоящих Отцов и, так как мы сегодня затронули дуумвиратность явления, автоматически транслируется на формы и виды действия, которые исполняются Советом 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца.

### 2 потока 95-ричный 64-ричным Советом и 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца

А теперь услышьте, это сложная мысль. Она физически кажется простая, но очень сложная в исполнении. У нас есть 95 64-ричных Советов. Слышите? Девяности пять 64-ричных Советов! И есть 512-рица Изначально Вышестоящего Отца, которая работает – услышьте дальше – в две стороны. То есть, двойной объём Мудрости. Как явление Синтеза от Изначально Вышестоящего Отца от 512-рицы к нам, так от наших шестидесяти четырёх 95-риц к 512-рице. Это два потока где-то должны сойтись. Вопрос к мудрым товарищам. **Где эти два потока сходятся?** Я сейчас сказала шуточно, мудрые товарищи, чтобы подстигнуть вас, но не унизить, подстигнуть. Где эти потоки должны сложиться?

Есть несколько выводов. Либо 2 миллиона лет они складываются, но это долго. Пять – ещё больше, тут я согласна. Я уже немножко отрезвела, потому что говорю уже не тем языком, а физически. Называется, трезвость Сознания. Когда из Сознательности состояния действия в зале Изначально Вышестоящего Отца включается прагматичность. И она включается какая? Физическая синтез-физичность. Поэтому Столица здесь играет прямую роль в этом пункте действия. И значит, тогда в прагматичности это должно быть быстрее. Так же? Потому Память, бедная, загнётся, если будет медленнее. Сейчас посмотрела на Л., не физически, это внутренний процесс. И значит, этот процесс динамики Огней должен быть не через 2 миллиона лет, а быстрее.

Что может сделать Мудрость, чтобы эти процессы были быстрее? Скорость, вообще, не влияет на процесс Мудрости. Она в Астане. Школой Управления сейчас будет заниматься. Лариса Геннадьевна как Глава Партии будет окучивать процессы Наблюдателя. Я сейчас прямо сутрировала. В смысле, показала глубину работы.

Как Мудрость будет достигать этот процесс? Чтобы в две стороны пошёл Синтез? Никому ничего не показываем. Ни 512-рице, ни она нам, потому что у Аватаров нет смысла показать. У них есть смысл реаллизовать. Услышьте. Аватар друг другу? Это люди друг другу показывают – кто, в чем наряднее, в мыслях, действиях, в должностях – нарядность такая. Аватары – не нарядные. Они, наоборот, в рабочей форме.

Вы, кстати, для своих дел меняете форму? Всегда в такой джинсовке рабочей? И на все руки? Я сейчас метафорически говорю, образно. Это не физически. И всегда в одной форме готовы к разным делам. Я думаю, нет. Вы меняете свою форму. Здесь вы Аватар, здесь вы Учитель, здесь вы Посвящённый, здесь вы Изначальный, предположим, входите в это явление. Розой Сердца, что далеко ходить? Изначальный, Розой Сердца? Вошли в Розу Сердца? Там Христос. Простите, никто не поправил. Я смотрю у О.Р. узкие глаза-щёлочки. Сразу же отрезвела Ольга Викторовна. Ладно, не Изначальный, а Христос. Розой Сердца. Это я оговорилась.

Но, между прочим, здесь связка даже очень хорошая. Потому Христос офизичивается, и Роза Сердца восьми Космосов вполне себе раскрывается Синтезом 9-го Космоса. Поэтому здесь в ракурсе логики я не ошиблась, это уровень работы Изначального. В нем проверяерся как в 9-м явлении Синтеза работа Розы Сердца.

Тогда вопрос – где это пересечение мудрых движений будет, где вы меняете форму, и она у вас не в дымине всё время, когда вы готовы, не знаю, что-то делать сложно-техническое, а аватарское, не показывая другому своё какое-то качество, а просто исполняете. За 2 миллиона лет. Точнее, начиная со вчерашнего дня.

Ответ есть, в 448-рице. В смысле, у Кут Хуми, в 448-рице. Есть варианты?

Если мы на Скорость не смотрим, но потоки идут, в обе стороны, от нас и к нам. И ответ где-то между 448-й и 449-й позицией. Это о чём? У Кут Хуми, может быть, тогда стоит увидеть, что интерпретированность актов действия 95 64-ричных Советов есть синтез-организация деятельности с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, которую мы осуществляем в Служении 64-рицей Изначально Вышестоящего Отца.

Я сейчас, может быть, сложно сказала, но это правильно. То есть, 448-ричный путь Служения Организациями с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза приводит к прямому явлению 64-рицы Изначально Вышестоящего Отца, где на смежных процессах – есть такое выражение «смежники» в работе, где на смежных процессах Мудрость командностью ИВДИВО переключается из 448-ричности компактификацией на 64. Срабатывает 64 и 448, и возжигается 512-рица, и синтез идёт 512-рицы. От 512-рицы он обрабатывается 64-рицей Отцов-Аватаров плюс 448-рицей Аватары Синтеза/Аватарессы Синтеза. Включается регламентный объём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Отец регламентирует деятельность. Всё это включается Распоряжениями, темами Синтеза, первостяжаниями, вхождением на следующий уровень в ИВДИВО в девяносто пять 64-риц, и процесс закольцовывается.

Это штука, вроде бы, простая, а в то же время, сложная в восприятии, можно увидеть.

Тогда получается, что **действие ракурсом лично ориентированного Синтеза и Космоса, будет зависеть от той 64-ричности 95 Советов**, которые мы, с того, что мы начинали. Л. вошла в это первостяжание, Л. его разрабатывает. Л. эту идею разгоняет.

Как я у А. спросила – ты всех принципом «умали, не прикасаясь» достал? Л. пожал плечами. А здесь вопрос в том, что, смотрите, есть явление – насколько вы участвуете в другом. Вот, участвуете в другом.

**Мудрость умирает, если она не участвует в делах общего формата.** Вот не сует нос куда ни попадя, а **она участвует в состоянии Общего Дела.** И тогда, когда 64, либо 32 Аватара, либо сейчас 24 вас, вы не участвуете в объёме Синтеза **общекомандного явления 422 Архетипо**в, 32 ИВДИВО-полисов. 454 Архетипов синтеза восьми Высших Космосов, восьми Космосов, 8192-рицы, не формируется лично-ориентированный Синтез. И вот Лично-ориентированный, можно сказать, Мудрость, Лично-орентироаванная Мудрость, которая записывается в Синтез, но смежными процессами 512-рице дающая развитие Синтеза, или развивающий Синтез Аватарской реализации. И соответственно, **нас, стремящихся этот синтез развернуть в применении.**

Вот на этой стыковке срабатывает Столица, включается ИВДИВО-полис. И мы с вами это можем видеть ИВДИВО-полисом Планеты Земля, ИВДИВО-Полисом Матери Планеты, где фиксируется разработка всех восьми Космосов, в ИВДИВО-полисе Аватара Синтеза Кут Хуми в здании Подразделения, то есть это смежный процесс.

Ещё раз, мы никогда не смотрели, что **ИВДИВО-полис – это есмь результат работы 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца,** которая априори есть в ИВДИВО-полисе. Соглашайтесь, она там есть. Значит, тогда от нашей активности в 512-рице включается мудрый лично-ориентированный, мудрый, процесс этой расшифровки. Поэтому после каждой практики я близкими отношениями с вами добиваюсь, чтобы вы поговорили после практики, потому это результат ИВДИВО-полисной столичной для начала, но первой командной активности Стати Санкт-Петербурга, Ладоги, Истры, Екатеринбурга. Кто у нас тут ещё? Всё. Для фиксации Синтеза 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете?

То есть этот процесс краеугольный камень, краеугольный камень. Если мы его проходим и просто стяжаем архетипы, но у нас в ИВДИВО-полисе среда эта не развивается, Столица не формируется, то есть синтезфизичность для Планеты Земля будет как вот дурак с фантиками – где-то там на горизонте. И 512-рица как бы ни пропускала это явление мы встречным реверсом не пойдём и никогда не встретимся, никогда. Мы будем стоять в зале, но не будем видеть друг друга. Вернее, они нас будут видеть, мы их не будем видеть, потому что у нас не будет хватать мудрости на восприятие этого командного Синтеза.

Вы скажете, но Отец же должен дать Синтез, чтобы мы это восприняли. Да! Но вы Аватары, услышьте. Вот у вас, грубо говоря, с сегодняшнего дня началась учёба Аватарского обновления Синтезом. То есть помимо Должностной Полномочности, где вы Аватары, у вас включился вид деятельности, Отец зафиксировал его физически. А когда, если не сейчас, включиться вот в это явление, мне кажется потом уже будет поздно.

Вот насколько мы понимаем сейчас этот первый пункт? Вы сейчас это услышали, то есть задача наша у Аватара Синтеза Кут Хуми войти в этот 512-ричный, но не поток только, а концентрацию Синтеза, встроиться Советом численностью рично присутствующего выражения. Потом, когда соберётесь в 64-рице, настоять, чтобы пришла вся 64-рица и у вас должно это быть за правило. Вы не настаиваете, а если не настаиваете, Мудрость не уважается. Услышьте, **Мудрость настаивает, только не продавливает.**

Ещё раз: **Мудрость настаивает, но не продавливает, отсюда рождается уважение. Если вы не умеете настоять, уважения в мудрости к вам не будет, всё время будут по вам ездить,** я серьёзно. Есть другое управление, когда продавливают, не объясняя почему, там тоже нет ни мудрости, ни уважения, там что-то другое, что нам неведомо и пусть с этим разбираются. Значит нам нужно переключиться на явление, где мы можем настоять, аргументируя «почему», но в том же самом процессе уважительно объяснить это действие и встроиться.

Если сейчас нудно было то, что я это вслух говорю, значит нужно просто попросить у Кут Хуми научить вас делать выводы. Потому что вы выводы не делаете, прироста в Организации действия Мудростью минимальны, прирост Мудрости минимальный, он на уровне стяжаний. Услышьте, **Мудрость не прирастает стяжаниями, она только углубляется.** Понимаете? Поэтому здесь вопрос уровня внутреннего ценза. Мы смотрим на это, тренируемся с тем, что есть или как бы имеем по факту такие-то действия, на которые мы опираемся. Вот это первая часть, далее.

*Из зала: К этой тематике можно?*

Давай. Быстро.

*Из зала: Получается, что верхняя 64-рица Аватар-Ипостасей, она всё время стыкуется с этими вот 64, то есть каждая команда самодостаточно взаимодействует с 64-рицей Аватар-Ипостасей.*

Молодец. Единственный момент, она стыкуется не с Аватарами, а с Изначально Вышестоящими…

*Из зала: Аватар-Ипостаси, которые верхние 64.*

Я тебя дорабатываю. **64 Отца-Аватара стыкуются с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза специализации Организации**. Вот этот взгляд верен. Всё.

*Из зала: Конечно.*

И ты вдохновилась этим? Всё, можно идти стяжать.

*Из зала: А можно уточнить?*

Да. Только сразу свою версию.

*Из зала: Да. Правильно ли я понимаю, что, когда мы стяжаем архетипы, мы стяжаем так называемый индивидуумно-ориентированный синтез как данность, заложенную Отцом, которую мы должны развить лично-ориентированным синтезом ракурсом служения для того, чтобы состояться в данном архетипе.*

Да! А потом ещё в вашей специфике выработать мудрость в этом архетипе.

*Из зала: Тогда это будет индивидуально-ориентированный синтез ракурсом служения.*

Верно. И вы берёте специализацию, где у вас во внутренней системе, которая не закрыта, а открыта для Кут Хуми и для Отца идёт постоянное обновление разных потоков 16 видов Космоса в каждые выходные, где Мудрость и специфика действия организации служения, которую вы ведёте, постоянно обновляется на ричность команды обновление Синтеза в архетипах ИВДИВО. Но то же самое, что вы сказали, только идёт обновление каждую неделю. Абсолютно верно.

*Из зала: Я вот со вчерашнего вечера и сегодня просто был поражён в практиках и в любых действиях, что я настолько чётко стал проживать внутреннее и внешнее. Любое действие, любые слова – что есть внутреннее для меня, что есть внешнее. И вот это, наверное, очень важно, особенно в этих, вы только что сказали, двух потоках. Поэтому я это озвучил.*

Пересечением, хорошо. Отлично. Всё? Глава Подразделения? Кто-то шёпотом сказал «всё, идём».

# Практика 3. Стяжание первого и второго пункта вхождения в Должностную Полномочностью командной Организации ИВДИВО и Огня Подразделения. Тренинг действия Ядром Должностной Полномочности в Нити Синтеза и Столпе Подразделения

Мы возжигаемся всем Синтезом в концентрации Аватарской организованности Синтеза, ведя Синтез Организации в каждом из нас. Вот прям сейчас возжигаемся ведением Синтеза Организации служения. То есть вы сейчас ведёте Синтез в Академической его апробации. Это прямо важно, то есть вы начинаете сейчас апробировать Синтез в академической подготовке.

Возжигаем на сейчас стяжённые 422 архетипических выражений в Космосах ИВДИВО. Возжигаем лично-ориентированную Мудрость Синтезом каждого из нас. Проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим углубить явленность возжигаемого Синтеза. Вспыхивая Аватаром Синтеза Кут Хуми, углубляя течение Синтеза, делая его плотным, однородным, вспыхиваем Ядрами Синтеза, и возжигаем 1024-ричность Частей дуумвиратностью жизни Аватара/Аватарессы Синтезом 16-ричного выражения Космосов в каждом из нас и в синтезе нас.

И в явлении Аватара Синтеза Кут Хуми, продолжая быть Кут Хуми, действовать Кут Хуми, переходим Синтезом, перетекаем, переходим-перетекаем на 8128-й архетип ИВДИВО, становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая реализацию Синтеза концентрацией ракурсом Синтеза 16 Космосов ИВДИВО командой Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, представленной данным выражением Синтеза Аватаров, Кут Хуми видит кто стоим.

И возжигаясь, заполняемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез и Огонь команды Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, прося пресинтезировать дееспособность ивдивным явлением фиксации 8192 архетипов ИВДИВО Синтеза и Огня 16 Космосов каждым из нас и синтезом нас. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося пресинтезировать активность цельности 422 архетипов ИВДИВО синтезом явления 32 архетипов ИВДИВО-полисов Кут Хуми и Отца. Стяжаем 454 Синтеза синтезом архетипов ИВДИВО на каждого из нас и синтез нас Аватарской выученностью дееспособного Синтеза, то есть действия Синтезом можно выучить, поэтому выученность, как обученность такая.

И просим Аватара Синтеза Кут Хуми в стяжённом количественном действии Синтеза выстроить Огонь вначале, а далее и Синтез Лично-ориентированного Синтеза, впитываемого, то есть вмещаемого, организуемого и творящегося каждым из нас как Аватаром/Аватарессой Организации в ИВДИВО спецификой Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург либо участников Академического Синтеза – Екатеринбург, Ладога, Истра.

И проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, фиксируем концентрацию Синтеза, делая внутреннюю организацию Совета, представленного ричностью Аватаров на сейчас, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца с и в явлении 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца во Главе с Изначально Вышестоящим Отцом. Вот это то, что мы вам объясняли до этого, то есть возжигаем 454 Синтеза в концентрации в последующей выносливости явления 512 Синтезов, которые будем чуть позже стяжать у Изначально Вышестоящего Отца. И вот фиксируем этот Синтез.

Кут Хуми говорит: «Тренируемся».

Здесь ничего больше не добавишь, потому что это **ИВДИВО-Жизнь Должностной Полномочности каждого из нас в ИВДИВО**. Поэтому этот пункт вхождения в деятельность Должностной Полномочности каждого из нас, входим в ИВДИВО.

Можете у Кут Хуми как раз запросить, это вопрос уровня запроса, деятельность вхождения вас как Аватара/Аватарессы синтезом ричности Космосов, Высших Космосов, ИВДИВО-полисов Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца насколько активна в этой позиционности выстраивания Синтеза между нами в ИВДИВО. Командный Синтез, Синтез оперирования Совета Изначально Вышестоящего Отца.

И вот внутри с Кут Хуми поведите Синтез таким первым шагом определения, утверждения, деятельности внутри сонастраиванием на ивдивный процесс.

Так, вот у вас в зале начало получаться, как я внешне субъективно вижу, у вас начинает получаться. Можно спросить Кут Хуми, можно ли сказать, что получаемость рабочести действия синтезируемости Синтеза командного явления синтеза разных архетипов в теле Аватара – это выстраивание вот этой лично-ориентированности как определённости. То есть её можно найти – лично-ориентированность в Ядре Синтеза, а можно найти в каждом из нас из синтеза 422 Космосов. Мы можем пока не брать 32 ИВДИВО-полиса со зданиями, а стяжённых архетипов ИВДИВО. То есть из 422-ричности архетипов лично-ориентированный Синтез, синтезируется? По вашему мнению, для вас этого тоже достаточно.

Вот Огонь Кут Хуми это ИВДИВО синтезом 422 архетипов ИВДИВО, стяжённых физически командами ИВДИВО. И ваша лично-ориентированная деятельность Аватара, которая в этом количественном Синтезе архетипов ИВДИВО пресинтезируется Синтезом. Просто для себя отвечайте, что нужно, чтобы дальше это дорабатывать.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 8193-й архетип. Фиксируемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтезу каждого из нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезу каждого это лично-ориентированному Синтезу, который получился с Кут Хуми, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, такой тоже необычный процесс. И на ричность объёма лично-ориентированного Синтеза в эталонном его выражении на сейчас в ИВДИВО – 422-ричном Синтезе, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, максимально входя в фиксацию первичного вхождения в развёрнутое явление Синтеза Столпа Совета Изначально Вышестоящего Отца Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, представителями Совета.

И **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца настроенность на 512-рицу Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца** **как явление самого ИВДИВО в нас как в одной из команд 95 Подразделений ИВДИВО в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и в специализации с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Морией**, специализация Подразделения.

И вызываем, синтезируем пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО команды Санкт-Петербурга, далее если Ладога будет это повторять, Истра, Екатеринбург, Синтез фиксации на Должностно Полномочной единицы Синтеза Аватаров, мы сейчас только Совет Аватаров берём, Синтезом в каждом. И тут пред Отцом разогнать эту волну по нашей команде. Архетипы они не то, чтобы разгоняются, но они когда включается вот этот лично-ориентированный Синтез, тело их сопереживает как некий такой разгон, бурление, ричность, концентрация. Отсюда кстати потом рождается скорость, такой накал, плотность, разработанность.

И заполняемся командой Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на 422 плюс-минус ещё 32 архетипа ракурсом ИВДИВО-полисов с фиксацией ИВДИВО-зданий в Подразделении ИВДИВО-полисе Отца и Кут Хуми.

### Наблюдения

Вот, что-то получилось! Тут как бы нужна обратная связь от вас, только мираклево, чтобы вы не выпадали из зала Изначально Вышестоящего Отца. Просто какие-то ваши воззрения, наблюдения на этот процесс.

*Из зала: Состояние дуумвиратности.*

Так, хорошо! Ещё.

*Из зала: Есть состояние как отдельное.*

Так, спасибо, большое. Один в поле как говориться не воин дополняем Л., поддерживаем командную фиксацию Синтеза.

*Из зала: Вот этот Синтез который из 422 синтезировали и когда на него Отцовский пришёл, то какая-то полнота возникла.*

Так, ты куда-то её направила эту полноту или пока у тебя в теле?

*Из зала: Я не успела, я за практикой следила.*

Хорошо, молодец что следила. Хорошо.

*Из зала: У меня такой процесс, вроде бы такие точки фиксации из 424-й, и когда мы у Отца были такое как Синтез какой-то много вариантов.*

Хорошо, пусть будет так. Достаточно, спасибо Т.

Л.?

*Из зала: Проживалось переформатирование, ротация огнеобразная.*

Хорошо. Отлично. Сейчас О. скажет.

*Из зала: До этого 422 архетипа это были архетипы Отца, а сейчас восприятие что они и во мне и уже становится, как проявляюсь там что ли.*

Правильно. Это как раз результат формулировки, что 422 архетипа лично-ориентированным Синтезом Аватара Организации как пассивная мудрость, пассивна в кавычках, которая должна ещё стать сверхпассионарной действующей в 422 архетипах*.*

*Из зала: Можно сказать, что это прамудрость?*

Нет. Иначе мы уйдём к Аватарессам Синтеза. Такое есть, но это у Свет туда в её выражение.

*Из зала: Можно увидеть, что ИВДИВО-полис физически, ИВДИВО-полис Отца. Вот, этих 422 когда Аватары там включились и 512 там же зданий.*

Да. Так что? Только это не в Вечности.

*Из зала: Нет, физически ИВДИВО-полис.*

Да, Хорошо. А так не видела, просто учту, что такой взгляд у тебя сейчас есть. Хорошо.

М.?

*Из зала: Пресинтезирование, такой теофы Синтеза, тех видов Синтеза, в которые мы входили телом. И здесь у меня до этого был вопрос: как у нас рождается тело Синтеза? И один из ракурсов ответа – это когда Синтез разных видов Синтеза и дуумвиратность, допустим Высшего тела Аватара, и тела Аватара может синтезироваться как раз в этом явлении тела Синтеза.*

Да.

*Из зала: Это один ракурс. И теофа получается, когда мы в эффекте, то есть мне было интересно, что это был за процесс пресинтезирование, который разворачивает Изначально Вышестоящий Отец. И, здесь теофа, она телесно внутренне организуется, то есть я вижу акцент на Ядро Должностно Полномочного, и в то же время она ИВДИВО каждого затрагивает, и получается, что фиксируется ещё и сфера Организации. И этот процесс, где я не могу сказать, что идёт чёткое восприятие от каждого ИВДИВО-полиса, от каких-то конкретных архетипов. А когда вот этот Синтез это есмь мы.*

Так, хорошо. Всё? С.?

*Из зала: Я скажу так, тело стоит в центровке и дальше раскрывается, скажем так, многослойность зерцала и с печатями, печати включаются. То есть тогда получается, что вот это концентрация разнонаправленного действия она достигается витийностью печатей в Зерцале ИВДИВО каждого, ИВДИВО, ИВДИВО каждого и в сопряжённости с ИВДИВО в целом.*

Молодец! Держи это в ИВДИВО. Хорошо. Всё?

# Практика (продолжение)

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и вот эти итоги наблюдений, которые физически мы обусловили, или обуславливаем формулировкой, мы просим Изначально Вышестоящего Отца закрепить, как дееспособность Ивдивного процесса команды Совета Изначально Вышестоящего Отца Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург. И вспыхиваем Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь стяжённую в первой практике Волю Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Волей, там может включиться и Сверхпассионарность, и Дух, и Пробуждение, но активная Воля, возжигаемся Волей.

Устремляемся в **первую позицию из восьми пунктов – вхождение в Должностную Полномочность: погрузиться в ИВДИВО Волей командой Совета в команду Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца**, в более-менее активном и свободном процессе, который рождается в лично-ориентированном Синтезе на объём 8122 архетипов ИВДИВО, и стяжённых на сегодня 422 архетипов ИВДИВО, в Космосах, синтезом уже 16 Космосов с прошлой недели.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом и горим ИВДИВО и его явлением собою. 8192-ричность у вас идёт горением перед Изначально Вышестоящим Отцом в зале, а во внутренней работе ИВДИВО – это 422 архетипа ИВДИВО, и тоже горение этих Огней.

Можно, сейчас в теле физическом прожить некое созвучие вчерашнего праздничного Огня, это без утрирования так и есть. который растекается по телу как результат ИВДИВО командной работой. Командность ИВДИВО – она телесно проживается Синтезом в теле. У всех по-разному, но здесь нельзя ошибиться, потому что мы понимаем, что, входя в Огонь и Синтез, или в Огонь и Синтез Кут Хуми, в Огонь и Синтез Изначально Вышестоящего Отца – эти два Огня, два Синтеза фиксируют в нас команду синтеза ИВДИВО.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, ничего не свёртываем, не компактифицируем, просто остаёмся в этом командном синтезе, это наш с вами такой внутренний пул разработки.

Переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми, возжигаемся в 8128-м архетипе двумя практиками: тренингом и мираклем, то же самое: тело, форма, концентрация синтеза. Синтезируемся в зале перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и устремляемся выровнять столпно синтез физического явления и телесное выражение состояния тела Аватара Волей Аватара в зале пред Аватаром Синтеза Кут Хуми дуумвиратным прямым выражением.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести в обновлённую вторую позицию вхождения в должностную полномочность новым ИВДИВО и новым Синтезом ИВДИВО каждого из нас.

И, входим **второй позицией** в явление, которое называется **Огонь Подразделения** (пока мы Огонь подразделения не трогаем, мы должны к нему подойти). Синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза организации ведения (Савелий, Византий, Янов, Александр, Кут Хуми, Мория, Иосиф, с Изначально Вышестоящими Аватарами) и возжигаем Ядро Должностной Полномочности Синтезом Кут Хуми и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров в ведении Организации.

И, входим Ядром Должностной Полномочности, не вышибаясь из мираклевой физичности и в зале Кут Хуми, в Нить Синтеза подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург. Вот прямо входим Ядром Должностной Полномочности, возжигаясь. То есть, вы сейчас Есть – Есть ядро Должности, которая организует в Нити Синтеза Подразделения, в Столпе, возжигая все Ядра Синтеза внутри Подразделения, которые есть в Нити Синтеза в Подразделении, Должностной Полномочностью каждого из нас.

Тут мы останавливаемся, потому что нужно понять, что вы делаете. Синтезировались с Аватаром, возожглись Ядром Должностной Полномочности, вошли в Нить Синтеза Подразделения. Естественно, если было сказано вошли, значит, в зале развернулся Столп Подразделения с Нитью Синтеза. Если было сказано, что вы Ядро Должностной Полномочности, вы вначале синтезировались со всеми Ядрами Синтеза в Столпе. Сколько у вас Ядер Синтеза? Без умножения на десять, нам нужны чисто Ядра Синтеза курсов Синтезов. 111? – Сто одиннадцать.

Вы стоите, и вас 24, гости тоже, вы синтезируетесь со 111-ю ядрами синтеза в Столпе Подразделения. Те Ядра Синтеза, которые есть в Нити Синтеза. Начинаем возжигаться Ядром Должностной Полномочности, заполняя этим весь Столп Синтеза с Ядрами Синтеза, только не Ядра Синтеза, а Столп огнём Аватара/Аватарессы, физически накаляя Столп Подразделения в техничности синтеза с Ядрами Синтеза в Столпе. Просто нужно войти в состояние накала. Что вы синтезируетесь со всеми Ядрами Синтеза, которые есть в Нити Синтеза Столпа Подразделения. Накаляете физически концентрацию Синтеза (только не так, что «я подумал, и получилось» – нет, такого сейчас не будет), прямо надо потрудиться, и с каждым Ядром отдельно повзаимодействовать. Заодно включить Наблюдателя, который чётко понимает, что «вот с этими Ядрами Синтеза курса, у меня всё ок», а «с этими ни в зуб ногой, а эти я вообще не понимаю». Это Огонь Синтеза Подразделения, он строится Ядрами Синтеза в Столпе.

Далее, концентрирую все Ядра Синтеза Подразделения Аватаром Организации, допустим, мы возьмём, кого возьмём? Кто желает?

*Из зала: Можно я?*

Далее возжигаем все ядра Синтеза Подразделения ИВДИВО Ядром Должностной Полномочности Высшей Школы Синтеза, Аватарессы Высшей Школы Синтеза, возжигаем Огонь Аватарессы должностной полномочности Высшей Школы Синтеза, на примере Марины, и концентрируем по всему Подразделению результатом синтезируемости синтез Ядер в Столпе Подразделения. Развёртываем, эманируем Огонь организации в Столпе, на объём концентрации Синтеза всему Подразделению, с чёткой формулировкой развёртывания Огня из Столпа подразделения Аватарессой Высшей Школы Синтеза, Аватарами других направлений, по территории ИВДИВО-полиса подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, физически, в окрестностях Столпа физической территории.

И, стоя в зале у Аватара Синтеза Кут Хуми, видим, наблюдаем, сопереживаем (до этого у нас была первая часть – вхождение в ИВДИВО, как команды), динамику раскручиваемого действия Ядер Синтеза в Столпе Аватаром/Аватарессой, заполняя накалом Огня, только вначале Огонь берём, всю территориальную фиксацию. Физически по Столпу развёртываем Огонь эманирующего действия. То есть, должен включиться Огонь. Вы должны понять, что на этот Огонь дальше вам есть что делать, но это будет в следующей части, в третьей. Сейчас должен развернуться Огонь. Вас тут 21, при всём уважении к участникам остальных подразделений, вы не можете развернуть Огонь по территории, это Санкт-Петербург должен делать. Вы развёртываете Синтез и Огонь в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, пристраиваетесь к форме действия у вас в Столпе Подразделения.

Нужно вопрос задать Кут Хуми: **заполняется ли территория подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург Огнём по результатам активности Ядра Должностной Полномочности Аватара/Аватарессы синтезом из всех Ядер Синтеза Подразделения?** Удалось ли сконцентрировать и выработать Синтез?

Сложная работа. Вот тут можно устать, заснуть, выключиться, да, соглашусь, сложно. Ещё чуть-чуть осталось. Десять минут до конца. Прежде чем войти в следующий процесс, надо чутка поговорить. Как вы видите, получается ли у вас мираклево фиксировать в Столпе по ИВДИВО территории Санкт-Петербурга и в зале, перед Кут Хуми огонь, огонь, огонь, результатами активного действия Ядер Синтеза вами как Аватаром/Аватарессой. То есть, получилось ли организовать Ядра Синтеза Ядром Должностной Полномочности и вспыхнуть, и развернуть Столпно огонь по территории. Где у нас злополучная карта? Почему злополучная? Центр не нужен, центр всегда у вас в масле. Нам нужен Столп подразделения. Вы же там соприкасаетесь с Ладогой, с другими подразделениями. МГ, можете вы.

### Наблюдения

*Из зала: Я возожглась ядром синтеза должностной полномочности, которое синтезировано из оболочек, и каждая оболочка скоординирована, насколько получалось сейчас, … сложилось ручное управление синтеза. То есть, рождался такой образ, когда каждое ядро находясь с ядром подразделения синтеза, находится на своем месте, координировалось с соответствующей оболочкой включался внутренний эффект масштабирования. Дальше у меня сработал такой, наверное, в продолжении того, что С. говорила, зерцала, когда территория подразделения в неком явлении зерцала той же Чаши Истины и происходит какой эффект? – когда процессы синтеза, которые начинаешь выявлять, фиксируются телесно, и далее сквозь Столп начинает расходиться. Первично такой образ был, сначала, и заполнялся снизу вверх. Потом уже я стала уточнять у Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории могут быть ещё какие-то эффекты заполнения. Чтобы эта Столпность проявилась.*

Вот смотри. Ты, как Аватаресса фиксируешь на себе 111 ядер Синтеза. Далее, этой концентрированностью ты возжигаешься, и от тебя расходится огонь по фиксации физической территории. Вот здесь всё сложилось? То есть, 111 ядер в тебе, дали ли концентрацию огня физически территориально? Чтобы огонь подразделения, на втором пункте, обновился новым явлением ИВДИВО огнём, дальше будет синтезом.

*Из зала: Огнём да. Я какие поднимала вопросы. Территория подразделения. Раньше у нас были такие понятия как нулевой километр Столпа, который мы заполняли. Если сейчас, надо мной снизу – вверх, получалось для меня первый акцент заполнения, до какой высоты. Я поняла, что есть какая-то высота для меня – предельность, до какой высоты я заполняю. И дальше не очень получается. требуется поддержка свыше, так скажем, то есть у меня взгляд на ядро начало раскрываться, который помогал мне выйти на то, что уже восприятием Аватара Синтеза Кут Хуми смотрела, было больше чем то, что сложилось вначале. Я для себя не объяснила что. Раньше мы километр фиксировали, нулевой километр заполняли. Может быть это не принципиально, сейчас. Может быть принципиально с точки зрения явления сферы планеты, когда нужно явления жизни всех человек.*

Для биологической жизни это принципиально. Но, тогда мы включаемся на территорию работы уже матери Планеты. То есть для неё это принципиально. Для нас не принципиально. Мы с Кут Хуми предложили вам действовать двумя практиками. Тренингом и мираклем. Потому что идёт тогда, есть такое слово – перекрыть потенциал. То есть, перекрыть не в плане – купировать, а перекрыть это как зафиксировать б**о́**льший объём в мираклевой действенности в зале у Кут Хуми, когда синтезом развёртывания Ядер Синтеза – 111, каждое ядро фиксирует в Столпе в Нити Синтеза, в оси северного – южного полюса, где нулевой километр становится не критичным для фиксации Столпа. Вот для планетарного явления, где мы будем смотреть слои атмосферы, выстраивания синтеза ИВДИВО вокруг Планеты Земля на 4097 архетипов – это будет принципиально. Может быть, для Александрийского Человека это будет принципиально. Но если мы сейчас это не включаем, у нас Синтез Ядер, здесь нет критичности воззрения. Есть такое состояние: всё твоё тело, даже тебе скажу больше, всё твоё тело на рост ста одиннадцатью Ядрами Синтеза.

Ещё раз: всё твоё тело на Столп Подразделения, это у всех, не только у М., всё ваше тело на Столп Подразделения, и вы ногами здесь, головой грубо говоря в зале, у вас идёт растяжка на, фактически, Синтез восьми Высших Космосов с Вышей Метагалактики до Высшего Суперизвечного Космоса, понимаете? В зале у Аватара Синтеза Кут Хуми у вас тогда нет вопроса – километр, нулевой и ещё что-то. Опять же, видя сейчас телодвижения, я не могу сказать, что вы:

а) Умеете работать со 111 Ядрами Синтеза как Аватар Организации. Для нас от 24 до 65 Ядер. Вы понимаете, что это такое. С 66-го Ядра, где профессиональные Синтезы, они у вас я помню были, вы не владеете этими ядрами. Вы сейчас можете их возжигать, но возжигать, не значит развернуть Синтез, вернее Огонь этого Ядра. Дальше будет Синтез этого Ядра. Но он углубиться действием чуть попозже, объясню, что нужно делать. Поэтому на месяц, не знаю, как вы отрабатывали те домашние задания, **вам нужно в Огне Подразделения отдисциплинироваться разработанностью, когда вы как Аватар синтезируете Ядра Синтеза в Столпе Подразделения, раскручиваете Огонь. И прям у Кут Хуми, ходя еженедельно или ежедневно, учитесь мираклево развёртывать Огонь Синтеза Ядер Синтеза в Столпе Подразделения на территорию физически, возжигая невозожжённые территории, выравнивая концентрацию, выравнивая плотность среды Огня, пристраивая 111-ричность, или сколько там Ядер Синтеза дальше у вас будет идти. То есть, вам нужно будет включиться вот на эту активную позицию, достигая, услышьте, результата.**

Когда мы говорили – потоковость движения с Аватарами, Отцы–Аватары и Аватары Синтеза Изначально Вышестоящие, они включаются только на результат. Если на территории нет результата внутренней организации Ядер Синтеза, сколько бы мы ни ездили, ни стяжали, это всё будет во всём ИВДИВО «ок», на территории кисло. Почему? Результата нет. Понимаете? А внутри себя перепрыгнуть невозможно. И это вопрос Огня. То есть, его должно быть много.

Если фиксироваться Главой ИВДИВО, Огня на территории для меня 25 процентов. Значит, 75 – это всё вашей компенсацией, которой вы берёте вашими индивидуальными, лично-ориентированными воззрениями. Для ИВДИВО 75 процентов отсутствуют. Вот для вас их 100, для ИВДИВО – 25. Может быть за ночь что-то поменяется, но есть другая фишка. В этот развёрнутый Огонь, должен вписаться Синтез.

Вы сейчас не ведитесь на мои 25 процентов, они очень быстро могут варьироваться, в зависимости от концентрации, там, не знаю, возожжённости, накала, перестройки, всё это очень перманентно. Но на этот объём Огня, который вы развернули физически по ИВДИВО-территории, должен развернуться Синтез.

# Практика (продолжение)

Вот вы сейчас у Кут Хуми, Ядра Синтеза, 111 на двадцать одну аватарскость включаются, и у вас получается в Подразделении, двадцати одноричная ста одиннадцатерица Ядер Синтеза. Это много, это очень много. И вот это ваш Огонь, который включает физический Огонь на территории.

А далее, синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и теперь **из Ядер Синтеза, которых 111 на ваше тело включаются, мы усложняем, и просим Аватара Синтеза Кут Хуми ведением Организации, включить и дополнить в эти действия 111 Ядер Синтеза Синтез Организации.**

**Теперь надо усложнить задачу: Ядер Синтеза 111, Аватар/Аватаресса такой-то Организации, такой-то вид Синтеза,** я продолжу на М. – Синтез Воли, **и мы выражаем Кут Хуми эманацией Синтез Синтеза** Синтеза Воли, **физически Синтезом вписывая Синтез Кут Хуми в Подразделение ИВДИВО, физически объёмом Синтеза 111 Ядер Синтеза, где вся среда Подразделения Есмь выражение Синтеза Кут Хуми, которое вписывается в Огонь. И это Эманации в Подразделении**. То есть, въезжаешь в Подразделение, ты чувствуешь здесь Кут Хуми, эманации Кут Хуми. Да.

Выражаем Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом 111 Ядер Синтеза Аватаром Должностной Полномочности. И то же самое: пристраиваем, насыщаем территорию физически Подразделения ИВДИВО, просим, углубляемся. Если на 111 Ядер Синтеза не получается, на сколько получается. Идём количеством Ядер Синтеза курсов Кут Хуми говорит, идите по 16 Ядер.

*Из зала: Это что значит?*

У нас один курс – 16 Ядер Синтеза. Соответственно, мы сейчас не успеем, но здесь, в этой линии Синтеза, дальше идёт выражение Аватара Синтеза Мории, как специализации Подразделения, так же как сейчас Кут Хуми, и в третьем шаге – это выражение Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Организации, в случае Аватара ВШС – это Иосиф, Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза.

И вот **эти три вида Синтеза – Иосиф, Мория, Кут Хуми – это углубление Синтеза, который вписывается в действующий Огонь Ядром Должностной Полномочности на всю территорию Подразделения ИВДИВО в Столпе физически.**

Это нудно. Не всегда приятно, потому что ИВДИВО растёт, мы можем в этом стоять, и не быть активными. Но **для второго этапа вхождения в Должностную Полномочность, как Огонь Подразделения, к счастью, именно этот пункт, описывает его технический процесс, который фиксирует утверждение Столпа, а значит формирует сферу с оболочками ИВДИВО Санкт-Петербурга в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией Столпа Подразделения физически.**

И теперь из Ядер Синтеза вы эманируете Синтез Кут Хуми, и попробуйте отэманировать Синтез Мории из 111 Ядер Синтеза, синтезируемся с Морией. Аватар Синтеза в зале давно уже стоит, просто мы сейчас только сделали акцент, и стяжаем Синтез Мудрости из Ядер Синтеза 111 Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании этого Синтеза в Огонь физически на территорию.

И заполняем территорию ИВДИВО-полиса Подразделении физически, и просто стоите в зале у Кут Хуми мираклево смотрите, что получается. Кстати, Синтез Мории неоднородно развёртывается, или неравномерно. Я слышу – неоднородно. Если локально, если так можно сказать, то больше в том районе, где вы либо живёте, либо присутствуете, где вы чаще всего бываете. Всё остальное не развёртывается, Синтез не охватывает по территориальному принципу саму ИВДИВО-территорию, ИВДИВО-полис.

Он доходит волной: прилив – отлив, – и схлынывает опять к первоисточнику: к Столпу, к Ядру. Понимаете, к концентрации, где вы чаще всего бываете. Задайте Кут Хуми вопрос: **Через что вам зафиксировать такую магнитную плотную среду, в которой бы ни Огонь, ни Синтез в концентрации Ядер Синтеза,** – их дальше будет больше, вы дойдёте до 120, потом ещё возожжёте синтезом явления 10-ричностью видов процессоров, то есть количество Ядер Синтеза возрастёт, – **вот этим накалом как пресинтезировать этот процесс, чтобы он был в ИВДИВО-полисе на территории?**

Если есть сейчас какие-то мысли, прямо будет здорово. Если – нет, то это на подумать ночью.

*Из зала: Ядром Совета, Морией, как все Ядра там.*

Вот, Л. предлагает увидеть, что 111 Ядер Синтеза, синтез которых вы разрабатываете Ядром Должностной Полномочности, это ещё Синтез Совета Изначально Вышестоящего Отца, который оперирует Ядрами Синтеза в Столпе. Тоже хороший взгляд.

Но здесь вопрос в том, что мы говорили, – результат. То есть вопрос тогда результата в Совете, который потом отражается результатом в территориальном явлении ИВДИВО-полиса физически.

*Из зала: ИВДИВО-полис Мории.*

Да. М., что думаешь?

*Из зала: Можно задействовать Столп, в данном случае не когда он раскрыт вокруг Планеты, а фокусируется на ИВДИВО-территорию Подразделения. И тогда мы воспринимаем границы тех эманаций, которые нам точно нужно развивать.*

М.Г., именно по этой схеме мы сейчас и работаем. Если вы работаете Столпом по всей Планете, то вы неправильно делаете.

*Из зала: Я по границам.*

Мы сейчас так и работаем. Мы сказали: «Чисто на территорию». Где ваша карта. Чисто на карту. То есть Столп сокращается в объёме физической фиксации. Он не идёт на всю территорию Планеты Земля. То есть по границам Санкт-Петербурга. Твой второй вариант, мы так и работаем. Хорошо.

Дополнения будут. Ребята, как вам по разработанности? С Кут Хуми вы можете горы свернуть, я согласна. Физически вот здесь, когда вы Аватар в явлении Аватара Синтеза. Вот это честно. Я сейчас не к тому, чтобы вы говорили, что вы плохой. Но есть некая нестыковка, когда в зале с Кут Хуми активнее и эффективнее нежели физически здесь, когда развёртываю на этом маленьком пятачке – но на самом деле, он для Планеты маленький пятачок, столп. И вот здесь есть вопросы.

Поэтому на ночную подготовку мы уходим с Ядрами Синтеза, 111 Ядрами Синтеза, Ядром Должностной Полномочности, тренируемся, выходим, вырабатываем Синтез Кут Хуми, вернее, Огонь вначале, Кут Хуми, развёртываем в ИВДИВО-полисе на территории. Потом уходим в концентрацию Синтеза, Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми выражаем в это же выражение Огня. Задача – не выразить Огонь и Синтез, вы его сможете выразить, **вам нужно научиться как Аватару в Ядре Должностной Полномочности синтезировать 111 Ядер Синтеза и из этого объёма Синтеза высинтезировать Огонь, который вы сможете мираклево развернуть, а не в себе оставить.**

Скорее всего, если мы сейчас присмотримся Оком, мы увидим, что вокруг вас в ИВДИВО каждого плотный объём 111 Огней, а из этого очень небольшое количество идёт на территорию.

Поэтому **ваша проблема в ИВДИВО каждого**! Вы в нём имеете какой-то прецедент неразвёртывания Синтеза, а стягивания и фиксации только на себе. И здесь тогда надо научиться достигать результат, когда ИВДИВО каждого – это сфера с оболочкой Организации, но, когда вы учитесь фиксировать Столп, ИВДИВО каждого на вашем Теле и, наоборот, помогает транслировать Ядра Синтеза Огнём и Синтезом, выражая Кут Хуми, Морию, Аватара Организации, а только потом начинает синтезировать или в следующем этапе сопрягать со Столпом Подразделения.

Чуть-чуть понятно?

*Из зала: Лучше. Больше.*

Больше понятно. Хорошо.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем три Условия на дневную и ночную синтез-подготовку итогами первого дня 10-го Академического Синтеза в разработке двух направлений.

Первое направление – это **Синтез и Огонь ИВДИВО командой Синтеза сопряжённостью с 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров** **Изначально Вышестоящего Отца**

**и Огонь Подразделения в концентрации Синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаром Синтеза Морией и Аватаром Синтеза Организации ростом Синтеза Ядер Синтеза Ядром Должностной Полномочности каждым из нас.**

И синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим углубить это всё двумя Практиками с первостяжанием в каждой из Практик действиями, шагами и синтезировать результат для каждого из нас по подготовке.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем Синтезом, доводя до физического явления и реализации Синтез собою. Остаёмся включёнными в Столп Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, напахтывая Синтез или синтезируя Синтез и Огонь.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Морию, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в данный зал в физическую реализацию. Направляем всё стяжённое и возожжённое – Кут Хуми сказал: «В ИВДИВО не надо», – значит, эманируем только в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Санкт-Петербург, в Подразделения ИВДИВО участников Синтеза в усилении, чтобы адаптация была в ночной подготовке, и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

Будет такое ощущение телом, что, словно как из первой части вы не уходили. Пролонгируйте этот процесс. Сумейте синтезировать со своими личными делами, додумайте, эти объяснения, что были эти первые два часа, на которые Отец сказал обратить внимание. Те шаги, которые мы стяжали. Если здесь вы молчуны, внутри продумайте громко с Кут Хуми, чтобы у вас был какой-то ментальный процесс первичного понимания.

Завтра в 8:30 мы продолжаем это действие, но придите к завтрашнему дню хотя бы с первичными устойчивыми процессами. Чтобы они не закончились вашей активностью, а остались на публичное действие всей командой.

У нас на этом всё. Спасибо большое. До свидания.

# 2 день 3 часть

### Аватарское состояние ведения Организации

Как прошла ваша ночная учёба? Не без потерь, как наслышаны мы здесь, но всё во благо. Значит, что-то поменяется. Что думаете, что было? С чем вышли после ночной подготовки?

Бурные обсуждения. Все при памяти. Все всё помнят. При Памяти, да? Конечно, рядом она сидит. Здорово. Так как вы традиционно, в классической версии, молчуны, да, то мы как бы говорим о том, что у нас сегодня в ночной подготовке был такой момент. Помните, мы вчера, когда входили во вторую практику, мы выжигали не просто Аватарскость служения Организацией, – кстати, у нас большой вопрос. Мы сегодня его пообсуждаем, насколько сможем. Мы выжигали вчера явление вида деятельности, который вы ведёте. И вот, когда в таком сравнительном анализе мы погружались в действия ночной подготовки.

Вот я не знаю, как вам, а по итогам у меня физически даже ощущение, что вам ближе быть Главой направления, допустим, Главой Партии/Отделения. Сегодня утром у меня восприятие было как раз с Вашего тела. Извини, что лично о тебе говорю, просто мы же как бы всех вас знаем, поэтому мы включаемся в какой-то момент, и я могу даже лично видеть какую-то персонализацию вашего физического тела, которое в том или ином состоянии.

И здесь получается момент, послушайте, пожалуйста, внимательно. При всём том, что у нас, так скажем, зачастую отсутствует культура ведения Организации. Я прям так корректно скажу. То есть мы больше на Советах ведём организационную деятельность, включаемся в выражение Синтеза, хотя в прошлом месяце мы с вами поднимали вопрос. И я вот вспоминала сегодня просто в усиление этой формулировки, что вас Кут Хуми в тот раз направлял в здание организации Аватара Синтеза, – было дело, – и вам Владыка говорил, что **если нет ведения Организации вот здесь физически в общественном выражении Синтеза, в таком, в общественном выражении, то хотя бы начинайте вести деятельность в ИВДИВО-зданиях Аватаров Синтеза, в Организации**. И вот в итоге ночной подготовки у нас вышло с вами. Не знаю, как вам серьёзно ответить, что **полное отсутствие Аватарского состояния ведения Организации**. Вот я сейчас, может быть, проблему ввожу в пиковое состояние, но это важно, чтобы мы начали её решать. И вот из этого тогда мы более склонны быть Главой, там, в явлении Офис Секретаря, не знаю, Совета Синтеза, хотя там с ним всё в порядке, но! При этом у нас отсутствует деятельность ведения, не просто даже Огня и Синтеза организации. Огонь и Синтез организации мы ведём.

Вот как думаете, чем Огонь и Синтез организации мы ведём? Сейчас на всех на вас посмотрю. Как вы думаете, чем мы ведём Огонь и Синтез Организации? Что нам достаточно, чтобы это явление было? Вопрос, как мы концентрируем процесс динамики, чтобы сопряжённость 32, теперь 64, видов этого Синтеза смогло включать собой, – вот услышьте, – всё Подразделение. То есть проблема отсутствия ведения Организации – это не включённость Подразделения в должностную сферу деятельности. Вот мы вчера настраивались на 422 архетипа. Так же? И мы вчера учились фиксироваться Ядрами Синтеза 111 Ядер Синтеза, концентрацией Синтеза, чтобы это развернулось.

### Три пункта вхождения в Должностную Полномочность

Вот следующая наша с вами позиция в Должностной Полномочности из восьми пунктов. Это вхождение в Должностную Полномочность. Помните?

**А чем получается вхождение в Должностную Полномочность? Ведением** не просто Синтеза Огня, а **деятельности, которую вы производите**, – услышьте слово «производите», производите. Не *воспроизводите*, реплицируя то, что есть, а *производите*, то есть то, чего не было. И вот то, что не было, это, с одной стороны, стяжаемый Синтез, Огонь сопряжённости между вами в какой-то тематике. Но это ещё и работа 454 зданий Подразделения, где вы стоите на этаже. Физическое тело фиксируется в физическом, допустим, в зале, на Совете или в ведении Организации. И от вас, из этажа максимально высокого здания, Здания Изначально Вышестоящего Отца в 16-м архетипе, Подразделения, имеется в виду. Я сейчас буду коротко говорить или оговорки делать, но это не значит, что стандарт нарушается, просто из-за скорости речи я не всё публикую физически.

И соответственно, ваша задача физическим телом держать и проводить 422 плюс 16 новых космосов, или с 32 зданиями, которые стабильно стоят в ИВДИВО-полисе Отца и в ИВДИВО-полисе Кут Хуми, плюс ещё 32 Синтеза. В целом на сейчас 454 Синтеза и Огня, это всё физическим телом. И вот это сложный процесс.

И когда мы вышли из ночной подготовки. И вот на нас этот концентрат Синтеза пошёл по итогам **первого пункта: ИВДИВО как команда,** Синтезом, от 8192 архетипов, заканчивая концентрацией Синтеза как раз выражениями зданий, да.

То **второе явление: Огня подразделения** включилось, – то, что мы вчера концентрировались Синтезом и Огнём.

И **в третьей подготовке: мы пошли в Организацию**.

И у нас встал большой вопрос у Кут Хуми, что мы готовы быть Синтезом и Огнём внутри, но не готовы им быть вовне. И вот тут я у вас спрошу, помните, у нас была такая практика динамика, когда мы можем выразить Часть Кут Хуми вовне, держать Часть Кут Хуми внутри – это чисто специфика любого Должностно Полномочного. Ну, берём Аватара. Вот **когда мы общаемся сейчас между собой, Часть Аватара Синтеза Кут Хуми должна быть где?** Это к вопросу ведения Должностной Полномочности.

Пока вы думаете, один ещё раз момент объяснения. Мы с вами проходим на Академическом Синтезе, в тренировках, в наработках, заставляя думать себя физически и говорить то, что вы в текстах классического Синтеза не увидите с точки зрения тренировки. Поэтому вам надо погрузиться в требования, войти в этот прецендент исполнения и начинать исполнять.

### Три основные Истины. Первостяжание Истины. Истина материи

Вот мы вчера, вы пока думаете, с ребятами на той группе у нас было Первостяжание Истины. Я сейчас скажу, как она называется, новый вид Истины, из чего он состоит, но у меня был вопрос, на что физически тремя действующими Истинами, которые мы проходили с вами на первом цикле восьми Академических Синтезов.

Сколько мы Истин с вами стяжали? Вспоминаем.

Ребят, мне нужно активные Воины Синтеза. Вот прям физически. Сколько Истин вы проходили? Где ваша активность? Вперёд, в бой, всё.

*Из зала: Истину, Высшую Истину мы стяжали.*

Нет, стоять. Не эти Истины. У нас, значит, их, значит, больше.

*Из зала: Истину Организации.*

Так, нет. У нас сначала было с вами три стратегических Истины, которые потом дали Истину Организации, Высшую Истину по Частям. А я имею в виду в целом, сколько у нас есть Истин. **Истина Изначально Вышестоящего Отца** есть? Стяжали? – Стяжали. Какую ещё Истину стяжали?

*Из зала: Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Абсолютно верно. **Аватара Синтеза Кут Хуми**. Из неё мы выходили на **Истину Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза по ведению Организации**. Это в какой-то степени может быть Истина Организации, 2-й вид Истины.

И ещё была одна Истина. **Истина каждого**. То есть лично ваша Истина, которая формировалась. И мы работали в ней, фиксируя её с Частью Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца.

И вот к этим трём основным Истинам **вчера мы с ребятами стяжали Истину материи**. **Истина материи – это 64 одномоментных вида материи, которые концентрируют и оформляют Истину материи.** 64 вида материи есмь равно 64 вида частностей, где один вид материи – одна частность. Они вписываются в 64 огнеобраза, и рождается, внимание, вещество Должностно Полномочного. Поэтому вчера вот этот закон Ломоносова-Лавуазье я вспоминала, потому что когда я от Отца вот синтезировала эту Истину материи и начала её писать, Отец мне сказал: «Есть закон физический, где ты можешь увидеть, что вещество не теряет своё качество». Я начала искать, и мне попался этот закон. То есть Истина материи подтверждает. Кстати, меня очень сильно вдохновило состояние. Извините за то, что я проявляюсь индивидуальным посылом, что вот в этом состоянии Истина начинает включать физические законы и физически октавно-метагалактическая физика или физика синтеза 16 космосов, как наука, она с точки зрения вещества Должностного Полномочного, огнеобразов, частностей, видов материи, раскрывает оперирование Истиной материи. Это чисто физика как концентрация Изначально Вышестоящего Отца физическим явлением. Тут мне честно, не хватило мозгов, то есть знаний, просто банально не хватает знаний. И вот здесь я могу сказать, что есть друзья науки, наука, которая поможет это сделать. Не к тому, что нет цивилизации. Цивилизация есть, у нас равновесие, весы. Ваша книга прекрасна, изумительна, прям Синтез в ней вчера читался. То есть, есть, на кого опереться в материи. Я к чему. Сейчас не воспринимайте личный посыл. Есть на кого опереться в материи! Но проблема в том, что, когда рождается явление, вот сейчас **Истина материи – это явление**. Услышьте, оно должно ещё, – вот то, что тебе сегодня услышалось, это явление. **Оно должно стать случаем практики Должностного Полномочного**, – услышите формулировку.

Истина должна стать случаем самой практики.

Просто стяжать эту формулировку – не проблема, стяжаем её. Вопрос, что мы Истину должны вкладывать как явление Изначально Вышестоящих Аватаров, Отца, каждого – в Организацию ведения. То есть Истина по факту бурлит – не как Часть Отца, а как явление в 64 организациях, – формируя 4 стабильных состояния, 4 стабильных состояния, которые формируют как раз состояние Столпа. Вот два раза состояние. И тогда вопрос, мы находимся в этом сейчас с вами или у нас прецедент ведения Глав где-то внутри.

### Натренировать аватарское Общение Частью ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми

И вот тут вопрос **Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, когда мы общаемся как Аватары, должна где быть?** Просто, О., где?

*Из зала: В теле, между нами.*

Так, в теле или между нами? Это разные процессы. В. за «вовне». Кто поддерживает команду правого и левого фронта? Одни – вовне, другая – внутри. Когда мы общаемся как Аватары, А., давайте, у вас вчера был принцип «умали, не прикасаясь», всем дать, себе ничего не оставить. Вперёд.

*Из зала: Во мне.*

Так, в тебе. Л.? Между вами, хорошо. Между вами, это как между вами? То есть вовне. Часть Кут Хуми вовне, когда мы общаемся как Аватары. Кто ещё за такую идею, за такую идеологию, кто голосует? Так, хорошо.

*Из зала: Есть же взгляд, что, у Иней…*

Не-не-не, у нас сейчас нет Иней-Яней, мы все Аватар/Аватаресса, но принцип явления Части Кут Хуми при общении Должностной Полномочностью Аватарский, он принципиален, там не включается инский и янский взгляд, не включается. То есть вы утверждаете, правильно ли я понимаю, что вы утверждаете всем составом, присутствующим здесь, что в общении Аватаром с Аватаром Часть Аватара Синтеза Кут Хуми должна быть вовне?

*Из зала: Нет, не все.*

Не все. То есть ты…

*Из зала: Внутри.*

Внутри, хорошо. Кто ещё за внутреннее выражение? Помните, вчера торги? Продолжаются, пожалуйста, кто ещё за?

*Из зала: А вовне – это как, вокруг или вовне – это…*

А это как спасательный круг, вот Часть Кут Хуми как спасательный круг.

*Из зала: Вот так?*

Только около головы, Т., не вот тут, мы спасаем не животы, мы головы спасаем. Понятно, видите. Т?

*Из зала: Вовне.*

В.?

*Из зала: Внутри.*

Смеющиеся в розовом? Давайте И. внутри, вовне? Вы не И.?

*Из зала: И., я балансирую между.*

Нет, не пойдёт. Это как бы не вам не нам. Это была метафора. Торговаться с Аватарами лучше не надо.

*Из зала: Внутри.*

Л.?

*Из зала: Внутри.*

Правильный ответ: **когда мы общаемся как Аватары, Часть Аватара Синтеза Кут Хуми внутри.** Не вовне.

Но есть вывод. Если Часть Аватара Синтеза Кут Хуми нами вовне, надо потренироваться, то есть надо уметь Часть Кут Хуми выводить вовне, вмещать вовнутрь.

**Но при каком условии или обстоятельстве Часть Аватара Синтеза Кут Хуми действует вовне?** При каком условии? Вот мы сейчас сидим с вами, у нас часть Кут Хуми внутри, но это ж вчера было логично, когда было сказано, что мы не готовы в практике с Отцом.

*Из зала: Тогда мы есмь Отец.*

Да, и вот здесь мы Отец, Часть Кут Хуми внутри, мы Аватары – и надо это натренировать. То есть чтобы мы эти состояния у себя мы не просто оформляли, а мы в них входили. Вот понимаете, в чём ценность процесса? Потому что мы понимаем как, это процесс совершенствуется, но я могу в него войти, потому что у меня есть навык. То есть я знаю, как это держать Часть Кут Хуми, я распознаю, идентифицирую этот Синтез, Огонь, количество частей, которые я возжигаю, синтез позиций, которые я могу вспомнить и сразу же вспыхнуть этим состоянием. **И когда мы работаем на Совете 64-рицей, Часть Кут Хуми внутри, Изначально Вышестоящий Отец вовне.**

Но при каких обстоятельствах часть Кут Хуми должна мною сознательно выражаться вовне, чтобы уметь выстраивать правильно коммуницирующую связь с любым из вас, кто подойдёт не в состоянии как Аватар? С., есть предложения?

*Из зала: Если происходит общение, в данном случае, выстраивание вот этого диалога с другими Должностно Полномочными в столпе. То есть если идёт общение с Владыкой или Учителем, то тогда часть Кут Хуми как коммуницирующее состояние между нами.*

Умница. Если мы общаемся как Аватары, Часть Кут Хуми – внутри, потому что мы общаемся здесь аватарски Отцом. **Если мы общаемся с Владыкой, Учителем, Ипостасью, чтобы выстроить Синтез между нами, этот Синтез между нами выстраивает Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.**

При этом **как будет реагировать Истина Кут Хуми,** когда она между нами формирует устойчивую тематическую взаимосвязь, обсуждение какой-то идеи, какого-то смысла, какого-то дела, как работает при этом Часть? Из чего Часть Кут Хуми, Ядро Синтеза Кут Хуми высинтезирует процесс «что ответить?», «куда направить?», «какой процесс поддержать?», «объяснить, что это невозможно»? Вот какая должна работать процессуальность внутренней организации Аватара/Аватарессы в деятельности обсуждения какого-то вопроса с Владыкой, Учителем, Ипостасью?

*Из зала: У Кут Хуми Синтез Синтеза, то есть он ищет Синтез и ищет Синтез Синтеза, в любом случае.*

Всё верно, вариантов ответов может быть очень множество. Но мы же подняли первую проблематику, что в ночной подготовке мы больше были как Глава и меньше были Аватаром Организации. Значит, мы не можем спрашивать вопросы, которые бы не находили своего ответа в ведении организационного процесса. Услышали? То есть в выстраивании Частью Кут Хуми между нами любых ответов будет исходить из тех наработок, которые у нас сложились как у Аватаров Организаций.

Вот, к примеру О.Р., явление Аватара Синтеза Янова должностно-полномочной Аватарессой, причём вначале Огонь должен пойти в специализации Янова должностно-полномочной единицы синтезом Кут Хуми на меня. И я должна почувствовать не О., не математику, не Главу АМЦ, правильно я сказала, да? А я должна почувствовать должностно-полномочную Аватарессу Синтезом Кут Хуми, которая ведёт какую-то тему сейчас в общении.

Выравниваем баланс, В., я должна почувствовать от должностно-полномочного Аватара Синтеза Филиппа. И вот этот момент баланса, когда внутри Отец в общении с Должностно Полномочными от Владыки и до Посвящённого, предположим они есть, в явлении даже степени Посвящённый Синтеза, которые пошли, допустим в учебную практику. То выражение вовне Кут Хуми будет ведением Должностной Полномочности в специализации Филиппа или Янова, или Иосифа, или Византия или Саввы.

*Из зала: То есть это внешнее?*

Что значит внешнее? В Аватаре будет вовне, но когда ты сказала внешнее, как будто ты имела в виду…

*Из зала: Внешняя выразимость…*

Вот, совсем другое состояние, видишь, даже выпрямилась и пошла уже в состояние атаки. Это хорошо. Мне же и надо это, мне же и надо от вас состояние какой-то активности, где вы не к стене прилипли, а вас можно отшкрябать.

Я вообще вот каждое утро себя готовлю к корректному, литературному, чуть-чуть научно-философскому, риторики чистой речи без препинаний, без «э» и «м». Вхожу в среду, как подменяют, прям Кут Хуми становиться мной и говорит всё: «Меняем речь, зеркалим по полной программе». Но я держусь, держусь в рамках приличия.

Поэтому ребят, вот здесь проблема в том, мы сейчас опять это обсудили, и у вас есть выбор, как и всегда: вы это просто воспримете и будете ментально утверждать спасательным кругом, что вы это делаете, или вы наработаете на этом настолько в автоматическом режиме, что в ночной подготовке у вас будет баланс – **Глава направления вида деятельности внутри, Аватаресса или Аватар должностной-полномочности вовне.**

Причём вовне, ведь почему я с Т. пошла в полемику, своеобразно. Потому что, когда Т. сказала: «вовне», – я вовне должна, где это видеть вовне? Я же зачем вам пример привела с 422 архетипами и соответственно с таким же количеством Зданий Подразделения. Тогда вовне это где? – Вовне – это не вот там на природе, вовне – это в средах кабинетов Зданий ИВДИВО-полисов. И вот когда я это говорю, с меня же можно это сосканировать. Что у меня есть устойчивый образ, что для меня вовне – это ИВДИВО-полис, ИВДИВО-здания, кабинеты, залы. Т., когда вы сказали – это было состояние «вовне», это вот здесь вовне (*показывает на улицу*), даже не в среде между нами. Поэтому, когда говорит Аватар, в его Голосе Полномочий есть процесс чёткого считывания, восприятия образов, где ты видишь вот эту коммуникативную связь, где ты видишь это явление. Ну, мы же с вами говорим о процессах не только материальных, хотя сейчас подняли тему Истины материи.

Понимаете, и получается тогда, опять же грубое слово: мы за что с вами отстаиваем или что отстаиваем в нашей деятельности? Хотя вчера ребята сидели москвичи на втором Академическом Синтезе и сказали, что они видят разительную разницу в ведении работы подразделения Мории и работу в подразделении Кут Хуми. Вот абсолютная разница Синтеза и Мудрости. Они видели эту разницу. То есть, когда мы с вами находимся в этом процессе – мы это не замечаем. Как только мы начинаем собираться разными командами, от того, насколько мы привыкли к управленческим решениям и внутренней работе, мы это начинаем видеть в друг друге, между нами, в исполнении вообще поставленной задачи. Понимаете?

Вот мы сейчас просто обозначили, 20 минут, проблемы ночной подготовки. Как всегда, Виталий говорит, первые минуты – это проблемы ночной подготовки, нам надо с вами их разработать и прийти к устойчивым результатам, чтобы мы не просто сидели и понимали, что эта проблема есть, а чтобы мы её решали. То есть мы реализовывали тот Синтез, который даёт Отец и Кут Хуми. Вот, соответственно задача, проблематика обозначена, давайте подумаем, как мы её будем решать.

**Проблематика в чём? – Отсутствие должностно-полномочного Огня и Синтеза ведения Организации.** При этом я прекрасно понимаю, что у вас в синтез-деятельности организационного ведения крайне мало, потому что никто не приходит. Вы больше реализуетесь где? На Советах? И там как идёт ведение организаций? 4 пункта, которые были на 111-м Синтезе, мы сейчас не вспоминаем, хотя они должны быть разработаны. Вот тогда через что, даже сейчас, вспыхивает ведение Организации?

Иногда ребята, пока вы думаете, наезд крайне полезен, потому что вы выходите из своих привычных состояний и чувствуете, куда нужно дальше идти. Это крайне полезное состояние, поэтому, если получили, значит, есть за что. Я даже физически не могу вам объяснить, просто знаю, что надо. Просто, чтобы не было вопросов «почему?», да просто сегодня по расписанию 15 минут такое состояние. Услышали? Полезно. Такая хорошая отстройка.

Что будем делать? Как будем вести организационный процесс? Собираться в команды не будем, но что будем делать? Можно ли сказать, что ведение Части Кут Хуми внутри и выстраивание работы с Должностно Полномочными, когда Часть Кут Хуми вовне, вне аватарского явления – это ведение Организации? Само ведение Организации – нет, а вот Части Кут Хуми в специализации с Аватаром Синтеза – да. Какую деятельность можно начать проводить, как активничать или как разрабатываться, как мозговать, где участвовать в разных видах и формах Советов и действиях, чтобы это случилось?

*Из зала: У нас в синтез-деятельности, по крайней мере, предыдущими месяцами, было предложено, чтобы мы участвовали не только по горизонтам с Аватарами, а и с Владыками и Учителями. То есть работали по горизонту, скажем так Организаций. Насколько эта деятельность выстраивается, это там другие вопросы, но она выстраивается, по крайней мере, я знаю, что в синтез-деятельности у нас это зафиксировано. Я просто лично, вот когда лично имеется в виду индивидуально ведение 24-го горизонта, то в принципе у нас это отстраивается. Другое дело, получается, что это недостаточно. Тот же вариант дежурства, который предлагался, когда мы дежурим Организациями и действуем в Зданиях. То есть здесь есть как вариант работы опять специфика действия в Зданиях, действия в Организациях с Владыками, Учителями, но теперь эти Владыки, они стали Аватарами. То есть получается сохраняется вот эта концентрация, когда мы работаем с 32-рицей Аватаров и 32-рицей Аватаров Организаций по горизонту, или нет?*

До конца года – это да. А потом у них должна быть самостоятельная деятельность.

*Из зала: То есть, предположим на примере Партии. То есть Партия каждого и Политическая Партия* – *это две разные Организации, которые работают, собирая и работая самостоятельно.*

Да, простраивая самостоятельную деятельность. Вот до конца года вы проходите в смежном процессе работы горизонтов, как сейчас мы показали, внутренняя-внешняя Часть Кут Хуми внутри, Часть Кут Хуми вовне. Часть выражения Организации внутри, Часть выражения Организации вовне, и вы должны в этом парном союзе научиться качественно работать Синтезом сопряжения двух Аватарских процессов. Это же Аватарский процесс.

Вот, кстати, даже слово само Аватарский процесс – это, ну, как сказать, сложный процесс, сложное явление, потому что вы проходите в какое-то действие. И что значит Аватарский процесс? Это когда у нас с вами в сопряжённости работает линия горизонта 15-го выражения, если возмём 16-рицу. И тогда, как между нами развёртывается Синтез, допустим, там Высшей Части, вот ты начнёшь входить в Высшую, какая у тебя Часть?

*Из зала: Компетенция Воли.*

Абсолютно верно, в Высшую Компетенцию Воли, а С. начнёт входить в Высшее ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта, и вот в этом сопряжённом процессе между вами, (правильно же, ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта?) какой Высший процесс будет намечаться в двух Организациях из 64? Сейчас, пока в Синтез не уходим, ну, в смысле, не уходим в название Синтеза Аватаров Синтеза, это внешние инструменты. Они, кстати, помогают отстраивать форму деятельности вашей Организации, Синтез Аватаров Синтеза. Это то, что О. предложила вначале, когда сказала, что у Кут Хуми Синтез Синтеза, и он начинает формировать Синтез всех видов Синтеза. **Но сам процесс тогда Аватарского служения, он в чём?**

Вот мы выйдем в максимально высокое Здание в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца, в 16-е, Подразделения, станем на этаже, С. на 448-м станет этаже и начнёт там, как Е. начнёт эманировать собой 454 Синтеза Должностной Полномочности. Процесс Аватарский в чём? Ну не в эманациях же!

Я поэтому говорю о том, что выражение Синтеза не будет действиями, подтверждающими работу Организации.

**Что будет подтверждать работу Организации?**

*Из зала: Те управленческие решения, которые там будут приниматься, ну, с точки зрения эманации: взял, принял.*

Да, а что у вас внутри должно сформироваться, вызреть, синтезироваться, оформиться, обновляться? Ведь у вас же внутри Ядро Должностной Полномочности, значит, в нём должны происходить какие-то постоянные обновляющиеся процессы. Даже можно сказать, что **ведение Организации вовне – это результат обновления Ядра Должностной Полномочности.** Вот даже на Советах вы собираетесь раз в месяц, иногда одни Советы могут быть крайне успешные, удачные, потому что вы реально что-то сделали, а одни, ну, из рук вон плохо, вы просто провозюкали какую-то хренотень, просто, вот размазали, и всем тошно, но все сидят. Какие терпеливые?! Всем тошно, но все сидят, и никто не будет тем рупором, который скажет: «Ребят, что-то мы не туда идём».

Вот вчера у меня была группа вторая, и ребята там разбились на пары. Такие хорошие были по шесть единиц Синтеза, плюс у нас вчера были засланные казаки, четыре Владыки. Так что у вас намечается слом системы Академического Синтеза, потому что мы вчера начали объединять Академическое ведение Аватарское, и пришли четыре Владыки. И куда деть? Не отправишь же обратно, надо что-то делать.

Мы вчера в виде эксперимента взяли четыре выражения вида материи в Подразделении, причём связь была сумасшедшая Контическая материя, Эргетическая материя, Всетическая материя и Ситическая материя – четыре выражения материи.

И мы разбили их на четыре группы, и в каждую группу по Владыке материи. Я говорю: «Вот давайте справляйтесь, у вас есть четыре Аватара с Организациями каждого и один Владыка вида материи. Как вы отреагируете четырьмя-шестью частями, там пять частей получается и шестой Владыка, Организациями выражения Аватаров на выражения видом материи, Аватаром Синтеза Управления этого выражения?»

И вот они вчера начали запахтывать процесс довольно неплохой. И в итоге вышли на то. Что это к вопросу насчёт тишины. Вот две группы, они были в хорошем тонусе, a одна не могла сложиться. Там было два Трансвизора с выражением Парадигмы каждого и Всетическое тело. И вот у Всетического тела был конфликт с Трансвизором. Причём видно, конфликт Частей, не личный конфликт, не человеческий. Вот услышьте, не человеческий конфликт, то есть это не взаимодействие «меня с тобой», это просто, когда Тело вида материи не воспринимает никакую Часть Изначально Вышестоящего Отца, а это Часть Духа. А мы вчера с вами входили в выражение Духа. Помните Дух? И вот получается, что вопрос Организации каждого через активную Часть Трансвизор как-то должен был сложить коммуникативную среду. Это же видение Организации каждого, то есть найти этот процесс.

И правда, одна Аватаресса, она из московского подразделения, она не выдержала, говорит: «Ребята, давайте увидим, что у нас с вами не идёт процесс, мы с вами делаем не то». И как только физически Полномочнный это сказал, все включаются, вот в работе шестерицы в правильную форму поиска у Кут Хуми, входят в Истину каждой Организации – вчера у них такая была задача, и процесс между ними начинает формироваться новый, обновлённый.

Я не к тому, что нужно «рубить правду-матку», она не всегда должна быть высказана вовне. Иногда надо собственными мозгами дойти и где-то промолчать. Но когда мы, вот я сейчас о чём?

### Аватарская Скорость преображения Ядра Должностно Полномочного

То есть Советы удачные, а есть Советы неудачные не потому, что там не является Отец, вы внутри за месяц где-то не преобразились Ядром Должностной Полномочности, не достроили конфигурацию исполнения, что на Совете ведением 64-рицы или 32-рицы не прокручиваются Ядра Должностной Полномочности в новом спектре Синтеза и Огня.

При всём при этом в классическом выражении Синтеза или виде деятельности, исполняя четыре позиции, что должны делать на Совете Изначально Вышестоящего Отца, такая проблематика вообще не должна стоять. Потому что мы должны с вами понимать, что мы ведём четыре или три недели активного процесса, либо индивидуального, учась держать Синтез и Огонь в столпе Подразделения Нитями Синтеза, активируя 111 Ядер Синтеза на горизонте 454, и потом идёт нарастание каждую неделю по 16 Космосов в 16 Зданиях новых, где у меня, как у Аватарессы, повышается что? – Почему Ядра Должностной Полномочности из Совета в Совет разные по состоянию? Повышается, что? – Любимая физическая, ну, когда вы садитесь в машину, и машина не переключает этот самый автомат или там механику передачи, то, что не получается, спидометр что не показывает? – Скорость!

Так вопрос тогда: может быть у вас скорости как у Аватаров Должностной Полномочности кот наплакал? Вон питерских котов много, каждый из них по одной капле, и кот наплакал. Я сейчас иду по грани, мне надо вас за что-то задеть, за что-то внутри, вот задеть ваши процессы, чтобы вы внутри включились. Задеть по-хорошему. Вчера было хорошее задевание, мягкое, сегодня – грубое.

То есть получается, что 422, мы сейчас не берём 32, мы можем 32 взять – это внутренние скорости Аватара Организации. Вот просто даже, представьте, 422 Архетипические Ивдивные скорости Аватара Организации, внутри в одном Ядре Должностного Полномочного стоит 422 оболочки архетипов ИВДИВО вокруг Ядра Должностно Полномочного – это прям рекомендация, что нужно делать, потому что я не говорю, что это рекомендация, это прям надо делать. И **когда я выхожу к себе на этаж, я возжигаюсь вершиной Столпов плюс каждым из 16 Космосов – и это увеличение в Ядре Должностно Полномочного моих Скоростей.**

Я поэтому говорю чуть активнее физически, у вас есть откуда эту скорость брать, она не человеческая. Вы можете быть вообще там, как это, вид психотипа называется?

*Из зала: Флегматик.*

Ну, какой-нибудь там.

*Из зала: Холерик.*

Вот, и пошли уже правильные формулировки, но при этом вы, когда входите в Аватара (ну зачем просто так говорить, есть специалисты, которые больше знают) но при этом, когда вы входите в Аватара, у вас эта вся, вот эта вот ерундень, она уходит на второй план в Человеческую реализацию, и вы ИВДИВО-реализацией включаетесь в состояние, когда у вас достаточно скорости действовать, только она Мудрая скорость. То есть вы думаете, тем опытом 422 видов Синтеза уже в ведении Организации, когда вы начинаете вести разработку тем, тез, видов Истины, практического применения.

И вот самое главное, что делает скорость? Вот за что должна отвечать Астана, как Подразделение Скорости и Наблюдателя, за что они должны отвечать?

Сейчас уже эта расшифровка уйдёт. Вот она прям вот, буквально родилась расшифровка от Кут Хуми. Если мы её сразу же не уловили, не выразили, вовне, через несколько секунд буквально этой расшифровки уже не будет ни над головой, ни внутри головы, ни в Ядре Должностно Полномочного, ни в сфере Организации. Она просто уйдёт. Это называется момент, который мы либо упускаем, либо мы его слышим.

**Что такое скорость Аватара, она к чему приводит?**

*Из зала: Я расшифровала, как архетипическая динамика.*

Согласна со словом динамика, пусть будет архетипическая, красивое название.

*Из зала: К сингуляции.*

Отлично. Это мы сейчас уходим уже в обновление. Нам ещё не надо пока обновляться, не каждая скорость обновляет, потому что не каждая скорость доводит до реализации, согласны? И тут вопрос, когда ты говоришь о сингуляции – это полное обновление. Поэтому вчера возник вопрос Всетического тела и Трансвизора. Он не может не обновляться, тем более два Аватара сидят, и они концентрируют двойной потенциал, если не особо даже понимают, как действует Трансвизор в Парадигме каждого.

А теперь вспоминаем ваши Части, как действует ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта? Сейчас С. можно тебя затронуть, в ИВДИВО? И если я не знаю, как действует Часть Должностно Полномочной ответственности в Организации, на Организацию, в Организации, то, соответственно, моя скорость всегда не конечна – значит, я не дохожу до результата реализации физического действия, и это отражается в практике, это отражается в темах, которые я веду. То есть это отражается в процессах, где видно, что вот зрею, зрею, зрею, зрею, зрею, а всегда до какого-то явления итогового не прихожу. На что это сказывается? На Синтез-Космичность, то есть на Полномочную реализацию, ИВДИВО-реализацию. ИВДИВО-реализация Должностной Полномочности, да?

*Из зала:* *То есть, если Аватары не в яылении Отца, то получается Предельность выражения,* *Предельность явления.*

Да. Предельность явления. Ещё раз.

Мы сейчас скорость отпустили. Не, мы с тобой отпустили скорость. Не наше дело в чувстве скорости. Вы внутри у себя скорость отпустили. Ещё раз, возжигаем 422 вида скорости в Ядре Должностой Полномочности. Какая разница мираклево в физическом теле, либо выходить к Аватару Синтеза Кут Хуми? Надеюсь, все утром вышли к Аватару Синтеза.

Вот 422 вида Синтеза архетипов и их Огней. Если хотите усилиться, только не уходите в полный миракль, мне нужно с вами физически коммуникацию держать. Я сейчас пока работаю на два фронта, за вас активничаю и сама активничаю. Что значит понять, что вы внутри активны? – У вас хотя бы в слове высказанный процесс возжигает аппаратную деятельность. Вы вчера хотели аппараты, аппаратную активацию? Аппарат транслирует эту активность вовне Синтезом разных видов 16-ричных процессов, и 422 вида скорости в Ядро Должностной Полномочности, что начинают раскручивать? Это не, когда нам хочется бегать. Нет, это не про бег. На что влияет скорость?

*Из зала:* *На разряды.*

На что влияет скорость? Она влияет на ваш Синтез.

*Из зала:* *В том числе.*

Это главное, не в том числе, а это главное. То есть то, **как я могу синтезировать как Аватар – это результат скорости архетипов ИВДИВО в Ядре Должностно Полномочного**, и каждый раз, повышая скорость на 16 единиц, я сознательно в это вхожу, словно как стяжаю Фа в разных архетипах ИВДИВО.

Это просто, как параллель, не в плане, что они похожи. Это просто что такое во владении, **когда мы идём по Архетипам – это скорость, и это влияет на Синтез.** То есть **Синтез начинает расти внутри нас за счёт активной скорости Должностно Полномочного**. А потом уже вовне это сказывается на разные качественные виды деятельности, которые мы ведём. То есть **внешний вид деятельности, есть итог внутренней скорости**.

Если внутри меня Часть Кут Хуми, когда я, мы общаемся сейчас между собой, мы сейчас сказали, что это внутренне, то есть всегда Часть Кут Хуми и Ядро Синтеза Кут Хуми внутри находятся в запредельном на сегодня количестве Архетипов скоростей ИВДИВО.

Немножко скомкала фразу, но она понятна.

То есть Часть Кут Хуми внутри, Ядро Должностной Полномочности во мне количеством скоростей. И **когда ричность скоростей синтезируются с Частью Кут Хуми, Часть Кут Хуми начинает быть на скорости внутри вас и меня как у Аватаров в запредельном состоянии, влияющем на Синтез**. Вот откуда в Истине быстрые расшифровки в тезах.

Вот это, если связать этим явлением. То есть не потому, что мы сейчас – Владыка сказал, и сразу же фраза ушла, вроде как несколько секунд, и оно ушло. Это скорость внутри Части Кут Хуми, которая влияет на скорость расшифровки – это Синтез.

Если не всё понятно, вы возжигаетесь этим явлением и входите в процесс постепенного встраивания этого явления. Оно никуда не уйдёт, так как это учебный процесс. В Академическом Синтезе это всё записано. Сейчас я говорю, так встраиваясь, начинаете практиковать, вы постепенно доходите до этого явления.

Что ещё можно предложить? То есть мы видим сейчас скорость синтезирования, скорость Синтеза. Скорость Синтеза влияет на ведение Организации, на участие в Совете? – Однозначно. Из этих скоростей 64 Аватаров формируется скорость Подразделения? – Однозначно. Она тоже на сегодня 454-ричная, и каждый раз плюс 16.

То есть скорость Подразделения равна, представляете, какая вот классная штука: есть скорость Подразделения 454-ричная и скорость каждого 454-ричная Синтеза. И как только мы как Аватары, начинаем из крена входить в равную позицию один на один в ведении Организации Подразделения, мы чувствуем Синтез, (только не принадлежность, она уже есть) мы чувствуем Синтез-реализацию, и вот тут включается ИВДИВО-реализация. Где мы в ИВДИВном процессе, вспоминаем, что мы, как **Аватары есмь Воля, Сверхпассионарность, Дух, Пробуждение** и минимально эти четыре концепции, это **концептуальная связь**, приводят к тому, что вам вчера понравилось. И вам вчера понравилось **состояние Идейности и Идеи внутреннего действия**.

Понятно, что это всего лишь седьмая Частность невысокая, но, ну как здесь не высокая. Но она, максимально здесь, давайте вспоминать всё, что ближе к первым, они самые сложные.

И вот, если даже мы посмотрим на Мощь, как будет связываться Мощь, или Право с действиями, или Идея на скорости у Аватаров в ведении Организации? А прежде всего, это выражение Аватара Синтеза в специализации. То есть ещё раз, репликационность Синтеза и Огня Организации – это одно, а вот уже процессы Идеи, Права, Мощи и пошли дальше по Частностям, причём ваша ведущая Частность – это Синтез вашего горизонта, У М. Воли, у О. – Созидание, у С. – Синтез, у вас – Генезис, у вас – Воскрешение, там Человечность – виды Частностей. Они начинают включать у вас что? Не сами Частности, а вот явления, выражение специализации с Изначально Вышестоящим Аватаром на концентрацию Мории. Вот сейчас нет Д., но, тем не менее, просто гипотетически, на концентрацию Мории какая должна быть скорость у Аватара Синтез-Философии? – 454-ричная в эту неделю. В следующую неделю плюс 16.

### Экстремика в работе со скоростью. Заняться качеством работы с Владыками Управлений

То есть вы каждый раз повышаете, включается вид материи, какой, кстати, поможет вам повысить? К тому, чтобы, ребята, почему я это говорю? Чтобы вы включили активный процесс работы с 64 Владыками?

*Из зала: Пробуддический.*

Нет. Нет. Какой вид материи включается для этой работы, не Пробуддический?

Пробуддика. Она будет очень свободна подводить вас к пробуждённости, будет вас испытывать, потом отпускать.

*Из зала: Это же скорость.*

Да, но она будет вас испытывать, потом отпускать – раз отпустит, и вы улетите, потом говорите: «Ой, что-то я отдалилась от Подразделения». Ну я на твоём примере. Потом опять она вас притянет, вы скажите: «Ой, как хорошо, я Скорость чувствую». Давайте так, если мы говорим о скорости, не значит, что работает горизонт этого вида материи. Абсолютно нет. В этом и есть утопическая ошибка, что мы привыкли всё совмещать только горизонтальными связями, а оно не совмещается горизонтальными связями. Очень простой пример: вчера реверсивное движение двух концентраций – 512 на 64-ричное выражение. Да? Где будет он, Отец, спаси и помоги! – первый Аватар, первый Аватар Организации каждого. Что у нас там будет – первый Аватар, Иерархия?

*Из зала: Иерархия каждого.*

Иерархия каждого будет выражать Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, то есть Отца-Аватара. И какой тут горизонт? Он вообще не будет работать в линии действия, он будет работать в зеркальном отражении. Да, и тем не менее, ещё раз, поняли? То есть работает не линия горизонта Пробуддической материи. Какой вид материи из 64 включает у нас работу скорости? Не по горизонту. Он прямо звучит, мы его, не знаю, держим или что просто, фиксируем.

*Из зала: У меня звучит Есмика, Зерцатика.*

Есмика, Зерцатика, ещё варианты?

*Из зала: Сиаматическая материя.*

Сиаматическая материя, ещё? Скорость обычно это удел каких Человеков? – Экстремалов. Какая материя?

*Из зала: Экстремическая, Экстремика.*

Экстремика. Экстремическая материя. У вас есть же этот Владыка? У вас же все Владыки?

*Из зала: Не все.*

Не все, но есть. Поэтому, вот не знаю, как указание, наверное. Да, это указание. Услышьте, это указание. Услышьте, **указание – вам нужно заняться качеством работы с Владыками**, и, если у нас вчера была стяжена Истина материи, **Истина материи состоит из 64 видов материи**. То есть это деятельность Владык Организаций, Владык Управлений. Хотя возможно, они станут Владыками Организаций в следующем году. Но пока это Владыки Управления.

Вам нужно заняться, не просто знать, вчера, кстати, ребята молодцы, там вот кто-то не знал – Владычица Контической материи, это не питерская – московская, открыла методичку, посмотрела, включилась в знания, начала этими знаниями оперировать и пошёл какой-то более динамический процесс в этой группе. Вот это тоже деятельность Аватаров Организации, которая координируется с Владыками Управления.

Ладно, на этом как-то скучно стало, но, тем не менее, **скорость Аватаров Организации – это работа Экстремической материи**. Придётся жить Подразделением! Представляете? И активничать!

Да, ну ладно, спасибо за ваше понимание. Вы очень любезны и терпеливы к нам, благодарствую. У меня на этом, на всё, я не знаю, что вам больше сказать, так как вы обратную связь я не слышу. Пару раз что-то задала, объяснила, показала, если предложений нет, пойдёмте стяжаем Истину материи. Но было бы хорошо, прежде чем мы в неё вошли, чтобы В. нам что-нибудь сказал, что он видит с точки зрения работы скорости Аватара Организации Столицы. Вчера мы как раз сказали, что это ваша проблематика – в развёртывании команд ИВДИВО по ИВДИВО-полисам.

### Синтез-Философия выстраивает связь и коммуникации

Я же, когда спрашиваю, это не на экзамене с оценкой. Просто чтобы мы включились в коммуникацию, вам стало интересно думать о вашей Организации как Аватарами. Я ж почему про эту девочку с Контической материей привела пример. Она сразу же посмотрела в «Методологический Вестник», в Вестнике посмотрела цель, задачу, устремление, характеристику вида материи. Она начала оперировать этими свойствами, и у неё пошёлпроцесс вовне, она начала хотя бы это применять, выстраивая связь, коммуникацию с теми, кто… А **связь и коммуникации выстраивает только Синтез-Философия**. Вы думаете, почему мы мало коммуницирующиеся единицы Аватарского назначения? Потому что с Философией они не выстраивают коммуникацию, Мудростью не выстраивают эту линию. Ладно.

*Из зала: Не Лавровы.*

Что?

*Из зала: Не Лавровы.*

Да вчера хороший пример с Лавровым. Мория потом сказал: «Зачем?» Я сказала: «Надо, чтобы страна знала своих героев». Да, С., с таким вот серьёзным взглядом, знали своих героев? Вот прямо даже так, ты на кого сейчас идёшь так – ва-банк?

*Из зала: Я даже не думал так.*

Да? Хорошо. Ну это просто положение тела, отсюда следует состояние. Мы отвлеклись, чтобы вот вам дать подумать, и что же?

### Действия Должностно Полномочных в координации Аватаром Эстетики/Столицы и Плана Синтеза ракурсом скорости

*Из зала: Скоростью управляет время.*

Так, хорошее начало.

*Из зала: Мы выстраиваем…*

Для Столицы это как?

*Из зала: Должностной Путь, в зависимости да…*

Вот у тебя 64 Аватара, ладно, сейчас там 23, да? 23. Вот 23 пути скорости – это как? Просто помоги, поддержи и предложи, посмотри на это явление как Аватар Организации Эстетики. Ну, что, ребята, пример родится, предложение? Мы предложили, что Ядро Должностно Полномочности имеет 422 вида скорости, что притяжка работы Синтеза Организации зависит, когда эти скорости между собой начинают стыковаться, Скорость начинает включать Ядра Синтеза – у вас их 111. Кстати, этот пример я вам сейчас не предлагаю. Потому что Скорость Должностной Полномочности включает Ядра Синтеза. Помните, иногда Виталий говорит то, что «ребята, ваши Ядра Синтеза в Столпе не активны». Они активны от чего? – От того, насколько Аватары Должностной Полномочности синтезируют Ядра Синтеза в Нити Синтеза и встраиваются в сам Столп своими Ядрами, из Ядер Синтеза вырабатывают Огонь, развёртывая на территорию, вырабатывают Синтез, развёртывая на территорию. От этого зависит скорость самого выражения Синтеза 111 Ядер Синтеза.

При этом как действовать будет Глава Столицы, Аватар Организации Эстетики? Вот Эстетичность в чём вообще? Вот мы физически понимаем слово *эстетика*? Ну, понимаем. С точки зрения ведения 16-космично, **Эстетика 16 Космосов – это где?** – Это живой Космос? Это неотчуждённый Космос? Эстетика в чём? Вы понимаете, если даже просто помозговать, вот я тебя спрошу, извини за криминальный вопрос. Понимаешь ли ты, **что такое Организация Эстетики у Мории в специализации Мории?** Т. ведёт Образование, да?

*Из зала: План Синтеза.*

А, План Синтеза. В прошлом году было Образование. Или, когда там было?

*Из зала: Воспитание.*

А Воспитание там было. Что-то было связано с этим Воспитанием, Образованием. Ну, простите. Это, кстати, очень хорошо, что вы видите несовершенство. Замечательно, когда вы видите пример несовершенства, вам есть куда расти вашим состоянием.

Поэтому сейчас План Синтеза, вот План Синтеза, то же самое Этика, Эстетика и План Синтеза. С точки зрения скорости у Плана Синтеза всё будет, наверное, более интереснее и проще, и динамичнее. Как будет действовать? Вот сейчас Иерархия включится. Иерархия? Я правильно помню?

*Из зала: Да.*

Уже спасательный круг не вот здесь, а вот здесь. Уже хорошо. Ну, ребят, **ведение и вообще понимание Плана Синтеза у Мории в специализации**. Понимание эстетики у Мории в специализации.

Да, осталось только вздыхать.

*Из зала: Может быть, через один зайти? Там же Мера на эстетике. Может быть спецификой Меры?*

Да хоть как, О.Р. Хоть через Огни, хоть через Синтез, хоть через правую руку.

*Из зала: Через Части, может быть.*

Конечно.

*Из зала: Через Части, может быть. Потому что сопричастность Частей, она рождает системность какую-то.*

Да. Что я хочу сейчас показать?

Да?

*Из зала: Эстетика – это вообще-то форма. Форма ведения занятий, форма ведения беседы.*

Прекрасно.

*Из зала: Форма осталась на 27-м горизонте. Оставьте её, в Науке каждого.*

Всё всё всё, там М. разберётся, хорошо. Аватаресса Науки каждого, М.

Так. И?

*Из зала: Это значит простроенность, направление, цель.*

Хорошо. Вот мы желаем сейчас, чтобы вы нам помогли. Мы готовы вступить в коммуникацию. У нас сейчас Кут Хуми – внутри, Отец – между нами. Мы уже почти, как 55 минут в этом состоянии пахтаемся. Давайте что-нибудь замутим. Вы же любите что-нибудь такое мутить.

*Из зала: Если пойти от названия даже – Столица, сто лиц, в данном случае.*

У нас сто три лица.

*Из зала: Да, здесь хотя бы такой заход.*

А четыреста двадцать два архетипа. Как там Столица работает? Синтезом Огней, Частей, смысловой аналогии? Вот смысловая аналогия для любой Организации – это будет работа какого вида материи? Кстати, очень неординарный ответ. Ещё раз. Смысл Организации – это активность какого вида материи? Вот скорость для нас на сейчас – это Экстремика. А смысловой контекст любой Организации – это работа какого вида материи? Нам вчера попались Владыки. Нам сегодня всем нужно настроиться на ведение Истины материи. Значит, работать и понимать. Хотя бы в приближённом состоянии. Ещё раз. Вот рассмотрение смысла – это какой вид материи?

*Из зала: Эргетика, наверное.*

Нет.

*Из зала: Причинника.*

Нет нет нет. Высокий вид материи. 63-й. Есмика.

Ещё раз. **Рассмотрение смысла ведения Организации – вот что мы там делаем – это есмический процесс. Там включается Есмь этой Организации**. Есмичность. Поэтому О. чётко сказала: «Нет. Форма в эталонности, в Науке каждого». Потому что включилась Есмика, и она показывает – есмь ли там этот Синтез? Сразу же включилась Л. и говорит, давайте посмотрим Частью.

*Из зала: Сейчас Кут Хуми в нас.*

Да.

*Из зала: И мы начинаем взаимодействие, получается, мы должны действовать. Отец между нами.*

Правильно.

*Из зала: Тогда получается – это взаимодействие Частей.*

На первом порядке.

*Из зала: На первом порядке.*

Потом Части начинают вырабатывать Огонь. Взаимодействие Огней на скорости вторым порядком, потом вырабатывается. Синтез – идёт третий порядок. И на четвёртом порядке что начинается? – Уже вот в есмичности Есмь, где уже вид материи, он остаётся у Владыки в Организации. А мы начинаем работать с центральным ядром Организации. Вот ядро Организации, это что начинается?

Л., дайте нам Частностей, дайте нам жару. Синтеза Я-Есмь.

*Из зала: Всетика.*

Что Всетика? Есть такой вид материи. Наступать на Всетику?

*Из зала: А можно я немножко по-другому, но я попробую на Столицу настроиться скоростями. Потому что получается, что вот эти четыреста сорок две сферы скорости, которые каким-то образом включили, ещё не совсем понятно с научной точки зрения, как они включили сто одиннадцать ядер Синтеза. И они же включились, скорее всего, спецификой экстремической материи в координации с Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Скорее всего, вот они должны запускать процессы столичности в четыреста сорока двух архетипах.*

Гениально.

*Из зала: И так каждая Организация запускает 442-ричный процесс Организации в соответствующих архетипах.*

Супер.

*Из зала: То есть, только оболочки могут это сделать.*

И вот надо из сказанного, то, что О. сейчас резюмировала, из сказанного сделать так, чтобы мы понимали, как мы в этом действуем. Что вот мы включились в этот процесс, и сразу же у вас это заработало. Не один тянет всю команду, а **64 Аватара понимают, что они есмь этот Синтез**.

Так. Дальше. Образ есть, процесс пошёл. Но мы же не дотянули дальше. Дальше. Давайте. Можем сейчас, пока Аватар Эстетики настраивается, впитывает, думает с Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Морией, переключиться на План Синтеза. Там с Яромиром у нас «тисни стосунки». Давайте. Т., вариант.

*Из зала: Вид материи. Ну, вот ядро должностной полномочности, оно включено в некую синтез-деятельность. И включается скорость. Скорость являет Аватара Синтеза Кут Хуми применением каким-то видом материи и разработки той или иной темы, допустим. И, включаясь в разработку, необходимо учесть, что в Ядре Должностной Полномочности есть такое соорганизующее звено, когда Аватар/Аватаресса включаются в обзор тем всего подразделения, но при этом учитывают специализацию Мории для того, чтобы развернуть в Ядро Должностной Полномочности фиксацию Синтеза Мудрости для реализованности Планом Синтеза, включаясь, опять же, в разработку всего ИВДИВО. То есть не включается там само-разработанность, потому что она, в принципе, очень легко соорганизуется внутри, вот. А тут важно увидеть, что есть подразделение, есть Ядро Синтеза Подразделения, которое вместило уже все возможности ИВДИВО, в том числе, для того, чтобы той или иной темой развернуть такую полноту реализованности для и команды в целом, и для фиксации Синтеза Мудрости на территории подразделения.*

Отлично, Т. Что вы предлагаете шагом для нас, для всех, что тогда сделать?

*Из зала: Выйти в командную реализацию тем или иным видом Синтеза, включаясь в разработку практики от Организации, которая позволит нам скоординировать наши действия.*

А мы практику Организации ведём чем? Мы с вами проходили эту тему. Частью Организации. Тогда мы должны говорить, что у нас включается Синтез двадцати трёх Частей Изначально Вышестоящего Отца и начинается, вот вы сказали, что мы должны включиться в реализацию подразделения. У меня сразу же идёт интенция.

А, кстати, мы вчера с ребятами на том курсе такую тему взяли. Помозговали хорошо, пофилософствовали: ***Иманентная Прасинтезность Синтезом Праполномочного Синтеза***. Это чисто философская формулировка. Вот Иманентная Прасинтезность Синтезом Аватарессы Синтеза Фаинь, коротко скажу, Синтезом Праполномочного Синтеза.

И вы сказали: надо войти в реализацию. Ну, не *надо*, там *чтобы* «входим в реализацию Подразделения». **А реализация Подразделения или Подразделением, или в Подразделении – это что такое для нас как для 64 Аватаров?** То есть, куда мы должны сдвинуть 64 Синтезами подразделение в той скорости, которая у нас есть? Потому что у Т. было сказано волшебное слово. Т. сказала о том, что Ядро Должностной Полномочности впитывает всё, что есть в ИВДИВО. Я своими словами. У меня было это как два триггера. Что Ядро Должностной Полномочности впитывает всё из ИВДИВО. Здесь уже большой вопрос: *Всё* – это что? Ну, конкретно, *всё* – это что? И второе. Реализация подразделения – это какая реализация подразделения? То есть, мы с тобой о чём-то договорились, ну, предположим, что мы идём в это. Шестьдесят четыре Синтеза куда нас сдвигают? С., есть предложения? Мы сейчас рассматриваем. Это не утверждение на подпись у Кут Хуми. Это просто версии и действия, чтобы вы внутри попсиходинамичили.

*Из зала: Можно, как предположение. Это большая разница, если настраиваться, на то, как Столица работает и как работает План Синтеза. План Синтеза, по большому счёту, в 442 зданиях подразделения сактивировал состояние Планов Синтеза всего 64-ричного состава. И, наверное, вот есть какая-то высочайшая эффективность с позиции Мудрости, когда каждая организация в этом архетипическом действии либо в здании подразделения, либо в ИВДИВО-полисах в целом, вырабатывает какой-то очень такой, ну я не знаю, плотный концентрированный либо субстрат, либо, ну не знаю, как сказать. Просто, на самом деле, хотела просто поделиться разницей того, как действуют сами Организации вот в этом явлении скорости.*

Хорошо. Согласна. Но тем не менее. Вот всё-таки вопрос. Это же прецедент. Вы нам дали сейчас два направления действия: **всё из ИВДИВО в себя** – это, кстати, специфика Плана Синтеза; и далее какая-то реализация. Из пяти реализаций что там у нас будет наступать в подразделении? Л., есть предложения.

*Из зала: Ну, нет, наверное, вот такой точности нет, а вот взгляд такой, есть, что раз мы уже две Организации и Кут Хуми внутри, а Кут Хуми – это Синтез Синтеза синтезобразом, не как Частью Синтезобразом, а когда План разворачивает Синтезобраз реализации Подразделения. И в данном случае у нас Столица и ИВДИВО-полис. И именно Синтезом Синтеза Кут Хуми и должен родиться Синтез между этими двумя Организациями.*

Так. Вот уже хорошая мысль, что между нашими Организациями рождается Синтез. Но посредством чего? Вот Л. одну версию предложила. А что мы можем ещё предложить?

**Посредством чего рождается Синтез Кут Хуми между нами?** Что мы такое вырабатываем, что синтезирует Синтез Синтеза? Можно ли утверждать, что вот то, что Л. сейчас сказала, что **Синтез между нами – это действие самой Организации Синтез-Философии между 64 Аватарами?** То есть мы, понятно, что саму Организацию мы не выработаем, ею занимается один из Аватаров. Но мы вырабатываем Синтез Мудрости Аватара Синтеза Мории между нами, который начинает объединять 64 Организации в один такой цельный или взаимосопряжённый Синтез специализированной работы, где вся наша деятельность идёт в одно, вот то, что вы сказали слово *реализация*, в реализацию Синтеза Мудрости, которая потом разрабатывает Синтез-Философию. Ну, хотя бы, просто представить, что между 32, а теперь 64 Аватарами есть некая следующая этапная Мудрость Синтез-Мудрости не в специфике вашей специализации с Аватаром Синтеза Организации и Аватаром Синтеза Кут Хуми, потому что и у Кут Хуми, и у Аватара Синтеза Византия тоже есть Мудрость, но она в специфике их Огней, а идёт следующий этап как вид Мудрости за пределами Синтеза двух выражений двух Аватаров, то есть третье какое-то явление. И оно уже может быть Отцовское. Словно, как выражение Истины. Истина каждого, Истина Аватара Синтеза Организации и Истина Изначально Вышестоящего Отца, которая отражает Мудрость между вами. Вот то, что Л. нам привела.

### Задача Синтез-Философии – рассмотреть структурность действия Организаций ИВДИВО между собой

Вопрос тогда, как мы это синтезируем своей участностью ведения Организации, где каждая Организация фактически... **Почему даже так Организации между собой стоят?** Вот в этой последовательности? Не думали с точки зрения Мудрости Отца? Почему именно в такой последовательности? Причём с периодическим постоянством в прошлом Организации менялись местами. Они же менялись местами. Для чего это?

*Из зала: Ну они же отстраивались. Меняясь, они отстраивались.*

Друг мой, я же как раз об этом говорю. Для чего они отстраивались? И **именно задача Синтез-Философии**, если мы разрабатываем с вами работу Должностной Полномочности, – **даже просто войти в понимание, а почему именно так стоят Организации Изначально Вышестоящего Отца.** Ну вопрос даже не «почему», а «как» мы работаем, чтобы у нас включился синтез Космосов 64 Организации 16-ричный, или как мы вчера с вами входили, ракурсом Учителя Синтеза, хотя бы Высший Метаизвечный Космос, 13-й, в каждой из 64 Организаций вот этот Синтез, понимаете?

И тогда получается, если я понимаю, почему ИВДИВО – 64, Высшая Школа – 63, Синтез-Философия – 62. Правильно, ничего не ошиблась? Цивилизация – 61, Империя – 60. Я понимаю, почему они так стоят, я понимаю процесс не просто Части, не просто Огня, я понимаю деятельность!

И потом мы сейчас пришли к простому, но очень хорошему выводу. **Задача нас с вами сейчас – рассмотреть структурность действия самих Организаций, почему они взаимосопряжены именно в таком явлении.** Мы сейчас затронули Организации, которые не рядом находятся, они в разных восьмерицах, если я правильно помню.

Но, давайте подумаем, вот при этом совмещении, вот вы включаете 64-ричный Синтез, должен родиться какой-то Синтез Мудрости, энный, поэтому какой-то, между вами. Скорость заработала, Ядро включила, Архетипы включились, минимум 13-й Космос, Высшие Части, 1024 Синтеза Частей есть – вот это все было, мы вчера стяжали. Вот оно гипотетически возожглось. Дальше.

В., жаль, нельзя сегодня говорить. Так, так. Это просто была утрированная шутка, просто знак внимания, чтобы было приятно почувствовать себя неотрешенным. Л. уже собирается. У Л. поезд вечером, поэтому она просто терпит, руку не тянет, то уже хорошо, потом скажет: Не дала мне сказать». А тут не я, 64 Организации не дают сказать.

*Из зала: Нет, я соподчиняюсь.*

Молодец. Хорошее слово *соподчинённость*, главное, чтобы оно было естественно и и не натянуто.

Ну, 64 Организации между собой, вот, новенькие, скучающие, только плечи от дыхания поднимают, и всё. Можно бросить эту тему, если она неинтересна. Конечно, она интересна, потому что ни разу ни в одном Подразделении мы не смотрели структурность, почему они так раскрываются. Хотя бы даже помозговать в этом направлении тоже будет хорошо.

*Из зала: Да, но есть Правила, почему, зачем так организовывается. Есть структура, потом есть Метод, потом есть Принцип, есть Закон. То есть вся базовая шестнадцатерица, она же тоже здесь выражается. И есть Закон, как я понимаю, связанный со структурой и, с точки зрения свойств материи, что за Энергию, Свет. Энергию... Сейчас, наверное, 64-рица, по 16 Организаций. Есть вот эти законы, а есть ключи управления, поскольку мы обсуждали на нашей Организации, Д. говорил, что эти ключи управления, каждый с каждым, можно выделить какие-то принципиальные ключи управления, но как будто бы они настолько сложны, что каждая Организация с каждой в каком-то ключе.*

*Из зала: Если пойти от структуры. Это же структура – ИВДИВО. Что нам даёт структура? Вообще сама структура, зачем она нам?*

*Из зала: Она даёт нам цельность, устойчивость.*

*Из зала: Во-первых, устойчивость, да? Почему менялись всё время Организации? Были неустойчивы. Когда они встали на свои места по Огню, это ИВДИВО стало устойчивым, стал работать стабильно. В чем тогда суть этой не устойчивости, а как структура даёт нам устойчивость? Есть «почему», а есть «зачем». «Зачем» – это смысл, который нам даёт потом силу, способности это всё реализовать.*

*Из зала: А, может, мы выше, чем структура возьмём. Я бы «структуру» отнесла всё-таки к Абсолюту, к этому явлению. Потому что это не про структуру. Это про течение Огней. Это про стабилизацию Огня, которое выстраивается между собой. А если не структура, она течёт? Она здесь ниже. Она здесь ниже. Течение, которое каждый раз отстраивается таким образом, это же горизонт Владычества. Поэтому, соответственно, это вершинное управленческое состояние, которое подстраивает и актуализирует все процессы ИВДИВО. Я вот когда говорила слово, максимально эффективно срабатывание абсолютно всех 64 компонентов этого явления.*

*Из зала: А если всё-таки это структура? На единицу, пусть она ниже, но всё начинается с чего-то. Не будет этого, развалится, и некуда будет течь этому Огню. Есть ещё тоже такой взгляд, когда мы говорили, помните, у нас была структура ИВДИВО. Мы видели Ядро, мы видели Сферу, Столп, Нить Синтеза – это структуры ИВДИВО. И структура очень часто имеет отношение именно к биологичности. То есть там, где масса вещества уже начинает быть. И тогда есть куда овеществляться, что называется. И её не будет. Огонь-то будет у Отца. И опять будет какой-то затык, что-то не так стоит, что Огню не реализоваться веществом. Или не сложить это вещество. Здесь какая-то связь с космосом есть.*

Да, поэтому мы о нём сказали, хотя бы тринадцатый взять, там, где мы можем быть степенью. Но идея, что это 64 Синтеза, это очень живая идея. То есть она прям реально хорошая.

*Из зала: А вот есть ещё один из подходов к структуре, в Парадигме Цивилизации я просто не помню как. Но когда вот по восьмерицам, каждая из восьмериц Организаций, она объединена определённой спецификой. Это тоже, в общем-то, структурная последовательность.*

Ну, так как на 64, скорее всего, не по 8, а по 16 фиксирумся.

*Из зала: Ну, теперь да.*

А если мы посмотрим с вами, сейчас вот структуру оставим, единицы Синтеза оставим.

*Из зала: Такой нелинейный взгляд. Сегодня это просто показали, что 64, ну, с одной стороны 64, если мы говорим про Кодекс Изначально Вышесостоящего Отца, с другой стороны 64, мы берём по Организациям 32 каждого и 32, и здесь выстраивается, вот мне почему-то ДНК показали, именно закручивающуюся спираль, коды ДНК, как название Организаций. Я это никогда не видела, но здесь какая-то взаимосвязь очень глубинная, на уровне...*

Поэтому Л. сказала, какая-то внутренняя биологичность.

*Из зала: Да, то есть вот здесь вот это вот на уровне прямо спирали ДНК, которая заворачивается вот этими... С одной стороны идёт вот эти 64, которые как Синтез, с другой стороны как Организации, которые...*

Я могу ошибаться, но мне кажется, что это больше работа должна быть у А. Если я правильно понимаю, что он Аватар ИВДИВО-развития, там Омега. То есть все, что вы говорите, это больше Омежное состояние спирали ДНК, концентрация кодов. Это всё вот туда. То есть А. должен на праздниках флюидировать жёсткую эманацию, праздничный же Аватар, праздничный генерал, эманировать концентрацию, чтобы это было.

Но у вас была классная формировка **64 с точки зрения связки Отцов-Аватаров**. Вот вы там, не знаю, сказали или подумали об этом. Может быть, нам в этом направлении посмотреть? То есть, когда мы вырабатываем Синтез, каждая Организация нацелена, у нас рождается некий Синтез Мудрости между нами. Этот Синтез Мудрости выводит нас на Морию, но, если мы Есмь Отец вовне, это выводит нас на Изначально Вышестоящего Отца, на его Мудрость. Мы сейчас не берём Отца-Аватар Владыку, мы берём Изначально Вышестоящего Отца. И тогда 64 Организации формируют устойчивый Синтез Отцовской Мудрости между нами, которая потом уже начинает раскладываться в специфике всей 64-ричной структуры. И вот, чтобы у нас работала Организация одна, мы должны знать специфику 63 Организаций, чтобы иметь опорные точки. То есть это наше обоснование Огня, как некая в науке фундаментальность. Почему мы сейчас там и Экстремику вспомнили, и Контическую материю. То есть мы с точки зрения управления привлекли, привлекли, виды материи, которые формируют Вещество Аватара. То есть ту, – что такое вещество? – та действительность, которая активирует процесс Отца и являет его. Если явление – это Воля, явить бестелесное выражение невозможно. **В этом и есть принцип Субъектности.** Мы вчера говорили об этом, что Субъект принимает какие-то решения, то есть это определённое выражение Воли.

Если это так, тогда вот в этой специфике, как вы видите сейчас себя как Аватара Организации в 23-ричном составе в сопряженном явлении?

Если продолжить линию Л., я бы сказала, что, помните, мы говорили, что **Академический Синтез – это Энциклопедическая подготовка**. Как вы думаете, Энциклопедический Синтез – это, с одной стороны, Высшая Школа Синтеза, но вот ракурсом Академической подготовки. Он состоит из чего? Чтобы эти ключи включились. И то, что говорил Д., просто в поддержке его формулировки, что идёт сопряжение Организаций между собой в разной последовательности. То есть они между собой все смежные. Энциклопедический Синтез не может быть без 120 Ядер Синтеза. То есть вы почти Подразделением приблизились к Энциклопедическому Синтезу. У вас 111 ядер Синтеза. Значит, тогда, как только мы говорим об Аватарской работе, Аватарская работа в Организации, где одна Организация – это 120 единиц Синтеза, и тогда вопрос: **лично у меня как у Субъекта Синтеза есть 120 ядер Синтеза, чтобы включить Энциклопедическую подготовку Волей качественным явлением или качественной наработкой, разработкой, вырабатыванием Синтеза в Организации**, чтобы когда 64 Аватара возожгли, каждый по 120 ядер Синтеза, 64 по 120, и вот этот пул Огня и Синтеза включает оперативность ядер Синтеза Отца в 8 курсах Синтеза, выводя нас на следующий курс Синтеза Неизречённого выражения, с 9-го и выше, и мы дотягиваемся до Ядра Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца, словно реализуя, условно, это условно, словно реализуя Синтез, который нам дан свыше, то есть мы его реализуем Синтезом Ядер Синтеза.

И если продолжить линейную линию, мы сами, опять же, как вы усваиваете материал, помните ли вы, что **ваша Организация – это результат работы трёх вышестоящих Ядер Синтеза Организации**. Мы с вами это проходили на Академическом Синтезе. Три Организации сверху, выше вас стоящие по порядку, фиксируют Синтез вашей Организации, то есть вы оформляете эту деятельность. И вот как только мы начинаем работать Синтезом трёх Организаций вышестоящих, именно Аватары Синтеза, Части, Огни, возможно, какая-то смежная деятельность с Аватарами в столпе, плюс 120 ядер Синтеза, (у вас 111, либо, если у кого-то есть физически 120) формирует Синтез внутри Подразделения. И мы смотрим на 64 Организации. Что мы ещё видим? Что они нам дают? Я правильно, итог подвела?

*Из зала? Да. Можно увидеть вот эти Организации дают возможность, если так выразится, не возможность, но через них начинается это тот момент, когда возможно явления фундаментальности Огня Отца, то есть проявления 64 Отцов-Аватаров, где есмь Отец, и тогда Отец здесь Есмь, он же идёт на физику всегда мы говорили. Ну, пока вот эти 64 Организации не сложат Синтез Синтезом Синтеза 64-ричное яление Отцов-Аватаров, можно так сказать, до конца или в полноте Отца нет. Или он есть, скажем один из них.*

Мы так рассматриваем.

*Из зала: А если увидеть, что эта 64-ричность даёт, каждая Организация, когда складывается в какой-то момент Истины, я назову этот моментом Истины, когда все сложились именно вот так, как оно задано у Изначально Вышестоящего Отца, и тогда всё Подразделение делает движение в Изначально Вышестоящем Отце, выводя его ИВДИВО на новое качество. Такой ракурс, как Ядро Должностно Полномочного у нас прирастает вот этой записью какого-то нового сложенного Синтеза. Здесь так же идёт запись, ну, я это не знаю, как это у Изначально Вышестоящего Отца ну, вот у меня сейчас такой взгляд, что эта 64-ричность даёт какую-то новую запись в целом у Изначально Вышестоящего Отца, которая ему тоже нужна. То есть тут какая-то реализация Отцовскости нами, насколько я это смогла выразить.*

И ты правильно выразила, я просто думаю о другом, что, скорее всего, наше обсуждение сейчас связывает 64 внешние действия. Они нам дадут, но больше ознакомительную форму, куда мы можем продвинуться в действии. Вопрос же изначально был поднят в чём? В том, что нам нужно увидеть деятельность структуры организации, а чтобы её увидеть одной организации, нужно понять, что нам дают в смежном сопряжении все 64 организации, ну, или здесь двадцать три, присутствующие. И мы сейчас отдаляемся с вами.

*Из зала: Это другой вопрос, мы же изначально спросили себя, почему так организации, так стоят в ИВДИВО?.*

Да.Почему?

*Из зала: А ни как они взаимодействуют друг с другом или, например какая взаимосвязь в ИВДИВО есть организационная, где одни Организации, как бы условно, нижестоящие они опредопределяют вышестоящюю Организацию, а вышестоящие развивают её, они её формируют. А есть вышестоящие, которые её развивают своими Огнями, ключами, о чём говорила, Л., но, это уже как бы действие в ИВДИВО.*

Можно сказать, что на этот вопрос хотя бы приблизительно ответили? *Да, да.* Я сейчас хочу вернуться к первому вопросу, который был задан в 8:40.

**Ведение Организации.** Структуру мы сейчас увидели, мы этот вопрос обозначили, надо вернёмся через какое-то время. Я сейчас слушала С., и погружалась в метричность её слов, метричность Синтеза, и у меня опять возник вопрос: понимаем ли мы, например, работу структуры ИВДИВО Высшей Школы и Эстетики, когда одна организация другой организации? Тогда вопрос, **а что они между собой формируют, выстраивают, дают, понимают?** Работу структуры Эстетики Высшей Школы Синтеза или ИВДИВО? Потом, понимает ли План Синтеза вообще действия, сопряжения с Высшей Школой Синтеза или с ИВДИВО?

Но даже вопрос не понимания Огня, меня интересует. А вот как ты вчера спросила: «А кто будет подписывать?» А кто на этом должен ставить подпись? Я сейчас не про бюрократизм: кто что делает, у кого, что подписывает? А про понимание структуры, чем мы там занимаемся? То есть если мы знаем, что у нас есть Аватар Эстетики, и он Глава Столицы, то М., в прямом смысле слова, может опираться на явления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в ИВДИВО-полисах с фиксацией Столицы, ракурсом Синтез-Философии. И у М. должна быть жёсткая связка с вами, даже если вы ничего не понимаете в Вышей Школе Синтеза, вы должны понимать своё направление и подразделения Эстетики.

Вот, я сейчас про этот вопрос, может я косноязыково его оформила, но меня интересует отсутствие сопряжённости взгляда, когда мы знаем, что есть ИВДИВО-Развития, там 16 выражений. Но мы абсолютно не понимаем, как А., это делает в Подразделении с точки зрения, например, Науки. И как Схерхкосмическая Академия Наук, вообще как-то отражается в работе, допустим Цивилизации. Как между собой в здании Подразделения помимо обмена Огней и мнений, у вас выстраивается линия работы деятельности? Мы не лезем в ваши какие-то внутренние процессы. Нам нужно посмотреть, как ваша деятельность вовне стыкуясь, находит общий знаменатель. Как только этот общий знаменатель найдётся, мы начинаем развиваться 64–512.

То есть мы как бы, тянем вчерашнюю тематику с вами. Вот меня, это интересует. Может быть, нам сейчас не удастся об этом помозговать, потому что у меня предположений на сейчас и готового решения нет. Я только могу погрузиться и увидеть, что нам эту проблему надо потянуть. Если вы готовы думать и эффективно вкладываться, мы можем помозговать Кут Хуми даст ответ, мы что-то синтезируем. Если вы будете ждать, что я буду расшифровывать не получится, нельзя синтез-философствовать на одного. Это вхолостую, лекционной материал. Вот вам, сейчас любой курс Синтеза, там будет лекционная версия Синтеза с практиками. Здесь подготовка, переподготовка во внутреннем мире, это есть, тема дана. Идём туда все вместе? Идём, не идём все вместе, – оставляем просто, как красивую формулировку. Вот, что будем делать? Я бы за то, чтобы мы помозговали.

*Из зала: Можно, версию?*

Можно.

*Из зала:* *Я чуть-чуть сделала заход, но мне кажется, что, если посмотреть с точки зрения динамики, как один из вариантов развития ИВДИВО и место организации, которая занимает в этом процессе, потому что это процесс. Если посмотреть с точки зрения внешне-внутреннее, и внешнее, и внутреннее, где внутренним как Источником, такой центральной точкой, является Отец и организации не то что крутятся, происходит как некое перетечение синтеза между организациями и когда происходят какие-то обновления, ну, вот, Синтез обновляется и через это возможно посмотреть на сопряжённость действительно. Вот, как например, Парламент связан с Планом Синтеза, опять же не личностно, может даже не служебно, а с точки зрения развития ИВДИВО.*

Развития ИВДИВО Санкт-Петербург.

*Из зала:* *Но* *как один из ракурсов масштабов.*

*Из зала: Если продолжить, что Л., говорила про Синтезы, предположим. Что организует Глава? Глава Организации – Синтез и Огонь, он его организует во вне. Источник этого Синтеза, это естественно Часть Изначально Вышестоящего Отца. И получается, на стыковке синтезов вот этих, где уже включается Кут Хуми Синтезом Синтеза, что происходит? Синтез, там ведь тоже есть теза записями, контекст внутри, где у каждой организации он будет разный. И получается, что на стыке каждой из организаций восполняется неким качеством от другой организации. Условно говоря если, мы возьмём План Синтеза и Эстетику, то получается, что будет между ними? С этой стороны будет некий Синтезобраз, который даёт Огонь Практики, в Столице или в организации Столицы может какой-то истинностью мер в ИВДИВО-полисах.*

В ИВДИВО-полисах даёт Практики действия Подразделения.

*Из зала: И там, эта истинность этих мер, чтобы организоваться в ИВДИВО-полисах. Она будет, по сути дела, расшифровываться или вскрываться в эту же минуту, в этот же момент. Почему? Потому, что действует Огонь Плана Синтеза Отца, разворачивается Синтез Практики, и он становится Частью, не конкретное, что-то данное от Аватарессы, допустим, а он является внутренним контекстом в Синтезе, в Синтезе Кут Хуми.*

Всёстановится устойчивым.

*Из зала: Организованным.*

**Задача Организации и Аватара Организации – выстроить устойчивую последовательность действий**, когда вы можете уже быть не активны в этой теме, а тема продолжает распускаться, развёртываться из Сферы организации, и выстраивать вид деятельности для других: Управлений, Организаций, Отделов, которые в это входят и занимаются, в этом есть устойчивость. Один из вариантов.

*Из зала: Есть и качества, и свойства. Это же ИВДИВО-Разработки занимается этим? Качества, Свойства, Способы нести этот Огонь, синтезировать.*

Это куда? Вот хорошо. Это ИВДИВО-Разработки. Так.

*Из зала:* *А можно ли так увидеть, что Аватары в этот момент включают определённую деятельность в Кубах Синтеза, которую уже Организации начинают вести дальше. И вот про устойчивость, что собственно говоря, даёт углубление этой темы, но уже в Кубе Синтеза запустилась эта тематика, и она охватывает максимально устойчиво здание в том архетипе, и дальше этим столпом зданий это проходит до физики и разворачивается в ИВДИВО-полисе, тогда и на территории Санкт-Петербурга. То есть, такая деятельность, именно Аватаров получается.*

Хорошо.

Посмотрите, какработает Аватар, когда он говорит, мы что делаем? Мы погружаемся в речь, так же? И в этой речи мы высинтезируем ту имманентную прасинтезность, которая формирует ряды Прав Полномочного Синтеза. Не обязательно только уходящее к Фаинь, а выстраивающую линию всех видов Синтеза Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящих Аватаресс. Вот когда вы говорили, у меня родился такой вопрос и к вам, и ко всем присутствующим. Помните, есть такое выражение, что мы расшифровываем Синтез от Аватаров Синтеза. Вот каждый из вас, ведя Организацию, есмь какой-то Аватар, мы это с вами отрабатывали и Аватар Синтеза Кут Хуми. Мы с вами это вопрос, когда на О. говорили, есмь Должностно Полномочный каждый из вас Аватар Синтеза вашей Организации.

Чтобы продолжить мозговой штурм, сейчас я буду занудой, но меня интересует, вы сейчас просто С. в Огне Политической Партии? Либо вы Владомир? Либо вы ещё Мория и Кут Хуми, и три состояния Аватара Синтеза? И вот, если мы начинаем смотреть на специфику Организации, чтобы нам их увидеть, и у нас включился Миракль, и А., хоть какое-то слово дал с точки зрения Синтеза Репликации, (Правильно же? Синтеза Репликации?) у нас внутренне должен работать Огонь Аватаров Синтеза. Я прошу вас увидеть, что мы пока внутри рассуждаем больше либо в выражении имманентности какой-то в магнитности с Кут Хуми, нежели явленности Аватаров Синтеза в специализации Синтеза. То есть я просто настаиваю на том, что полтора часа прошло, и это не значит, что можно было выйти к Аватару Синтеза Кут Хуми, там мы закрепим этот процесс. Там вы просто уйдёте в Огонь и потеряетесь, поэтому проще мозговать здесь физически, являя Аватара Синтеза собою.

Поэтому вы выражаете Аватара Владомира, но, в недостаточной степени по количеству нас присутствующих. И так это касается каждого, то же самое было с Яромиром, то же самое было с другими Изначально Вышестоящими Аватарами. Это тоже скорость, то есть учитывайте сейчас, когда вы говорите, чтобы был полный уход в Аватара Синтеза Кут Хуми, Иосифа, Янова, Филиппа, да?

*Из зала: Византия*.

Византия. А у вас Филипп. И вы входите в выражения Аватаров Синтеза. Суть для вас, а для меня может другая. И? Вот, если Аватарами Синтеза это сказать, что вы Должностно Полномочный, являющий этот Синтез в смежности организации между собой, о чём говорила Е. Если ещё Глава Подразделения начнёт говорить Санкт-Петербурга, тоже будет хорошо, С.. Что думаете на эту тему? А то мы сейчас все быстро в Ладогу перейдём, пополним состав.

*Из зала: Не надо.*

Вот, поэтому надо что-то сказать. Ну, не что-то, конечно, а вот, в тему явления. Просто мы сейчас на С. выявили процессуальность, что недостаточно выражения Кут Хуми. Вот я, когда слушаю вас, беру паузу, я в этот момент углубляюсь в Аватара Синтеза Кут Хуми, концентрирую Кут Хуми на себе, растворяюсь в Кут Хуми, потом растворяюсь в вас, Огнём растворяюсь, Синтезом, чтобы услышать, что вы говорите внутренне. Мне важно, чтобы ещё внутренне вас понять. Внутри, что представляет собой структура вашей Организации. Вот, кто вы в своей субъектности, какой формой Аватара в выражении? Форма имеется в виду не телесная, а вот в Субъектности Синтеза и Огней в Частях. И вот в этом смежном процессе мы углубляем Аватара Синтеза Кут Хуми, то есть я с собою по-своему, вы с собою по-своему Л., с собою по-своему, подпираем щёку. Так.

*Из зала: Можно?*

Всё можно. Вот, на все шесть часов.

*Из зала:* *Когда Л., говорила, то у меня тоже такой образ родился, что наша Организация, ИВДИВО. Вот, как каждый человек по Образу и Подобию Отца, так и ИВДИВО – оно тоже можно сказать, что по Образу и Подобию Отца, и вот, если посмотреть системность, ну, допустим, системность тела или системность тез, которые вот одна от другой как бы каскадом так расходятся, то есть где-то в одну, где-то что-то новое сложилось. И оно так очень-очень красиво расходится, даже не по ключам, а по многим разным другим вариантам*. *Вот по каким-то законам этим, этих переходов. И вот это очень-очень красиво такой вот, образ родился. А у нас ещё же система – это Тезы. Да. И в тезах мы можем тоже раскрыть, как в тезах от одной Организации к другой,* *вот эти тезы переходят. То есть у нас общая одна теза, допустим, на наше Событие петербургское или ещё что-нибудь, и у каждого своя теза. И ещё рождаются каждый день новые тезы, и как они между собой перекликаются и создаётся, вот такая, вот, вязь Огня. И переход этого Огня системные какие-то вот, это вот такой образ сложился*, *когда вот, сейчас была озвучена нашим Генезисом картина.*

У меня один вопрос системности Синтеза: «Скажите, пожалуйста, формулировка «ключи» – это работа какого горизонта и какого вида Синтеза?» У нас ключи, к чему относятся? Явно это не горизонт Мудрости. Ключи это не про Мудрость.

*Из зала: Ну, я и сказала, что это не про ключи, что это ещё глубже. Там по-разному*.

Т., я же сейчас не спорю с тобой. Я просто слушаю тебя, углубляюсь в Кут Хуми, видя, как С., углубилась во Владомира. Я начинаю смотреть на формулировку, где ты отвечаешь нашему Генезису о том, что там есть состояние работы и по ключам. Вот как сказал Генезис. У меня сейчас возник вопрос: «Видим ли мы как Аватары, где Источник ключей? Всех ключей?» Так, просто слышу негромкую речь, какие-то полуразговоры, полушёпот за кулисами.

*Из зала : Источник – это, наверное, Дом, потому что «Ключи Дома» мы говорим.*

Так, хорошо.

*Из зала: А действует ключами Дух*.

Так, ещё лучше. А где же они находятся?

*Из зала: Если увидеть, что «ключи», как системность начинает срабатывать, то может быть, они как раз иерархический принцип несут.*

Так, поэтому Глава Иерархии начала говорить, а все-таки где же сидят ключи, сейчас у нас? Где у нас сейчас прокуроры сидят? Ключи – это про эту деятельность. Это в какой-то степени – это отражение Духа. Но есть Часть и горизонт Синтеза Огня, который распаковывает ключи, чтобы они потом выражали управление Домом и выражение Духом.

*Из зала: Может, это Огонь Жизни?*

Нет! Ключи – это горизонт Вершения, значит, это Головерсум. Головерсум оперирует ключами, в нём источники всех ключей. Потом это будут ключи Дома, ключи Синархии, ключи Иерархии, ключи Высшей Школы Синтеза. Потом это будет везде. Вот, слушая вас, на тот взгляд действия, который вы говорите, надо ещё посмотреть Синтез, но внутри вскрывается процесс, что это действие Вершения. Сейчас Аватара этого горизонта нет, он отсутствует, но мне не хотелось бы думать, что это не так. Потому что, по большому счёту, ключами оперирует Головерсум. Он выстраивает собою линию Синтеза как нижестоящей Части, и ключи – это всегда работа. Ну, для меня, во всяком случае, в понимании Синтеза – это Вершение Головерсума с точки зрения Куба Синтеза, где у Куба Синтеза работает Огонь? Воссоединённость? Самоорганизация?

*Из зала: Самоорганизация. Я думаю, что на одиннадцать всё* *начинается в Основах.*

Вот, все процессы, все процессы ключей.

*Из зала:* А з*авершаются в Вершении.*

Да, начинаются в одиннадцатом процессе, заканчиваются в Вершении, то есть в Головерсуме. И когда мы выстраиваем вот эти связки, нам важны ключи. Так, идём дальше, не зависаем больше трёх секунд, всё. Некорректное зависание. Идём дальше.

*Из зала: Можно ещё взгляд, что про Организацию. То, что Совет Отца, делает то, чтобы служить ещё каждому человеку. И вот этот Синтез Отца важно разложить на разные виды Синтеза, которые через Синтез-Философию будут создавать там ещё какие-то подтипы организаций. И тогда вот, это многообразие возникает Огня и Синтеза, который способен дойти до каждого гражданина, после Иерархии. И тогда то, как это делается наиболее сообразно, оно так и организовано у Отца.*

Всё хорошо, правильно говоришь. Ну что?

*Из зала: А если ещё можно, важно, тут ещё не до конца мысли сформулированы, если вообще Философия, она о пластичности. Значит оперирование Созиданием, теми явлениями самого Созидания, ну, допустим, в координации с Цивилизацией, где Цивилизация берётся не ракурсом Цивилизации как таковой, просто здесь ещё мозгов не хватает докрутить, а если от Цивилизации берётся состояние Любви. Да. Сам Синтез Любви, который потом вплетаясь и координируясь в Созидание, в нужные моменты в самом Созидании вытягивает вот эти специфики, которые нужны Созиданию в данный момент как некий набор Огней, которым Созидание должно действовать в этот момент.*

Да. Хорошо. Это как раз про вчерашнюю тему, когда мы говорили научиться качественно служить команде, из этого то, что О. сказала, качественно служить Человечеству, вырабатыванием, хотя бы Частностей, и вот, что О. говорит, очень хорошее состояние сочетанности условий, **когда условия двух организаций рождают ивдивный процесс для Подразделения, а самое главное, для его Огня.** Ещё раз. Условия двух Организаций рождают Огонь для Подразделения и для его Огня. Синтез количества Огней усиляется, увеличивается в объёме, то, что вчера М., говорила, мы смотрим на километры или просто начинаем фиксировать этот Синтез, Огонь по территории, потом записями Синтеза. И тогда это будет плотность результата работы Организации.

Но тогда мой вопрос к В., с точки зрения Цивилизации, по факту, надо экономить силы, по факту экономить силы. Последняя просьба к Отцу, только о важном. Вот в этой линии сопряжения сказала О., о Цивилизации. А как Цивилизация видит, либо сам, либо Синтез других рядом Организаций на которую она опирается?

*Из зала: Глядя на вот, этот процесс, который сейчас формируется, я включила, когда я увидела, что каждая Организация начала входить в какое-то синтезирование что ли. Идёт такая насыщенность. И выходим на какой-то следующий Эталон действия, работы, в Подразделении.*

Вышли на Эталон действия в Подразделении. Пока ещё непонятно, какой этот Эталон.

*Из зала: Ещё не понятен.*

Стяжания не помогут?

*Из зала: Нет! Вообще, нет!*

Это не про нас. Тогда?

*Из зала: Нужно войти в такую слиянность или спекаемость каждой Организации через Цивилизацию, Организаций с Организацией Цивилизация Синтеза, которая выводит на Организацию Синтез-Философии.*

А если вас будут объединять 454 Синтеза архетипов ИВДИВО? – Уже на выходе вы тогда между собой в смежных процессах получаете **один Космос на все 64 Организации**, причём один Космос Космическими Силами, **одной Космической Силой 64 Организациями** – это будет **Сила Подразделения**. Потом **один Космический Магнит** на всё Подразделение, один процесс на 454 Синтеза архетипов между 64 Организациями, не 454, а один, то есть это тот процесс, который начинает включать вас. **Один Космический Столп на всё выражение ИВДИВО и одно Космическое ИВДИВО**, где вы фактически есть 454 на сегодня архетипов ИВДИВО в этом выражении Синтеза. И тогда?

*Из зала: А можно сказать, что как раз будет сопряжение между нами границами внутреннего мира каждого синтезкосмически.*

Обязательно. Обязательно, потому что границы внутреннего мира, вот И. правильно сказала тихо, с точки зрения Человечности, это будет обязательно, они разграничатся. А что мы этим достигнем? Этим взглядом?

*Из зала: В унисон тогда как бы будем звучать и течение Огня по Подразделению*.

По исполнению. Так. Хорошо.

*Из зала: И ещё Образ возник, когда Иерархия говорила, что, когда говорили об Огне, который организует Организации здесь, а туда в Огонь записывается Синтезом Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящим Аватаром Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Организации, но когда Т., говорила об этих Тезах, которые здесь вот, уже в слиянности между собой дают единый текст и вот, Истину. Истина, то она одна. Одна Истина Мории здесь. И каждый как Системы этой Истины развёрнут к нему Тезами. А в Красоте этих Тез, о которых говорила Иерархия, мы получим действительно образно. Прямо видно образно ощущаю.*

Так.

*Из зала: Когда О., говорила о пластичности. Пластичность мозга, если Философия – это внешняя 64-я Организация, то очень много зависит от пластичности мозга, от философской отстройки Организации.*

Так точно. Ну что? Идём куда-нибудь? Принимайте решение. Думаете ещё над этой темой или идём? В стяжание третьей позиции вхождения в Должностную Полномочность. Идём в Должностной Полномочности Нитью Синтеза скоростью количества архетипов ИВДИВО.

*Из зала: Перед тем, как идём надо ещё какой-то вывод внутренний сделать каждому, что вот в этой разработке, которую мы так генерально наметили, мы это сделаем. Так, что, когда ты говорила по поводу 442-ричного космических явлений, это как раз специфика горизонта 61-го, то есть горизонта, на котором Цивилизация стоит, само состояние слиянности. И вот, вот в этом 442-ричном Архетипическом явлении каждый Аватар из 64 находит свою неповторимую специфику, которая Синтезом Организации даёт, вот тот накал, который может привнести только этот Синтез, только этот Огонь.*

Угу, хорошо.

*Из зала: Вот, как предложение.*

### Выводы: развивать скорость Ядра ДП архетипами ИВДИВО

Давайте тогда начнём с вывода по скорости и закончим выводом смежности Организаций между собой. Тогда будет выводов не два, а чуть побольше.

Первый вывод, это касаемо скорости, какой у нас будет для всех для нас?

Что вхождением в Должностную Полномочность **задача Аватара – развить скорость Ядра Должностной Полномочности 454 Архетипами ИВДИВО и выработать скоростной процесс Синтеза Ядра Организации.** Это моя формулировка. У вас она может быть, где-то похожа к этому явлению. То есть задача: развивать скорость Ядра Должностной Полномочности Архетипами ИВДИВО. Есть такой вывод?

Вы его не просто понимаете, вы его сопереживаете?

Хорошо. Следующий вывод? После скорости на что мы вышли?

### вырабатывать n-ричный Огонь и Синтез Подразделения в зданиях столпно

То, что вы фиксируете Должностную Полномочность на этаже Синтеза в вершинном здании подразделения, в вершинном здании подразделения, и ваша задача научиться уже на действующей скорости в Ядре Должностной Полномочности вырабатывать 454 Огня и Синтеза 454 зданий в Подразделении ИВДИВО и заполнять Огонь и среду, столп Подразделения. Среду, Огонь имеется в виду, столп Подразделения, Огнями.

То есть, вы стоите на этаже, концентрируете Синтезом 454-рично, и фиксируя собою 454 Огня, учитесь Ядром Должностной Полномочности, которое на скорости уже пахтается с количеством оболочек, вырабатывать 454-ричный Огонь и далее Синтез, заполняя Огонь Подразделения, Столп подразделения во всю высоту 454 архетипов ИВДИВО. То есть фактически вы убиваете ещё одного зайца, вы развиваете свою Аватарскую телесность. Потому что скорость всегда развивает тело и мозг. То есть, вот мы знаем, что у нас мозг развивается радиацией и холодом, но мы забываем, что скорость развивает мозг.

### магнитная синхронизация с ИВ Аватарами Синтеза в пластичности выработки тез

И вот, когда мы говорим про пластичность то, что вы сказали. **Пластичность в Синтез-Философии – это внутренняя скоростная связка системности тез.**

Вот тут рождается пластичность, это скоростной процесс. То есть, если вы научитесь, например, синхронизироваться сферами Мышления или видов мысли Мышления, Размышления любой из Частей 4-го и 12-го горизонта со сферами мысли Аватаров Синтеза, Аватаров Синтеза Организаций Изначально Вышестоящего Отца, вы почувствуете, что такое пластичность выводов в формировании тез с Аватарами. Вначале они будут, ну как бы неосознанно, больше будут от Аватаров, нежели будут вами вырабатываться. Как только зафиксируетесь в здании на этаже, и начинаете фиксировать количество Синтезов, возжигаете.

Например, вот какая практика вам может помочь, А.? Чтобы это сложилось?

*Из зала: Магнит.*

Абсолютно верно. То есть, должен быть магнит на 454 Архетипа ИВДИВО в концентрации на тело каждого из вас. И вот, когда начинаете Магнит фиксировать в голову в Ядро Должностной Полномочности или в Ядра Синтеза. Ядро Должностной Полномочности может войти в голову? – Может войти в голову. – Оно может синтезироваться с Ядерными процессорами? – Может синтезироваться с Ядерными процессорами. Оно обогащается, пресинтезируются обязательно. А потом вы его развёртываете по телу, и у вас включается 454-ричный Магнит в реализованном опыте на этаже здания подразделения. И вы начиняете заполнять этот Огонь, оформляя на физике среду Синтеза Столпа Подразделения. Вы чувствуете, что вы ходите в среде синтеза Организаций.

### среда Синтеза Организаций на физике в Подразделении

Вот, мы привыкли ходить в среде синтеза Подразделений. А давайте научимся вырабатывать Синтез, чтобы постепенно за годы служения мы находились и чётко понимали, что мы ходим в среде синтеза Организаций. Нормально же?

### специфика Части Организации для Подразделения

Мне кажется, это будет, ну высоко даже, потому что ценность другая будет. Это, кстати, очень такой хороший процесс, это больше к Аватару, наверное, Этики, но, если наши с вами ценности совпадают синтезом, кстати, разных видов реализации. Вот есть ценности человеческие, а есть ценности синтеза, Полномочной, Компетентной реализации, ИВДИВО-реализации. То есть, если уровни ценности совпадают все впятером в ИВДИВО-развитии, то нам проще делать одно дело. Если ценности не совпадают, нам это делать крайне сложно. Потому что мы по ценностям разные, это этика. Этика работает, с какой Частью? – Про-видение. Значит, Провидение просто не провидит Стратегию Развития, и всё начинает рушиться. Услышьте. **Провидение Этикой не провидит Стратегию Развития Подразделения – дело начинает рушиться**. Как бы все вроде бы от Отца всё делают: Синтез от Отца, Синтез от Аватаров, а есть одна позиция, которая стратегически нарушает провидческие условия.

Ещё раз, опять же к вопросу, мы не понимаем, как действуют Части. Мы больше Части видим в личную характеристику, как Провидение действует на меня как на Субъекта Полномочного явления.

Мы, когда говорим: «Ребята, вы выражаете Часть Организации», – чтобы вы посмотрели на Часть для Подразделения, то есть для всех, не лично, не лично-ориентированным синтезом. И, вот даже просто подумайте, как будет действовать, ну ладно, Провидение, Прозрение на всё Подразделение? Какую характеристику будет давать эта Часть, допустим, в Имической материи? И прозренческая сиаматика, Сиаматика Прозрения, это как? Есть Сиаматика Провидения, это как? Ну, что значит Сиаматичность Синтез Синтезом в выражении там Константина, правильно же, Константин выражает, это явление, нет, Аватар Синтеза?

Вспоминайте, вспоминайте имя Аватара, который занимается явлением Сиаматичности?

*Из зала: Никита.*

Вот, вспомнили.

*Из зала: Константин – это время.*

Что?

*Из зала: Константин – это время.*

Замечательно, ну хотя бы вы вспоминаете, умницы, и я заодно с вами выучу, вернее вспомню.

И вот вопрос, в том, что, ну, а как ты же, когда находишься в общей среде, ты же смотришь имена Аватаров в выражении Организаций. И у каждого из вас эти имена абсолютно полярны. Полярны. И ты начинаешь выбирать из предложенного варианта в группе. Потому что я растворяюсь в вашем Синтезе, вы это Есмь. Понимаете?

И тут вопрос, заключается в том, что в этом и есть пластичность. Не в плане, что я не личность, и меня можно согнуть, у меня нет стержня. А, когда работает командная связка, есть такое состояние: уметь отдаться для какого-то действия. Вот, это и есть умение отдаться, но при этом стержень остаётся. А стержень работает только на одно – на соблюдение стандарта. Всё остальное возможно, но не суть.

И когда заключается этот процесс, уровень Сиаматического Прозрения, он какой? Или Имического Прозрения, какой?

Ладно, Прозрение. Синтезобраз? Ясмичность Синтезобраза? Абичность Синтезобраза? Эргетичность Синтезобраза, взглядом Эргетичность Синтезобраза?

Если мы не думаем, как это включается в Подразделении, Этики нет между Аватарами. Потому что Этика рождается в Частях, в видах материи, и соответственно в синтезе между собой. Этика не есмь результат работы Систем и Аппаратов. Ну, то есть это частный случай, что там понятно будет и системность и аппаратность и частный процесс. Но **Этика – это Части и виды материи.** И если мы выражаем собой Высокие Части Отца, но при этом действуем видами материи первых позиций, что мы можем ждать, при всём уважении к Эфирной материи? От Провидения в Эфирной материи, что мы можем ждать? И будет вопрос этический, Этики и Плана Синтеза. Такие связки есть? Или они вызывают отторжение?

*Из зала: Есть. Включаются. (Обсуждение в зале.)*

Вот, подумать. А подумать, это обсудить. Подумать, это предложить: «А вижу это так», «а я вижу это так», «а у меня включается вот это осознание», «а я это вот так прожил», «а я вообще не понял, для меня не стыкуется вообще вид материи», «у меня Прозрение не берёт ни одно из видов материи». Да, это как бы треш. Вид материи не идёт на Прозрение, он даже на своём горизонте не активирует вид материи. Что делать? – И мы начинаем включаться в какое-то обсуждение этого явления. Вот смотрите, сколько надо вкладывать личного времени, знаний, подходов и интереса, чтобы это заработало.

Так. Прозрение, Провидение.

### развить телесно Волю к Синтезу от Мудрости до Движения. Мудрость синтезом космосов

Это мы с вами разобрали вторую позицию, что, когда вы стоите на этаже и фиксируете Синтез архетипов ИВДИВО и учитесь концентрироваться, развёртывать синтез Столпов. А пришли к тому, что у вас развиваются тело Аватара. Мы вчера стяжали Волю и Высшую Волю в выражении тела Аватара.

И, тогда нам будет надо сделать третий, наверное, вывод: через что начинает распускаться, именно распускаться, применение Воли Аватарского действия Организации? То есть чем? Какой исполнительностью, какими качествами, какими тенденциями?

Мы ведь с вами и сегодня, и вчера, и много раз на Академическом Синтезе обсуждаем. Предложите? Вас ваше тело интересует? Меня ваше тело очень интересует.

Что Мудрость может быть только в Человеке, то есть в Аватаре. Если не будет Аватаров и Человеков, там Посвящённых, Служащих, Ипостасей, Учителей Мудрости тоже в Субъекте не будет. Она будет только в Отцовская и Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.

То есть, вот это вот **такая интересная логика: чем больше мы, как Аватары популяризируем и фиксируем 64-ричность Совета Изначально Вышестоящего Отца, тем больше развивается Мудрость в синтезе космосов, не только на Планете Земля, в синтезе космосов.** То есть задача Аватаров – это развить Волю к Синтезу от Мудрости и до Движения. Ну, это даже слишком много сказали, остановимся на Мудрости, на Любви, на Правах.

Но я сейчас больше топлю за Мудрость, мне важно, чтобы Мудрость выразилась. Пусть остальные Аватары занимаются со своими горизонтами. Ну, в смысле без обид, каждый должен заниматься своим. Мы за Мудрость сейчас. Всё же честно? – Честно. Wellcome к нам сюда, если не велкам, значит, каждый занимается своим. Это разграничение обязанностей.

А вот, смотрите, сейчас же вы услышали позицию, она политическая, она идеологическая. Мы чётко объяснили, что у нас есть задачи, чтобы синтезом космосов развивалась Мудрость. Она в теле Аватара, в теле Ипостаси, в теле Владыки, в теле Учителя, это определённые виды Мудрости. И у нас с вами в подразделение Санкт-Петербург, сколько видов Мудрости?

Аватаров, Владык и Учителей? Ипостасей у нас нет.

*Из зала: Учителей тоже нет.*

А Учителей даже нет, значит, только два вида Мудрости.

У нас только 2 вида Мудрости: Аватарская и Владыческая.

*Из зала: Посвящённая.*

Чувствую три вида Мудрости – и Посвящённая. У нас нет Ипостасной Мудрости, у нас нет Учительской Мудрости, и у нас нет Мудрости Служащего. У нас есть Мудрость Посвящённого – сделай сам! Мудрость Владыки и Мудрость Аватара. Это в принципе как бы ничего страшного, но это как бы свой отпечаток откладывает. Нет, я сейчас серьёзно, я без нажима на больные места. Просто понимаю, к чему вам нужно идти. То есть нужно повышать качество работы в служении, причём каждому, каждому, чтобы понимать, что у нас есть стратегическая цель в Плане Синтеза, которая вынесена за все скобки. Вынесена цель за все скобки. Есть цели плановые. А есть **цели вне планового форматирования и формирования – это качественное служение в росте Субъектности в Должностной Полномочности.** Причём этим не болеет голова Главы Подразделения или Аватарессы Плана Синтеза, а этим болеют все 64 Аватара. То есть это **привить корректную Культуру Совета Изначально Вышестоящего Отца**. Это Культура Совета.

С., будешь болеть, как Искусство каждого?

*Из зала: Физика Культуры.*

Замечательно. Хорошо. Ладно.

### возжигаться Мудростью Совета Изначально Вышестоящего Отца

И тогда дальше из этого. Четвёртый шаг какой будет? С Телом более-менее отстроились. Сейчас мы посмотрели, что это есть в какой-то степени **телесность Аватарского применения – виды Мудрости.** То есть можно без зазрения совести начать – мы даже, по-моему, в прошлый раз говорили, я говорила: «Возжигались ли вы на Советах Мудростью Изначально Вышестоящего Отца?» Был же такой вопрос. Месяц прошёл. Возжигались?

*Из зала: Возжигались.*

Вот так вот речь была сказана: «Возжигаемся Мудростью Совета Изначально Вышестоящего Отца?» Вот так вот ротом было сказано?

*Из зала: Больше индивидуально.*

Какого хрена это индивидуально? С.? Вопрос не в С., всем здесь сидящим: «Я не понимаю, какого лешего? Да, ну его в болото. Зачем индивидуально?» – ребята. Что вам даёт индивидуальность, если вы её не вспоминаете командно, В.? В.? Т.? С.? Терпим. Вопрос же правильного прецедента. Мудрость. Мы же хотим следующего качества. Дали в прошлый раз задание – просто возжечься Мудростью Совета Изначально Вышестоящего Отца. Вы сказали: «Я знаю». И? Индивидуально. Что такое индивидуально? – Это ни о чём. С.?

*Из зала: Мы исходили из того, что её надо начать вырабатывать.*

Так это надо было и сказать. Выйти на Совет и сказать: «Помните, ребята, что надо возжигаться Мудростью! Все возожглись Мудростью? Все помним этот процесс? Я не вижу у вас этой Мудрости». Вот, любой Аватар. Поручаем это Генезису. Л.? **Будешь каждый Совет требовать** **возжигаться Мудростью Совета Изначально Вышестоящего Отца?!** Парламентаризм включишь нам? Идейность и горение! Если мы поручим это Партии, **Партия заставит нас воскрешаться в Мудрости**. Я серьёзно. С. будет заставлять воскрешаться в Мудрости! Если это не прокатило в Синтезе, то Генезис точно прокатит. Потому что Генезис будет говорить: «Ребята, я как бы нижестоящий по порядку – ну, ниже же по порядку – значит, как-то надо подумать о вышестоящем благе!» И как бы нижестоящий горизонт всегда будет работать на благо вышестоящего. Вы про благо ничего не помните. А **благо – это философия!** И естьблага общие, и есть блага личные. Я сейчас серьёзно. Я разоряюсь не в пустом месте.

Я разоряюсь в том, что, если мы поручим это С. – ещё раз. С. будет заставлять воскрешаться! Даже мягким предложением. Генезис будет вводить в Мудрость. Если мы это поручим Цивилизации, Цивилизация будет заставлять полюбить Мудрость! Это же разрыв мозга! Полюбить Мудрость! Просто разрыв мозга.

Кстати, на Планете сейчас учёные выявили, у нас повышается количество кислорода. И головной мозг от предельности количества кислорода начинает медленнее думать, сложней связывать какие-то процессы, и фактически наша активность внутри как биологических единиц падает в результативности. Это работа и Любви, и Мудрости. Я сейчас просто биологический процесс показываю. Значит, чтобы внутреннее падение физической активности головного мозга, влияющее на тело, переключалось, то нужно полюбить Мудрость.

Но пока поручать это В. как Аватарессе Цивилизации – это рано. Значит, нужно пойти с малого. Вначале Генезис отстроит это явление. Потом через какое-то время вы отстроитесь, поймёте, что Генезис отработал своё явление, и можно передавать это дальше Аватарам.

Так хорошо. Услышали? Восприняли? Что не так? Всё хорошо?

*Из зала: Я по поводу кислорода.*

На самом деле так.

*Из зала: Взаимоотношение, наоборот, когда кислорода много, реакции быстрее идут, наоборот, активнее.*

Я найду вам ту ссылку, которую я читала.

*Из зала: Нет, нет, нет, для того, чтобы мозг был активнее, кислород должен превратиться в углекислый газ. Вопрос количества. Когда много кислорода, начинают гореть клетки головного мозга.*

Спасибо большое.

*Из зала: Реакции окисления идут быстрее.*

Всё. И очень сложно.

Поэтому мы определяем в Плане Синтеза. Т, регистрируй, вырабатываешь количество Практики, чтобы Генезис каждый раз на Совете поднимается и зычным голосом Разума, зычный голос Разума!

*Из зала: Прошу прощения, поскольку у меня…*

Не зычный голос?

*Из зала: Голос зычный. Я вышестоящим телом. Потому что…*

Не всегда вы можете быть.

*Из зала: Да.*

Тогда вы выбираете, какой Огонь вам ближе, чтобы он стимулировал, и он точно может быть на Совещании. «Вышестоящим телом» – это всё равно, что я сейчас сказала «индивидуальная возожжённость». Так как ругаться больше не хочу.

*Из зала: Я поняла.*

Какой Огонь? Сейчас по договорённости. Вдруг не подойдёт Огонь. Я сразу же скажу, вы же ещё с Морией не успели согласовать.

*Из зала: Иерархии.*

Спасательный круг активировался. Вы уверены, что Синтез Огня Иерархии сможет включить Мудрость? Ничего не смущает?

*Из зала: Взбодрит, Поядающий Огонь.*

Тогда Творящий Синтез. Творение. Ты каждый раз на Совете? – не каждый раз?

*Из зала: Думаю, мы с Лидой разойдёмся.*

Ладно. Хорошо. О., ты каждый раз на Совещании? Видите, я сейчас начинаю входить в Полномочия. С., ты каждый раз на Совещании?

*Из зала: Да.*

С., можно тебя попросить, только если мы сейчас увидели, что, если вы будете заставлять воскрешаться Мудростью. Я сейчас уводила, уводила, а мне может Мория сразу же сказал о тебе. Я пошла сразу же в осмысление, посочувствовать, понять, что в Воскрешении тяжело, может нам Мория намекает, что мы с тобой возьмём и зычным голосом начнём говорить: «Ребята, входим в Мудрость Совета Изначально Вышестоящего Отца!» И тогда, если это Воскрешение, **ваша задача – включать 64 вида Воскрешения Мудростью Совета Изначально Вышестоящего Отца**. Нормал? **Т. пишет это всё в План Синтеза, включается Синтез Практик, 64 Синтеза Практик возжигают 64 Частности на Воскрешение Мудрости Совета Изначально Вышестоящего Отца.** Если Генезис будет, то он тоже включается, если Империя будет, Империя тоже включается, если САН будет, САН тоже включается. И у вас есть три единицы, как словно три фундаментальные Истины: Истина Изначально Вышестоящего Отца (*на Империю указывают*), Истина каждого *(на Парламент*), пусть будет пока так, и Истина Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми (*на САН*). Вот просто зафиксируйте, что вы ближайшие Советы концентрируете собою, только если будете в физическом присутствии, с точки зрения Генезиса разработку Истины для всех нас в том, что было сказано Истина… каждого – Истина каждого Аватара в Совете Изначально Вышестоящего Отца. И у нас должна быть прелюдия пред процессом, когда мы за 15 минут до начала Совещания, у нас есть чёткие регламентные позиции в Плане Синтеза, за которые мы отвечаем при вхождении в Совет Изначально Вышестоящего Отца. С чувством, с толком, с расстановкой.

Хотя бы месяц продержитесь или два, чтобы увидеть динамику. И посмотрите, будет ли эффективность от такой работы, когда вы взаимосопряжённом синтезе требовательны друг другу и к себе в этих всего лишь двух позициях: Мудрость в Совете в 64-рице, 3 вида Истины в усилении Синтеза в каждом из нас – это не значит, что вы берёте это выражение Истины, это значит, что вы требовательны к синтезу этого процесса. Только поменяйте внутреннее состояние, чтобы уважать, когда говорите. Уважать Истину в другом. Уважать состояние. Инициировать этот процесс! Стимулировать это состояние, не указывать, что надо возжечь. А вы вспыхиваете этим состоянием, инерциируя этот процесс в каждом! Выявляя его на Истину Изначально Вышестоящего Отца, на Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, не хочу сказать, что на Свет Изначально Вышестоящего Отца – но в какой-то степени на концентрацию Света Изначально Вышестоящего Отца. Увидели? Вот попробуйте эти три фиксации. С., посмотри динамику с Владомиром, с Кут Хуми, с Морией, посмотри по итогам Совета, динамика будет или нет. Пробуждение будет срабатывать на качество целей, поставленных в Плане Синтеза? Или мы будем юзать, или уходить в состояние, что мы там будем вязнуть?

Тогда будем менять Огни. То есть нам надо включиться в динамику состояния Огня.

Это не филькина грамота. **Вы подбираете ключи поиском к командной работе**. Вначале договориться между, чтобы потом включиться в осмысление какого-то процесса. **Скорее всего, у вас отсутствуют договорённости между собой.** Заранее. Все просто думают об этом. Для самостоятельного явления. Думать самостоятельно можно, но у нас должна быть договорённость. Окей? Так, хорошо. Это четвёртое явление.

С этим вы согласны? Вы просто ничего не говорите. Вы слушаете, как директивное утверждение. Я, конечно, поручить-то поручаю. Но вы с этим согласны или нет? С таким распределением все вместе, или есть противоречия? Я согласна их слышать. В противоречиях рождается истина. Попротиворечьте. Скажите, что вы несогласны или согласны.

*Из зала: Это утверждение. О котором говорили вчера. И очень правильное.*

Хорошо. Но хотя бы согласие.

*Из зала: Я только с января смогу.*

Хорошо мы ждём января. С января Генезис включается. Всё, запомнили? Но в целом вы согласны?

*Из зала: Да. Я согласна.*

Ура. Вымучили.

*Из зала: Я не вымучивала. Я согласна.*

Это в моей картине мира, вымучили. Не физически. Вы там вымучили эту ситуацию. Мучение – тоже важное состояние. Их было 12. Они все были мучениками. Так четвёртое.

*Из зала: Христос, да.*

Хорошо.

### **выработка Частностей для всего Подразделения, принятие решений оперативно первым среди равных**

Так, С.? Е.?

*Из зала: Уже включается следующий шаг, когда уже собой Организации включаем. Отчасти то, что до этого уже обсуждали. Когда каждая Организация определённую Фундаментальность или Частность выражает по виду Огня. Когда получается задача каждой Организации – выработать эту Частность на все 64 Организации. То есть не то, что обеспечить, а выработать какой-то потенциал этой Частности, чтобы она могла включиться ракурсом той или иной Организации. И синтезкосмичность, как её вести, чтобы 400 или, сколько там будет дальше, архетипов, видов космоса прямо бурлили этой Частностью в Огне Подразделения.*

Как? Ребята, что думаете на это предложение? Соглашаетесь? Не соглашаетесь? Дополняете? Л.? Тут Аватар вещает.

*Из зала: С самого начала…*

Нет, от Рождества Христова не надо. То, что сейчас С. сказала.

*Из зала: Идёт одна линия – задача ИВДИВО, задача Подразделения. Новые задачи ИВДИВО, которые родились предыдущими действиями. Идёт задача Подразделения, идёт задача Организации, когда мы в единстве это проживаем, рождаются и перестановки, и ротации, и к этому быть готовым, получается состояние скорости, оно компактифицирует и концентрирует Сознание и действие. Те задачи, которые последние. Я не очень улавливаю позицию, которую сейчас. По поводу Эстетики и Этики родилось то, что, если я в каждом увидела Отца. Поставила себе задачу. То у нас возникает очень интересный обмен – контактность. То есть информация у нас передаётся очень быстро. Если я в другом увидела Отца. Не теоретически, а прожила этот момент. И прожила скорость. Последний вопрос я не очень увидела.*

*Из зала: Такие взаимодействия между Организациями начинаются на уровне сопряжения Огней, Частностей, которые вырабатывает и ведёт каждая Организация не только для того, чтобы «моя» Организация, например, конкретно Аватар такой-то Организации, вырабатывала для моей деятельности. А чтобы была такая 64-ричная развёртка, выработка этой Частности, за которую я отвечаю. Чтобы в 64-ричном Совете Изначально Вышестоящего Отца все 64 Частности включались каждой Организации.*

*Из зала: Какое-то время назад на Совете я предложила возжечься Синтезом Организаций, и я так поняла, что не пошло. Мы тогда с Мариной обсуждали. «Возжигаться хорошо, когда это у тебя есть. Или когда ты хочешь это предложить, ты предлагаешь заранее стяжать взаимокоординацию Организаций». И я подумала, насколько это важно, действительно, стяжать это заранее, Частности Организации: Генезис Иерархии, Генезис Плана Синтеза. И когда я делала это, у меня были такие хорошие внутренние подвижки. То, что С. ты говоришь, я понимаю про себя, но мне кажется, что это ценно, если каждый войдёт в подготовочную…*

У нас же есть ИВДИВО-секретарь? ИВДИВО-секретарь пишет протоколы. Вы можете заранее, зная, что у вас Совещание в среду или в четверг за несколько дней запротоколировать основную форму деятельности Совета, основные вопросы в Плане Синтеза. И этот протокол должен содержать несколько уровней: теоретический и практический. На уровне практичности можно прописать, какие позиции должны быть выработаны, чтобы они не были прокручены вхолостую. Значит, заведомо мы прописываем, что к такому-то дню, такому-то часу у нас Совещание. Мы приходим с предварительно стяжённым явлением Синтеза, о котором мы только что говорили. Чтобы эта подготовка у нас началась. И кто-то это просто возожжёт, потому что это есть. А кто-то будет стяжать, потому что этого нет в подготовке.

То есть вы тогда включаетесь, что есть повестка дня – в протоколе ИВДИВО-секретаря. Есть согласованность с Планом Синтеза, потому что есть задачи текущие, есть задачи на квартал, есть задачи на полгода. И План Синтеза включается в коммуникацию с Аватаром Цивилизации. И например, есть текущие задачи Плана Синтеза, которые вы отрабатываете ежемесячно с практической подготовкой, то, что вы сказали, чтобы потом возжигание было не спонтанным, на есть/ нет, а было в подготовительном выражении. И План Синтеза держит руку на пульсе. И есть календарный План, что раз в три месяца в протоколе перед Советом Изначально Вышестоящего Отца из Плана Синтеза выбирается задача, которая должна быть на Совете Аватаров раз в три месяца поднимаема, оперируема, обрабатываема, и подводился итог, может быть. Раз в полгода План Синтеза говорит: «Мы долго не занимали этой позицией, давайте-ка займёмся». Это всё согласуется с Вами и с Главой Подразделения. Вот у нас уже три вида действия: Аватаресса Плана Синтеза, Аватаресса Цивилизации и Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Подразделения ИВДИВО. Можно же так сделать? И потом, когда вы спонтанно или уже подготовленно говорите: «А давайте возожжёмся Огнём Организации, чтобы это было!» Здесь даже не вопрос, что не было заранее возожжённости. Мы же находимся на Совете Изначально Вышестоящего Отца. Все Огни должны гореть. Если они не возжигаются, значит вопрос в том, что ваша требовательность не исходила из формы действия. Форма действия.

Что вы должны были сделать? Я не знаю, в чём вопрос был, но из того, что говорили. Вы могли сказать: «Ребята, недостаточно Огня Организации. Предлагаю пойти в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в здание Подразделения». Встали. Взяли ответственность на себя. Вывести всех в зал, пригласить Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватара Синтеза Морию, стяжать эти виды Синтеза: 64 Мудрости, 64 Синтеза, возжечь Огни Организации, ввести каждого в Огонь Должностной Полномочности Аватаров Синтеза – и соответственно вот тут Синтез пойдёт. То есть смотрите, вы первые среди равных. Почему-то это видите только на горизонте Организации, а когда надо действовать, мы уходим в позицию «недоработано». Я сейчас не в критику М., я сейчас объясняю, чтобы вы почувствовали себя на позиции, что – да, мы может быть, не готовы, но мы этот момент сейчас можем решить, потому что мы есмь Синтез Отца. Мы не можем что-то просто решать завтра или послезавтра. За этим что-то скрывается, мы сейчас должны этот вопрос решить. Мы можем пройти на 0,1 процент, но мы этот 0,1 пройдём. И у нас этот Синтез возожжётся. Понятно, о чём я говорю.

То есть если недостаточная работа на Совете Организации, мы не молчим, поднимаем руку и конструктивно предлагаем, что, «ребята, нет этого состояния у всех или только у меня?» Если все 63 скажут: «Нет, О., мы все чувствуем горение Огня, это ты, там не знаю, состоянием выпала из Огня Организации», – я тогда начинаю сама включаться в процесс, слушаю вас, коммуницируюсь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Мория, Аватаром Синтеза Организации. Нужно 5 минут на восстановление или на отстройку, я начинаю запускать этот процесс Синтеза и Огня Организации, включаясь в командную работу и думаю: «Да, точно, это я выпала. У всех всё в порядке». Чуть в понятно, о чём было сказано?

*Из зала: Это я была не права. Наверное, М. права.*

М. права. Я просто говорю, что можно как поступать, если заявленное предложение не отражается в группе. Значит, в группе всё хорошо, М. права, значит вопрос сейчас: «что я буду делать, и как я буду рядом с сидящим Аватаром, попрошу помочь как-то коммуницироваться или привлеку внимание Главы Подразделения».

*Из зала: Мне кажется формулировка «что-то не пошло». Вот аватарский подход подразумевает, что ситуация на Совете Отца, когда «что-то не пошло», не срабатывает. И здесь М. вообще ни при чем, разные Огни. Я никак не могу понять, причём тут Синтез Воли, если ты работала в выражении Синтеза Генезиса. Поэтому это про то, что, если мы видим, что «что-то не прошло», значит, мы делаем какой-то аватарский такой заход очень классный, когда всё что нужно начинает идти, потому что раз ты это выявила на Совете Изначально Вышестоящего Отца, значит в этом была какая-то необходимость. Ты тогда, когда вот это состояние, когда первый среди равных на Совете* *Изначально Вышестоящего Отца.*

М. поступила, как Владычица Синтеза. Как классический ответ Владыки Синтеза. Согласны. М. права, как Владычица Синтеза. Так. Хорошо.

### внутренний Регламент действия Совета Изначально Вышестоящего Отца

*Из зала: А можно ещё в связи с этим предложение, которое как раз синтезирует очень давно, крутится относительно подготовки Аватаров к Совету Изначально Вышестоящего Отца даже если оно не прописано, если оно выходим на то, что в выражении ричности архетипов каждый Аватар имеет какую-то специфику с позиции Организации, может быть, тогда внутренне взять за установку на добро, когда каждый Аватар Совета Изначально Вышестоящего Отца приходит на каждый Совет с некой интенцией внутреннего предложения, не факт, что оно будет реализовано, но например, «состояние слиянности с 454 архетипов явлении синтезкосмической силы». Это не обязательно должно быть проговорено на Совете Изначально Вышестоящего Отца, но это та лепта и тот вклад, который Аватар вносит Организацией в Совет Изначально Вышестоящего Отца. Мне кажется, это можно попробовать.*

Да. Думаю, нужно начать писать внутренний регламент. Если к какому-то регламентированному действию созрели, то пишите внутренний Регламент действия Совета Изначально Вышестоящего Отца. Утверждается Главой Подразделения и ИВДВО-секретарём, то есть Аватаром Цивилизации и Кут Хуми, естественно, потому что это Глава Подразделения. Это внутренний регламент Подразделения.

*Из зала: Где хранятся эти документы?*

У ИВДИВО-секретаря. Хранится в папочке в сейфе, ценные.

Вот, я и говорю, если они ценные от Метагалактического центра, то в сейфе. А если не Метагалактический центр, а внутри Подразделения, то в папочке, которую можно взять и почитать.

*Из зала: Что является основой внутреннего Регламента?*

То, что вы договоритесь написать.

*Из зала: А основой, что является?*

Ту деятельность, которую вы хотите офизичить. Решение той деятельности, которую вы физически оговариваете.

*Из зала: То есть имеет отношение к регламентной работе стандартизации ИВДИВО.*

Обязательно.

*Из зала: Она должна на что-то опираться*.

По Аватарской работе 4-е Распоряжение 1-е Распоряжение, 8-е Распоряжение, 5-е Распоряжение, 7-е Распоряжение, то есть, там, где включается деятельность, либо реализаций, либо правовой документ, устанавливающий вашу деятельность. То есть фиксирует явление. И вы это можете прописывать. Даже можете из разных Распоряжений сделать регламентацию деятельности, где мы можем, имеется в виду Аватарами, ознакомится и не все Распоряжения читать, а есть короткая выжимка, регламентирующая деятельность.

*Из зала: А если этой деятельности как регламентирующей деятельности в Регламентах ИВДИВО нет.*

Значит вы её, зная устную обоснованность требований, руководящих предложений, начинаете её систематизировать, доводите до практического применения с реализациями и пишите письмо на деревню дедушке, Главам ИВДИВО: «Просим рассмотреть Аватара Синтеза Кут Хуми. Апробировали и получили устойчивые результаты в таком-то явлении, в таком-то положении. Просим рассмотреть Кут Хуми, это может быть выявлено за пределами только Ладоги для всех подразделений. Если – да, просим рассмотреть в выписанный документ такого-то формата». И мы начинаем рассматривать его. Если он удобоваримый, мы можем включить в какую-то регламентную деятельность. Если Виталий или Владыка скажет – тут вопрос Синтеза, что «да» или «нет», это в Регламент входит или нет, можем сказать: «Ребята, это остаётся вашим внутренним Регламентом». Хотите, делитесь в чате Глав Подразделений, что есть такая деятельность или на горизонте Цивилизаци, или на горизонте Империи, чтобы Общинность включилась. Этот Регламент выпускается под грифом № Регламента подразделения. Всё, вы ведёте свою деятельность. Первично, наверное, такой ответ.

Если вам не хватает устного действия, вы это регламентируете в письменной форме.

*Из зала: Да. Потому что Регламент, он хорошо стандартизирует работу Организации. Организацию Дела.*

Договорились, к следующему месяцу ждать от вас форму предварительного Регламента?

*Из зала: Почему к следующему месяцу? Завтра.*

Но я то в следующем месяце смогу прочитать и физически апробировать. Или вы мне завтра пришлёте?

*Из зала: Мы уже апробировали, я завтра пришлю.*

Хорошо, всё, договорились. Отлично.

Хорошо, идём дальше. Четыре позиции достаточно? О.?

*Из зала: Я немножко, меня смутили Регламентные вопросы, чтобы мы в формализацию не ушли, единственное там.*

А это вопрос вашей Виртуозности.

*Из зала: Хотелось бы, чтобы мы больше действовали, чем писали.*

О.Р., всё в ваших руках. Если все услышали сейчас О., что больше мы действуем, чем пишем, но при этом мы выпишем, чтобы можно было куда-то обратиться и мы не формализировали бюрократически, то тогда да, но в принципе, это тоже такой хороший вопрос. Но тем не менее.

*Из зала: Просто я, на самом деле, внутри на своё предложение не почувствовала отклик от команды. Поэтому тогда возможно сейчас и стоит обсудить – принимаем мы это решение, когда мы на каждый Совет входим с какой-то внутренней подготовкой, в каком-то конкретном действии? Если можно, если сейчас это?*

Конечно, не вопрос.

*Из зала: Как определить, нормальное оно, годится для Совета?*

*Из зала: Ты сейчас Аватар или кто, такие вопросы, на каком уровне Жизни ты сейчас задаёшь? Вопрос это ко мне или к кому, или ко всему?*

*Из зала: Вот я и думаю, надо как-то решить этот вопрос.*

*Из зала: Значит решать.*

*Из зала: И один только должен быть или больше может быть?*

*Из зала: Есть План Синтеза и есть План Синтеза Организации. План Синтеза разработан на год. Я понимаю, что он текучий такой, гибкий, но, тем не менее, он же отслеживается нами в течение месяцев, может быть так. И мне кажется, то, что говорит О., вот эта интенция, она, где-то отсюда исходит, потому что мы же смотрим, как реализуется Синтез в течение года каждой Организацией, проходит какое-то время, какое-то новшество входит.*

Мне кажется это про вопрос, когда каждому будет что сказать на Совете, мы не будем сидеть и молчать, внутри ожидая деятельности. Это ж может быть результатом ночной подготовки. Вот, например, М. сказала: «У меня было после ночной подготовки два момента». Это может быть состояние внутренней работы, которую можно озвучить на Совете Изначально Вышестоящего Отца, а можно внутри просто инерцирующим Синтезом пресинтезировать в работе командного Синтеза. И будет развиваться Синтез ведения Организации.

### Вопрос корректности темы на Совете решается Аватаром в Пламени

Но всё-таки Т., вы не правы, задав этот вопрос, вы уходите как раз в то, что уточнила О.: «в каком выражении Жизни?» – и вы должны держаться планки Должностно Полномочного. И внутренне принимать решения, какие вопросы уместны, даже не корректны, а уместны, какие вопросы не уместны для деятельности в Совете и должны этим гореть.

У нас есть Пламя, которое должно ротационно выстраивать Синтез вопросов. Какой у нас Аватар отвечает за Пламя? Психодинамика? Да? Здесь присутствует такой специалист? Не присутствует. Значит, вопросы корректности отстраивает Пламя и Аватар Психодинамики. Понятно, что вы ему не будете звонить и спрашивать – надо или не надо, но это вопрос Пламени у каждого из вас. Мы поднимали тему. У каждого из вас есть Пламя Части Аватара Синтеза Кут Хуми, Пламя в Розе, в лепестке Лотоса, концентрация Огня либо Духа, – это всё Пламенное выражение. Вы отрабатываете Планету, Планету Аватара. Не просто Планету Сердца, вы отрабатываете Планету Аватара. Если пойти больше, прости Л., вы горизонт Владыки – Планету Владыки, там, понятно, что не будет лепестков и Пламён, но там будут оболочки.

Вопрос: **сколько оболочек работают у вас как у Аватаров Планетой Аватара?** И вот тут тогда уже работа Пламенения вопроса синтезирует действие, когда я понимаю, что я несколько ночей подряд думаю над этой темой, а потом просыпаюсь, Кут Хуми говорит: «Нет, мы эту тему на Совет не берём, мы её просто не озвучиваем, она не подходит». Я её сама отстраиваю, пока она не дозрела, я её не озвучиваю ни ментально, ни физически. Я правильно понимаю, это либо ментальная работа индивидуально, либо озвучка физически. Понимаете, вопрос в том, как вы собираетесь в поход действием. В поход действием вы как собираетесь**?**

**У вас Совет Изначально Вышестоящего Отца – это некий такой поход на гору Мудрости Синтезом 64-рицы**.

С., ты как?

*Из зала: Я хорошо. Вопрос. Вопрос. Если у нас Совет, предположим, в 64 Аватара, которые приходят с какими-то предложениями по Организации опять-таки. Это идеальный вариант – 64. Но эти 64 есть тактические цели, которые стоят перед Советом, есть какие-то стратегические цели. И скорее всего, вот эта теза или то, с чем приходит Аватар на Совет, – есть стратегическая цель. И есть какие-то тактические решения, которые должны быть приняты конкретным Советом. И они вкладываются в План Синтеза. Если вот это как раз, предположим, по времени нет растяжки, и можно обсудить ещё какие-то внутренние стратегии, которые есть у Организации, куда она идёт в синхронизации всех Организаций, тогда да, тогда это корректно, и в принципе мы укладываемся по времени. Потому что Совет длится какое-то время – два часа. И за эти два часа 64 Аватара высказаться даже по одной своей тезе уже набирают.*

Скорее всего, там такого не будет. Надо пойти по-другому. Из вас должен быть один шустрый, очень шустрый, очень скоростной Аватар, который принимает все ваши предложения за несколько часов или за несколько дней «до». Я думаю, это будет не проблема. И вот в этой шустрости есть внутреннее единолично принятое решение с тем, кто подаёт заявлении, с тем, кто даёт запрос. Либо на крайний случай с Главой Подразделения. Чтобы потом уже ИВДИВО-Секретарь, если он шустрый, я не знаю, насколько скоростная В. И насколько среди вас есть скоростные операторы Синтеза. Что такое Скорость? Это когда вы на Скорости принимаете решения и просто понимаете в адекватности Синтеза и Огня – мы можем это сейчас рассмотреть или не можем. Просто Главу подразделения нагружать этим процессом, я не думаю, что это будет учтиво.

*Из зала: Я просто ремарку – дело в том, что вообще не стоял вопрос о том, что все 64 зазвучат. Вообще не было.*

Да.

*Из зала: Нет, они звучат внутренне.*

*Из зала: И внутренне и в нужный момент выстреливают те тезы, которые нужны именно для этого Совета. Мне кажется, что процесс должен быть организован так. Так, именно таким образом, что в какой-то конкретный момент прямо выстреливает тот Синтез, той Организации, который сейчас нужен для конкретики действия Совета. Поэтому это не вопрос озвучки, это не об этом речь.*

*Из зала: Я услышала. Здесь вопрос как раз Синархического управления, когда это в принципе может и не звучать, но в любом случае, есть ночные подготовки для каждого Аватара. Это уже есть. Другой вопрос как раз, я так понимаю, то, что у нас на Совете идёт вот это молчаливое согласие или не согласие с тем, что происходит. Поэтому здесь вопрос, скажем так, корректного выражения и внутренней подготовки и внутренней этой вот сопряжённости с теми тезами Организации, с которыми ты пришёл.*

*Из зала: Мне кажется это вопрос не Аватарский, потому что, когда мы приходим на Совет Изначально Вышестоящего Отца и входим в Огонь Совета, в Огонь Совета – это такое естественное для Аватара, можно сказать, Стать его. Если я накануне на ночь возожглась подготовкой, то в принципе это то, что Я Есмь, придя на Совет. И вот эти все – корректно, не корректно, делать-не делать, будет звучать-не будет звучать, этих вопросов вообще здесь нет. Просто есть ответственность каждого Аватара – быть готовым к Совету, тем Синтезом, который он разработал за этот месяц. Да, он легче всего разворачивается в тезе, потому что это компактифицированный Синтез.*

Есть частный случай подготовки, есть командный случай подготовки, О. больше публиковала частный случай подготовки, индивидуальный и присутствия, индивидуального присутствия. Когда мы присутствуем не просто в Синтезе и Огне, а присутствуем ещё с мыслями на тему Совета. С мыслями на тему Совета. Скорее всего, вопрос в том, что в Огне и Синтезе мы присутствуем, а с мыслями на тему Совета мы отсутствуем.

*Из зала: Ну как же, это с утра уже сильное такое есть.*

Тогда нужно помочь высинтезировать наличие этих мыслей. Значит надо озвучивать, предлагать, чтобы было на что опереться. Как рождается вообще действие опыта, когда вы наслушаетесь, напахтаете своё присутствие, насмотритесь навыками, умениями повстраиваетесь в Синтез Аватаров.

Тем более, у вас ещё будет сложная ломка в том плане, что вы первым Советом расширяетесь на 64, а они бывшие Владыки, там надо ещё встраиваться в Синтез и ввести их в Синтез Аватаров. Нужно, чтоб там горело явление Синтеза тем соответствующим и соответствующе сложный процесс. Все накопления Владык войдут в Совет Изначально Вышестоящего Отца. Другими словами. Слушайте, все накопления Владык. Вспомните Владык. И все их накопления войдут в Аватарское состояние. Ни плохо, ни хорошо, только нужно быть готовым. Поэтому, я поддерживаю О., чтобы вы внутри в ночную подготовку входили. Держали эту концентрацию и могли сказать. Сейчас вы много говорите по итогам ночной подготовки. А прошло на минуточку два с половиной часа. Также и на Советах я думаю. А что, какая разница? Сейчас Совет, только Академический. И Совет Изначально Вышестоящего Отца вне Академической подготовки. Разницы нет. Я думаю также всё и происходит. Или я ошибаюсь? Или у вас там активные единицы, которые говорят?

*Из зала: Да, у нас много говорят.*

Ну, это Ладога, мы ещё к вам не доехали.

*Из зала: Приезжайте.*

Я знаю. Только в следующем году, в двадцать пятом. Я сейчас про Санкт-Петербург говорю.

*Из зала: У нас пред каждым Советом за день публикуется План с направлениями, то есть темы. Как раз предлагается, с одной стороны, ночная подготовка, и, если есть мысли или вопросы с тем, чтобы как раз подготовиться, прийти и выйти на такое обсуждение.*

Реакции, обсуждения есть на эти публикации?

*Из зала: Пока минимальные.*

Сколько раз ты его публикуешь в чат?

*Из зала: Один раз. Перед Советом Изначально Вышестоящего Отца. Один раз, да.*

Последуй О.Р., она в чат МАН, когда мы не отвечаем, может писать несколько раз подряд и очень хорошая позиция настаивания здесь.

*Из зала: Такое было. Но пока что результат. И так, и так, мы по-разному пробовали. И ближе там за какое-то время до Совета. Мы по-разному практиковали, на самом деле. И совсем заранее, чтобы быть увереннее, и уже ближе к Совету тоже пробовали. Ищем варианты.*

Хорошо. Какие варианты?

*Из зала: И на почту, и в чаты, и всё равно не всегда читают.*

Согласовываем?

*Из зала: Да, конечно.*

Аватар Цивилизации? Как ИВДИВО-Секретарь, Глава Управления ИВДИВО-Секретариата? А остальные как? С., вы как?

*Из зала: Так, если одно и то же несколько раз, оно не имеет смысла, оно же сейчас вот, вот оно, вот, видно прямо. Читай – не хочу. А если не реагируют, не отвечает, то конечно надо говорить об этом.*

Мы о разных вещах сейчас. Т.

*Из зала: Я просто в ракурсе того, что сейчас раскрылось в активация 64 Аватаров, может быть есть смысл до публикации Плана Синтеза Совета, слов на выявление этих тез и активации каких-то вопросов Организации в развёртке всего подразделения, чтобы это всё сопрячь и потом уже выразить План Синтеза, который будет включать важные для реализации.*

*Из зала: Мне кажется, что О. просто не услышала, не почувствовала вот этой нашей внутренней сопряжённости, вот этого внутреннего ответа, что это всем нам тоже нужно.*

А у меня провокационный вопрос: **32-рица Питера готова принять 32-рицу новых Аватаров?**

*Из зала: Да.*

А остальные, что скажут?

*Из зала: Тем более, что они готовы. Они приглашали на Совет меня как Аватарессу Плана Синтеза. Мы работали. И у них такая устремлённость, что, а как посмотрит Совет Изначально Вышестоящего Отца, если кто-то из них, Владык, придёт на Совет?*

Да, хорошо.

*Из зала: То есть, они уже проживали войти в Совет.*

Всё, закрываем? Все готовы. Всё принимаем. Все понимают, всё хорошо. Идём дальше? Большинство голосов же как бы не сложилось, только два голоса было на это предложение О. На «принимают» и на то, что «не поняли». Поэтому я не могу даже настаивать. Я слушаю вашу логику принятия решений, когда вы слышите это явление у вас даже, уточнение, даже не в вопросе О., уточнение по вашему внутреннему миру. Вот услышьте, вы сейчас уточняете про себя, а не про то, что говорила О.

*Из зала: Ну да, если О., если написать конкретно, что имеется в виду под интенцией, да, чтобы довести её до ответа, или какая-то звучная мысль, чтобы эта уже интенция окажется...*

Помните, мы с вами на втором Академическом Синтезе входили в Слово Аватара. Из скольки Тез состоит Слово Аватара? Второй Академический Синтез все проходили, все помнят?

*Из зала: 16 там было.*

Замечательно. Как вы думаете**, теперь Слово Аватара должно состоять из какого количества Синтеза,** чтобы выписывалась Теза, оформилась ментально, включилась в Сознание корректная установка, Восприятие дало предпосылку сказать тему в нужный момент Синтеза и не было ляпования? Сколько, Т.?

*Из зала: 64, наверное.*

Да, конечно, нет.

*Из зала: А сколько?*

А сколько, а ваши цифры? А мы опять торгуемся. Опять, кто больше. И опять Мория смеётся, говорит: «Боже мой, месяц прошёл ночной подготовки, так и не отучились торговаться, сколько больше».

*Из зала: Я просто спросила, а сколько? Я не торговалась вовсе.*

Ребята, предложения есть? В., сколько? **Сколько Тез формирует Слово Аватара?** 16 – это было раньше. О.?, В.?, Л.?

*Из зала: 32.*

М.?

*Из зала: По количеству Архетипов, где мы стяжали Новое Рождение, Рождение Свыше. И если вошли дальше Аватаром, то это будет Слово.*

Замечательно. То есть 454 Архетипа ИВДИВО формируют Слово Аватара. Это 454-рица видов Тез, как отдельных формулировок. Тогда вопрос, когда вы сейчас приходите к вопросу надо/не надо, стоит/не стоит, вы из чего это Слово будете формировать?

У вас работают 422 Архетипа ИВДИВО? Нет, стяжать то мы стяжали, здание у нас там стоит, а Огонь работает этих явлений? У меня большой вопрос. Так, может быть, надо взять хотя бы на два месяца в виде исключения и посмотреть, пойдёт ли этот процесс. Синтезировать это с тем, что вы уже делаете. Между собой обсудить коллективно, а не кулуарно: «Ребята, вот мы сейчас идём в это. Мы договариваемся, что у нас два месяца вот этой исследовательской работы. Мы хотим понаблюдать, наблюдает каждый». Думаете, выписываете, ведёте с Аватарами Синтеза доклад, что у вас получается. Через два месяца собираемся: удачная работа, удачная. Результаты есть? Есть. Какие результаты удачные? Это Синтез-реализация. То есть вы достигаете какой-то реализации. Если мы приходим к тому, что никак, мы эту просто работу закрываем. Всё.

Но мы сейчас о разных вещах. Т., о том, что вы говорите, о том, что О., о том, что предлагала Л. – это разные вещи. Они между собой схожи, но их глубина разная, потому что деятельность внутри совсем другая. Л.?

*Из зала: А мы ещё стяжали Сердце, стяжали Розу Аватара и Лотос Аватара. И когда мы стяжали это Сердце, мы его стяжали, не помню скольки-космически, по-моему, 9-космически. Или нет, даже мы его стяжали Архетипически, архетипизации….. Понимаю, что наша внутренняя работа должна быть Розой с Сердцем, то есть развернуть его космически.*

**Именно в Розе Сердца синтезом Космосов у нас вырабатывается Огонь Организации**. Когда О. имеет в виду, что мы держим в голове тезы, мысли, формулировки, которые могут выщелкнуть, и я этим состоянием живу на Совете, то это как раз работа активная Розы, которая, кстати, отражает свою деятельность в активной Планете Аватара. А в Планете выстраивается План, поэтому я и говорю, что должен быть кто-то из вас шустрый, который может эти все тендентенции связать заранее, прокоммуницировать какую-то связь, выписать, зафиксировать. Либо потом как-то отстроится в Плане Синтеза, чтобы в Планета заработала.

А всё это влияет на реальность, а **Мудрость строится из Реальности**, но она как бы реалистична в своём действии. Отсюда пластичность мозга. Это результат Реальности. Мы же живём сейчас в реальности соответствующего выражения космоса. Так же? Живём. Отлично.

С этим всё? Понятно/не понятно, согласие/не согласие, одобряем/не одобряем? Аватарами Синтеза скажите. Так, что Янов говорит? Быстро.

*Из зала: Образ: то есть мы идём на Совет Изначально Вышестоящего Отца для того, чтобы приятно провести время, как в кино или мы идём на Совет Изначально Вышестоящего Отца, как в поход Мудрости, сказала О.В. и несколько дней готовимся к этому походу. Каждый должен понимать, что он в этот поход несёт.*

Второй вариант? М.Г.?

*Из зала: Надо совместить.*

Не надо поход в кино, не надо, а то там будет Граф Монте-Кристо, интересный фильм, но там больше про отмщение.

### Философский Образ Организации, Аватара Организации, Аватара Организации в Подразделении Синтез-Философии

*Из зала: Я по-другому бы предложила сейчас, ещё один такой Образ, может он чем-то усложняет и, в то же время, я очень поддерживаю предложение О., в каком ракурсе: мне, допустим, когда мы сейчас обсуждали, не хватало общего цельного Образа. То есть был вопрос: в чём Синтез-реализация Подразделения? Понятно, что Синтез-космическая реализация от каких-то таких Субъектных явлений и в нашем ракурсе – это Владыка. А я бы предложила другой Образ, что вот если ИВДИВО, а мы вчера выявили, что Истина – это про цельность, значит каждый из нас, как Аватар организации, несёт определённый цельный Образ принципом "всё во всём", как ИВДИВО, так и конкретика Организации, в этом возможна внутренняя такая направленность каждого из нас на какое-то сопряжение друг с другом совершенно разными параметрами. И отсюда продолжу, я вспомнила, что у нас на одном из Профессиональных Синтезов в Подольске там была такая профессия, Философ, и фиксировалось такое действие, что каждый Философ, который занимается Синтезом, он несёт Образ будущего, который начинает развиваться, как, собственно, и сам Философ, так и та Цивилизация или те явления, которыми он занимается. У меня вот какое предложение, что, если мы вот это подхватим и сложим. Если не складывается, то как раз тут наши дискуссии, диспуты и какие-то другие разработки, когда есть Образ меня, как действующего Аватара подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург. И там один определённый набор базы данных, который может быть очень динамичен, но целен в сопряжении, синхронизации с ИВДИВО и с Кут Хуми. Есть Образ меня в ведении Организации, Образ Организации и ведение Организации. Соответственно, здесь опять сопряжение, как с Академией Синтез-Философией, так и с ИВДИВО. И в то же время определённая моя ясность взгляда, на то, что я, собственно, веду и как я это осуществляю. И возможно какие-то другие Образы, которые я бы предложила так, как Т. озвучивала – Образ и Подобие, когда мы начинаем разрабатывать Образ, даже если его стяжали, пошли и стяжали к Отцу, как мы чаще всего делаем, то какое подобие этим преображаем. Тут Подобие может быть, как моё явление Аватара, допустим телесной организации. Подобие может быть Организации соответствующим его ведением и Подобие будет – Подразделение. И тогда, возможно, вот этот Образ Будущего в настоящем будет: что предполагать, что я вижу, куда я веду Организацию Подразделения, действуя Аватарски.*

*Если принимается, то предлагаю всем поразмышлять, поразрабатывать или сложить такие Образы Организации Аватарской деятельности, чтобы было первичное понимание и какой набор, допустим, О. нам предлагала: вот здесь я действую Ядром Синтеза Должностно Полномочного, Аватарессой, а здесь есть включённость Ядра Организации, здесь я задействую Ядра Синтеза, какие: Ядро Синтеза Отца, Ядро Синтеза Кут Хуми, какие-то ещё мне нужны Ядра Синтеза, допустим, в Нити Синтеза Подразделения для того, чтобы была та насыщенность и концентрация* *Синтеза, которая мне необходима для каких-то дальнейших действий. Но у меня есть Образ того, куда я этим веду Подразделение, как Аватаресса, в данном случае, Высшей Школы Синтеза. То есть вот я внутренне на это выходила и тогда возможно предложение О., оно не будет звучать, как и кем или там какие-то ещё определённые вопросы, а мне всё время внутренне крутится определённая разработка, крутятся Ядра, определённая разработка, в данном случае с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Иосифом. Допустим он меня итогом 9-го Академического Синтеза часто спрашивал, то есть там было три таких вопроса за три недели предыдущие: чем я веду Организацию? И дальше выходили – Волей. Как я веду Волей Организацию? И вот эти вот моменты, они, скажем так, меня активировали на что, что, приходя на любой Совет, Совет Парадигмы у нас был, Совет Отца, это включалось в действие. Я не всегда озвучивала, но я понимала, что в этот момент какая-то деятельность всего Совета этим тоже включается. У меня предложение с Образами поработать, философскими давайте, чтобы не уходить далеко от нашего направления и видеть, что даже этой разработкой, формируя Образ Организации, мы таким образом ещё и концентрируем не просто фрагмент, допустим, Синтез-Философии организации, а ещё и начинаем разрабатывать Философию организации. Я усложнила?*

Нет, ты очень правильно объяснила. У нас есть такая позиция, помните, когда мы входим в Должностную Полномочность, мы на себя стяжаем 512 Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Для чего? – Чтобы 512-рица Изначально Вышестоящего Отца увидела нового Полномочного. Новый Полномочный – это устойчивый Образ, но он не преодолевает никакое Подобие, это больше язык Человеческий. Поэтому М. корректировка очень верна, что любая философия отстраивает количество Образов, которыми живёт Субъект.

Когда мы предложили вам просто посыл посмотреть, а готовы ли вы 32-рицей принять ещё 32 Аватаров? Не в плане готовы лично, вы готовы лично. Готовы по Огню, по насыщенной работе за год, по действиям, по Образам, когда мы оформляем Образ организации, работы Синтеза и Огня, личных явлений Аватаров? Вот почему сейчас прошла М. в цельность явления, мы формируем возможность давать, дать 512-риц под посыл Огня Полномочного или посыл Синтеза Полномочного заявиться устойчивым Образом в объёме, понимая, что за вами за всеми команда шестидесяти трёх, вы как шестьдесят четвёртый. Может быть сейчас я усложнила, показала вам, к чему приведёт это явление.

Опять же, слушая М. и чувствуя аудиторию, у меня большой вопрос так же, как и с первым вопросом сегодняшнего начала Синтеза, а будет ли у нас понимание, как видят Организации друг друга, а значит могу ли как Аватар написать этот Образ? И у кого-то это получится, а у кого-то это не получится.

И вот тут тогда вопрос вашей какой-то дополнительной занятости, занятости микрогруппами, где вы приходите и между собой начинаете это обсуждать, чтобы родился устойчивый Образ. Образ можно наговорить, то есть его можно оформить, синтезировать, а потом выйти к Изначально Вышестоящему Отцу и 512 Огней действия Должностной Полномочности Аватаров Изначально Вышестоящего Отца синтезировать устойчивый Образ в синтезе тех вопросов, которые были поняты или понимаемы в деятельности каждого из нас, как Аватаров Должностной Полномочности.

И вот опять вы договариваетесь, в Плане Синтеза пишите график дежурства, когда вы готовы это делать, либо там онлайн обсуждать. Ну я к чему, что это не будет на самостоятельном осмыслении сделано и понято, честно вам скажу, не будет, М. этим заниматься каждый не будет, то есть нужно взять, посадить напротив и сказать: у тебя Образ такой-то, ты понял? Понял. Будешь отрабатывать? Буду. Иди делай. И идёшь делаешь.

Сейчас может быть неприятно это слышать, но может и хорошо, стимулируетесь на внутреннюю реакцию, почувствуете, что вы индивидуально или лично-ориентированный Синтез, который тоже может что-то предложить. Включается ИВДИВО-реализация или разработка и в ИВДИВО-разработке потом в следующей позиции включается ИВДИВО-реализация, она пока здесь, в плане того, что включается реализация Образов. Не в плане, что М. берёт деятельность там другого Аватара, реализация Образов, может же быть Образ каждой практики и вы ведёте практику Синтезом того Образа, который у вас внутренне оформился. То есть далеко даже ходить не надо, вспомните, как вы ведёте практику – это ваш Образ.

Так, не грустно, не кисло, ещё нормально? Хорошо. Давайте дальше.

### Вовлечение в работу Совета Изначально Вышестоящего Отца каждого

*Из зала: Предложение О. поддерживаю, оно откликается, потому что, вот ещё про Слово, вот это проживание в 455, а потом перед Советом, всё равно есть Воля Отца, которая даст вот одно Слово цельное и вот в этой подготовке есть рекомендации Кут Хуми для всех, а есть рекомендации Византия, которые тоже понятны, и там на Синтезархетипичность обратить внимание, на Творение, на Ипостасность, то есть перед каждым Советом, на самом деле, разные именно компетенции организации включаются, просто степень включённости моя в это может, ну теперь общим решением больше будет внимания на это, а так предпринимается.*

Хорошо, спасибо. Л.?

*Из зала: Аватарское единство действия в 64 организациях, то есть совместные действия, проживание друг друга и проживание единства нашего одного дела, вот именно 64 организаций единых, я думаю так.*

Хорошо, спасибо. Давайте.

*Из зала: У меня в общем тоже глубоко затронул вопрос единения и вот Этика Аватарского явления на Совете Аватаров на Совете Изначально Вышестоящего Отца, и очень будет видимо глубокая подготовка с работой и ознакомление тех Аватаров, которые придут к нам, то есть это включатся те глубокие Огни, в которые надо тоже проработаться*

Да, а что они будут у вас включать, Аватары, которые придут?

*Из зала: Это будет вот Этика каждого, у каждого...*

То есть они будут работать с позиции каждого. К чему вы должны будете готовы в 64-рице? Потому что новые Аватары будут включать в организации позицию каждого.

*Из зала: Она будет как бы связана через материю, через то явление, какая Часть строится этими Аватарами Синтеза в лице Владык.*

Абсолютно верно.

*Из зала: Это вот так нас отстраивают на каждого, на включённость каждого в Совет Изначально Вышестоящего Отца, чтобы эти тридцать два каждого можно было ...*

Нет, на самом деле, вот сейчас мы поднимаем вопросы, которые не праздные, они реальные и мало какое подразделение так между собою уже обсудило и думает, как вовлечь 32-рицу или там сколько войдёт, и я думаю, если у вас пойдёт этот прогресс, вы своей развёртываемостью Части Кут Хуми дадите в каждую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми фрагмент Мудрого решения или какого-то решения видом Синтеза и устойчивость введения коллектива нового масштаба Совета вливание будет, ну так скажем, синтез адекватно и корректно. То есть не просто обновили состав, и там всё, новая метла по-новому расставила, всё там раз-два-три, а будет ещё и внутреннее понимание, почему так? Чаще всего у нас рушится этическое взаимодействие, потому что нам не объяснили, почему так? Понимаете, это вот к вопросу, то, что вы говорите.

*Из зала: Можно одну ремарку, в прошлый раз, когда поднимался вопрос загруженности, как раз одним из вариантов его разрешения, ну кроме действия в соответствующих видах Жизни, был ещё акцент, он там мельком прошёл, но я когда там перечитывала, меня там "вштырило", извините за это слово, потому что решение этого вопроса состоит в 32-рице каждого и вот самое удивительное, что тридцать два выражения каждого приходят в Совет Изначально Вышестоящего Отца. А с учётом того, что у нас тридцать две организации каждого разрабатываются двумя Курсами Синтеза, это Курсом Посвящённого и Курсом Служащего, то это ещё тоже какая-то внутренняя отстройка нас на какую-то следующую глубину и качество Служения в ИВДИВО.*

Да, правильно заметили. Хорошо. И., давайте.

*Из зала: Дело в том, что мы прорабатываем Академические Синтезы на Совете, и у нас буквально в эту среду был 6-й Горизонт, 6-й Академический Синтез. На занятии мы готовили на двадцать минут какие-то фрагменты важные. И мы как раз вот готовились, дело в том, что на 6-м Академическом была тема, там было озвучено, что нам не хватает динамики, и вообще это было посвящено командности. Утром проснулась именно с тем, каким образом нам развернуть эту тему, и динамики, и командности, и насколько успеть это всё развернуть?*

А есть предложения? На что вы будете опираться в подаче этого материала? Какие основные концепции и линии защиты вы выбрали, чтобы их презентовать и внедрить в форму работы 64-ричного Совета?

*Из зала: Я прошу прощения, мы просто разрабатывали некую такую, мы обсуждали, "я-ему" и определённые методические шаги, возможные, которые будут предложены в практике.*

Хорошо. Это тоже будет больше похоже на Образ действия организации? Предлагаемые шаги действий динамики? Можно ли сказать, что Образ Должностно Полномочного идёт неразрывно со Словом Должностно Полномочного? То есть, предлагаемый вариант Горизонта динамики 6-го Академического Синтеза, вы правильно делаете, что поднимаете, актуализируете, напоминаете, вводите, то есть вы включаетесь во внутренний процесс вырабатывания Частностей, даже если, я сейчас скажу грубо, через принуждение мягкое. Что значит принуждение? Вы напоминаете, уже процесс идёт, то есть само состояние вхождения в то, что включаете в действие, что надо, пассивным процессом вся группа начинает включаться в это действие. Вопрос, будет ли последствие?

И вот последствия как раз и включают какое явление? – когда у нас есть опорные точки, то, что говорила О., когда я в голове продолжаю их держать и на протяжении периода времени, пока я не увижу результата или Кут Хуми скажет «достаточно», или Мория скажет «достаточно», я этот процесс отпускаю. Зачем нужно внутреннее понимание позиции, которую мы держим в голове? – Чтобы включалось Творение, потому что, если Творение идёт без конкретных целей в голове, без конкретных тем, оно не происходит физически, вещество Должностно Полномочного в Истине материи не оформится, не будет тех огнеобразов, которые будут готовы впитать или вписать в себя силы с Частностей устойчивыми Образами той динамики, которую вы поднимаете. Объяснила или нет?

**То есть сама динамика не будет целью,** динамика не будет целью, целью будет другое: что мы синтезирующейся динамикой воспроизводим стабильным удержанием, например, в Ядре Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, которое охватывает всё моё физическое тело, и разделяет ли, думает ли Кут Хуми или я думаю с Кут Хуми вместе в этом явлении. Если все 64 начинают хотя бы встраиваться на выражение Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми 448-й Частью, то тогда **мы наблюдаем динамику, которая не говорится, а которая видится в решениях**, в действиях, в практиках, в исполнении. То есть динамика судится по поведению, по поведению команды, это динамика, она не личная. Личная – это частный случай. Она командная динамика. Да?

Какие-то вводные, может быть дополнения, осознание или просто согласие, что да, и будем над этим думать?

*Из зала: Да, я не могу сказать: согласие или не согласие, просто я с первого раза никогда не понимаю, с первого и со второго тоже или, может быть, с пятого, поэтому мне нужно просто больше времени понять, прежде, чем что-то сказать.*

Хорошо.

*Из зала:* Зато честно.

Прекрасно, спасибо, хороший ответ, меня он устраивает. Спасибо. Идём дальше?

*Из зала: На Совете Изначально Вышестоящего Отца я буду включать Императив Мудрости Совета Изначально Вышестоящего Отца.*

Согласна, хорошо, фиксируйте, включайте. Дальше.

*Из зала: Идём на Совет внутренней подготовкой, реализацией организации каждого ракурсом стяжённых архетипов.*

Супер. Я сейчас напоминаю, что, когда вы говорите, важна позиция, что говорит Изначально Вышестоящий Аватар вами? То есть мы взяли линию, когда мы спросили, насколько вы есмь явление Аватара Синтеза Должностной Полномочностью? То есть фактически усиляем первую тему: действие организацией. Я так очень скромно, но могу ли я предположить, что сейчас сказала ты, а не Изначально Вышестоящий Аватар? Вот углубись в Аватара Синтеза, попробуй хоть что-то расшифровать синтезом слов базовых, чтобы слово твоё было веское. Ну, оно было уверенное в формировании, что оно может быть пластично изменяемое, трансвизируемое, что ты растёшь там, группа растёт, но хотя бы ты транслируешь верную расшифровку Синтеза с Аватарами Синтеза. Ждать или не ждать? Да, дорасшифруй. Но это не будет быстро, поэтому мы пойдём к В., В. нам что-то скажет Аватаром Синтеза, потом мы вернёмся к вам. Хорошо? Спасибо.

*Из зала: Ну, предложение О. конечно подняло такой объём работ, которые необходимо сделать и вот эти вот шаги, которые начали простраиваться соответственно применением профессионального Огня, предложенное дальше в формировании Образа организации взаимодействия, что-то я немножко так...*

А мы поймём, всё равно, говорите...

*Из зала: …это такое взаимодействие было, когда поднялась потребность взаимодействовать. Я не знаю, с чем это связано, но, видимо это подготовка к 64-му Совету Изначально Вышестоящего Отца. Потому что внешне да, готовность да, мы готовы, а внутренне вот эта сложенность 64-ричного Синтеза, она ещё недостаточно наработана, проработана качествами, свойствами и так далее, всей 16-рицы в разработке.*

Так, хорошо. Если бы, правда, ИВДИВО-разработка сказала всем 64 Аватарам, или 63, давайте дружить, разработками, было бы, конечно, здорово. А так только одному привереде.

Из зала: Ну, с чего-тоже надо начинать? Нет, ну именно в такой формулировке, потому что, да, я не знаю почему.

Это, наверное, действует синтез Общины, потому что, когда мы работаем ядром Аватара Синтеза Кут Хуми, это надо, чтобы Империя по всему имперскому чату распустила эту новость о том, что само принципиальное действие Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми – это формирование Общины. И когда у нас есть потребность в устойчивой дружбе Организаций Аватарского сопряжённого командного действия – это интенция Общины. Что делает Община? – Она выводит на Творение Синтеза Кут Хуми в организациях. То есть если посмотреть, ну, языком, так скажем, профессиональной подготовки и смех убрать на второй план, то внутри вы сами того не понимаете, ведёте линию развития ИВДИВО-разработки с точки зрения Общины Кут Хуми. То есть усиляете Творение в Подразделении.

*Из зала: Причём*, самое удивительное, ты ключевое слово сказала, с учётом того, что у Л. Синтез Принципа, а ты сказала, что это принципиальное явление. Поэтому здесь, скорее всего, в том числе и потребность.

Потребность просто должна быть непросто удовлетворена и закрыта, а должна перерасти в нечто большее. Когда мы просто закрываем свои потребности, они не развиваются. У нас нет эволюционного роста по видам жизни, допустим. А мы стремимся вид жизни Владыки, а не остановиться в виде жизни Человека-Владыки или Владыки ИВДИВО. То есть нам нужен Владыка в выражении Изначально Вышестоящего Отца. И вот тут тогда уже вопрос, как мы это будем достигать? Через общинный принцип. Да, вы же Империя?

Хорошо, спасибо большое. Всё. В.?

### Подготовка к Совету Изначально Вышестоящего Отца с ИВ Аватарами Организации

*Из зала:* Согласен с концепцией договорённости, когда ясные параметры, ясна задача, то и ясный ответ будет, лучше.

Хорошо. А что делать-то будем? Это вы с О. согласились, что договорённость, да. Что делать будем? Предложение в расшифровке с Аватаром Синтеза?

Из зала: Готовиться к Совету в соответствии с повесткой, в смысле с Регламентом, с планом повестки.

Хорошо, все, зафиксировали, принято. Т?

Из зала: Ну, когда являю практику, развертываю практику подразделения, то явление Аватаров Синтеза, любой Организации, необходимо, конечно, входить заранее, но если уже есть некий компакт синтеза 64 Аватаров, то и вести практику Синтезом шестидесяти четырёх Аватара, каждому, да?

Каждый будет своим выражением Аватара вести практику, а так 64, да.

*Из зала:* И пребывание на Совете, оно в большей мере, оно бывает человечески, потому что мы видим отражение присутствия физически, каждого, да? И пытаемся сформулировать что-то, но нам не даёт вот эта физичность, потому что у нас нет наработки мираклевости Синтеза с Аватарами Служения и с Аватарами Синтеза, когда мы можем в процессе действия Совета вырабатывать, возможно, даже незначительно, но очень важное некое качество синтеза Организации, которая перерастает из Аватарскости уже в полноту реализации Отца на Совете.

Я вот думаю, как решить вопрос, когда ты сказала, что мы на Совете имеем какие-то человеческие воззрения общения. И тут, наверное, надо вспомнить тему, которую мы вам преподнесли для индивидуальной разработки, что, когда мы общаемся как Аватары, Часть Кут Хуми – внутри. Значит, чтобы нивелировать человеческие реагируемости отсутствия Миракля, нам нужно чётко понимать, что мы общаемся Частью Кут Хуми внутри каждого из нас.

Вот научиться, не просто внутри видеть Отца, а научиться внутри, даже не видеть Кут Хуми, это не вопрос взгляда. У вас есть Аватаресса, которая занимается, и там, в Граале сидит концентрация взгляда, которая должна там как-то синтезировать этот процесс. Здесь не взгляд, здесь понимание, что внутри Кут Хуми его Часть, и тогда вопрос действия частей в устраивании жизни минимум тринадцатого-четырнадцатого порядка, ну или тринадцатого, тринадцатый-четырнадцатый порядок, Учитель, Владыка, даёт возможность не скатываться на человеческое состояние.

Но здесь опять же как посмотреть, если я этого не вижу, я это не буду видеть в другом, даже если он будет по-человечески с бубном танцевать передо мной, я это просто не увижу, у меня в настройках этого нет. Вопрос тогда, какие у вас настройки, вы на что настроены? Если вы настроены видеть только Кут Хуми, Отца, Морию, Отца, Аватара, Владыку, вы не будете видеть ничего другого. Это устойчивое мнение каждого на важный момент, либо вы можете это купировать, видеть, но не обращать внимания, учитывать, что есть человеческие проявления, но не следовать им, дать полномочному в этом проявлении вырасти. Понимаешь, она как бы продолжать традицию Образования прошлого года. Да? Но это мое личное мнение.

Из зала: Но все-таки устремляться на выразимость, то есть на действие Мираклево.

Да, да. И я думаю, что здесь вопрос ещё в том, что, **насколько вы просите Аватара Синтеза Кут Хуми о сложении в вашем участии или ведении на Совете внутренней концептуальной слаженности всего Совета Изначально Вышестоящего Отца?** Если все 64 перед Советом будут с Кут Хуми, с Морей, с Аватарами Синтеза ведения Организации вести эту дискуссию, разговор, просьбу, стяжание, то за месяцы работы вы высинтезируете между собой некую вязь виртуозности взаимодействия между вами, потому что вы будете Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в их явлении. И вот тогда вроде бы просьба просьбой, а внутри эта просьба начинает работать.

То, что говорила Л, вы уже входите в Волю Отца. Вопрос тогда, на что будет работать эта Воля?

Вот, кстати, очень хороший взгляд. Если Воля не работает на стяжание условий Изначально Вышестоящих Аватаров, Воля становится личной. Ещё раз. То есть мы до Совета стяжаем какие-то формулировки, идём общаться с Аватарами, с чем мы придём на Совет, и потом на это Отец даёт Волю на Совете Изначально Вышестоящего Отца. Фактически если мы являем собой Изначально Вышестоящего Отца на Совете мы есмь явление Изначально Вышестоящих Аватаров, всё.

Видеть в другом человека – это автоматически выпасть из явления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и тут же ввести Изначально Вышестоящего Отца из внешнего состояния во внутреннее, вывести Кут Хуми вовне, всё – мы уже не Аватары. Если я это вижу в последовательности действий в ком-то, я просто беру за руку и ищу компромиссом действия, как это можно сделать, физически договариваясь, просто обсуждая, что такое поведение невозможно, такие явления невозможны. Понимаете? Ну, то есть вопрос языка, который включает объяснение. Так же? Ну, один из вариантов. Вы можете этому не следовать и какие-то свои разработки применять. Спасибо большое. Поэтому несогласна. Мы не смотрим на человеческое, мы смотрим на Аватарское.

### Отражается ли деятельность физическая на той деятельности, которую мы осуществляем в вышестоящем выражении?

Из зала: Дело не в том, что мы не смотрим или смотрим, а Яромир показывает, чтобы, скажем так, вот предельность возникла, да, Синтеза, нужно как можно чаще практиковать Миракль, да, жить Мираклем, чтобы на Совете не возникало каких-то таких вот приземленных мнений, но Мудрость, она этим не взрастает, потому что есть огромнейший опыт Мудрости у каждого, мы же должны наработать некую Истину Мудрости, и поэтому выразимость Аватара.

Вопрос не в том, вижу я человека, или не человека, вопрос в том, действую ли я Мираклево. А **что даёт Миракль Плану Синтеза?**

Всем вопрос. Давайте подумаем, что даёт Миракль Плану Синтеза? Что? – физическое решение вопросов реализации? Что в Плане Синтеза у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории и у Кут Хуми для подразделения физической реализации? Или то, что мы здесь синтезировали, даёт полную трансляцию Мираклевого действия в здании, или там в кабинете, или в зале? Что даёт Миракль Плану Синтеза? Что даёт Миракль практике – это понятно. А Организации что даёт этот синтез? Мы берём сейчас Организацию. Что даёт Миракль Плану Синтеза? Чётче воплощаться? Держать концентрацию Лотоса Духа? Держать концентрацию Лотоса Аватара? Что даёт Миракль? Ну, понимаете, в чём вопрос?

Из зала: Ну, просто, если это, две жизни даёт.

Хорошо, тогда надо сказать, что мы входим и озвучиваем, что у Плана Синтеза есть вопрос к дуумвиратной последовательности синтеза Жизни Аватара.

Из зала: Одновременно.

Я это и оформила. И тогда я потом начинаю говорить, что «решением Совета с Аватаром Синтеза Яромиром мы приняли решение, что мы отрабатываем Мираклевость Плана Синтеза дуумвиратностью». Только мы на Миракль смотрим не на как на практику, мы на Миракль смотрим как на явление процесса дуумвиратности Плана Синтеза. И тут вскрывается ещё один злободневный вопрос.

Вы физически все Аватары? Все. А в высшестоящем выражении, **когда в здание выходите или что-то делаете, вы там аватарите Синтезом?** Вы точно реализуете там тоже деятельность? Или только когда физика включается в этот процесс? Помните, мы поднимали этот вопрос, когда у нас были вышестоящие тела. Потом мы быстро от этого ушли, сказали, что всё в физическом теле. Вот вышли физическим телом – работа есть. Не вышли физическим телом – а работа есть частями, но части в вас. Мы сейчас постепенно это плавно синтезируем тысячу двадцать четырьмя частями, синтезируя этот процесс хоть какой-то. **Но вопрос Миракля в этом:** **отражается ли деятельность физическая на той деятельности, которую мы осуществляем в вышестоящем выражении?** Если не отражается – всё, Миракль там даже и конём не валялся. Миракль – это не умение транслировать, там или здесь, это вопрос Организации.

Вот эту проблематику вы услышали, что это вопрос Организации, это не практика в своем прямом ключе, это организационное действие, дуумвиратного или то, что нам сейчас озвучил В.

Из зала: Может быть, здесь и кроется как раз преодоление пространственности и скорости в том действии, которое мы осуществляем. Потому что пока там одно тело и другое тело, если вот эта дуумвиратность несогласована, тогда у нас вот эта синхронизация и не происходит, потому что там мы можем думать, что мы там действуем достаточно быстро и активно с точки зрения аватарскости, но, на самом деле, может быть, этого и нет, потому что мы это…

Нужно уточнять это у Аватара Синтеза у Мории, у Кут Хуми. То есть физически это может быть просто гипотеза. Хорошо, С, раз вы уже начали говорить.

Из зала: Я вот к образам М. и О. по поводу Совета Изначально Вышестоящего Отца. Возможно, здесь не столько штурмование горы с несением синтеза на себе, а скорее больше как вот М. предложила образ, который у нас ведётся в организации. Если 64 Аватара Совета Изначально Вышестоящего Отца каждый держит чётко Образ, то слалом спуска с горы скоростной. Вот у меня никогда не получался физически спуск с горы, я всегда летела только вот так, по прямой, то есть, сколько я ни пыталась. Это я к чему. Это как раз к Совету Изначально Вышестоящего Отца, когда способ спуска с горы осуществляется не по прямой линии, и там что получится, а с тем Образом, который есть в Организации, который витиём действительно осуществляет плавный спуск с горы Синтеза Мудрости в цельности, и 64, когда они друг с другом, скажем так, не сталкиваются, а вот этот процесс осуществляется синхронизировано и красиво. Вот отстраивается на Совете Изначально Вышестоящего Отца. Это как бы Образ Совета Изначально Вышестоящего Отца, который у меня есть. Политически-Партийно осмыслился.

Мы согласны, спасибо большое.

*Из зала: Я полностью согласна с О. как образ сложился. Но у меня второй вопрос, который меня очень волнует. У нас есть образ проведения Совета Изначально Вышестоящего Отца, выраженный в зале здесь и сейчас. Мы формируем определённую среду, мы ставим, простите меня, стулья кругом, и у нас получается определённый поток Синтеза и Огня, который разворачивается. Я сейчас услышала много раз от Вильгельма вопрос: где ты поставишь 64 стула? Реши, как это надо сделать, чтобы...*

Восемь рядов по восемь стульев, и проход между ними, чтобы Отец ходил.

*Из зала: Потому что вопрос очень серьёзный. Здесь поток идёт одним образом, значит надо поменять поток движения именно этим.*

Вы услышали? 8 на 8. И широкий проход для Отца.

*Из зала: Хорошо, всё, поняла.*

А как вы поставите: вот так 8 на 8, либо вот так.

*Из зала: Мне этот вопрос был очень важен.*

Всё. Главное ничего выносить отсюда не надо. Всё помещается здесь прекрасно.

Хорошо, решили вопрос? Замечательно.

*Из зала: Интересный такой момент. Сначала был поход на гору Мудрости.*

Так… удалась?

*Из зала: Уже спускаемся с неё. И я хотел сказать то, что говорила, озвучивала О. предложение или идеи обрабатывать, или отрабатывать, и смотреть, как они: рабочие или нерабочие, применять. Тогда каждый, когда участвует, он разрабатывает это в себе, прорабатывает и можно дальше продвигать в Подразделении.*

### Больше понятийности в пространстве – встроенность в синтез космической среды

*Из зала: То, что подготовка к Совету – это очень важная вещь, и профессиональная – я полностью согласна. И у меня, скорей, вопрос к концентрации и скорости способности войти и в эту концентрацию, и, соответственно, в скорость. И я с этим согласна. Я просто не знаю, это от Кут Хуми, или… Мне это важно. Для меня вот это пространство Совета – это всегда terra incognita, это всегда пространство неизвестное. И я могу сказать про себя. Как бы я ни готовилась… это понятно, что это что-то новое. Но очень часто, не редко, происходит так, что я бываю настолько обескуражена, что единственное, что я могу сделать – это включить Позицию Наблюдателя, и устремляясь не оценивать, учиться, учиться и учиться. Потому, что я этого пространства не понимаю. И я понимаю: а что здесь понимать? Что понимание находится значительно ниже, но для меня просто, то, как я выступала на Советах, мне вообще не нравится, я собой не довольна. Я понимаю, что опять же, мы не оцениваем. Но, тем не менее, я не проживала уместность того, что я говорила. Я этого пространства не понимаю. Я понимаю, что я во многом мыслю профессионально… Я очень сопереживаю С., но это про другое.*

*Я больше четверти века веду группы, и я профессионал именно в ведении динамики группы. И это очень сложно с точки зрения социума 32, а сейчас будут ещё 64. И с точки зрения такой технологической работы с группами, соблюдение определённой процессуальности, соблюдения тайминга, когда надо начать и закончить. И все разные. И я просто, наверное, как-то… В том числе, это вообще другая тема…. Но это в том числе сравниваю какие-то вещи, которые я делаю профессионально, и которые есть здесь. Поэтому я устремляюсь не оценивать. Сравнивая. Я вижу. Это же разные процессы. Но мне до сих пор бывает сложно понять: что можно, что нельзя. Этика. Ракурсом любой Организации, с точки зрения, что уместно, что неуместно. Я просто про себя говорю. Поэтому…. Но подготовка очень важна.*

Хорошо. Чем решается вопрос, чтобы в пространстве было больше понятийности и понимания, что происходит?

Все подумайте: чем решается вопрос, чтобы в пространстве – это основной вопрос, который сказала Л., – чтобы понять, как решить процессуальность невыпадания или чувствования себя в пространственной среде Советов в своём выражении Ипостасного, Иерархического, Ивдивного, занимаемого согласно Синтезу и Огню Должности, места? У нас даже в своё время была такая, короткий период времени, социальный проект так назывался. Подсказка.

*Из зала: Как назывался?*

Живой Космос. То есть, чтобы чувствовать в пространстве себя в адекватном понимании, что происходит, какое это пространство – **пространство среды Совета, вам поможет Живой Космос синтеза Космосов.** Но, правда, не 16, а хотя бы 14, или в вашей синтез степени Должностной Полномочности, как у Учительницы Синтеза – 13-й Космос. Это Высший Метаизвечный Космос.

То есть, если мы раскрываем, мы не развёртываем, а мы договариваемся, что мы в Совете Изначально Вышестоящего Отца работаем синтезом Частей, у нас работают во внутренней личной выразимости как у Учителя Синтеза Высшие выражения Космоса, нам достаточно встроиться в Синтез Космической среды для того, чтобы не вышибаться из вопроса, потому что пространство реагирует на твоё присутствие Образ-типом. Это Часть предшествующего горизонта. Соответственно если ты такое озвучила с точки зрения Разума. Не генезиса, это вопрос Разума. Он не может найти себе внутри Синтеза 64-рицы или 32-рицы внутреннюю принадлежность. Подумайте не о себе, а о Части, которую вы выражаете.

Ведь нам надо работать не просто с вашим профессионализмом, его надо оставить, и, наоборот, поставить во благо служения Совета, может быть, как-то помогать в каких-то выражениях действия, регулировать этот процесс. Может, поэтому Кут Хуми сказал: «Давайте вы будете стимулировать работу Совета Изначально Вышестоящего Отца с точки зрения Синтеза Мудрости». Но вы сказали, что не всегда можете быть. То есть попадание было правильное. Это ваша специфика, вы можете это дать. Вопрос в том, что пространство работает на синтез Живого Космоса, то есть Космосом. Если вы об этом помозгуете какой-то небольшой группой и примете решение, как это будете достигать, а потом просто оповестите команду, что мы начинаем это разрабатывать, это будет правильно. На мой взгляд.

Что думаете? Я может не ответила конкретно, детально на вопрос? Но слушая вас, у меня был один ответ от Кут Хуми: займитесь Космосами, тогда не будете выпадать из пространства. Всё.

*Из зала: Можно? Мне понятно, о чём Л. говорит в какой-то степени. Вчера было такое предложение, может сегодня, среда Организации. Мне кажется, продолжая тему о Синтезе Космосов, фокусировать ещё внимание на том, не что мы пришли уже в чьё-то пространство, а что мы собою разворачиваем среду Организации. Мне это очень понравилось. Потому что вчера я себя поймала на чём, когда мы эманировали в Столпе. Что нам не хватает присутствия такого как «постоянство явления». Помните, Столп – присутствие Отца. Мы отэманировали, не уточняя у Аватаров достаточно ли для тех целей, которые у нас присутствуют нашего 64-ричного Совета Изначально Вышестоящего Отца, чтобы было явление нами, начиная с каждого, Изначально Вышестоящего Отца.*

*Значит мне нужно выработать ту достаточность концентрации Синтеза Организации, чтобы была среда Организации, где уже это не та вообще непонятная terra incognita, где какие-то параметры содержательности, огнеобразов, выработанных Частностей мной как Аватарессой наработаны. Я бы вот это предложила тоже фиксировать с точки зрения понимания пространства Совета Изначально Вышестоящего Отца.*

*Потому что мне понятно, что (я за собой сколько раз замечала) если возникают какие-то явления на Совете, которые непонятны по разным причинам, то мы больше фокусируемся на внутреннее. И получается, такое как эффект: во внутреннее переходим. Не могу сказать «схлопывание», но почти нас нет. А переключиться. И внутренне мы углубляемся с Кут Хуми, с Аватаром Синтеза Служения, с Морией, с Изначально Вышестоящим Отцом, но ещё при этом разворачиваем среду Организации. Если во внутренне углубляемся, – значит усиляем концентрацию среды, может, не только на зал данного офиса, а в целом по территории Подразделения. Как одно из предложений.*

### Ивдивные связи Организаций явлением ИВ Аватаров Синтеза в среде Подразделения в принятии решений Советом и коммуникации

*Из зала: Понимаешь среда, прямо очень хорошо, да. Но что мне не хватает – это, я не знаю, просто может правил каких-то. Я не понимаю, что уместно/что неуместно. Тут готовишься, думая, что это уместно, а оказывается, что это неуместно. Я про себя говорю. Среда – это очень здорово, но вот...*

*Из зала: Л., услышь, пожалуйста, меня сейчас. Вот смотри: когда мы в теме, и среда – это не просто мы что-то отэманировали. Это, как Виталий Александрович говорит: «вот чихнули куда-то вовне», – это не про это. А когда я понимаю, в этом я веду Организацию, мне это интересно, есть внутренняя потребность развивать это дальше, мне это интересно. И тут снимается вопрос уместности или неуместности.*

*Из зала: Это как оценка звучит, да?*

*Из зала: То есть я понимаю, что Аватару Синтеза, в данном случае Иосифу, это нужно. Допустим, вот вчера, когда я у него запрашивала, что он рекомендует мне действовать первым днём Академического Синтеза? Вчера он акцент сделал на что: «Просто будь мною». Я, чтобы ни происходило вчера, какие темы мы ни обсуждали, я всё время внутренне, заметку: «выражаю Иосифа или не выражаю Иосифа?» Сегодня он предложил другое. Но мы как-то эту тему не очень раскрыли: «Ядро Синтеза Организации». Не Должностно Полномочного, а Ядро Синтеза Организации. Что сегодня фокусируем внимание на этом. И вот сопряжённость Ядра Синтеза Организации с любой темой, которая предлагается – и тут уже опять не встаёт вопрос: мне просто интересно. Но не просто любопытство в интересе, а практическое действие: а как этим, всеми обсуждениями, всеми действиями взрастает, допустим, Ядро Синтеза Организации Высшей Школы Синтеза Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург? Например, то, что я до этого озвучила в контексте Синтез-Философии.*

*В моём понимании тогда снимаются какие-то неуместные вопросы, даже, если я понимаю, если вы на меня все посмотрите и скажете неважно, что. Допустим, «как-то не очень здорово», скажете. Я понимаю, что я выразила Иосифа так, как это ему было важно. А, значит, и мне, то есть я тут неотчуждаюсь. И ищу: вот я отчудилась от Иосифа, когда он рекомендует одно, а я иду по-своему. Или всё-таки беру себя в руки и выражаю, даже, если понимаю, что будет какое-то непонимание, возможно непринятие и какое-то отторжение. Но ведь это всё равно важно.*

Вопрос отстранённости решается не просто пониманием, что можно и не можно. Вот сейчас я услышала хорошее слово «оценка», которое сказала Т. Оценка неуместна только в том случае, где мы оцениваем без решения, а что мы можем сделать, чтобы этого не допустить.

То есть если мы оцениваем осуждающе – почему кто-то так чихнул, и мы осудили этот чих, – то оценка неуместна, и присутствие не формирует среду, а значит у меня вызывается культурная, этическая, эстетическая реакция на поведение Полномочного.

Если в этой оценке за оценкой следует не осуждение, а следует вывод, который я могу сделать не только сама, а предложить всем нам, потому что это касается большей части коллектива 50% плюс 1. Тем более вы сейчас правильно сделали нам напоминание, что нас будет 64. И значит вопрос в том, насколько мы соразмерны той уместностью Синтеза, чтобы Ядро Синтеза Организации, о чем сейчас М. вспомнила, дало нам понимание той темы, которой мы касались в начале Академического Синтеза сегодня: **что и как отражает действия Организаций между собой?**

То есть ответ будет лежать в омежных связях, только тут слово «омежность» нужно заменить, на ивдивные связи Организаций, которые дают вывод, решение в любой оценке.

И потом просто начинается не решение, допустим, права вето или решение Совета Изначально Вышестоящего Отца, а индивидуальное, либо командное обсуждение, что мы вот так вот не поступаем. Или мы, наоборот, вот это говорим. Или я начинаю объяснять, почему я это говорю, даже если не в процессе совещания, Совета, а я начинаю говорить это после, что, «ребята, вот был такой там выпад Синтеза, выход Синтеза, или такой выпад объяснения только потому, что мы были вот в этом, вот в этом, вот в этом». Это называется коммуникация.

То есть если я правильно понимаю, вас иногда вводит в недоумение ряд коммуникативных связей, которые вы видите, и вас это приводит к непознанной земле или к непознанным процессам, которые вы не можете объяснить.

Надеюсь, М. права в том, что, если мы не выпадаем от Аватара Синтеза, мы реализуем. И с точки зрения наблюдательности, своим взглядом, как когда-то Мория давал пример Новосибирску. Или, по-моему, даже вам. Я уже не помню… Новосибирску. Вёл Совет, и группа отстраивалась под общие требования. Вопрос силы.

Тогда у меня следующий был вопрос из вывода, который был сейчас дан. **Как работают космические силы каждого в Совете Изначально Вышестоящего Отца, чтобы удержать правильную среду Синтеза между собой?** Это космические силы. Если у вас одна сила от Отца, одна сила от Кут Хуми на вашу должность.

Мы эту тему с вами никогда не поднимали, но это важный процесс.

И силы у нас кроются не у Владыки Эргетического Тела, который занимается как раз концентрацией горизонта, на горизонте Вильгельма, а сила космическая исходит от того смысла или от той темы, которую вы, как Аватары, прорабатываете в Подразделении.

Это может быть прописано в том, что Л. говорила до этого, в Плане Синтеза или темах, которые вы презентуете или обсуждаете. Поэтому я считаю, что это проблема силы. Проблемы, что мы до этого сказали, работы, оценки с выводами, чтобы не осудить: «А, вот она там, где-то сказала так-то, чихнула, нас всех заразила», – а с пониманием, для чего нам Отец именно это явление дал.

То есть вопрос в другом. Мы возвращаемся: всё в нас. У нас работали системы, оболочки, Организация в сфере ИВДИВО каждого. Если этот системный процесс вы запускаете, вы не отчуждены друг от друга. И даже неадекватные проявления другого вас не пугают.

Они вас, наоборот, стимулируют и указывают, что в Подразделении не так. Это же просто синтез силы смыслов, как указывающие явления. Где же мудрость удвоенного роста?

**В чём будет удвоенный рост между вами как Аватарами?** Ты в одном явлении роста, Аватар – в другом явлении роста. Он позволил себе сказать это или сделать это, тебя это не отчуждает, а наталкивает на удвоенный рост выводами действия внутри. Понимаешь? Понимаете? Все это слышат, то, что было сейчас сказано? Как только я себя начинаю на это воспитывать… это уровень воспитания! ... в этой воспитанности у меня нет желания другого переделать. У меня есть желание вырастить такую систему в 64-рице, чтобы эта единица смогла сама себя синтезировать – имеется в виду в выражении Аватаров и Отца – в командном явлении.

Но эта отчуждённость не должна быть холодной. Иначе идёт включение опять, как это называется? Замёрзший огонь. Вот. Огонь и правда замерзает. Какой?

*Из зала: Замороженный.*

Замороженный. Огонь и, правда, замерзает. Чем? – Отчуждённостью и непониманием. А значит, когда мы закрываемся и просто директивно управляем или директивно вводим, так лучше пусть будут естественные процессы без задних мыслей, которые мы можем отстроить, и наедине сказать: «Ты больше не ковыряешься в носу», «не ковыряешься в моей голове, когда мы на Совете Изначально Вышестоящего Отца». Это метафора. И мы просто договариваемся.

Я ехала в «Милан» на этой неделю из Академического Синтеза, стояла в пробке. И сзади меня подъехала, просто скажу, машина премиум-класса, там сидел водитель молодой. Ребята, все 120 секунд, сколько был светофор, он ковырялся в носу. Но это было ещё полбеды. Он потом эти козявки съедал. Я не шучу, я не шучу. Это премиум-класса машина, я просто говорю. Человек был одет адекватно, выглядел адекватно, у него были стёкла нетонированные. И он, сидя в машине на светофоре… я просто смотрела в камеру, в зеркало заднего вида, и я даже показывать, не буду, но это было филигранно потом, когда он это запил водой.

*Из зала: Это регресс.*

Нет, я просто показываю, что значит проявление. Но я его не оценила. Я просто думаю, что я еду после второго дня Академического. И я еду на 111-й Синтез. Какие у меня должны стереотипы восприятия в Майтрейности поменяться как у Главы ИВДИВО, чтобы не откреститься от этого члена Планеты Земля, а понять, что это тоже возможно.

То есть я к чему? Если мы внутри начинаем на это смотреть по-другому, мы не деградируем или, как сказать, регрессируем, а мы входим в состояние прогресса социумного, где эти единицы просто сами себя заканчивают.

Вот сейчас пошла нехорошая реакция. Вы не ожидали такого. Да, я не про тебя.

*Из зала: А я опять не догнала про вывод…*

Вывод, потому что он не в пределах этих стен. Вы услышьте: вывод – не в пределах стен Совета. Вывод – в пределе зала Изначального Вышестоящего Отца. Услышьте, вот хороший вариант. Вывод – не в пределе этих стен. Вывод – в пределах зала Изначального Вышестоящего Отца, где там синтезируется 16 космосов с их выражениями реальностей, архетипов и архетипизаций внутри. Вот там вывод должен быть. Л., это формация, это не другая.

*Из зала: Как же он мне дойдёт?*

У тебя части Отцовские, Ядро Синтеза Кут Хуми. Миракль, на крайний случай, воспользуемся козырями. Миракль. Т. рядом, с Планом Синтеза. Нет, Кут Хуми рядом с Мираклем, а то на Т. вязаться не надо. Индивидуально мы не вяжемся друг на друга. Кут Хуми рядом. И в случае чего Аватар Плана Синтеза может подсказать.

*Звук падения*. Да, вот мы как психологи понимаем… она была идеальная…

*Из зала: А, может быть, это как раз история о том, что мы привычно ищем устойчивость там, где её не должно быть.*

Да, абсолютно верно.

*Из зала: И в зале Изначально Вышестоящего Отца её не может быть, а мы переносим тот эффект, который мы знаем в социуме. У меня просто совершенно, так сказать, в человеческой жизни был такой пример потрясающий, когда мне сказали: «Вы знаете, мне сказали вот попить таблетки от двух до четырех недель» – мне говорит мой хороший знакомый, – а я понимаю, что я врач – говорю: такое не может быть». И вот мне на этом примере показали, что нам иногда нужно уметь сделать что-то от двух до четырех недель. Это метафора.*

Да, и это будет свободный собственный выбор, это будет две недели, три недели или четыре недели. Или я могу остановиться на двух неделях.

*Из зала: Я, кстати, ещё хотела сказать, что Л. говорила о пространстве Совета Изначально Вышестоящего Отца, где что-то понятно или непонятно. Но получается, что тогда нужно, наверное, поменять само восприятие и перестроиться на пространство Совета Изначально Вышестоящего Отца, которое не ограничено только физическими условиями. И как то, что нам кажется, мы можем откуда-то оттуда притянуть. И наоборот: когда мы в зале Изначально Вышестоящего Отца, то есть понятно, что оно будет не очень просто сразу на это переключиться. Но что само пространство Совета Изначально Вышестоящего Отца, оно более, просто ёмкое, что ли. И оно предполагает множественность, такое объединение разных процессов.*

*Из зала: Видишь, и устойчивость, и неустойчивость. У меня-то была картинка, что, ну, все-таки там устойчиво, там-то – точно устойчиво. Что здесь это, но там – точно устойчиво.*

Там – это где? У Отца? В зале?

*Из зала: В зале у Отца.*

*Из зала: Да, он здесь.*

*Из зала: А что именно там устойчиво?*

*Из зала: Во время Советов он здесь. У меня тоже….*

*Из зала: Может поэтому про миракль мы заговорили…*

*Из зала: Там просто в Творении всегда идёт подстройка балансира, Творение по-другому не может происходить. И там он есть, но он такой кратковременный, что каждый следующий момент нужно другое состояние.*

*Из зала: Точно. Все-таки матика… Матрицы. Матрицы.*

Мы сказали ответ, что это космосы. Синтез космосов. Потом поступили другие формы ответов. И я ещё вспомнила одно выражение, что любое пространство – это Отец-Аватар Аватар Иерархии. Так же? Двадцать третье выражение. Значит, вопрос в том, насколько вы Аватарски иерархичны в этом явлении. Аватарски иерархичны, да? Ну там – Человек? Нет, там Аватар Иерархии. Аватар Иерархии. То есть вопрос иерархичности – рабочее Пламя.

Пламя. Мы же не зря сказали о Пламени. Оно решает вопрос устойчивости и неустойчивости. Пламя в своём источнике, в основании, всегда устойчиво. Даже если мы задуем свечку, и от неё будет идти (это физическая реакция) будет идти дымок, и мы подожжём вот само состояние дымка, через дым свеча опять возожжётся. То есть основание устойчивости в основании пламенности Ядра, Синтеза, Части, выражения Аватара Синтеза. Если мы не устойчивы во внешнем проявлении в пространстве – мы устойчивы в своей фундаментальной Стати как физическом выражении Аватарскости в каждом из нас, который у нас растёт. Это мудрость роста действия. О чём мы и говорили до этого.

Может, это не философский ответ, больше физический, но это действие внутреннего Источника. Где в Источнике мы устойчивы, Мудрость вне источника менее устойчива. С., да, спасибо.

### Иерархизированность в Ивдивном Служения

*Из зала: Как Аватар Синархии Каждого, входя первый раз, буду физически присутствовать первый раз на Совете Изначально Вышестоящего Отца, я понимаю, да, что каждый Аватар должен нести по мере своей подготовки, к Совету мы обязательно готовимся. Но у меня вот тоже такой вопрос удержания цельности 64-ричности. То есть Владыки, которые были Владыками и теперь стали Аватарами, вот я, конечно, была в Аватарах и стала Аватаром опять же, но вот эта нижняя 32-рица 64-ричности, где Аватары каждого, Организации каждого, вот оно идёт, как в моём, может быть, понимании, я не знаю – правильно/неправильно, но как дополнение к верхней 32-рице. Это как единая цельная вот слиянность верхней 32-рицы в Совете Изначально Вышестоящего Отца и нижней 32-рицы. И здесь момент такой я увидела, что вот и согласна тоже с М., мы разворачиваем, несём свою среду Организации, не свою среду, а среду Организации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза по служению. Мы перед Советом уже входим, уже готовы Аватарски в Совет Изначально Вышестоящего Отца. И даже здесь вот вопрос не в том, говорим мы что-то либо не говорим, мы вот удерживаем эту концентрацию Синтеза Аватарами по служению. То есть Я Есмь Аватар, в данном случае, Я Есмь Аватар Ефрем Синархии каждого, и вот именно этим и будет состояться Совет Изначально Вышестоящего Отца.*

Верно.

*Из зала: Вот в моём представлении это так, потому что, когда была 32-ричность Совета, была возможность высказаться, вот не знаю, как в Совете Питера, вот вели тему Организации, допустим, три Аватара готовили Совет, вот они ведут практически весь Совет, вот. Здесь же такая возможность, скорее всего, не будет реализована, либо будет реализована частично, в моём понимании, при всему уважении. Вот, и здесь самое главное – держать концентрацию Аватаров Синтеза.*

Главное, чтобы не читалась последняя фраза: *держать концентрацию Аватара*, не читалось следующее: *выносить смиренно услышанное*. Это опять вот просто из полей пространств донесло. То есть главное, чтобы невыносимое состояние бытия не переросло в неисповедимость его выражения. Ты все правильно говоришь, но я бы сделала такой акцент ещё, что у вас должна работать – Шуньятный принцип, где 32 и 32 закручивают Синтез и Огонь Подразделения. Если мы вначале на берегу об этом договариваемся и договариваемся сразу, и начинаем в это явление входить, мы понимаем, что каждый из нас работает Огнём, в который вписывается Синтез, но есть определённые права и обязанности, которые Должностно Полномочными явлениями Синтеза исполняются. Ну и всё, как бы поэтому, мы смотрим и действуем. Поэтому слушаем как раз 33-го Аватара, 33-й же вы, пожалуйста.

*Из зала: А можно я ещё дополню. Если поменять немножко взгляд наблюдателя на то, что нет верхних Аватаров и нижних Аватаров, но пред Отцом и пред Аватарами стоим мы в линии, даже О. как член Совета Изначально Вышестоящего Отца, она тоже с нами стоит в одну линию, и отличаемся мы лишь тем, концентрацией Огня, плюс ответственностью, реализованности того, что дал тебе Отец. Выходить вот из этих шор, что «я вот пришла, я вхожу» – нет. Отец назначил, ты в Столпе, ответственность и реализация.*

*Из зала: Согласна. Я, наверное, не так выразилась. Здесь у нас первый среди равных, правильно? Каждый равен своей Аватарской деятельностью, своей Аватарской полномочностью. Я просто хотела показать по позициям, ну как бы…*

*И зала: Но не по столпу.*

*Из зала: Да-да-да, спасибо за подсказку, да. Вот именно по Столпу, я вот это и имела, может быть, просто не так выразилась.*

Вы можете сейчас увидеть очень красивую фигуру речи, когда, объясняя одно явление, считывается, ну другой процесс, – то, что сказала О., на что обратила Т. внимание, но я тут могу сказать за себя. Я могу с вами стоять в одном горизонте, но чем я отличаюсь от вас? У меня есть право выбора, где мне стать. У вас этого права выбора нет. Просто иерархически услышьте. И чаще всего я стою с вами рядом – справа либо слева, чтобы вашу линию Синтеза поддержать. Это моё право выбора. Но чаще всего я стою за вами либо рядом с Изначально Вышестоящим Отцом. И здесь вопрос не в том, что мы не видим иерархичность, а вопрос в том, что Аватар выбирает согласно месту, делу и требованиям Изначально Вышестоящего Отца. И если мы начнём слушать О. формулировку синархичную, то она звучит по-другому**. Ребята, давайте научимся действовать стезями и путями Отца, неисповедимость которых приведёт нас к совместному процессу, но мы будем иерархизированы в Ивдивном служении Изначально Вышестоящему Отцу, понимая, где и в каком выражении Синтеза мы находимся.** То есть, ещё раз, мы настолько должны быть высокоорганизованными Субъектами, Аватарами, чтобы наша позиция была равна, но мы могли вызывать своим явлением в зал 512-рицу Изначально Вышестоящего Отца, которая усиляет синтез 64-ричного присутствия с Изначально Вышестоящим Отцом.

У нас в Минске была очень хорошая практика, у нас было первостяжание 512-рицы Практик, 512-рицы Огнеобразов в формировании Практик Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтезобразов. Мы только с ними, наверное, 6-й Академический Синтез раскрутили, и они прямо вот Аватарскость почувствовали в ведении Организации. И у нас была договорённость с Изначально Вышестоящим Отцом, имеется в виду личная моя с Изначально Вышестоящим Отцом, что выйдет 512-рица 16-го Космоса, Вечного Суперизвечного Космоса. Это было такое прекрасное Творение, когда мы вышли в зал, понятно, что имеется в виду – Аватары Синтеза Изначально Вышестоящие, они были как раз с 16-го Космоса. Они выходили шумно, они выходили ярко, они выходили в своих Синтезах, Огнях, они что-то обсуждали. Они становились не по порядку! Не по порядку, они становились с теми явлениями, которые им были близки сейчас в Синтезобразе и в Практике. Это было прямо живое действие. Не когда они из Огня выявляются, и они встали. Они прямо вышли в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, и стояла группа, я стояла за группой, вышла 448-рица, и чуть с опозданием вышла 64-рица, чтобы зафиксировать прямой Синтез огнеобразного явления. И вот когда включилась эта Синтезная Теургичность явления Совета Изначально Вышестоящего Отца, и там порядка, как вас – вот 25, 27, до 30 присутствуют, вот сейчас не знаю, там с учётом расширения состава. И вот в этом большом командном действии в начале между, кстати, Аватар Экономики увидел, что между нами с Отцом пошёл Синтез физической коммуникации. Потом этот Синтез разошёлся объёмом на всю группу, вспыхнула 448-рица и 64-рица, и пошло Творение Синтеза в живом объёме. Уже тогда никакое пространство не выбивает присутствующих из этого явления, потому что мы все в реальном режиме действия – не стяжания! Услышьте, это не было стяжание. Это было синтезирование в прямом выражении дела новизны с Изначально Вышестоящим Отцом, это было первостяжание, то есть как первое вхождение. И вот Минск с этого добились. Они молодцы. Они пять месяцев зрели, но они упорно к этому пришли. Я к тому, что это План Синтеза, это Синтезобраз. И вот месяц, или там как, с первых выходных, две недели. Две недели мы это распахтываем.

И вот вопрос в том, что, я к чему, насчёт, где мы стоим. **Задача – фиксироваться Синтезом в действие процессуальности стяжания, где этот процесс в позиции 64-рицы важен в присутствии зала Изначально Вышестоящего Отца. Если мы научаемся быть как единицы и понимать**, что вот тут важно, чтобы там не сказала О., М., О., Л. сказала, Л. сказала. И вот, **когда мы понимаем, где мы когда и что говорим, мы приближаемся к первостяжаниям семимильными шагами.** Но, поверьте, сделать первостяжание в Синтезе Практикой и в Плане Синтеза проще, чем в Мудрости и в Синтез-Философии – разные Организации.

Ещё раз. Сделать первостяжание, без обид к Минску, если будут там читать этот текст, если вы там скажете, намного проще, чем это дойти в позицию 446-го явления или 510-го, понимаете? То есть вопрос позиционности фиксированного Синтеза. Но услышьте **первое – выбор, где мы выбираем стоять.** То есть я лично отвечаю пред Отцом за то состояние, где я стою и в каком состоянии пространства я фиксирую стяжаемый Синтез. Ни Отец, ни Аватары Синтеза, они меня усиляют, но это моя субъектная организованная отстроенность. Понятно?

Я сейчас просто, может быть, даже в какой-то степени отстимулировала вас этим примером, чтобы вам тоже захотелось во что-то войти, но я не смогу вам сейчас развернуть какое-то первостяжание. Есть ответ, не просто вопрос неготовности, а несогласованности, куда мы идём. Вот мы специально сейчас, я сейчас даже не напрягаю, что мы три часа работаем с одним и тем же. Когда вы говорили, важно, что? Между вами рождается Синтез и Огонь. Синтеза практически нет, а Огонь рождается. Это состояние рождения Огня, когда вы все по чуть-чуть затягиваетесь долгим процессом явления, у вас выстилается Огонь, присутствующий здесь 22-23 Организаций. И нам важно с Кут Хуми и с Морией, чтобы этот Синтез Огней сложился, и вы для себя внутренне сопересеклись Огнями, ну хотя бы почувствовали, досинтезировали этот процесс. Даже по-другому не объяснишь. А потом на это уже стяжание находится Синтез. Но, значит тогда **Советы Изначально Вышестоящего Отца должны проходить в качестве, чтобы потом на Академической подготовке были первостяжания**. Увидели?

Я вот насколько смогла, объяснила. То есть там зрели пять месяцев на шестой, у вас пока прошло только два месяца. До этого был полгода перерыв. Вопрос степени созревания, в двойном росте, куда мы идём. Об этом надо подумать. Решения сейчас в пилюле в этом нет. У нас субъектность, которая принимает решения, должна быть, где вы стоите, как вы стоите в новой иерархической последовательности.

### Разработка Высшей Части Изначально Вышестоящего Отца индивидуально в Синтезе Организации по ДП и 4 позиции ДП

*Из зала: Можно вопрос?*

Вопрос нельзя, а умозаключение или вывод можно.

*Из зала: Умозаключение, да.*

Тогда можно.

*Из зала: Вот скажите, мы все Должностно Полномочные и возжигаемся Базовой Частью. Вот я – 425-й Проницание. Но я всегда, когда возжигаюсь, я тут же перехожу на Высшую Часть Проницание, 8105-ю. Поэтому я этот объём взял, Огонь, и держу спокойно. Я не боюсь, что у меня горит, я его взял, вот поэтому, когда выходим в верхнюю Часть, в Высшую Часть, то нужно возжигаться Высшей своей Частью, я правильно говорю или что-то не так?*

Первое. Я не услышала вначале название Части и услышала слово *провинциальность.*

*Из зала: Проницание. И Высшее Проницание.*

Я понимаю. А я услышала два раза *провинциальность*. Я начала искать, где эта провинциальность. Может, во мне. Ну, мало ли... Это первое. То есть мы с вами не откоммуницировались с точки зрения Изначально Вышестоящего Отца, потому что вы сказали о его Части. В этом случае я права, потому что слышу я вас не только физически. Второе, за явлением Части полномочности идёт Ядро Синтеза. И когда вы сказали: *я спокойно это держу*, в слове *спокойствие*, вы спокойно держите по мере своей подготовки. И я бы очень большой вопрос задала, насколько у вас работает это спокойное явление в двух 512-рицах. И у нас нет задачи, как у Глав Организации, работать и держать Высшую Часть, насколько я помню последние тенденции ИВДИВО. Мы фиксируем только Часть Изначально Вышестоящего Отца, у нас в Распоряжении не прописано, что мы являем Высшую Часть. Высшая Часть у нас в Столпе ИВДИВО, который формируется итогами Столпа Подразделений, и то у вас там есть индивидуальная Часть, в Высшую Часть мы входим или в Высшие Части мы входим. У нас было несколько последних практик за несколько недель Главой ИВДИВО, где мы как Должностно Полномочные входили в 512-рицу для деятельности, которая у нас вначале рождается с точки зрения Учителя Синтеза, Владык Синтеза или Аватаров Синтеза, а потом это должно перейти в Должностную Полномочность. Но вы можете меня поправить, но, по-моему, в ИВДИВО у нас нет явления, что мы в Организации работаем сейчас Высшими Частями.

*Из зала: Буквально нет, но интенция к этому…*

Опять же, это интенция, то есть мы начинаем только туда идти, поэтому утверждать, что вы спокойно держите Высшую Часть…

*Из зала: Поэтому я и сказал. Этой интенции нет. Но я решил, и давно уже тянет.*

Хорошо. Но вопрос тогда: что Вы несёте? **Вы несёте тогда 512-рицу Частями с Частью Должностной Полномочности в Ядре Синтеза Организации, но устремляетесь и разрабатываете себя на синтезирование Высшей Части.** Тогда совсем другая формулировка.

*Из зала: Да, 5702-й на сегодня.*

Тогда у меня вопрос возникает, насколько Вы легко это несёте. Я бы сказала, что это очень сложно. Но хотя оптимизм – это хорошо.

*Из зала: Но вариант очень интересный. Не все так видят.*

Вообще не все так видят. А дальше идёт Образ Должностно Полномочного с Частью, а дальше Слово Должностно Полномочного с Частью.

У нас четыре позиции:

**Часть Полномочного служения**,

**Ядро Синтеза Должностной Полномочности**,

**Образ Должностной Полномочности**,

**Слово Должностной Полномочности.**

В Образ Должностной Полномочности входит 512-рица, в Слово Должностной Полномочности входит 512-рица Изначально Вышестоящего Отца Огнями и Синтезами, и отсюда развивается Часть. Синтезировали эти три процесса, Часть Должностной Полномочности вырастает на то, что она может собою являть Высший процесс явления. Но мы это проходя на Синтезах, делаем индивидуально как Владыки курсом Синтеза или как Учителя такого-то курса Синтеза, но в Должностной Полномочности это пока ещё не вводим. Хотя было бы хорошо. Потому что на Синтезе Кут Хуми объясняет, что мы с первого Синтеза должны входить в 1024 Части двумя 512-рицами. Но пока это невозможно, потому что у человечества, приходящего на Синтез, нет и 512-рицы метагалактических Частей, это просто априори невозможно.

Хорошо. Т.!

### Своевременная просьба к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза

*Из зала: То, что О. предложила, это интересно, но у меня ещё дополнительно такое предложение, чтобы те, у кого уже получалось это делать, они бы поделились своим опытом. На Синтез тоже рекомендовалось приходить с интенцией. И с другой стороны, когда мы Энергопотенциал сдаём, мы направляем его по каким-то направлениям. Это тоже уже выбор тех интенций. И это объяснить, может быть. И потом делиться, у кого что получается, потому что если одна директива такая, то она может забыться, и всё. И потом если начнётся больше одного. И, допустим, у меня лучшее, когда получалось, это когда я заранее прошу Дария, чтобы он пришёл на Совет. Накануне его прошу и перед Советом. Тогда особенно хорошо, проживается. Этим тоже можно поделиться, потому что такой момент позволяет эффективнее проводить Совет.*

Хорошо. Только не на Совете будем делиться. Это внеурочно.

*Из зала: До Совета, потому что во время Совета это можно уже не успеть.*

Мне важно сделать акцент, чтобы не на Совете делиться.

*Из зала: Я так понял, это как подсказка будет, что надо готовиться к Совету. Конечно, за предложение. За подсказку.*

В эту среду приходишь на Совет?

*Из зала: Всегда чётко прихожу.*

В Питер приедешь?

*Из зала: Уже здесь живу.*

Мы друг друга понимаем. Л.!

*Из зала: Любой Совет. Желательно готовиться. И самое главное, раз проходит раз в месяц, то можно подводить итоги той Организации, в которой весь месяц практиковались. И выжимка из того, что мы делаем за месяц Организацией, чтобы можно было предоставить на Совете.*

### 4 обязательные формы деятельности на Совете ИВО

У нас на Совете 4 формы действия, которые не вписываются в то, что ты говоришь. Мы не предоставляем выборку работы Организации на Совете Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: Такой ракурс, чтобы было видно, что деятельность каждого важна.*

Да.

**У нас первая работа – 32 оболочки**, то есть работа оболочек синтеза зданий,

потом у нас **работа Должностной Полномочности Синтезом и Огнём, вырабатывание Частностей в разработку Огня в Столпе Подразделения для работы с человечеством**. Третья позиция – не помню какая. Всё.

### Запредельность вывода в действии с Аватарами Синтеза

*Из зала: К Совету готовиться. Рассылки, которые делает С.*

Юлием скажи, пожалуйста. Чтобы не было испорченного телефона, мы Вас просим сказать Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза. Вот Л. до сих пор проникается Аватаром Синтеза, чтобы сказать.

*Из зала: До Совета надо, да.*

То есть Юлий настолько банален, что сказал…

*Из зала: Я как могу, так и говорю.*

Вас не смущает, – я ко всем обращаюсь, слушаю вас уже несколько часов – есть такой принцип, когда вы говорите с точки зрения какой-то новизны, хоть чуть-чуть процента больше, чем вы привыкли оперировать. Это же и есть расшифровка Аватаров. А она результируется не тезами даже в большей степени. Мы с ребятами на той группе хорошо смотрели, что результат явления Мудрости Отца – это когда вы делаете вывод, но запредельный тому, что вы можете сформулировать и сказать. «Готовиться к Совету» – это и так всем понятно. Вот чуть дальше. «В чём? Как? Через что? Я думаю. Я ходатайствую пред Аватаром, что «а можно я от Вашего имени вот это скажу, Вы Синтез Репликации выделите мне на это». И пока была моя очередь, я могла уже миллионы раз с Юлием пообщаться и попросить выделить Репликацию на дополнительный взгляд.

Слушая вас – это не в напряжение – просто отследите за собой, насколько вы, понимая Аватаров Синтеза или понимая, как вы можете это расшифровать, чуть форматируете или предлагаете другие версии, варианты, подходы, любой огнеобраз можете включить, чтобы внутри предложить вариант действия Огнём чуть больше, чем вы умеете. Вот услышьте! Вы сейчас предлагаете то, что вы умеете. Редко, когда какой Аватар предлагает действие на Совете, с которым и он сложно может справиться.

Ведь, кому-то из вас мы говорили, а если космическая одна сила? Я не думаю, что вы знаете, как с этим работать. И если это сила от Отца, то, как она будет действовать в Теургии или Синтезе Практик вашей одной темы. **А ваша тема вообще имеет силу? Ваша четверица имеет силу? Эта сила скольки космосов?** И вы начинаете уже думать, предлагаете варианты уже не из тех, которые озвучены. Понятно, что ты да (*А. развёл руками – прим. ред.)* Хорошая живая реакция. Но при этом в выражении Аватаров чуть-чуть какая-то новизна.

Я не зря разоряюсь. Если вы в Мудрость впишете этот устойчивый опыт без новизны, она и будет реплицироваться именно так, это репликация.

*Из зала: Когда первая Организация работает месяц, то у неё есть определённые наработки. Как бы ни готовились, войдя в Теургию будет, как будет. И самое главное внести в это единство, когда не каждый сам по себе. На Совете должна быть концентрация.*

Согласна. В.!

*Из зала: Я постараюсь, как могу донести. Я очень согласна с О., потому что здесь включится такой процесс – взаимопомощь как фактор эволюции. Вот этим ракурсом. Когда включаются уже 64 Аватара в Совете Изначально Вышестоящего Отца. Если вспомнить вчерашнюю потоковость: 512 и 64, тем самым мы будем усилять. Первый шаг – это подготовка. Включают разработанность и действия на Совете Изначально Вышестоящего Отца, и тем самым мы будем входить, что та, как Вы говорите, что там думают, как они будут входить, как их встретят, как они придут, они увидят, что есть забота…*

Они так не думают. Перед ними поставлена задача.

*Из зала: Кто-то сказал, что они думают, как их встретят. В этом ракурсе это первый шаг к нашей взаимокоординации, спекаемости, слиянности 64 Аватаров Совета Изначально Вышестоящего Отца. Это первое, что был вопрос. А второе, это подготовка, и после 9-го Синтеза я работала с Аватарессой Высшей Школы Синтеза с Филиппом. И действием Филиппа было рекомендовано войти в Изящество Философии, когда он запустил Теургию 512-рицы Синтезов. Работали в специальном зале, и когда все 512 на каждого, конкретно на меня, включились. И итогом у меня получилась: Субстанциональность Субъядерности Света на Теле.*

Вето?

*Из зала: Света на Теле.*

Извините, у меня уже «провинциальность», «вето» – я уже ухожу. И слышу из зала Отца разные формулировки.

*Из зала: Света, того, чего идёт насыщенность. Это субстанционально, конечно, я должна выражать Синтез Любви. Ну, этот Синтез Любви вписался в тело Синтезом Света.*

Теперь хорошо. Синтезом Света.

*Из зала: И это даёт потоковость, когда идёт 64 на 512.*

Поотслеживай, что будет дальше.

*Из зала: И вот самое важное, – сказал Филипп – Изящество Философии.*

Ой, слова бы Ваши в уши Отцовские. Л.!

*Из зала: Культура Совета в ИВДИВО предполагает наработку этих императивов в устойчивую позицию.*

Всё? Отлично.

*Из зала: По первому вопросу, поддерживаю два предложения. В подготовке к Совету Отца предложила бы больше внимания уделять работе с Ядром Синтеза Должностно Полномочного, потому что там множество разных видов Огней, которые нужно методично, долго научиться не просто выражать, эманировать, разворачивать среду. А настолько, чтобы координация Синтеза Ядра Синтеза Должностно Полномочного с Ядрами Синтеза в Столпе Подразделения постепенно могли привести к такому состоянию, когда Ядро Организации – оно срабатывает – Ядро Синтеза самой Организации находилось в пиковом возожжённом состоянии, что, возможно, позволило бы больше переключаться на Совете Отца на ведение Совета Организацией, а не своей личной подготовкой. Постоянно повышать процент, выразимость, ведения Совета Организацией Аватарами Синтеза.*

Будем пробовать. Всё обозначили?

*Из зала: Дело в том, что Аватары работают, в том числе, на этажах. На этаже 512 Аватаров, и в подготовке к Совету можем войти к каждому в зал-кабинет, развернуть какую-то более глубокую акцентацию, и этой деятельности, и команды, если Совет. Это же тоже никто не отменяет такую глубокую подготовку с 512 Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и Аватар-Отцами.*

*Из зала: Если примут.*

*Из зала: А куда они денутся? Это же наша работа.*

Легче на поворотах. Это вопрос, хватит ли у нас времени для индивидуальной тренировки.

*Из зала: Я тоже хотела задать вопрос, где взять время, на поход к 512 Аватарам.*

*Из зала: Распределить.*

На перерыве.

1. **Практика 4. Раскручивание 454-ричной Скорости Аватара Организации. Динамика скоростного развития по архетипам Подразделения. Стяжание 4-й позиции вхождения в Должностную Полномочность. Преображение Меча и 95 Совершенных Инструмента Аватара Организации. Обновление 64-рицы служения, Плана Синтеза, явление степени реализации**

Мы сейчас собираем тот, который сложился, взаимосонастроенный, связанный, выраженный явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза мнением, взглядом, безмолвием, внутренними какими-то предпосылками ментального осмысления с Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез и Огонь Должностной Полномочности в выражении каждым из нас.

И синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, организуемся процессами физических часов мираклевого синтезного действия должностно полномочных Аватаров/Аватаресс.

Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с тем набором Огней и Синтезов, которые синтезировали, пресинтезировали самостоятельно. Развёртываемся в 8128-м архетипе ИВДИВО, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся телесно Аватаром/Аватарессой, возжигаем тело Аватара. При этом продолжаем синтезироваться с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми. Ничего пока из него не стяжаем, из Хум, просто синтезируемся.

И организуя, возжигаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядро Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядро Должностной Полномочности

и возжигаем Скорость, стяжая 454 Скорости, 454 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Ядро Должностной Полномочности каждого из нас,

возжигая Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Ядро Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И **тройным пакетом Ядер Скоростью раскручиваем Скорость Аватара Организации** синтезом проведённых регламентируемых стяжаний, их уточнений, действий, сейчас индивидуально показанных каждому из нас Аватаром Синтеза Кут Хуми в действии.

И возжигаясь, просим у Аватара Синтеза Кут Хуми в таком коротком микротренинге разработать столпное выражение 454-ричной Скорости Аватара с эманацией, распусканием, пресинтезированием, введением, дееспособностью Объёма Синтеза Скорости сквозь синтез 454 выражений: 422 архетипов ИВДИВО и 32 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – в каждом из нас. И устремляемся сложить, синтезировать, организовать Синтез Аватара/ Аватарессы пред Кут Хуми являемый эманируемого выражения Синтеза по границам Столпа Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург в физическом выражении и просим у Кут Хуми повышать скорость вращения, верчения Ядра Синтеза Должностной Полномочности каждого из нас на каждый шаг из 16 либо 32 архетипов каждым из нас и синтезом нас.

И вот почувствуйте закручивание процесса, закручивание, запахтывание, без потери ориентации, кстати, всё адекватно, в зале Аватара Синтеза Кут Хуми в формировании 454 выражений Синтеза сквозь все выражения ИВДИВО-полисов до физического выражения в Столпе Подразделения.

**Вы самостоятельно или командой, как будете принимать решение, в разработке Огня Должностной Полномочности выходите в здания Подразделения, становитесь на этаже, концентрируете количественную ричность архетипов ИВДИВО, которая будет на тот момент, и учитесь развёртывать, транслировать, заполнять Синтезом Столп Подразделения Санкт-Петербург деятельностью.** Это будет ваше домашнее задание. Надо прийти к результату, которое будет иметь качество. Качество будет отслеживаться, в том числе, на Совете, то есть включится динамика скоростного развития по архетипам Подразделения. Услышьте! Не ИВДИВО будет скоростно развиваться, а Подразделение по архетипам получит скорость развития, то есть наша с вами, в том числе, Аватарскость.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем разработанность **четвёртой позиции вхождения в Должностную Полномочность – это вхождение в явление Должности в Огне и Синтезе Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Должностной Полномочности**. Мы частично это отработали, но пред Аватаром Синтеза Кут Хуми входим в Огонь.

На примере Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Филиппа, и задача Валентины – развернуть Должность в Огне горизонта явления Аватара Синтеза Филиппа сейчас пред Аватаром Синтеза Кут Хуми и каждому из нас в 422-ричном – Кут Хуми сказал сейчас зайти через архетипизацию, – явлении Синтеза.

То есть, **входя в четвёртую позицию, мы концентрируем применение, реализации Синтеза и Огня Должности через Голос, озвучивая Огонь и Синтез**, который должен звучать нами, хотя бы мы устремляемся говорить Синтезом Организации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза в ведении Организации и **Телом** в зале.

То есть просто дойдите или доведите своё проживание, когда вы сами в ответственности в зале пред Кут Хуми можете прожить, что получилось, и с Кут Хуми это начать разрабатывать.

Далее **возжигаем Форму Аватара/Аватарессы – это позиция четвёртого явления разработки**. С Формой более-менее понятно, она организует Синтез и Огонь, протекающего, оформляющегося Синтеза в теле Аватара. А дальше, наверное, самое интересное, мы развёртываем **96 Совершенных Инструментов**. И мы возжигаем Совершенный Инструмент – Меч – он всеми нами в какой-то степени пройден, проработан, и мы можем им действовать. И мы возжигаем, доставая Мечи. И вот тут вопрос: вам нужно увидеть, горит ли Меч Огнём Организации? Горит ли Меч Огнём ИВДИВО? Огнём САН? Огнём ВШС? Огнём Империи? Огнём Парламента? Огнём Партии? Огнём Плана Синтеза? Огнём ИВДИВО-Развития? Разработки? Горит ли Меч Цивилизации? Это вопрос. Я бы сказала, что нам пока хочется, чтобы он горел огнями Организаций.

**То есть нам нужно взять политику, что мы переключаемся на работу совершенных инструментов, транслируя и разрабатывая совершенные инструменты Аватара под нужды Организаций.** Понимаете? И тогда вот сейчас нас 23, со мной 24, и нам нужно сейчас прожить разные мечи Организаций, действующие в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот 24 разных мечей, которые действуют Огнём Организации.

Пока мы отличия не ищем, мы просто проживаем, вот не знаю там концентрацию, а вот можно видеть, что Аватар горит, а Меч не возжигается. Попросите Кут Хуми, чтобы Владыка помог. Переведите из тела формы через рукоятку на возожённость Огня Организации, на вершине капля Синтеза. В какой-то степени меч может сейчас отражать вашу Розу, где полотно Меча, оно многослойное, словно лепестки Розы. Просто аналогия. Понятно, о чем говорю? Значит, на вершине, словно в лепестке Розы, капля Синтеза. Значит, и на вершине острия Меча тоже капля Синтеза. И она, протекая сквозь внутреннее углубление, как жёлоб посередине тела Меча, распускаясь многослойно слоями Синтеза в слоях Огня метричностью, уходит опять в рукоятку. В рукоятке возжигается Воля, как крепость тела Аватара, Волевой Синтез, там может быть сверхпассионарный, и Духа, и пробуждающий. И вот здесь попробуйте такое прожить созвучие 23 Мечей Аватаров Организации.

А дальше Аватар Синтеза Кут Хуми выявляет свой Меч. И вот я скажу слово «разница», но разница не в сравнении, а разница в магнитной интенции, когда мы тянемся в дееспособности своими мечами в обучаемости у Меча Аватара Синтеза Кут Хуми. Услышьте, у Меча Аватара Синтеза Кут Хуми! И вот, грубо говоря, посмотрите Меч Кут Хуми и Меч ваш Аватара Организации. Меч Главы ИВДИВО и Меч Аватара Высшей Школы Синтеза. Меч Главы ИВДИВО и Меч Аватара ИВДИВО-Разработки. Меч Главы ИВДИВО и Меч Главы Подразделения. Есть?

И стяжаем насыщенность, качество Синтеза Организации, то есть Синтез Воли, Синтез Мудрости, Синтез Синтеза в насыщении тела меча и самого меча как инструмента Синтеза Организации.

В этой аналогии, в любом из 95 теперь инструментов действия: если будете тренироваться командно на работу инструментов, хорошо, если нет, то с Аватаром Синтеза Организации, Аватаром Синтеза Кут Хуми вполне себе можно в зал инструментов выходить и проводить тренировки.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза и **просим преобразить Меч Аватара Организации Огнём Организации и действием**. Кстати, Владыка говорит о том, что это не в работе Плана Синтеза, но, тем не менее, что Меч ваш отражает План Синтеза Организации. Он, словно как и, – у нас нет такого инструмента, но мы с этим работаем, – Ядро Книги Синтеза. **Ядро Книги Синтеза** действует в распаковывании, в применении, во вскрытии, в дееспособности, в доведении Синтеза работы в понимании указаний Кут Хуми. Только Ядро Синтеза помогает вычитать из Ядра Синтеза Книги, а Меч помогает применить то, что было вычитано, сложено, та идея, которая должна быть расшифрована, доступна большинству полномочных в служении. И тогда возжигаемся динамикой мечей. Мы можем, кстати, динамику мечей усилить движущимся объёмом скорости верчения Ядра Должностной Полномочности и вырабатываемого им Синтеза.

Возвращаем Меч в позвоночник, возжигаем Синтез-меч и Меч Аватара Организации как один из видов мечей. Кстати, максимальный ваш меч, помните, мы стяжали на Съезде **Меч Изначально Вышестоящего Отца**. Вот как раз Меч Аватара сейчас идеально синтезируется с Мечом Изначально Вышестоящего Отца, только Меч Отца больше, а Меч Аватара входит в него. И вот вопрос. А растёт ли Меч Аватара синтезом того количества мечей или в Мече Изначально Вышестоящего Отца, как в деле, которое вы являете? Да, М., что думаешь? Радостно тебе.

*Из зала: Просто увидела взаимосвязь. Книга с таким не буквально проявленным явлением Ядра Организации, что вот эта взаимосвязь внутренней Философии, Парадигмы, Энциклопедии, Учения. Что может быть книга, просто я просила Философию Высшей Школы Синтеза книгой, и у Кут Хуми спрашиваю, может ли быть книга, соответственно Парадигма Высшей Школы Синтеза, но это уже я точно знаю, что есть. А ещё Энциклопедия Высшей Школы Синтеза, Учение, и Кут Хуми предложил это всё стяжать в Меч, и он этим начал как раз вот взрастать. И внутренне родилось такое другое восприятие, что это такое – Кодекс Аватара Синтеза, в данном случае, Вышей Школы Синтеза в действии Мечом как некий уже синтез этих двух, точнее уже четырех книг.*

Так хорошо. Зафиксировали меч в позвоночнике. Всё.

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас четырьмя концепциями вхождения в должностную полномочность в обновлении Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми **обновление 64-рицы служения**, стяжая 64 Синтеза каждому из нас и синтезу нас в явлении специализации Аватара/Аватарессы Ядром Синтеза организации Должностной Полномочности каждого из нас.

И далее стяжаем **План Синтеза** Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося не просто преобразить и обновить, а наделить новым Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца те действующие позиции в усилении их явления и дееспособной реализации.

И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми **следующее явление степени реализации**, возжигаясь степенью должностной полномочности Учителя Синтеза. Владыки Синтеза возжигаются тут явлением Владыческого Синтеза как дополнительным явлением служения, которое есть в ИВДИВО у вас.

И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся Огнями Организации и сферами Организации в оболочках ИВДИВО каждого, в оболочке ИВДИВО каждого, и вот всё, что стяжали синтезом работы командной, потом в практике с Аватаром Синтеза Кут Хуми распускаем в сферу Организации ведения. Возжигаем в основании сфер Организации зерцала, возжигаем Волю Аватара Печатью должностной полномочности. Там их может быть по полномочиям, по компетенциям, по частям много, но мы возжигаем одну печать как печать Изначально Вышестоящего Отца, утверждаемую действием в работе сферы Организации, вокруг нашего тела, фиксации того накопленного объёма Синтеза, который сейчас сложился.

И вот спрашивайте Аватара Синтеза Кут Хуми, как видит, устраивает ли Кут Хуми ваше действие. Только не слышьте сразу же минус, посмотрите оценочно с точки зрения выводов, которые будут полезны, а не которые будут угнетать деятельность внутреннего устремления.

Аватар Синтеза дал ответ. Владыка мне сказал о том, что мы сработали превентивно. Превентивные меры – это меры исключительного действия, которые заблаговременно решают вопросы, с которыми сталкивается команда, либо Полномочные в служении. Превентивные меры принимаются, чтобы что-то, в данном случае у вас в ближайшем выражении Совет, чтобы вы наработали этот синтез в действии. Мера не *примитивная*, а *превентивная*. Это шутка в продолжение многоформатности слышания.

Всё. Владыка говорит: *отпускаю вас*. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Возвращаемся в данный зал, в физическую реализацию четырьмя составляющими: вчера двумя выражениями Полномочности, сегодня двумя в обновлённом явлении. Три ещё за нами после перерыва.

И концентрируем Синтез в Подразделении ИВДИВО Санкт-Петербург и только, так как сфера организации развёрнута уже вы транслируете, развёртываете Синтез сквозь сферу ИВДИВО каждого там, где фиксируется оболочка организации. И адаптируя, устремитесь встроиться в Подразделении ИВДИВО Санкт-Петербург, привнося в обучающем процессе в Столп подразделения обновлённый Синтез 21-рицей членов Аватаров, плюс три фиксации должностных полномочий спецификой других подразделений.

И выходим из практики.

Аминь.

### Обратить внимание на работу с Совершенными Инструментами

Вы большие молодцы, что выдержали. Особенно первые, наверное, два, два с половиной часа, потому что нам нужно было этот процесс обмозговать. Нами замечается динамика. Вы стали работать и внутренне, и внешне лучше. Я не могу сказать, что ах, как хорошо, чтобы можно было продолжительно стимулировать действия ментальных процессов, которые бы формировали мудрость для деятельности, но она намечалась. Только сейчас не берите лично, что вы никакие. Это уровни, так скажем, действия ивдивного ракурса синтеза 14 космосов. Мы с вами какие-то в первых космосах, где у нас есть активное стяжание или работа телами, понятно, что там мы как-то это все синтезируем, но вопрос в том, в динамике реального процесса.

Я думаю, что сейчас, наверное, с вашей стороны ничего говорить не надо, чтобы вы просто в этом безмолвии побыли, подумали, но обратите внимание на совершенные инструменты. Не зря мы сложились сейчас с мечом, потому что он вами более отработан, и то это вопрос, насколько отработан. У некоторых отработка, это просто держание в руках, это не отработка меча. Поэтому подумайте, насколько вы им практикуетесь. Вот что могли сейчас мы сделали. Давайте будем оценивать не сейчас по факту, что вам было как-то, а посмотрим на динамику внутренней организации в Подразделении с заблаговременностью в несколько месяцев.

То есть всё, что мы делали, сейчас, мы будем смотреть в динамике несколько месяцев. То есть это результат, когда разговоры пройдут и осядут, а последствия останутся в процессе применения в Подразделении. Фактически в этом тоже работает Совет. Он всегда работает на прогрессивное будущее в каком-то количестве времени.

Всё. Давайте пойдём сейчас на перерыв, чуть отдохнём минут 20-25, потом продолжим работу. Спасибо большое.

# 2 день 4 часть

Мы с вами вот всем занимались в первую часть, но по принципу как в русских старых сказках по губам помазали, но собственно Истину Материи и не стяжали. Мы сейчас с вами разберёмся и стяжаем это явление, а потом пойдём как раз в пятый. Стяжаем пятое выражение соответственно шестое, седьмое, восьмое, доработаем этот процесс.

### Восемь шагов вхождения в ДП – выстраивание линии Синтеза Подразделения

И какая просьба, понятно, что вы уже вошли в служение, что это действие уже у нас есть, но **в каждом из этих шагов вхождения в Должностную Полномочность есть процессуальность сложения служения Совета Изначально Вышестоящего Отца.** Значит мы периодически к этому явлению возвращаемся.

**И мы возвращаемся не для того, чтобы провентилировать в памяти, а внутри проверочным тестом, грубо говоря, протестировать дальнейшие тенденции или понимания: а в верном ли направлении выстраивается линия Синтеза Подразделения.** Услышьте, не моя линия Синтеза как Аватара такой-то Организации, а линия Синтеза Подразделения. Потому что правильно было замечено, что, когда мы говорим об Истине, Истине важно не перманентные состояния мнения каждого из нас, ей важна целая сопутствующая конфигурация шагов, действий, процессов, которой формирует единое устойчивое состояние.

### Абсолют Изначально Вышестоящего Отца и Истина материи

В этом едином устойчивом состоянии фактически мы приближаемся к такому вот как раз явлению Истины Материи. Оно нам неведомо, потому что мы зачастую работаем одним из выражений фрагментов выражения вида материи. И если даже и работаем, то давайте так просто посмотрим, насколько Истина Материи нами возжигается видами материи Аватарского осуществления. Я бы даже так посмотрела, что мы можем смотреть на виды материи более как Учитель или Учительница, в меньшей степени действием ракурсом Аватара.

И вот здесь надо вспомнить, что после пункта номер четыре вхождения в Должностную Полномочность, если я правильно помню, если что потом посмотрю, может вы поправите меня, стоит формирование возжигание Абсолюта Фа и Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Там, по-моему, это пятый пункт. И здесь вопрос заключается в том, что мы же возжигаем с вами Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. А чем оперирует Абсолют, если мы не будем смотреть на Созидание? **Абсолют оперирует формами Огня в видах материи или в материи.** Вот услышьте, когда возжигается Абсолют, он оперирует этой формой. Не самим контуром, а и содержанием, и внутренней организацией поля, чтобы сложилась стабильная субъядерность. Соответственно субъядерность потом начинает прирастать или перерастать в организацию вещества, потому что субъядерность формируется в огнеобразах. Огнеобразы 64 синтезируются с 64 Частностями, включаются 64 вида материи в устремлении синтезировать одну Истину Материи Аватара, Аватарессы такой-то Организации. И тогда получается, что вроде бы Истина Материи – она одна, но в специфике 64 или 23 организаций она получает 23 абсолютно разные, я скажу слово «формы», формы явления. Где форма – это не эстетическое проявление, а **форма – это выраженное или запечатлённое, или оформленное в Огне ИВДИВО явление Синтеза или выражение Синтеза, которое мы предоставляем корректной отстроенностью служения.**

Мы даже с этим можем на Мудрость посмотреть, как на оформленный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Только переведённый из Синтеза в Волю из Воли в выражение Мудрости, и уже тогда Мудрость она состоит из Синтеза и вот это слово «оформленность» как раз мы видим в материи. Вот в социуме есть такое явление как умный дом. Единственная его одна беда – он связан с электроникой и с интернетом, и он зашкаливает, завися от систем вот этой коммуникативной связи электронного порядка.

### Разобраться в динамической связи формирования Истины материи внутри Подразделения

Вопрос к нам **с точки зрения системности организации Истины Материи: от чего она будет зависеть у нас помимо видов материи, огнеобразов и частностей, формируя вещество Должностно Полномочного?** Очень интересный вывод, я буквально сейчас его сосканировала и объясняю вам эту формулировку.

Из чего включается формирование и понимание действия Истины Материи? Из чего она вот да, зависит? На что обуславливается фактор этого действия? С чем она связана в материях? Типы материи здесь пока мы не рассматриваем, не суть в том. Из-за чего будет зависеть Истина Материи? Я, наверное, правильную делаю оговорку, хотя нет такой формулировки в русском языке, но повторюсь: из чего зависит? Не из чего состоит, а **из чего зависит?** Там коммуникативная связь с проводами, если будет прерывание со спутников ничего не будет, умный дом просто, свет не включится. У нас внутри какая взаимосвязь с точки зрения субъядерности с чем? Связь со спутником, в смысле с залом, со шпилем, с ядром – это тоже некое состояние. Вот с чем?

*Из зала: С источником.*

С Источником. **И для Аватаров Совета Изначально Вышестоящего Отца этот Источник прежде всего мы видим в Ядре Синтеза Подразделения.** То есть **организация Истины Материи,** сейчас мы не говорим про Истину Материи, которая у Изначально Вышестоящего Отца – это Источник в Изначально Вышестоящем Отце, мы говорим для Подразделения. **Это взаимосвязь сопряжённых линий Синтеза, тут уже мы субъядерность не публикуем в озвучке этого процесса, Ядра Синтеза Подразделения, в которое включены вертикалью в Ось Нити Синтеза все Ядра Синтеза,** и тогда система организации 64-ричной оформляемой Истины, формирующих устойчивую материю Подразделения и это не только офис. Можно ли сказать, сейчас не смотрим на офис, можем ли сказать, что мысли – это ваша материя? Конечно, конечно! То есть работа смыслов, мыслей, частностей, то есть это даже не частность, а то, что вы вырабатываете, то, что вы в практику вкладываете, тот мыслеобраз, который формируете. Это мы понимаем, что это Синтез и Огонь, но ракурсом Истины это состояние материи.

Понятно, что это не материальное, мы этого не пощупаем, но, если мы начинаем это публиковать, вести, применять. Да, вот В., закатив глаза, сказала мне: «Там» и это был такой красивый жест «Там». И оно вот «там», когда «по губам течёт и в рот не попадает», а просто мимо. Помните, как по сказке Пушкина, это то, что нам хочется.

Я к тому, что как только мы начинаем это стяжать, я не могу сказать, что это домашнее задание, но **вложите максимальное количество устремления в то, чтобы поразбираться именно с Морией, с Аватаром Синтеза Морией, вот эту динамическую связь формирования Истины Материи внутри Подразделения.**

**Вообще ещё раз поднять вопрос 64 видов материи. Настроиться на понимание картины, которая выстраивает Синтез Подразделения,** и мы будем параллельно переходить в пятый пункт, который говорит о возожжённости Синтеза Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. С Истиной Материи понятно, мы сейчас пойдём её стяжать.

### Пятый шаг ДП: возожжённость Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца

Что делает Абсолют Изначально Вышестоящего Отца для нас как для Аватаров Организации? И здесь вот вы были правы, говоря о таком-то виде Частей. На что Аватар в рабочести Должностной Полномочности Организации, в рабочести, в работоспособности направляет и концентрирует Синтез силы стяжённого Абсолюта? На работу чего и насыщение в чём?

*Из зала: Частей.*

Да! Части абсолютно, верно. И вот тут нам нужно понять, что, когда мы восстанавливаемся или обновляемся Должностной Полномочностью, мы как Аватары Абсолют Изначального Отца устремляем и направляем вначале Абсолют Изначально Вышестоящего Отца идёт на Высшие Части. Но на Высшие Части не в Должностной Полномочности, как В. сказал, а Высшие Части каждого из нас как Субъекта Синтеза. И только потом начинает возжигаться уже в раскрученной Высшей Части личного выражения Часть Организации, где Абсолют Изначально Вышестоящего Отца есть практическое применение моего служения вовне.

Можно ли тогда посмотреть на Абсолют как на явление, которое подтверждает качество или усиляет качество служения? Очень хороший философский вопрос. Вот мы стяжали Абсолют, само моё владение подтверждаемости Абсолюта, который когда-то Кут Хуми подтвердил там в разных видах стяжания по разным программам это ракурсом служения для чего мне надо? Не просто там для Высших Частей, для Синтеза 1024-ричного Синтеза. **Качество служения Должностной Полномочностью как отражается на степени стяжённого Абсолюта?** **И какая здесь взаимосвязь с Истиной Материи?**

*Из зала: Там повышается мерность стяжаемого Абсолюта.*

Так, хорошо.

*Из зала: Если по программе идти.*

Давай вот не по программе, а ракурсом Философии, пофилософствуй ракурсом Абсолюта в Организациях.

*Из зала: А если увидеть, что количество определяет качество, а Абсолют он в количестве субъядерного Синтеза стяжается.*

Так, вас слышу, вас слышу. Но при этом мы подходим к решению вопроса или нет?

*Из зала: К качеству служения?*

Да.

*Из зала: Тут просто более сложный многомерный ответ, то есть он не может просто сказать: «Да, он повышает качество служения».*

Я же и говорю, давайте вот чуть-чуть хотя бы вы раскроете, чтобы у вас было десять вариантов, сколько пальцев – столько и вариантов, чтобы хотя бы включилось состояние хотя бы нитичности действия.

*Из зала: А если качество смотреть с позиции разработки, то мы доходим до компетенций, и с позиции Компетенции Воли тут однозначно повышение качества. Но с точки зрения того, что, если это становится скажем так, не стяжаемым моментом, а… потому что вот чаще всего как некий стяжаемый момент, который в применении либо становится инструментом действия в организации, либо это не становится действием в организации.*

Мы Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца до чего дотягиваемся? – До Изначально Вышестоящего Отца. И тогда вопрос: если мы говорим, что Отец, между нами, Синтез, мы сейчас готовимся к явлению Изначально Вышестоящего Отца, мы готовимся к приходу? Я жду реакции и потом через какое-то количество времени пришла. То Абсолют тогда включает процессы Частей: в начале Высших Частей Изначально Вышестоящего Отца в нас. Высшие Части дают нам с сопряжённости с Изначально Вышестоящим Отцом высшие процессы в Организации. Эти высшие процессы базируются на первичный объём огнеобразов, формируя устойчивую субъядерность должностной полномочности Огня и Синтеза Организации. Вот почему мы говорим о том, что мы можем быть в разном состоянии, но мы не вышибаемся из ведения Огня. От нас Огонь Организации можно только убрать, потому что мы там или в полном не адеквате и он просто будет не загрязнять выражение Огня Организации, либо если мы выходим из служения. Огонь снимается, но снимается с выведением из ИВДИВО.

**То есть тогда Абсолют Изначально Вышестоящего Отца нас укрепляет в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца**. Если мы с вами выросли горизонтом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории, что мы доросли до Истины Материи все вместе всем ИВДИВО. Значит наша **задача увидеть, что Синтез Абсолюта втягивает нас и держит в ИВДИВО или укрепляет,** потому что слово «держит» – это грубая форма, там более утончённые, изысканные процессы идут. Я не знаю какое слово подобрать, надо в словаре посмотреть какое слово подойдёт в это явление.

И вот тогда вопрос, что **Высшая Часть ИВДИВО и задача Аватара Организации, тут важно – развернуть деятельность Организации на Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, но в специфике Подразделения**. Понимаете? И у нас тогда получается 95 видов явлений Синтеза Организаций. Сколько есть организаций? Не все Организации в 95-ричном составе, но хотя бы первые 16, 32 они есть, но там плюс-минус. И тогда задача Абсолюта эту форму сделать, услышьте, не устойчивой, а есть хорошее слово для материи, материя это явление обожает, а мы не очень любим, называется… Слушайте забыла слово. *Окончательное*, вот! *Окончательное*, материя любит окончательность. И **Абсолют делает устойчивость окончательной**. При этом это не отсутствие гибкости, материя продолжает быть гибкой, мудрость продолжает быть гибкой. Окончательность это не про социумный процесс не сгибаемого Синтеза. Окончательность – это этапность, Абсолют – это тоже этапность.

*Из зала: Может как завершённость ещё?*

Нет. *Завершённость* и *окончательность* – это разные смыслы у них есть. Правда, ведь? И я, слыша сейчас Синтез Кут Хуми, мне ближе в Истине Материи процесс явления, делая его в процессе окончательности. Потому что **в любом окончательном явлении сразу же начинается Истина следующего**, а в завершённости может ничего и не начаться. И чаще всего тогда материя сворачивается. Сколько у вас поручений?

*Из зала: То есть это точка, которая и я переверну мир.*

Это Ядро. Ещё раз Истина Материи – это не точка, а ядро вершина в своём выражении огнеобраза, которая работает не в мирах определённого архетипа, а в целом архетипом или синтезом ричности архетипов в одном Космосе, или даже может быть пойти и замахнуться нам на высокие смыслы на всё 512-рицу каждого из Космосов. И тогда этот вопрос действия выводит нас на 512 видов материи. Но мы пока говорим, мы доросли до Истина 64 видов материи всё остальное с точки зрения Абсолюта не насинтезтировано, а не насозидаемо, не насинтезировано с Отцом в таком порядке, чтобы материя ракурсом Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца получила устойчивость в 512-рице видов материи. Да? Нормально?

*Из зала: Слово «окончательность», там настолько сразу «кон», а у нас на 11-м горизонте Кон голомирующего абсолюта.*

Да.

*Из зала: И вот похоже что слово «о-кон-чательно» даёт Кон и включается для того, чтобы как раз на-чать в запуске следующего процесса.*

А *окно* ещё имеет другой смысл: мы всегда выходим, «прорубая окно в Европу» и другие выражения смыслов, поэтому всё по Петру. Да? Но в смысле, он же был ключником, держал ключи, мы ключи забрали, в Кубы Синтеза поотдавали, в Головерсум распределили, Вершение стало устойчивым с Александром, математика на страже.

*Из зала: Ликует.*

Всё, и как бы все ключи под замком, главное никакой тебе товарищ не сможет ими воспользоваться. Насчёт видов материи понимаете?

Вот даже то, что мы сейчас с вами в течение 10 минут говорили – это философская тенденция, то есть вы рассуждаете, и вы вовлечены в этот процесс. По моему сопереживанию вы сейчас были вовлечены. Насколько глубоко вовлечены, не знаю. Но хотя вовне интенция доброжелательных эманаций не по-человечески доброжелательных. А доброжелательность, когда вы встраиваетесь в устремлении в этом явлении сделать пользу это и есть доброжелательность. Тогда, когда вы работаете в организациях, стремитесь сделать в её Синтезе какую-то пользу. И тут вопрос окончательности – это превентивные полезные шаги, которые приводят к тому, что потом уже у Аватара Синтеза Юсефа (Юсеф, да Аттестационный Совет?) у Юсефа выстраивается линия, когда жизнь Аватара становится, услышьте – стабильной. Но стабильной она становиться не с точки зрения человеческой реализации, а ИВДИВО-жизни, она становится стабильной ИВДИВО-жизнью. Но стабилизация это не про болото, в котором мне хорошо лежать на диване, это не про лень – это про умение назвать всё своими именами.

*Из зала: А к Абсолюту можно добавить.*

Можно.

*Из зала: У нас зал-кабинет наш в ИВДИВО–зданий, стыкуется с залом Изначально Вышестоящего Отца. Наша абсолютность помогает, перестраивается на ту абсолютность, которая в личных залах-кабинетах тоже.*

Хорошо. Идём в практику Истину Материи, и позицию Должностной Полномочности Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца будем синтезировать.

# Практика 5. Тренировка работы Частью Кут Хуми и Частью Изначально Вышестоящего Отца вовне/внутри. Абсолютное состояние тела Аватара. Пресинтезирование Истины каждого Аватара/Аватарессы Организации Истиной Изначально Вышестоящего Отца. Преображение тремя Истинами в синтезе и Истиной Материи.

Мы возжигаемся всей концентрацией энциклопедической подготовки 120 видами Синтеза в формирующемся явлении 10-го Академического Ядра. Возжигаемся всеми видами подготовок, разработанностей внутренних-внешних с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, пока не переходим в зал Кут Хуми, но возжигаем явление Части Аватара Синтеза Кут Хуми внутри каждого из нас, чуть потренируемся, внутри каждого из нас.

Далее физически развёртываем Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, выявляя её вовне каждого из нас. В объёме не перед собой, не на тело, не на теле, а сферично ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта Аватара. Адаптируемся в концентрации Синтеза Части Аватара Синтеза Кут Хуми вокруг, углубляем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми Частью Аватара Синтеза в каждом из нас и пресинтезируем новым объёмом Синтеза, когда Часть вовне, Часть Изначально Вышестоящего Отца внутри.

Далее идём процессом таким техничным, начинаем впитывать и вмещать Часть Аватара Синтеза Кут Хуми во внутреннее состояние, вмещая и усваивая Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми. И явление Части Изначально Вышестоящего Отца разворачиваем вовне. И, словите темп, скорость работы Части Кут Хуми, если будет включаться, то следующая Часть Изначально Вышестоящего Отца.

Но вот первая линия работы: Часть Аватара Синтеза Кут Хуми на возожённость Части Кут Хуми вовне явлением внутри, из внутреннего во вне. И возжигаясь, устремляемся выровнять силами внутреннюю позицию Должностно Полномочного, возжигая, развёртываем по всему телу ИВДИВО-жизнь Должностно Полномочного Частью Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом. Такая не обычная для нас не привычная формулировка. Чтобы мы почувствовали вот это – ИВДИВО-жизнь, ИВДИВО-реализацию Должностной Полномочностью, являя Часть Кут Хуми. Но при общении и действии нами как Аватарами Часть Кут Хуми внутри нас. Возжигаемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Часть внутри каждого из нас и переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми в зал на 8128-й архетип ИВДИВО, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте Синтеза Абсолюта заполняемостью 1024 Частей: 512-рица Частей, 512-рица Высших Частей в разработке Аватара Организации.

Просим Аватара Синтеза Кут Хуми разработать абсолютное состояние Аватара/Аватарессы в теле Аватара/Аватарессы от Изначального до Аватара, в выражении реализации абсолютным состоянием. Чтобы поймать, закрепить, подтвердить, углубить в поддержки действия с Аватаром Синтеза Кут Хуми, у Отца мы это будем стяжать, а у Кут Хуми стяжаем условия Синтеза в укреплении. То есть, возжигаемся телом Аватара и наша задача поймать состояние абсолютное – это новая формулировка, мы с вами никогда не входили в **Абсолютное состояние Аватара**, оно нам не знакомо. И причём оно идёт в регламентированности явления в реализациях от Изначального до, соответственно, явления Аватара, с девятого по пятнадцатый уровень.

С Аватаром Синтеза Кут Хуми пресинтезируясь Синтезом включаемся на реакцию, которая у нас должна пойти Абсолютностью на Кут Хуми. Это прямо реакция реальная, только она идёт в Ядре Синтеза Должностной Полномочности и в теле, то есть в Ядре Синтеза и в Части Аватара Синтеза Кут Хуми.

Часть Кут Хуми есмь явление или усиление действия тела Аватара. Абсолютная реакция. Абсолютное выражение заполняемая Часть, абсолютное выражение состояния. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, здесь ещё 1024 частей, действующих, обновляемых новым действием Абсолюта, заполнить Абсолютом Тело Аватара/Аватарессы. Вот тут синтезируем, просим синтезировать абсолютное состояние заполняемостью, которое вырабатывают естественно части. Оно у вас на пустом месте не вырабатывается. Это 1024 части вырабатывают в вас состояние. И, возжигая одно новое Абсолютное состояние Телом Аватара/Аватарессы в каждом из нас. Знакомимся, погружаемся. Ищем, синтезируем.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем вторым этапом разработку новой выраженной в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Истины Материи, стяжая 64 Синтез Синтеза видов материи, 64-рицей Частностей, вписанных в 64 огнеобраза. И, просим разработку, формирование вещества Должностно Полномочного, с учётом этих двух сопряжений: личной работы стяжания синтеза Абсолюта в Абсолютном состоянии Тела и в Абсолютной реакции Огня на Высшие Части и Части Должностной Полномочности Аватара/Аватарессы плюс высинтезирование действия, практикования или, как сложится, работы с Истиной Материи.

Возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся в 8193-м архетипе Вечного Сверхкосмоса синтезом зала Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Подразделением ИВДИВО Санкт-Петербург Советом Изначально Вышестоящего Отца Синтез, возжигая в каждом из нас действующую Истину лично каждого из нас Аватара/Аватарессы Организации пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся Истиной каждого из нас Аватара/Аватарессы с Истиной Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем в каждом из нас Истину Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в ней и ею пресинтезируем, и вводим Истину каждого в Истину Изначально Вышестоящего Отца реагируемостью на чуткость Мудрого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

Далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Истину Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И, возжигаясь, вмещаем Истину Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируем четыре Истины в каждом из нас и в синтезе нас.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся концентрированным явлением как Философ Синтеза тремя Истинами Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четвёртую Истину в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, стяжая Истину Материи Изначально Вышестоящего Отца, каждому, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 вида материи 64-ричного формирования Истины Изначально Вышестоящего Отца Истиной Материи в каждом из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца видов материи каждым из нас. Стяжаем 64 Частности, прося развернуть от движения до синтеза формирование синтеза видов материи от метафизики до сиаматики.

Стяжаем и возжигаем 64 Частности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию синтеза 64 огнеобразов в формировании синтеза Огня, Духа, Света, Энергии от явления спина до ядра в каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать синтез-явление 64 огнеобразов в отстройке и в разработанности 64 частностями в формировании 64-рицы видов материи, стяжая оформленность Истины Материи в каждом из нас и в синтезе нас. Стяжая глубину Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом физического явления синтеза собою. И, просим зафиксировать и записать из 64 частностей в 64 огнеобраза оформленность, формируя 64 вида вещества Должностно Полномочного Аватара/Аватарессы каждым из нас и в синтезе нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Истиной Материи как самой материей, состоящей из 64 видов материи, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И, развёртываясь стяжаемым и наделённым, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза четырёх Истин Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и эманируем, горя четырьмя Истинами равноцельно (найдите это состояние в себе). Горим.

Эманируем четыре Мудрости как состояние Аватара/Аватарессы четырьмя явлениями Истины в каждом из нас. И, вот здесь, устремитесь для себя в своём росте, понимании, обученности, заметить, или устремиться узреть: в чём однозначность Истины для вас? Их сейчас четыре, они горят Мудростью. Истина однозначна как часть и явление Изначально Вышестоящего Отца. Как часть и явление Изначально Вышестоящего Отца.

И Синтез синтезом с Отцом, сейчас у нас синтез четырёх Синтезов с Отцом Мудростью, имеется в виду, мы реализуем то явление пропорционального Синтеза, в коем Истина равнозначна и однозначна. Это какое-то явление и состояние, которое вы потом телесно как Аватар практикуете и работаете Должностной Полномочностью. Супер.

Давайте спросим у Отца, получилось стяжать? Зафиксировать, как вообще вами ощущается Истина Материи. Она статична? Динамична? В теле? На теле? Больше фиксируется концентрацией какого-то устойчивого образа, проживается, может быть динамичностью растекаемой Мудрости по телу каждого из вас? Потому что до этого вошли в абсолютную реакцию у Кут Хуми, значит, сейчас она у нас действует. Она живая или как?

*Из зала: Как живая.*

Она живая.

*Из зала: Нет, она не то что сильно динамична, но она, получается такой процесс, когда течет, живёт, такой процесс красивый.*

А вещество Аватара? 64 вида вещества? Где каждый вид материи имеет своё вещество, которое синтезирует частности, огнеобразы, потом равно вещество: Метафизика синтеза спина движения. И, вот вещество метафизического синтеза.

*Из зала: Это, скорее, само вещество имеет, такой будоражащий эффект, она материя, она субстанциональна, в запредельности спокойствия, я бы сказала. А вещество оно как тянулось*

Хорошо, всё.

*Из зала: Материя как ткань. Включился немецкий, с которого я пыталась найти слово, которое подбирается. И здесь оно равнозначно: слово ткань, из которой ткут. С одной стороны, что-то ткётся, с другой стороны это плотность, которая равнотелесна в одном теле. Однозначность Истины, у меня вспыхнуло моё тело. Я у Отца спросила: «Это твоё тело». Что для тебя однозначность Истины? – Твоё Тело.*

Супер, спасибо.

*Из зала: Ткань материи, а тут столпики.*

Хорошо. Как скажете. На месяц вы, виртуозным образом, но только не один на один, а как-то группой стремитесь, только не разработать, просто подумать всем вместе над какими-то темами, или задачами, где Истина Материи просто будет усилять реакцию мысли как нематериального явления физически. Не надо её разрабатывать. Ею надо просто быть. Вот в том объёме, который есть у вас по факту. Если получится, будет хорошо. Посмотрим динамику.

# Продолжение Практики 5: Всетелесность 4-ричного явления Аватара. Стяжание 1024 видовых линий синтеза Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Абсолютная реакция Изначально Вышестоящего Отца Огнём. Стяжание семи позиций Должностно Полномочного вхождения в обновлённый ИВДИВО. Космическая Сила, космический Магнит, космический Столп, космический ИВДИВО Должностно Полномочного в синтезе ИВДИВО-жизни Аватара/Аватарессы Организации

Так, мы у Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Синтез просим закрепить в тех задачах, целях, реализациях спланированного Синтеза для дееспособности должностной явленности Синтеза Аватара всетелесностью четырёхричного явления синтеза от Человека-Аватара до Аватара Изначально Вышестоящего Отца телесно разрабатываемого Синтезом.

Возжигаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез Абсолюта, ядро Абсолюта Фа, ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и возжигаемся действующим Абсолютом пред Изначально Вышестоящим Отцом (он не может не возжечься на Отца, Отец его в нас возжигает).

Мы возжигаем 1024 части (вчера мы их синтезировали, возжигали), и просим Изначально Вышестоящего Отца, направить Абсолют заполняемым действием в 1024 начала Частей, возжигаем Части синтезом 512-рицы, далее возжигаем Высшие Части Абсолютом. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 1024 видовых линии синтеза Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, входя в явление Изначально Вышестоящего Отца, когда от Изначально Вышестоящего Отца идёт абсолютная реакция на нас как на Аватаров, мы возжигаемся на нас идущей Абсолютной реакцией Огня в Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца.

И далее распределяется эта Абсолютная реакция, от Отца идущая на нас, но в нас, по Частям. То есть Абсолютная реакция Изначально Вышестоящего Отца Огнём идёт, развёртываясь по Частям. Устремитесь приноровиться зарегистрировать её. Не каждая Часть может воспринять Абсолютную реакцию Огня. Это не развёртка Синтеза. Это как раз реагируемость в Ядре Синтезом на вещественный процесс. Когда Отец реагирует на нас. Эта Абсолютная реакция Изначально Вышестоящего Отца заполняет тело Аватара 1024-частное. Вначале Высшие части, потом Части. В синтезе 1024 частей тело становится целым в Абсолютном состоянии пресинтезированное реакциями, Абсолютными реакциями Огня Изначально Вышестоящего Отца Частями.

И мы в них входим, в первичное синтезирование, требующее обязательно разработки Абсолютное Состояние телом Аватара, выражаемое нами. Если мы не можем устоять в теле Аватара, это может быть тело Учителя, и Владыки, и Ипостаси, и Служащего, и Посвящённого, и Изначального, в зависимости от категории внутренней разработанности. Но, стремимся телом Аватара Абсолютную реакцию взять.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца закрепление, внутреннюю крепость синтеза в крепости Огня в действии каждого из нас. Отец говорит: *распускаем от Тела Абсолютное состояние, усваивая Абсолютную реакцию*. Ещё. Ваше действие идёт, в том числе, мираклевым столпом, где работает не практика, а само явление Миракля. И это и физически, и в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом. Хорошо.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем это улавливание момента реагируемости ядра Абсолюта Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в действии каждого из нас. Просим на месяц, или более того, выстроить прямую линию синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы мы держались, воспринимали Отца, слышали, расшифровывали, не выпадали, были в прямой взаимосвязи. Есть такой режим: 24 на 7 как Аватары Совета Изначально Вышестоящего Отца в росте Синтезом. Хорошо.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом в полномочности выражения, учимся пропускать явление Абсолютного состояния Аватаров в Абсолютной реакции Отца. Учимся пропускать стоим в зале. Учимся пропускать, не знаю, как это будет для вас, кто-то глазами пропускает, кто-то частями пропускает, кто-то частностями пропускает, кто-то собою, как полномочными пропускает, кто-то реализациями, у всех всё по-разному. Как понимаете.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять видов реализаций наших Полномочий явлением Синтеза, Академического Синтеза, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца итогами семи пунктов действия должностной полномочности в ИВДИВО-реализации одномоментного вхождения пред Изначально Вышестоящим Отцом и пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми (Аватар Синтеза Кут Хуми вышел в зал) синтеза семи позиций должностно полномочного вхождения в обновлённое ИВДИВО Синтезом и Огнём всех семи пунктов пред Отцом и пред Кут Хуми одномоментно.

То есть, мы возжигаемся от явления **первой позиции – вхождения в ИВДИВО**,

**второй – вхождение в огонь Подразделения**,

**третье** было явление **формирования Синтеза Должностной Полномочности**.

И **всё, что мы прорабатывали вчера, сегодня**, сейчас – **Абсолют**, мы это одномоментно возжигаем пред Кут Хуми и Изначально Вышестоящим Отцом. И проживаем, именно степень проживания, проживания Полномочности действия активной Должностью **всеми семью явлениями в восьмом выражении**.

И возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем концентрацию семи явлений должностной полномочности, **стяжая одну космическую силу Должностно Полномочного результатами восьми позиций обновлённого вхождения в Должностные Полномочия** каждого из нас и синтез нас.

И внутренне привлекаем, синтезируя в каждом из нас синтез одной космической силы результатами действия от ИВДИВО, вхождением первой позиции, до Синтеза Абсолюта, и как раз, седьмой и **восьмой позиций – вхождения в ИВДИВО-реализацию** каждым из нас от человеческой реализации до ИВДИВО-реализации. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящим Отцом, усваиваем космическую силу Аватаром/Аватарессой Организации.

Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и с Изначально Вышестоящим Отцом, и с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем два потока Синтеза, стяжаем один **космический Магнит** Должностно Полномочного Аватара/Аватарессы в двойном усилении Синтеза от Кут Хуми и от Отца, возжигаем, развёртываем космический Магнит как явление Синтеза в космической силе каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и далее стяжаем, и синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и далее стяжаем в восьми позициях должностной полномочности каждого из нас и синтез нас **космический Столп** **результатом синтеза восьми позиций Должностной Полномочности.** И развёртываем, пресинтезируясь космическим Столпом в явлении каждого из нас.

И стяжаем, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом одно явление **космического ИВДИВО**.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом уже, входим и просим ввести каждого из нас в пятую реализацию ИВДИВО-жизни, развёртывая **ИВДИВО-жизнь всем телом Аватара/Аватарессы синтезом четверичного явления от космического ИВДИВО до космической силы пятью видами разработок Должностной Полномочности** и теми глубинными достижениями, применениями в каждом из нас.

И развёртываем в теле результат синтеза восьми позиций как ИВДИВО-жизнь Абсолютной реакцией Изначально Вышестоящего Отца Абсолютным состоянием Аватара/Аватарессы в этом явлении.

# Итоговая практика.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим закрепить, развёртывая синтез, прося ввести в итоговую практику стратегическим явлением перспектив развития сегодняшних тенденций, особенно в первой части до перерыва, в отслеживании перспектив, реализаций, действий в каждом из нас в ближайших данных месяцах служения.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в фиксацию прямого Творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая вне кворума, но ракурсом Академического Синтеза, концентрацию 23-ричного синтеза Советом Изначально Вышестоящего Отца в каждого из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за десятый Академический Синтез.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза, мы переходим в 8128-й архетип, сейчас к Отцу вернёмся в итоговой практике, и проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и условия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжая однозначность разработки, прося Кут Хуми зафиксировать, наделить, организовать, сопровождать и поддерживать каждого из нас и в целом нашу группу в том выбранном пути, позиции действия, на которые мы встали эти два дня в ведении академической подготовки, в разработке её. И просим Кут Хуми дообъяснять, досинтезировать и дорасшифровывать те виды действия, какую-то часть, которая физически не понятна. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Синтез итоговой практики 10-го Академического Синтеза, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.

Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 8193-й архетип, развёртываемся Абсолютным состоянием Аватара/Аватарессы явлением синтеза 4 Истин Советом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 8192 8193-лионов огней, 8192 8193-лионов ядер синтеза, 8192 8193-лионов субъядерностей 8193-го архетипа 10-го Академического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем стандарт 10-го Академического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать во все огни, ядра синтеза, субъядерности стяжённое, возожжённое, синтезированное и развёрнутое синтезом академической подготовки с Изначально Вышестоящим Отцом и с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом.

И возжигаемся стяжаем цельный Синтез и цельный Огонь 10-го Академического Синтеза 8193-го архетипа ИВДИВО 10-го Академического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 части двух жизней в тело Аватара/Аватарессы синтезом Абсолютного состояния в обозначенности явления Синтеза Воли телом Аватара, это ваш Синтез. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза, прося закрепить и развернуть физически телесно в каждом из нас данное стяжание, как достижение, а значит делание, прося сделать его реальным и реализационно действенным. То есть это реализуется в действии.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся физической реализацией подготовки, переподготовки Аватаров Организации в каждом из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 инструментов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу служения Аватара, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 генов Аватара/Аватарессы, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 5120 Синтезов, стяжаем 5120 Компетенций, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов, стяжаем 5120 Полномочий, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов и 5120 Реализаций каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтезов и 5120 Человеческих Реализаций каждому из нас и синтезу нас.

И, возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся, стяжаем 20480 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямой синтезтелесно явленный Синтез Изначально Вышестоящего Отца 10-го Академического Синтеза и входим в прямое выражение Академической подготовки 10-м Синтезом в каждом из нас.

В этом Огне мы просим у Изначально Вышестоящего Отца, выделить Книгу 10-го Академического Синтеза из библиотеки Изначально Вышестоящего Отца на безвременное пользование. Книга перед нами. Берём Книгу в руки. Переходим с Книгой вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми, в поддержке Кут Хуми в частное служебное ИВДИВО-Здание Должностно Полномочного. Развёртываемся на 65-м этаже, подходим и проходим сквозь Книги Синтеза на пюпитрах к рабочему столу, фиксируем и кладём на рабочий стол, ближе к компьютеру Книгу Академического Синтеза и возжигаем среду Синтеза Аватарской работы и такого делопроизводства Синтеза в применении, которую там ведём или собираемся организовать в ведении. Мы возжигаем этот Синтез. Оставляем в рабочем состоянии.

Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 21 Ядро 10-го Академического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Синтеза 10-го Академического Синтеза синтезом Ядер двадцати одного выражения Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за Синтез Академической подготовки, реализации синтез-возлагаемых на нас действий Синтезом и явлением.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за Синтез явления, стяжания, разработки, мозговые штурмы в сопровождении с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возносим благодарность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Мории.

И возвращаемся из зала Изначально Вышестоящего Отца в данный зал, в физическую реализацию. Возжигаемся синтез-ядрами Академической подготовки для тех, у кого они есть. Ну, наверное, у всех. Возжигаемся Академическим Синтезом в синтез-ядрах в каждом из нас и направляем, эманируем в Подразделение ИВДИВО Санкт-Петербург 10 Ядер 10-го Академического Синтеза в явлении Синтеза выражения двух жизней в центровке каждого из нас и синтезом нас. И синтезируем 10-синтезядерный процессор 10-го Академического Синтеза каждым из нас собою, в центровке Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Санкт-Петербург, встраивая концентрацию Синтезом Ядра Академического Синтеза 10-синтезядерным процессором каждым из нас.

Далее, направляем, развёртываем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Подразделения Синтеза участников Академического Синтеза.

И далее направляем, концентрируем 10 Ядер 10-го Академического Синтеза двух жизней в каждом из нас и в синтезе нас, синтезируя в 10-синтезядерный процессор выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центровке Оджаса в головном мозге каждого из нас и, пресинтезируя, выстраиваем линию Синтеза Ядер Академической подготовки в каждом из нас 10-синтезядерным процессором в выражении дуумвиратной жизни собою.

И далее возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести синтез-явление Ядер Синтеза Академической подготовки в разработке 5056-го Ядра Синтеза синтеза центровки Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца как синтеза всех выражений реализаций Синтеза.

И итогово, направляем, концентрируя Синтез, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и фиксируем Ядро Синтеза 10-го Академического Синтеза в центровке ИВДИВО каждого и вспыхиваем Академическим Синтезом в Ядре Синтеза всех видов подготовки каждым из нас и синтезом нас.

И этим явлением, выходя из итоговой практики, выходим из практики, благодаря Изначально Вышестоящего Отца.

### Рекомендации

Спасибо большое. Вы большие молодцы. Много чего сделали на огромнейшую перспективу. Соответственно, Истиной занимаемся Материи, Абсолютным состоянием растём, занимаемся, Абсолютной реакцией в Ядрах Синтеза и в Частях занимаемся, приходим к какому-то результату и торжественно, ярко, динамично. Услышьте меня, вот услышьте, вы не хотите слышать, услышьте: психодинамически достойно, не ждя другого, держите концентрацию Совета, там, где 64, там очень сложно быть в динамике, поэтому необходима сверхпсиходинамика, чтобы не смотреть на другого: «Ну что ты нам ещё скажешь?» А уметь держать состояние поддержки в этом явлении. Мы сейчас вам всё дали, на сколько это возможно было, чтобы вы это явление привнесли в 64-рицу: Истина Материи, состояние Аватаров, состояние реакций, состояние Синтеза, который вы должны пресинтезировать.

Поэтому, убираем лысые насмотренности взад, сжигаем их и действуем красиво, торжественно. Потому что кроме вас на Планете Истину никто не развернёт. Понятно?

*Из зала: Да. Можно? Мне в практике показали сейчас, как быстро, один из способов, как нарастить скорость. Мне: «вспомни, как с Аватаром Дзеем делали тренинг неоднократно», когда ты входишь в огромный зал, Дзей становится и ты начинаешь бегать по залу раз-два-три, потом по стенам бегаешь, три круга опят сделал, по потолку побежал. Вот так бегаешь-бегаешь-бегаешь. Потом становишься, вытаскиваешь 2 меча и опять бежишь по всему, работая мечами. Пробежался, стал в центре, убираешь мечи и Дзей говорит: «Сейчас бежишь по моей команде отсюда к стене, как я скажу». Стоишь, ждёшь команду, он сказал, и ты мгновенно на такой скорости, был здесь и тут же мгновенной у той стены через километр, потом возвращаешься мгновенно. И так бегаешь-бегаешь. Такие скорости бешенные.*

Скорость движения? А нам надо скорость Синтеза и Мудрости. Надо тогда пройти 61 практику, чтобы 62-й понять скорость Мудрости с Дзеем. Скорость Мудрости и скорость Синтеза. Ну, здесь можно практику дорабатывать, но сама фигура активности нам близка.

Тогда работает Скорость Синтеза всех видов печатей в 5120-ричном состоянии компетенций, полномочий, частей, реализаций, человеческих реализаций. И, как только ты эту скорость нарастил в 5-ричном выражении реализаций, у тебя включается скорость Аватара. Ещё раз услышьте: как только ты нарастил 5 видов скорости, где каждый объём скорости он 5120-ричный, у тебя формируется, как мы сейчас формировали одно целое и у тебя скорость Аватара появляется. Но она в этой 20 тысячах явлениях становится 454-й, то есть, ещё 16. Мудрость – это такая матрёшка, она может очень быстро трансформироваться, она подходит ко всему. Прям бери, снимай сарафан, а там ещё один будет.

Спасибо большое!

**Кут Хуми, Ольга Сердюк**

**10 Академический Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Серия: «Академический курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для Аватаров Совета Изначально Вышестоящего Отца»

**Книга десятая**

Ведущий курса – О. В. Сердюк

16-17 ноября 2024 г., Санкт-Петербург

© О. В. Сердюк, 2024

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Набор и проверка текста: | | | |
| Агаркова Лада  Анттила Светлана  Бодня Галина  Власова Нина  Воронова Татьяна  Герасимова Любовь  Демяник Ирина  Ищук Надежда  Клыкова Евгения | Король Оксана  Крывченко Елена  Кургузова Елена  Лазарева Елена  Полякова Оксана  Пономарёва Татьяна  Савельев Сергей Сапьянов Cергей  Сборнова Валентина | | Смолова Лидия  Товстик Татьяна  Токарева Елена  Тураева Светлана  Фархутдинова Екатерина  Худолей Ирина  Шатохина Марина  Ярлыкова Виктория  Ярлыкова Ольга | |
|  |  |  | |

Россия, Санкт-Петербург, 2024

Настоящее издание не является коммерческим проектом.